COLLECTIF

Osez 40 histoires érotiques
au féminin

Quand les femmes prennent la plume pour écrire l’érotisme…

Découvrez dans cette compilation exceptionnelle 40 nouvelles érotiques écrites exclusivement par des femmes ! Quick sex, coup de foudre sexuel, adultère, pratiques taboues ou classées X… Tous vos fantasmes sont ici réunis !

Un best of des plus belles plumes féminines de la célèbre collection Osez 20 histoires.

Le dernier tabou

Ornella Caldi

Comme à son habitude, Guillaume est parfaitement à l’aise. Il sert à boire, pose des questions, s’intéresse à nos invités, sans oublier de me regarder, me sourire, m’inclure dans la conversation.

— Tu te souviens, nous aussi on avait beaucoup aimé ce restaurant... tu sais, celui avec les jolis fauteuils rouges...

Oui, je me souviens. Je le regarde, moi aussi ; il est si beau, si confiant. J’ai toujours admiré sa facilité à nouer le contact avec les autres, non pas que je sois quelqu’un de peu sociable, mais faire la conversation pour créer une atmosphère agréable me demande un effort. Pour lui, c’est facile.

À bien y réfléchir, pour lui, tout a toujours été facile : trouver un travail génial, m’aborder, me séduire, me faire jouir, m’épouser, me faire rire, m’aimer, me faire un enfant... Jamais un accroc, une hésitation. Il vise, il tire, il touche. À croire que rien ne pourra jamais ébranler cette confiance qu’il a en lui et en l’avenir.

— Et toi, Margaux, tu as déjà testé le yoga ?

Mon regard se détache du visage de mon mari pour se poser sur celui, moins barbu, de Claire, assise en face de lui. Je donne le change en exploitant à fond la seule et unique heure d’initiation que j’ai faite il y a quatre ans ; j’en profite pour regarder plus en détail mon invitée. Cheveux châtain clair noués en un élégant chignon relâché, yeux marron qui pétillent autant que ses dents, Claire est décidément très jolie. Et son buste menu, qu’elle tient bien droit, indique qu’elle a dû faire bien plus d’une heure de yoga dans sa vie. Tout en l’observant, je me demande si Guillaume, lui aussi, la trouve attirante. En l’entendant parler de sa collègue ces derniers mois, je m’étais fait d’elle un portrait-robot assez peu flatteur, en vérité. Parce qu’il avait pris soin d’omettre qu’elle avait un physique avantageux, ou parce qu’il m’est impossible d’imaginer mon mari sous le charme d’une autre ? Je ne saurais le dire, mais cette beauté que je découvre aujourd’hui ne me laisse pas indifférente. Je réalise que mon mari travaille avec une femme splendide... et que mon amant est marié à une femme bien plus belle que moi !

À cette idée, mes yeux fuient quelques secondes vers la gauche, à la recherche de ceux de Samuel, mais vite, je les dirige à nouveau droit devant moi. Impossible de feindre un regard innocent avec de telles pensées en tête. Depuis le début du repas, j’évite consciencieusement tout contact avec lui. Tout à l’heure, lorsque Guillaume a ouvert la porte, et que je l’ai vu entrer dans notre salon, j’ai pensé faire une crise cardiaque : un instant, j’ai cru qu’il venait tout dire à mon mari, mais en voyant sa femme à son bras, je n’ai pas pu retenir un soupir de soulagement... de très courte durée.

Dos au mur, cachée dans la cuisine comme une voleuse, j’ai clairement entendu retentir le rire sardonique du hasard. Eh oui, l’homme avec qui tu couches dès que ton mari a le dos tourné est chez toi, qu’est-ce que tu vas faire maintenant ? Tu penses encore t’en sortir ?

Une heure et quelques verres de vin plus tard, mon cœur a enfin retrouvé son rythme habituel, hors de question de l’affoler à nouveau. Il ne s’agit visiblement pas d’un coup monté par mon mari, mais d’une coïncidence, comme il s’en produit parfois. Et j’ai cessé de me demander comment Samuel et moi avons pu ne pas nous rendre compte du lien professionnel qui unissait nos moitiés ; il est vrai que nous parlons très peu de nos vies privées. Alors, plus de paranoïa, nous dînons avec la charmante collègue de mon mari, tout se passe très bien ; personne ne se doute de rien. Un vrai vaudeville.

— Votre fils a l’air adorable.

— Il l’est... enfin, la plupart du temps ! plaisante Guillaume. Et vous, vous en voulez un ?

— Oh, non, répond Claire en échangeant un sourire complice avec Samuel. On en a beaucoup parlé, mais on est d’accord : les enfants, ce n’est pas pour nous.

Ce regard que je viens de capter entre eux me serre le cœur, j’ai l’impression d’avoir saisi quelque chose de très intime, d’interdit, quelque chose que j’aurais préféré ne jamais voir. Qu’ont-ils donc de si génial qu’un enfant pourrait gâcher ? N’y avait-il pas une once de mépris, de condescendance envers nous, dans leur regard ? Envers le pauvre couple qui pense qu’un enfant donnera plus de sens à sa vie ?

Savez-vous, Claire, qu’hier encore, votre cher Samuel m’a retrouvée dans une chambre d’un hôtel peu fréquenté, s’est allongé sur moi, mordant ma peau comme un affamé de chair, m’a baisée sans retenue... sans aucune pitié pour vous qu’on rejoindrait bien sagement le soir le sourire aux lèvres... vous, qui ne sauriez jamais qu’on a joui si fort sans vous... nos corps moites presque impossibles à séparer après... vous, qui ne pouvez savoir qu’on a joui si fort de ne pas être avec vous ?

Non, Claire ! Tu n’en sais rien, tu ne le regarderais plus comme ça si tu savais. Est-ce que toi aussi, il te fait l’amour si sauvagement que tu penses parfois que ça y est... c’est la fois de trop, que cette fois tu vas y passer ?

Quand il mange mon sexe, j’ai l’impression qu’il le prend tout entier dans sa bouche, je sens sa langue partout à la fois dans chaque repli sur chaque bout de chair sensible gonflé à l’extrême, tous prêts à exploser en même temps si seulement il voulait bien... Oui... C’est ça, me remplir... la chatte envahie par lui, plus un seul endroit vide où se replier, tout mon corps m’abandonne, je crois que mon cœur va lâcher, c’est sûr, je vais mourir !

— Margaux ?

Une légère pression sur ma jambe me rappelle à la réalité. Je reporte mon attention sur Samuel, qui, visiblement, désire me poser une question, rompant notre accord de silence tacite. Peut-être a-t-il senti mon esprit s’égarer, et veut-il me ramener parmi nous.

— Claire m’a dit que tu bossais dans une agence de com’, or justement, chez nous, on parle de sous-traiter cette partie. Peut-être qu’on pourrait se mettre en contact pour en discuter ?

— Euh... Oui, bien sûr. Ça pourrait nous intéresser.

Dans ses yeux verts pétille un éclat malicieux, le même que celui qui apparaît lorsqu’on met au point un nouveau plan pour se voir en douce. Le danger, c’est ça qui excite Samuel. Et il vient de trouver un nouveau prétexte pour le provoquer plus souvent encore. Sous la table, son pied n’a pas quitté ma jambe.

— Après Claire et moi, qui travaillons ensemble, si vous vous y mettez vous aussi, ça va commencer à faire bizarre ! s’exclame Guillaume en riant.

S’il savait ! Je veux pas le faire souffrir, et je veux encore moins le quitter. La première fois que je me suis connectée sur Gleeden, je ne savais pas vraiment ce que je voulais. J’étais à la recherche de quelque chose de plus, ou de quelque chose d’autre, mais quoi ? Je survolais les profils, mais aucun ne retenait mon attention. Qu’est-ce que je faisais là ? J’avais un mari génial, un cocon familial si confortable que je peinais à le quitter le matin pour aller travailler, j’avais tout ce que je désirais. Alors, pourquoi ? Qu’est-ce que je cherchais de plus ?

J’ai commencé par parler à quelques hommes très différents, mais pareillement soporifiques ; je me prenais difficilement au jeu de la séduction virtuelle, et ce n’est que lorsque je suis tombée sur Samuel que, soudain, j’ai compris : lui ne jouait pas la séduction, il ne faisait pas semblant d’être à la recherche de l’amour, il ne se présentait pas comme le nouveau Casanova ou le sextoy révolutionnaire pour femmes mariées esseulées, non. Quand je lui parlais, j’avais l’impression de le voir lui, de le comprendre, et aussi, qu’il me comprenait. En discutant avec lui, j’ai enfin découvert ce que je cherchais. Nous étions heureux en ménage, lui avec Claire, moi avec Guillaume, chacun amoureux de son conjoint ; nous faisions encore souvent l’amour, et nous pensions tout avoir sexuellement. Pourtant, même après l’orgasme, nous avions la bouche sèche, nous avions encore soif. En nous faisant ces confidences, nous avons pris conscience, Samuel et moi, que nous étions tous deux habités par la même folie perverse hibernant au fond du ventre, cachée avec soin à nos conjoints, mais qui n’attendait qu’une occasion pour se libérer.

La première fois que je l’ai rejoint à l’hôtel, pendant ma pause de midi, j’ai failli mille fois faire demi-tour. Je ne sais pas ce qui me faisait le plus peur : tromper Guillaume ou découvrir que Samuel ne me donnerait pas suffisamment envie de tromper mon mari. Dans un cas comme dans l’autre, mon appréhension s’est vite envolée. Samuel était bien comme je me l’étais imaginé. Un humour fin, une drague intelligente, des mots crus, qui ne s’adressaient qu’à moi... Très vite nous en sommes venus aux mains. Samuel baise très bien, et sa queue, il la manie avec rudesse parfois, finesse toujours ; cependant, ce n’est pas cela qui a fait de lui mon amant ces cinq derniers mois. Il a quelque chose de plus, une façon naturelle de me dire des insanités, de me brutaliser lorsqu’il sent ma peau en demande, de m’inviter au lâcher-prise, à la soumission totale au désir...

À la seule pensée de le retrouver, je sens mon sexe se liquéfier. Il me fait découvrir chaque fois de nouveaux fantasmes que je ne me connaissais pas, terrés au fond de mon esprit, refoulés car trop en décalage avec l’amour et la morale, et qui me font mouiller comme jamais mon mari n’a réussi à le faire.

Alors, j’écarte les cuisses, je le supplie de me prendre, et surtout, de continuer à me parler.

Incapable de me concentrer sur la conversation, je remercie intérieurement mon mari d’avoir changé de sujet, détournant les projecteurs de moi et de mes joues échauffées par les souvenirs. Le pied de Samuel, sous la table, ne bouge pas, mais il est toujours là, rappel silencieux, mais constant de sa présence.

Pour me donner une contenance, je décide de remplir les verres presque vides. Au moment où j’incline la bouteille vers celui de Samuel, il fait mine de lever son verre pour m’aider, mais, avec une subtile maladresse, il laisse un filet de vin couler sur la table.

— Quel imbécile ! Désolé, j’ai déjà bu trop de vin, on dirait, fait-il mine de s’excuser. Et, se levant, il ajoute :

— Je vais chercher une éponge.

— Ce n’est rien, ne t’inquiète pas... Attends, dis-je, je vais la prendre dans la cuisine.

Tremblante, je me lève, quitte la pièce. Pourquoi doit-il toujours faire son intéressant, même dans une situation si dangereuse pour nous deux ? Les mains sur l’évier, je prends le temps de respirer longuement pour reprendre mes esprits, mais alors que mon cœur tambourine encore comme un fou dans ma poitrine, je sens qu’on se rapproche dans mon dos, qu’on se colle contre moi. Les bras de Samuel m’enlacent, ses mains attrapent mes seins et, dans un souffle chaud contre mon oreille, il me dit :

— Ce soir, quand tu feras l’amour avec ton mari, je veux que tu imagines qu’il est moi.

Mes doigts se crispent contre l’inox. Il a osé. Et moi, oserai-je franchir l’ultime barrière entre sexe et perversion ? Je n’ai pas le temps de songer à l’univers de péchés qu’il vient de m’ouvrir. Le temps presse. J’attrape l’éponge, je l’imbibe d’eau, l’essore fébrilement, puis je me tourne face à Samuel, le temps d’un regard d’intense acquiescement à son désir, avant de m’en retourner à ma tâche.

Plus tard, alors que nos invités sont partis, que je range les derniers couverts dans le lave-vaisselle, Guillaume s’approche de moi par-derrière, et tendrement, enroule ses bras autour de ma taille.

— Le petit dort comme un bébé. Ça va, ma puce ? Tu as l’air pensive.

— Tout va bien, dis-je en me retournant contre son torse. Je suis fatiguée et je crois que j’ai trop bu.

— Tu m’étonnes ! Tu n’arrêtais pas de te resservir. Alors, dis-moi, continue-t-il en déposant un baiser sur mon front, comment les as-tu trouvés ?

— Très sympa, mais tu ne m’avais pas dit que Claire était si jolie ! Je vais être jalouse maintenant !

Ce disant, j’ai levé les yeux vers le visage de mon mari, toujours souriant.

— Pourquoi serais-tu jalouse alors que tu es la femme la plus belle et la plus sexy du monde ? J’ai eu envie de toi toute la soirée, tu sais.

Pour corroborer ses dires, il glisse ses lèvres dans mon cou, juste sous l’oreille, tandis que ses mains empoignent fermement mes fesses. Je ferme les yeux, concentrée sur ma peau qui frissonne sous ses baisers, et là, dans le noir, apparaît le visage de Samuel. Quand mon amant embrasse mon cou, c’est presque une morsure, et quand il saisit mes fesses, c’est pour mieux me serrer contre son sexe, déjà gonflé contre mon ventre.

Un soupir m’échappe. Enhardi de me voir si réceptive, Guillaume me soulève, me dépose sur le plan de travail.

Sa bouche rejoint la mienne alors que mes jambes s’enroulent autour de lui. Sa langue est douce, je me colle contre lui, je l’appelle... Je fantasme : c’est mon amant qui introduit sa main dans le décolleté de mon chemisier, puis dans mon soutien-gorge, et qui empoigne mon sein. Sous ses doigts, mon téton durcit à une vitesse folle, ma respiration s’accélère ; j’empoigne les cheveux de Guillaume pour l’inviter à des baisers plus sauvages. Mais dans mon fantasme, ce sont les mains de Samuel qui se pressent sur les boutons de ma chemise, qu’il ouvre en grand, dégageant le passage à sa bouche qui se jette enfin sur ma poitrine, sur mes seins dressés, bientôt libérés de tout tissu. Il attrape mes tétons, les lèche, les malmène si bien que je dois m’accrocher à lui pour ne pas vaciller.

— Tu aimes ça, ma petite salope ? me souffle mon amant. Montre-moi à quel point tu me veux.

Dans l’urgence, je repousse Guillaume, me jette sur sa ceinture, sur sa braguette, puis sur sa bite, que j’empoigne fermement. Je veux qu’il me prenne, mais d’abord, je vais lui montrer la violence de mon désir.

Me laissant glisser au sol, à genoux devant mon mari, je glisse son sexe entre mes lèvres, salivant autant que je peux pour le faire coulisser au fond de ma gorge. Puis, je lève la tête vers son visage : ses yeux brillent d’une excitation nouvelle, alors j’entreprends de le sucer comme jamais je ne l’ai sucé, lui. Je continue de le fixer, et dans une provocation suprême, toujours dans mon fantasme, c’est sur la queue de Samuel que je fais courir ma langue, je la suçote, la gobe, la pompe encore et encore jusqu’à ce que je sente ses fesses trembler sous mes doigts qui s’y agrippent alors plus fort, l’attirent toujours plus loin en moi...

Guillaume, le visage crispé par le plaisir inattendu de voir sa femme jouer les chiennes, me saisit les bras, me relève, me tourne face au plan de travail. Là, sans autre forme de procès, il déboutonne mon jean, le fait glisser ainsi que mon string, et, sans prendre la peine de les libérer de mes pieds, il écarte mes fesses et enfonce sa langue entre mes lèvres. La tête renversée sur le bois, les cheveux dans la figure, je me concentre sur la langue de Samuel qui sait si bien embraser mon sexe. Bientôt mon clitoris est si dur que chaque contact est un supplice, et mon entrejambe trempé.

Est-ce mon amant qui salive ou moi qui mouille comme une affamée ? Je ne peux plus tenir, il le sait, alors il laisse une dernière fois sa langue glisser entre mes fesses — mon petit trou rose se crispe à son contact, comme s’il s’étonnait, chaque fois, d’être si outrageusement sensible — et finalement, se retire.

— Dis-moi que tu veux que je te baise.

Je m’entends répondre :

— Oui, baise-moi, maintenant !

Sentant son sexe approcher du mien, j’écarte le plus que je peux mes jambes menottées par le jean. C’est loin d’être suffisant, mais « Samuel » s’en moque ; sa queue écarte mes lèvres, se glisse dans ma chatte comprimée, mais si bien lubrifiée qu’elle l’aspire tout entier. Il me travaille, me baise, et je ne sais plus s’il est toujours dans mon vagin ou déjà dans tout mon ventre tant il est dur en moi. Mes seins écrasés contre le plan de travail me font presque mal... et je le supplie de les malmener encore davantage !

— Fais-moi mal...

Guillaume hésite... c’est Samuel, le vrai, qui sait m’empoigner les cheveux pour m’obliger à me cambrer... redoubler d’intensité dans ses coups de reins... s’écraser sauvagement contre mes fesses... enfoncer son membre aussi loin qu’il le peut. « Je te veux toute ! » exige-t-il. Je suis à lui. Au fond de mon ventre enfin, je sens que plus rien n’hiberne, que tout est bien vivant, prêt à hurler de plaisir et de rage, alors je resserre mes muscles vaginaux sur le membre qui me remplit, et dans une ultime étreinte, je laisse le plaisir se déchaîner.

Une fois la tempête passée, Guillaume entoure mon corps encore tremblant de sa chaleur familière. Je suis dans ses bras, et pour la première fois, ma bouche n’est pas sèche... je n’ai plus soif !

Succomber à la tentation

Clarissa Rivière

« Être fidèle à deux hommes, c’est être deux fois plus fidèle. Contrairement à l’antidépresseur, l’amant ne coûte rien à la Sécu. C’est en restant fidèle qu’on se trompe le plus... »

La campagne de publicité de Gleeden, le site de rencontres extraconjugales, battait son plein dans toute la France. Elle ne laissait personne indifférent, certains criaient au scandale, d’autres fantasmaient en secret.

Héloïse détournait le regard, gênée. Impossible d’ignorer les affiches : les slogans provocateurs se déployaient dans toutes les stations de métro. Mariée depuis plus de dix ans, elle n’avait jamais imaginé tromper son mari. Elle en voulait à Gleeden de lui suggérer des idées pareilles.

À force de voir ces affiches matin et soir, Héloïse finit par s’habituer. Elle s’amusait maintenant de ces slogans si bien trouvés, des jeux de mots. Ils visaient plutôt les femmes, et ils semblaient même s’adresser directement à elle. Après tout, le site n’incitait qu’à profiter de la vie ! En y réfléchissant, la sienne n’avait rien de reluisant, il ne se passait plus grand-chose avec Marc depuis longtemps. Au fil des jours, Héloïse devenait de plus en plus curieuse, presque tentée. Gleeden avait raison après tout :

« Restez fidèle à vos désirs ! »

Depuis quand n’avait-elle pas été à l’écoute des siens ? Il était temps de penser à elle !

Les affiches Gleeden furent un jour remplacées par d’autres, mais les slogans tentateurs restaient inscrits en lettres de feu dans les pensées d’Héloïse.

« Variez les plaisirs ! »

Dix ans déjà que le même homme partageait son lit. Et en plus, ils ne faisaient même plus l’amour. Elle allait avoir quarante ans bientôt ; c’était maintenant ou jamais, elle voulait profiter de la vie, elle aussi.

Marc se couchait toujours tôt, tandis qu’elle s’attardait devant un film ou lisait. Un soir, elle s’installa devant son ordinateur, se connecta sur Gleeden, et créa sa fiche le coeur battant. Quelque part, c’était comme si elle trompait déjà son mari. « Je recherche un homme attentionné, n’ayant pas peur des clichés romantiques et des mots doux, tout en se montrant sensuel et caressant... »

Autant dire, le mouton à cinq pattes ! Héloïse s’attendait à très peu de réponses, voire aucune. Romantique, ça allait tous les faire fuir. Quelque part, elle serait soulagée, elle ne tromperait pas son mari, resterait dans sa petite vie tranquille, sans faire de cachotteries. Mais ils se bousculèrent pour lui répondre, au contraire, l’assaillant de messages. Héloïse réalisa très vite que la plupart d’entre eux n’avaient même pas lu sa fiche : ils avaient seulement jeté un coup d’œil sur ses mensurations, et encore ! Il allait falloir trier ! Elle se plongea avec délectation dans la lecture de ses innombrables messages. Sur ce site, les femmes étaient les reines, elles étaient couvertes de compliments et de propositions, sans avoir à lever le petit doigt.

Héloïse y consacrait toutes ses soirées, se couchait de plus en plus tard. Elle aimait qu’on lui conte fleurette, elle voulait retarder encore l’inéluctable, ce moment où elle passerait à l’acte, où elle quitterait ce monde virtuel rassurant dans lequel elle n’avait rien à se reprocher. Elle répondit aux messages les plus tendres, les plus drôles. Elle privilégia les messages bien écrits, ceux dont la parfaite éducation de l’auteur se devinait à chaque ligne. Ce serait bon d’être courtisée, cela faisait longtemps qu’elle n’avait pas connu cela.

Pourtant, elle ne choisit pas celui qui écrivait le mieux, lassée de lire des propos fleuris. Elle fit comme tout le monde : elle choisit le plus mignon. Avec ses cheveux en bataille, ses lunettes rondes, ses yeux bleu glacier, son sourire à faire fondre la banquise, il était vraiment craquant. Elle se surprit à caresser sa joue barbue sur l’écran, une joue qui avait l’air bien rebondie, à point pour être dévorée de baisers. Ce n’était qu’une photo, mais quelque chose dans le regard trahissait une certaine timidité, une timidité rassurante, en écho à la sienne.

Ils convinrent d’un rendez-vous, Héloïse n’avait pas l’intention de perdre plus de temps à tchatter. Une seule chose l’intéressait à présent : avait-il les mains douces, aimait-il les caresses autant qu’elle ; ou allait-il la trouver trop collante, étouffer... disparaître aussitôt ? Elle manquait tellement de contacts, elle ne rêvait que de câlins, de bras forts l’enserrant tendrement. D’une langue aussi, qui se glisserait dans sa bouche, ailleurs, peut-être, d’un sexe qui la pénétrerait...

Ils se plurent tout de suite. Beaucoup. Ce n’était pas un coup de foudre, ils avaient passé l’âge, mais un vrai coup de cœur. Un désir réciproque les embrasait, ils auraient voulu se jeter l’un sur l’autre, affamés, privés de contacts depuis trop longtemps. Ils prirent le temps de se raconter leur vie autour d’un café. Tromper leur conjoint, c’était la première fois qu’ils l’envisageaient, à force de passer devant les affiches de publicité Gleeden, d’ailleurs. Ils se mirent à rire. Le même ange gardien veillait sur eux ! Un diablotin plutôt... Gleeden avait raison, la vie était courte, et entre personnes mariées, ils ne risquaient rien. Ils sauraient se montrer discrets, voulant avant tout protéger leur mariage.

Ils évoquaient leur culpabilité en rougissant. Benoît aimait sa femme, ce n’était pas le problème, mais elle se refusait à lui depuis des années maintenant. Il n’était qu’un homme comme les autres, n’est-ce pas ? Il ne pouvait vivre sans tendresse, sans chaleur humaine. Ce site lui avait paru une bonne idée, rencontrer une femme mariée limiterait les risques de se faire harceler par une hystérique en mal d’enfants ! Héloïse se mit à rire. Effectivement, il ne risquait rien avec elle, elle aimait profondément son mari, elle ne le quitterait pour rien au monde. Ce n’était plus la passion des débuts, elle devait le reconnaître, le désir s’était tari, avant de s’assécher totalement.

Le quotidien les tuait à petit feu. Ils faisaient même chambre à part. Elle avait mal au dos, il ronflait... ça s’était fait naturellement. Désormais, elle pouvait à peine le toucher, tant il s’était déshabitué de ses mains. Il sursautait aussitôt, devenu trop chatouilleux, nerveux, pour être caressé. Épuisé par son travail, il s’endormait comme une masse avant minuit, quand elle rêvait de sortir, de danser... Elle avait tout pour être heureuse, mais elle se sentait seule. Oui, la vie était courte, elle était bien d’accord.

— Nous ne sommes que des poussières d’étoiles, notre vie n’est rien au regard de l’immensité de l’Univers... et tant que nous faisons attention à nos conjoints...

Héloïse approuvait vigoureusement, cherchant à se convaincre aussi. Malgré tous les arguments de Benoît, un sentiment de culpabilité lui pinçait toujours le cœur. L’idée d’aller dans des hôtels miteux lui répugnait. Elle soupira. Comme c’était compliqué de s’amuser, d’espérer retrouver le plaisir de se lover contre un corps masculin sans craindre pour son couple... Elle faillit renoncer, se résigner, tant cette perspective lui déplaisait. Elle chassa ses inquiétudes, plongea ses yeux dans ceux de Benoît. Ils étaient aussi bleus qu’un ciel d’été.

Benoît lui proposa d’aller au cinéma. Ils aimaient les films tous les deux, et il avait bien noté son côté fleur bleue - enfin un qui avait lu son annonce ! - Quoi de plus romantique qu’une histoire d’amour regardée en se tenant la main ?

C’est le privilège des femmes au foyer et des chefs d’entreprise : aller au cinéma en journée. Benoît lui fixa rendez-vous devant un petit cinéma de quartier, à l’écart. Héloïse arriva en avance. Elle avait enlevé ses lunettes, un réflexe de femme coquette. Désormais, tous les hommes seuls qui patientaient à proximité du cinéma évoquaient la silhouette de Benoît. Elle s’apprêtait à lui envoyer un SMS « Je suis bien arrivée ! » quand deux bras l’enlacèrent. Une joue barbue chatouilla ses joues, son cou. Le cœur d’Héloïse fit un bond, avant de battre à cent à l’heure. Benoît lui sourit, l’entraîna vivement. Héloïse se laissait faire, excitée et angoissée à la fois. Dans quelques instants, elle serait infidèle, elle le savait, il n’y aurait pas de retour en arrière possible.

Il n’y avait personne dans la salle, ils seraient les seuls spectateurs de cette séance matinale. Benoît la guida vers les sièges du fond, l’attira aussitôt contre lui. Héloïse comprit qu’elle ne verrait rien du film. Collée à lui, elle respirait son parfum, elle embrassait ses bonnes joues, se laissait manger de baisers. Son désir s’éveillait, ses baisers barbus la rendaient dingue. Elle se retenait à grand-peine de lui arracher ses vêtements. Elle voulait lui laisser l’initiative, elle était censée se montrer romantique. Elle pressa sa poitrine contre son torse, pour qu’il s’en saisisse, la pétrisse à loisir.

Il finit par l’attirer sur ses genoux. Elle se perdit dans son cou, le dévorant de baisers, pendant que ses mains soulevaient sa chemise pour atteindre la peau. Benoît entreprit d’explorer sous sa jupe, ses doigts se faufilèrent dans sa culotte, cherchant le contact de son sexe humide. Héloïse se tortillait, dévorée de désir. Elle le voulait, maintenant, elle n’avait que trop attendu, des années. Elle s’assit sur le sol entre ses jambes, s’attaqua à son ceinturon, ne laissant aucun doute sur ses intentions. Benoît l’aida de son mieux, se soulevant à demi pour faire glisser son pantalon sur ses chevilles...

Héloïse soupira d’aise quand le pénis franchit enfin ses lèvres pour pénétrer sa bouche. Elle le suça avec énergie, désespérant de le sentir en elle. Leurs sièges étaient proches du mur, il y avait un étroit couloir, juste la place dont ils avaient besoin. Benoît s’allongea sur la moquette, l’attira sur lui. Héloïse craignit un instant que des caméras de surveillances les surprennent. Elle préféra les oublier, elle en avait trop envie. Elle se posa sur Benoît, le laissa remonter sa jupe, écarter sa culotte, et la pénétrer doucement. Ils faisaient l’amour, enfin ! Ils bougeaient à peine au début, avant de s’activer, de plus en plus fort, trop excités pour ralentir et faire durer le plaisir.

Benoît jouit le premier, désolé de n’avoir pas su attendre Héloïse. La jeune femme le rassura : la prochaine fois... Là, il fallait mieux se sauver, non ?

Cette expérience dans le cinéma s’était révélée plaisante, mais un peu frustrante aussi. Ils étaient restés sur le qui-vive, inquiets d’être surpris, filméspeut-être. Héloïse dut patienter jusqu’au soir pour se faire plaisir toute seule sur son canapé. Elle ne regrettait rien, au contraire, elle venait d’avoir comme une révélation ! Pourquoi n’y avait-elle pas pensé plus tôt ! Ils allaient se revoir, s’aimer, tant que ce ne serait pas dans un lit. Héloïse en avait fini pour de bon avec la culpabilité, elle allait s’autoriser à avoir un amant. Leur histoire ne ressemblerait pas à une liaison classique, avec des rendez-vous dans des hôtels glauques. À lui de faire preuve d’imagination, de l’emmener dans des lieux publics où le danger fouetterait leur désir. Ils exploreraient les joies de l’amour en extérieur, l’amour à la sauvette, comme un viol consenti.

Héloïse se sentirait moins coupable de céder dans une voiture, un ascenseur... elle était curieuse aussi, Dieu sait où son imagination les emmènerait ! Des rendez-vous inédits, originaux, ne pourraient que pimenter leur relation, leur donner envie de se revoir encore et encore...

Le samedi suivant, Benoît la convia dans ses bureaux. Ils seraient bien, au calme. Il devait s’avouer qu’il voulait l’impressionner aussi. Il commença par lui offrir un jus d’orange dans la salle de réunion. Héloïse s’était installée sur ses genoux ; il s’amusait à faire pivoter son siège à roulettes pour lui donner le tournis. Ils ne tardèrent pas à glisser du fauteuil, la moquette se révélait bien plus moelleuse et accueillante que celle du cinéma. Benoît invita Héloïse à se coucher sur lui et referma ses bras sur son dos, le caressant de haut en bas. Il tira son chemisier hors de sa jupe, glissa ses mains sous le tissu, appréciant le délicieux contact de sa peau. Il la chatouillait, Héloïse avait envie de rire. Pour supporter ses caresses si douces, elle se mit à mordiller son épaule.

Benoît sursauta et la serra plus fort contre lui. Son désir menaçait de tout emporter, il la déshabilla fébrilement, le chemisier d’abord, le soutien-gorge... Il souleva ses jolies fesses, le temps de retirer sa culotte. Héloïse riait de son empressement, elle en profita pour le dévêtir à son tour. Benoît se redressa pour l’aider, ravi de s’offrir à ses petites mains qui s’affairaient sur sa ceinture. Héloïse recula, descendit le pantalon, le caleçon, libéra le sexe tendu. Elle le prit aussitôt dans sa bouche, naturellement. Benoît soupira de bonheur et empoigna ses cheveux, n’osant laisser libre cours à son envie de les tirer. Il s’inquiéta bientôt, l’attira à lui.

— Je veux m’occuper de toi aussi, tu es ma princesse, je veux t’embrasser partout, te faire vibrer, jouir...

Héloïse secoua la tête, impossible dans ce bureau trop éclairé. Benoît devina ses réticences. Il se releva le temps de saisir une télécommande. Les lumières s’éteignirent, les volets se déroulèrent, tandis qu’une musique électro emplissait la pièce. Héloïse sourit : elle adorait le côté techno de son amant. Benoît invita la jeune femme à s’allonger à nouveau. Il écarta doucement ses jambes, ses lèvres intimes, s’approcha pour humer son odeur féminine... il ne résista plus à l’envie de goûter. Héloïse ne parvenait pas à se détendre, elle s’inquiétait, arrivait-il à respirer, n’était-il pas en train d’étouffer ? Benoît la rassura et la conjura de se laisser faire. Héloïse s’abandonna enfin, si elle ne réussissait pas à lâcher prise avec son amant, à quoi bon tromper son mari ? Benoît la léchait avec application, sans répit, il se réjouissait de boire l’humidité baignant son intimité. Au moment où Héloïse allait jouir, Benoît s’interrompit malgré ses protestations, le temps de s’enfoncer en elle. La jouissance d’Héloïse, si brutalement contrariée, s’épanouit à nouveau, explosa, pour le plus grand bonheur de Benoît, emporté à son tour.

Les deux amants se remettaient doucement, ronronnant dans les bras l’un de l’autre, avant de réaliser leur imprudence. Ils se rhabillèrent en hâte. Même si l’on était samedi, l’associé de Benoît était susceptible de passer à tout moment.

— Viens, je t’emmène prendre un café !

Ils se retrouvèrent jetés dehors, hébétés, ravis, exclus du paradis terrestre. Bientôt, il ferait froid, il allait falloir trouver un refuge pour abriter leurs amours. Dans ces bureaux, ils ne seraient jamais complètement sereins. Héloïse ne voulait toujours pas entendre parler d’hôtel. Elle aurait vraiment l’impression de tromper son mari, ce serait trop préparé, prémédité... Là, elle pouvait mettre leurs étreintes sur le compte d’une pulsion irrésistible. Benoît trouverait bien une solution !

Il en trouva en effet. Ils parcoururent toute la carte du Tendre des amants illégitimes, en profitant de la douceur de l’automne. Ils s’aimèrent dans des jardins publics ; Héloïse posée sur son amant, bougeant à peine, sa longue jupe cachant leurs ébats ; dans une cabine de piscine ; dans sa voiture...

C’est alors que Gleeden lança le second volet de sa campagne de publicité, histoire de convaincre les indécis, les timides. Chaque matin, Héloïse croisait à nouveau les fameuses affiches et leurs messages tentateurs. Au début, sans y prêter attention, elle ne pensait qu’à son amant. Mais les messages devaient s’adresser directement à son inconscient, car bientôt, l’envie de se reconnecter la démangea. Elle résista quelques jours, avant de céder. Elle ouvrit avec bonheur son compte et se sentit tout de suite chez elle, choyée, adulée comme une reine. Déjà, des soupirants et des curieux se pressaient dans sa messagerie et sur le tchatt : « Enfin de retour ! Où aviez-vous disparu comme ça  ? » De nombreux inconnus se manifestaient aussi : « Auriez-vous quelques instants à m’accorder ? » Héloïse se promit de ne rester que quelques minutes, le temps de répondre aux messages les plus sympas.

Elle perdit bientôt toute notion du temps. Deux heures plus tard, elle pianotait toujours comme une folle sur son clavier, prise dans le feu de plusieurs conversations simultanées. Si elle s’était sentie libre, elle n’aurait su lequel choisir, entre le brillant consultant et le médecin truculent. L’un se montrait passionnant, l’autre la faisait rire... Mais au fait, elle était libre... Et en ayant plusieurs liaisons, elle n’aurait plus l’impression de tromper son mari, fini la culpabilité ! Prise de frénésie, Héloïse se jeta à corps perdu dans ceséchanges. Sur sa lancée, elle accepta des rendez-vous dans des cafés, des verres dans des bars.... Une fièvre de rencontres la saisit, elle ne la retint pas, apaisée enfin. Avoir un amant, c’était commettre l’adultère, tromper son mari, le trahir ; en avoir dix, c’était s’amuser joyeusement, s’éclater. Son mari pourrait à juste raison se sentir menacé par un amant, mais ce ne serait pas le cas avec plusieurs amants, il planerait toujours au-dessus de la mêlée. Héloïse sourit, perdant la tête parmi tous ces contacts qui souhaitaient la rencontrer... Pourquoi pas tout de suite, d’ailleurs : Marc était en déplacement professionnel. Le temps de troquer sa chemise de nuit contre une robe noire sexy, et elle serait prête à tout.

Elle rejoignit le premier qui lui fixa un rendez-vous. Le médecin. Le consultant tergiversait toujours. Héloïse se déconnecta rapidement, se maquilla, et une demi-heure plus tard, elle le retrouvait au bar d’un grand hôtel. Il n’y alla pas par quatre chemins. À peine avaient-ils trinqué qu’il lui proposait à l’oreille :

— Nous sommes tous les deux adultes et consentants, je vous invite à poursuivre la soirée à l’étage... j’ai réservé une chambre ! Dites-moi oui, ne brisez pas la magie de cette nuit !

Héloïse hésita un instant, qu’allait-il penser d’elle si elle acceptait si vite, dès le premier soir... Elle envoya bientôt promener tous ses scrupules. Une aventure, voilà ce dont elle rêvait depuis longtemps. Peu importait l’hôtel, il ne s’agissait pas d’une liaison dans la durée, cette fois, mais d’un coup de folie, à tous les sens du terme. Héloïse approuva d’un grand sourire, elle se levait déjà, impatiente de le suivre. Antoine se frotta les mains, parfois, il ne fallait pas hésiter à tenter sa chance ! Il s’excusa un instant, le temps de réserver une chambre : il avait bluffé. Il revint triomphant avec la clé, et il l’entraîna aussitôt. Il allait l’aimer toute la nuit ; ce serait délicieux de se réveiller à ses côtés.

Il la prit dans ses bras, l’ascenseur s’élevait avec une lenteur infinie vers leur chambre. Héloïse glissait déjà ses mains entre les boutons de sa chemise, cherchant sa chaleur, réjouie de palper ses pectoraux. Lui riait, chatouillé, émoustillé aussi, et son sexe se dressait. Héloïse le sentait contre sa cuisse, elle avait envie de s’agenouiller, de descendre son pantalon... de sucer, là, tout de suite ! L’ascenseur tinta, s’ouvrit. Ils se précipitèrent dans leur chambre, claquèrent la porte avec bonheur. Ils s’étreignirent avec fièvre. Antoine arracha la robe d’Héloïse plutôt qu’il la lui retira. Elle se montrait tout aussi impatiente : ses mains tremblaient d’excitation en défaisant les boutons de sa chemise.

— Tu es gelée, tu trembles ! Je vais te réchauffer...

Il la serrait contre lui, fort ; Héloïse se sentait apaisée d’être broyée ainsi. Elle se détendait, à l’écoute de ses sensations. Une douce chaleur se répandait dans son corps, le désir profond du sexe de cet homme, dans sa bouche, dans son corps... Elle rêvait de se mettre à ses pieds, de l’adorer de sa langue... Elle hésitait, il fallait laisser l’homme prendre l’initiative, la traiter en princesse... Héloïse secoua la tête ; l’intérêt de ces aventures, justement, c’était d’envoyerpromener toutes les règles de bienséance. Elle ne reverrait jamais cet homme, elle pouvait laisser libre cours à ses fantasmes pour cette nuit, peu importait ce qu’il penserait d’elle. Il n’était qu’un corps, dont elle allait user à sa guise. Elle enfouit son nez dans son torse, il sentait bon le savon, la chaleur humaine. Elle perdit la tête tout à fait, tomba à ses genoux, et entreprit de défaire la ceinture, de descendre le pantalon, le boxer... L’homme protestait mollement, mais déjà la bouche d’Héloïse se posait sur son sexe frémissant, et ses mots moururent en un soupir de plaisir...

Il prit ses aises, se campa mieux sur ses jambes, enfouit ses mains dans les cheveux de son amante, l’incitant à le sucer pleinement. Héloïse retardait encore ce moment, elle respirait toutes les senteurs délicieuses exhalées par le sexe d’Antoine, effleurant ses boules de ses mains. Heureusement, il ne se rasait pas, lui, malgré la mode du moment. Elles étaient si douces ainsi, recouvertes de poils fins. Elle jouait à les faire rouler entre ses doigts. Antoine gémissait, il se retenait de prendre son sexe entre ses mains pour l’enfourner dans cette bouche qui le faisait languir. Il devinait qu’il devait se laisser faire ; d’ailleurs, Héloïse venait de poser ses lèvres sur le bout de son sexe, qui oscillait dans le vide à sa rencontre.

Elle l’immobilisa de sa main, le butina de baisers, avant de pointer sa langue. Elle ne réussit pas à le torturer plus longtemps, son goût l’affola tant que sa langue parcourut le phallus de haut en bas, jusqu’à sa base, si sensible, pour revenir sur le bout, si doux. Bientôt, elle l’engloutissait tout entier dans sa bouche, et se complaisait dans cette fellation profonde, une caresse jamais prodiguée aux hommes dont elle avait été amoureuse. C’est finalement Benoît, cet inconnu, qui lui avait fait prendre conscience qu’elle aimait, par-dessus tout, faire cette offrande.

Ils s’aimèrent follement. Elle attendit qu’il s’endorme au petit jour pour s’éclipser à pas de loup. Elle ne voulait pas se réveiller à ses côtés, ce serait vraiment tromper son mari. Elle ne voulait que des aventures éphémères. Il était d’ailleurs temps de rompre avec Benoît, de s’intéresser aux autres hommes, tous ces inconnus qui se pressaient autour d’elle sur Gleeden, et qui ne demandaient qu’à goûter son miel.

La fausse note

Eugénie Daragon

— J’ai eu peur, dit Colin. Un moment, tu as fait une fausse note. Heureusement, c’était dans l’harmonie.

— Ça tient compte de l’harmonie ? dit Chick.

— Pas pour tout, dit Colin. Ce serait trop compliqué. Il y a quelques servitudes seulement. Bois et viens à table.

Boris Vian, L’Écume des jours

Je fume une dernière cigarette avant de rejoindre des copains de promo pour boire un coup. Je sens que ça va me faire du bien.

Je viens de refermer la porte sur son mètre quatre-vingt-cinq alourdi d’une culpabilité superflue. Le temps de compter jusqu’à cinq, et je reçois le texto aimable « C’était sympa », qu’il a dû envoyer de l’ascenseur. Expédié vite fait comme pour se débarrasser, tu vois ce que je veux dire ? J’ignore si c’était sympa. Je n’ai pas répondu tout de suite. Après toutes ces tergiversations, il fallait : soit y aller, soit laisser tomber. On a choisi d’y aller. Mais de là à dire que c’était sympa, vraiment, j’ai besoin de réfléchir.

La petite drague online me plaisait modérément, mais je ne pouvais pas lui retirer ses efforts et sa bonne volonté, même si, à la base, on s’était rencontrés au pince-fesses rue du Bac, tu te souviens, t’étais là. Mais si, le grand un peu maigre qui faisait la promo de ses concerts, tu sais, le chanteur. Je m’attendais pas à tomber dessus ce soir-là, d’ailleurs. Il m’a pas du tout draguée, t’as raison, d’ailleurs il était avec sa sacrée belle godiche de femme. Gênante parce que superbonne et superconne, pas à la hauteur du bonhomme. Mais en y repensant, il m’a dit au revoir avec une voix bizarre, en fait. Tu sais, quand ils ont du sperme dans la voix en disant « J’étais enchanté ».

Alors voilà. C’est fait.

Ah mais moi, j’en penserais que du bien si je l’avais pas senti merdeux comme un gamin qui vient de s’envoyer une boîte de gâteaux en cachette et le pire, tu sais ce que c’est ? C’est que j’avais anticipé le bordel et j’avais pris la peine d’être prévenante en disant « Si vous n’êtes pas sûr que ce soit le moment, il ne faut rien forcer » quand j’ai vu qu’il avait déjà annulé et remis trois fois le rendez-vous en aggravant ses imprévus professionnels. Pas besoin d’avoir fait psycho, hein, pour reconnaître les petits relents d’hésitations coupables, la navette entre l’envie de suivre son petit bonhomme de fidélité et l’envie de croquer de la mulâtresse. C’est pas pour rien que, d’habitude, j’évite de toucher aux hommes pris, à part me compliquer l’existence, sérieusement... Mais bon, pour lui, j’étais prête à faire une exception, et puis peut-être qu’il cherche à refaire sa vie, va savoir... Je lui ai laissé le bénéfice du doute, je lui ai laissé sa chance. Il lui a pas non plus passé la bague au doigt, que je sache, d’ailleurs j’avais vérifié : elle ne portait pas non plus de bague de fiançailles, alors, soit il est radin, soit il se garde une porte de sortie, j’en sais rien...

Oui, on se dit « vous », et alors ? Non, en baisant, on se dit « tu », t’imagines le gag sinon... « sucez-moi la bite, je vous prie », non, on va pas jusque-là. Du coup, le simple fait de passer du « vous » au « tu » devient transgressif, tu devrais essayer... Ah non, c’est vrai, tu baises pas... Oh ça va, j’te taquine !

Il était arrivé en retard. Pas très en retard, mais assez pour que je m’inquiète d’une blanquette de lapin. Il n’avait pas décroché quand j’avais appelé pour savoir s’il avait un problème. Je l’imaginais coincé quelque part avec sa femme ou quelque chose comme ça, en mettant mes blinis au four. Finalement non, il a appelé pour savoir l’étage, m’a suivie dans ma minuscule cuisine, en disant :

— C’est cool, ici...

Il était complètement enrhumé, sûrement une maladie purement psychosomatique due au stress des répétitions qui se passent mal avec ses musiciens, d’être fraîchement cocu, et sur le point de faire pareil de son côté. Il m’a parlé de ses problèmes avec son producteur, de ses angoisses d’artiste, a fait un peu de name dropping. Enfin tu me connais, hein, même si tu te pointais en me disant « J’ai sucé le pape ce matin », j’aurais du mal à être impressionnée. Enfin, disons que c’est pas ces trucs-là qui m’impressionnent, ni chez lui ni chez les autres. L’intelligence de son regard noir, beaucoup moins fuyant que la dernière fois, quand nous nous étions revus après son concert, et que je n’avais pas souhaité le suivre je ne sais où pour savourer plus longtemps le flottement qui précède une étreinte. « Le meilleur moment dans l’amour, c’est quand on monte l’escalier », comme disait chépuki. Jamais été si bonne pour les citations, moi, je devrais peut-être arrêter. Mais bon, bref, je ne voulais pas être si banale, ne voulais pas que l’histoire se résume à un coït à moitié ivre. Je voulais attendre : mon désir ne dépassait pas mon nombril le premier soir, je voulais me consumer un peu plus, pas juste le baiser avec ma chatte, je voulais attendre de le vouloir vraiment, tu me connais, à fond ou rien du tout...

Mais par contre, là, j’y étais. J’avais très envie de lui tout entier. Je voulais ses états d’âme, ses hésitations, ses maladresses, ses contradictions, son obsession sexuelle, son goût des grossièretés qui peuvent dissoner quand elles tombent à côté et à froid, le truc qui fout mal à l’aise, tu vois ce que je veux dire ? Ses confidences sur son goût pour dominer les femmes alors que j’avais sous les yeux le plus parfait gentleman, d’une timidité maladive, c’est quand même con pour un artiste, t’avoueras. Et sa créativité, son esprit incisif qui trouverait le moyen de faire une vanne à un enterrement. De sa main fraîche posée sur mon pied nu. Je me suis glissée sur ses genoux, dos à lui, dans cette cuisine si étroite qu’il faut faire gaffe à pas se cogner. Ses mains se sont faufilées sous le mohair crème que je portais à même la peau, il a embrassé ma nuque. Je l’ai serré contre moi, avec toute la douceur et l’humanité qu’il méritait, parce que je le savais meurtri dans son nouveau statut d’homme infidèle et trompé à la fois. L’ai attiré dans la chambre en lui disant « on finira de manger plus tard », l’ai allongé sur mon lit en le chevauchant, ai fait valser mon pull, il a dit un truc genre « c’est tellement joli seins nus en jean ».

Toujours sous moi, il a léché mes tétons, glissé la main contre la peau de ma fesse, fait descendre le tissu noir de mon froc, jeté un œil à la culotte que je portais, a laissé en place le fin coton rose fuschia imbibé de mes fluides corporels visqueux, qui laissaient une longue tache plus sombre. A glissé un doigt contre mon périnée submergé d’émotion moite. A fourré l’index devant et le majeur derrière. Avec l’autre main a gentiment branlé mon clitoris. J’ai gémi, les sourcils froncés, le visage dans l’oreiller, en sentant bien que je ne pourrais rien lui refuser. La caresse douce et précise qu’il m’administrait le qualifiait d’un coup pour me soumettre, moi qui ne suis pourtant pas portée sur ce rôle-là... Ah si, tu te dis que s’il maîtrise ses fondamentaux ya des chances pour que le reste suive, non ? Il a retiré son haut noir plein de poils du mohair de mon pull, me suis rempli les yeux de son corps à la musculature très fine, pas de molécule de graisse visible, pas de poils, des grains de beauté disparates sur un ventre plat, mais sans abdos apparents. Il est encore jeune, ça peut encore venir. Son pendentif que je n’ai pas regardé, son bracelet de cuir, l’as de pique tatoué sous l’aisselle. J’ai défait le cuir de sa ceinture, ouvert le jean, sorti une queue timide. Il m’a dit sur le ton du mec qui s’excuse en passant la main sur son visage :

— Non, mais je suis malade, aussi...

Là, tu sais quoi, je me suis tout de suite méfiée. Alerte orange. Il pouvait pas être plus clair. Pas de quoi rire, ça va, fais pas ta maligne. Pas que je sois bandante au point de n’avoir jamais vu de bite indécise, mais n’importe qui aurait espéré un bas-ventre plus vaillant à ce stade des opérations. Dans ces cas-là, t’évites de prendre ça trop personnellement, faut pas se démonter, faut tenter le tout pour le tout et se le fourrer dans la bouche en espérant ne pas rester sur un échec aussi cinglant. Dieu merci, j’ai réussi à produire ce miracle de la nature, et moins d’une minute plus tard, le mec maintenait ma tête d’une main autoritaire pour que son braquemard reste planté dans ma gorge, me condamnant à l’apnée, tel un phœnix hargneux qui renaîtrait de ses cendres. Il m’a baisé la bouche, avec une agressivité à peine contenue, plein de mauvaises intentions, en variant les positions, en bandant plus dru chaque fois que je le regardais au visage. Insatisfait tant qu’il ne m’a pas fait suffoquer, pleurer, fait faire des bruits de chatte qu’on étrangle. J’ai dit :

— Tu te rends compte, tu me fais pleurer.

Ai retenu juste à temps le « déjà pleurer ». Alors qu’en plus, la fois où il m’avait sorti ses gros mots au moment où je m’y attendais le moins, j’avais eu une grosse boule dans la gorge et les yeux mouillés, mais j’étais en plein syndrome prémenstruel, je sais pas si ça compte vraiment. Ce qui suintait sur ma langue avait un goût particulier, pas juste salé. Il y avait cet arôme organique sur lequel je tombe si rarement, un truc légèrement âcre qui reste contre le palais, pas un goût sale, mais une vraie bonne sucette à la bite, quoi. De quoi me réjouir. Pourtant, le reste de son corps n’avait aucune odeur, ni sueur ni parfum. Son corps, globalement imberbe de jeune homme, faisait ressortir la touffe indisciplinée autour de son sexe. Tu vas me dire, moi qui râle quand les mecs se rasent la bite, j’étais servie.

Cependant rien de cela n’était joyeux ou léger. Tout au contraire, c’était de la baise tellurique. La pesanteur, bien que canalisée par la maîtrise de son sujet, nous gardait dans une réalité presque encombrante. Quelque chose de très terrestre, de très ancré ici et maintenant, d’incarné, le sentiment de commettre quelque chose d’important. Ça faisait bien longtemps que je n’avais pas eu l’impression de faire quelque chose de grave en m’envoyant en l’air. Pas d’envolées, pas d’ivresse. Un truc un peu lourd, comme quand le soleil te tape sur la gueule. J’ai calé un oreiller sous mon ventre pour m’offrir, il m’a demandé :

— Tu veux que je te prenne ?

Là, j’ai espéré qu’il s’agissait d’une question rhétorique. J’me voyais mal tout arrêter et me rhabiller, en tout bien tout honneur... Je savais le magma qu’il y avait dans sa tête, me suis dit qu’il ferait le tri plus tard, comme un grand garçon... Il avait un pied dans la peur un pied dans l’excitation comme un gosse qui regrette d’avoir voulu monter sur le grand plongeoir, mais ne se voit pas faire demi-tour parce qu’on le prendrait pour le dernier des losers. Je lui ai peut-être forcé la main, mais je trouvais que c’était un peu tard pour rester « amis chemin » comme sur le pochoir de Miss Tic que je lui avais envoyé dix jours auparavant. Non mais, à un moment, ça va bien, les gamineries, il se doutait bien qu’en venant, il risquait de repartir allégé d’un peu de sperme, tu crois pas ?

Le mec a vaillamment enfilé une capote. Un vrai héros ! S’est penché sur mon cas avec véhémence. Volatilisées, les hésitations de sa bite une fois calé dans mon ventre. Il m’a demandé si ça allait, craignant peut-être de me blesser avec les dimensions plutôt généreuses de son appendice. C’est bien mal me connaître, hein ?

J’ai fini par chuchoter :

— Tu sais ce que je voudrais...

Il était derrière moi ; j’ai deviné le sourire à ses lèvres quand il m’a fait :

— Dis-le !

— J’ai envie que tu m’encules... j’ai chuchoté la gueule dans le matelas.

Il a fait mine de mal entendre. Genre :

— Tu veux quoi ?

— Encule-moi.

Pour finalement ajouter :

— Encule-moi, s’il te plaît... parce que je suis polie.

Premier essai avorté. Besoin de glisse, alors on a mis de la glisse. Il m’a redressée à genoux, a posé sa queue contre ma rondelle, et je me suis pour ainsi dire autosodomisée en m’asseyant sur sa queue. Puis il m’a remise sur le ventre pour poursuivre plus âprement, en administrant de temps à autre de bonnes claques sur la chair arrondie de mes cuisses. Le gentil Neuilléen, pour qui Paris est mal fréquenté, à la bonne éducation sans faille, qui me vouvoie tant qu’il n’a pas de doigt pris dans mon slip, était en train de ranger toutes ses bonnes manières au fond de mon cul devant une fenêtre aux rideaux ouverts permettant à l’immeuble d’en face d’en profiter. Je m’en foutais. Visiblement, lui aussi.

J’ai précisé :

— J’espère que t’as bien profité de ma chatte parce que t’es pas prêt d’y retourner, t’iras plus que dans mon cul, a priori.

Ce fut une belle et longue enculade. Le genre à sortir la queue en entier pour la renfoncer. Il m’a même étranglée... très doucement. Il aurait pu me gifler, me cracher, j’aurais pas moufté. Moi qui avais des doutes sur ses capacités à me dominer dans un plumard... Il était très convaincant. Pas de jeu, c’était bien lui et sans se forcer, ça lui venait tout seul, sans avoir besoin de la moindre brutalité pour se faire obéir. Il avait les mains douces de celui qui ne doute pas un seul instant qu’il se fait bien comprendre, qu’il n’y a pas de place pour les petites rébellions, et que c’est lui qui décide. Ses yeux disaient qu’il me trouvait belle, qu’il me méprisait légèrement, juste ce qu’il faut pour bien bander.

J’ai dit :

— Tu me fais me sentir pute.

Il avait pas l’air sûr que ce soit une bonne nouvelle, il a eu besoin que je confirme. Ils sont marrants, les mecs. Ça a eu l’air de l’encourager :

— C’est de coups de bite que t’avais besoin... juste comme ça, pas vrai ? Oh, bordel... t’es faite pour ça !

J’aurais joui si l’idée de la capote, qu’en toute honnêteté, je ne sentais pas, ne m’avait déconcentrée avec l’idée que nous étions séparés par quelques microns de plastique. Je lui ai dit. Il a répondu :

— Tu aurais voulu que je jouisse au fond de ton cul, c’est ça ? Moi aussi, j’aurais adoré ça.

Il m’a retournée sur le dos, a continué son pilonnage un bon moment, jusqu’à ce qu’un échauffement caractéristique m’alerte que la plaisanterie avait assez duré. De toute façon, lui aussi me semblait bloqué. Fin de ma promenade au bord de l’orgasme.

J’ai viré le latex, lui ai offert le spectacle de mes doigts écartant mon anus, bien garce, pour qu’il y repense longtemps, qu’il se branle avec l’image de mon trou de balle éclaté en filigrane pendant longtemps, voyeur qu’il est. Il n’en loupait pas une miette, gémissait chaque fois que mes phalanges disparaissaient dans mon fondement dilaté. J’ai senti une masse tiède et crémeuse m’éclabousser le cul, j’ai gardé les yeux fermés par pudeur, alors que je l’entendais geindre à genoux. Je lui ai laissé l’intimité de la jouissance,comme si le regarder aurait été aller trop loin. Maintenant je regrette, j’aurais voulu voir. Il s’est renversé sur l’oreiller, exténué, le visage vide, silencieux, respirant lourdement, les yeux au plafond, visiblement remué, comme quelqu’un qui s’est bien vidé les couilles sans être tout à fait à l’aise avec ce qui l’a amené à la jouissance. J’ai dit sans réfléchir :

— Ça fait longtemps que je ne suis pas allée aux Chandelles, ça te dirait 

Il m’a répondu qu’il me dirait une fois la culpabilité digérée. Ça m’a fait de la peine, surtout pour lui. J’ai demandé :

— La culpabilité que tu ressens là, maintenant ?

Il a acquiescé en ajoutant :

— On en reparlera plus tard.

Remarque, il avait raison, c’était pas plus le moment de parler de ça que de faire la liste des courses. S’est précipité sur ses fringues en prétextant qu’il était malade. S’il savait à quel point je l’emmerde, sa femme, en plus. Insignifiante comme elle est. Distrayante, tout au plus. J’arrive même pas à comprendre par quel miracle elle a pu se le farcir ET se le garder. Sûrement qu’elle ouvre la bouche seulement pour le sucer. J’ai eu envie de prendre une douche, me suis rhabillée aussi, ai allumé une cigarette.

Et là, on a vraiment parlé. Plus de parade nuptiale, plus de comédie, il arrêtait de faire le malin. Il s’est beaucoup confié, sur ses vrais projets, ses vraies envies, ses vraies peurs, enfin je crois. Enfin j’espère. Lui assis sur le bord du lit, et moi sur le fauteuil. J’écoutais, les oreilles encore plus ouvertes que l’était mon cul auparavant.

Son regard vague planté dans le tapis, sa main droite sur son blouson « c’est ça que je suis pour de vrai, un type pas très sympa, pas très facile à vivre et dépressif ». Je ne l’avais jamais trouvé aussi beau qu’à cet instant où les traits relâchés de son profil recevaient la lumière froide de cette fin novembre. Il faut dire qu’il ne m’avait jamais laissé le regarder vraiment. Un pressentiment m’avait fait soupçonner le QI supérieur, le truc qui rend systématiquement malheureux, la qualité qui s’avère être un défaut. Il a confirmé. Là, il commençait à m’impressionner et à m’intéresser. Genre une demi-heure avant de partir, dommage. On a pas ces problèmes de QI trop élevé nous, hein ! C’est un tragique, le garçon, pas fait pour le bonheur. Bah ouais, j’aime bien ça, on se refait pas.

Je n’avais aucune envie qu’il parte. Je l’aurais bien retenu. Il devait retrouver son directeur artistique à Opéra, puis des amis pour dîner. Il avait toujours des poils blancs de mon pull un peu partout sur lui. J’ai rien dit, exprès, parce que c’est pas mon problème, après tout. Je suppose qu’il n’a que ce qu’il mérite.

Amoureuse des hommes, je suis. Je les connais tellement bien que les aimer encore tient du miracle, tu sais.

La honte

Miss Kat

Je n’oublierai jamais la première fois où il m’a emmenée à l’hôtel. Il me semble que c’était il y a une éternité. Pourtant, en fermant les yeux, je la ressens toujours. La honte. Il n’a rien fait pour cela, du moins au début. Je peux même dire qu’il y a mis les formes. Il avait choisi un bel endroit, une chaîne, mais classe. La chambre ressemblait à une mini suite. Je me souviens de la machine à expressos avec des dosettes de toutes les couleurs posées sur le bar, de l’immense téléviseur que nous n’avons pas allumé. Et bien sûr, le lit. Immense. J’étais impressionnée, je crois. Avec le recul, je me dis que c’est idiot : j’avais baisé avec lui des dizaines de fois, de toutes les manières possibles : seule, à plusieurs, avec des jouets... Mais jamais dans un lieu aussi anonyme.

Ce jour-là, j’avais vraiment le feu aux fesses. Je n’attendais qu’une chose : qu’il m’attrape par les hanches, trousse ma robe longue et me pilonne. J’y pensais depuis que j’avais reçu son mail !

J’ai été surprise qu’il me contacte sur mon adresse professionnelle. Je crois même que j’ai rougi en lisant son nom. Cela faisait plusieurs mois que je n’avais pas eu de ses nouvelles. Il débarquait toujours dans ma vie comme un cyclone, avec un message en guise d’alerte météo. Si j’y répondais, je savais que c’était à mes risques et périls. Même si notre relation était ancienne, j’ignorais à quoi m’attendre : son message pouvait être une simple prise de nouvelles, ou une invitation à un jeu des plus délurés. Cette fois, elle tenait en une phrase : « Deux heures à l’hôtel suffiront pour réveiller tes souvenirs. »

Durant le reste de la journée, les images n’avaient cessé d’affluer dans ma tête. Rien ne les arrêtait, même aux pires moments : dans le bureau de mon patron, alors que je récupérais un parapheur, je revoyais son sexe tendu, à la fois large et long. En réunion, au lieu de prendre des notes, j’ai imaginé qu’il me prenait, les seins collés contre la table de direction. Avant de quitter le bureau, j’ai posté ma réponse, qui elle, se résumait à un mot : « Quand ? »

Il n’aime pas attendre. Le lendemain, j’ai pris mon après-midi. Je me félicitais d’être toujours habillée de manière très féminine au travail : ce jour-là, je portais une robe droite et courte, très « working girl » qui, je le savais, mettait mes courbes en valeur. Mon string et mon soutien-gorge étaient tous les deux noirs, en dentelle.

Il est venu me chercher au pied de ma tour. Je babillais, heureuse de le revoir. Nous avons parlé de nos vies respectives en déjeunant. Rien de très personnel, c’était la règle entre nous. J’ai commencé à lui faire du pied au moment du café. Il se laissait faire en souriant, prenant visiblement plaisir à faire durer l’attente. J’étais de plus en plus excitée. Mon cœur s’est mis à battre plus vite quand nous avons passé les portes de l’hôtel. Alors qu’il réglait la chambre, j’ai baissé les yeux en croisant ceux de la réceptionniste. Brusquement, j’ai commencé à me sentir mal à l’aise.

Pour parer à cette mauvaise impression, je me souviens avoir ouvert les hostilités dès que les portes de l’ascenseur se sont refermées sur nous : je l’ai embrassé à pleine bouche, en caressant sa queue par-dessus son jean. Je savais que mon empressement lui plaisait. J’ai cru qu’il allait bloquer la montée, mais non.

En arrivant devant la porte de la chambre, j’étais incandescente. Je me collais à lui comme une chatte en chaleur. Mais j’ai dû le lâcher le temps qu’il l’ouvre, et le charme s’est rompu, l’espace d’une seconde. Je l’ai suivi à l’intérieur, les nerfs à vif et la tête en vrac. Mais quand il l’a refermée, le bruit de cette porte m’a fait trembler. Il me regardait, un léger sourire aux lèvres.

— Tu as froid ?

— Non... Pas du tout. J’ai même très chaud !

Je le connaissais mieux que bibliquement. Pourtant, quand il m’a prise dans ses bras, mes yeux lançaient des éclairs, comme si me faire sauter dans cette chambre allait être une épreuve, un moment difficile à passer. Il a senti mon malaise et s’est montré très doux. Il n’a rien précipité. Il m’a embrassée longuement, laissant ma langue réapprivoiser la sienne. Il m’a expliqué par la suite qu’il voulait que j’aie « pleinement conscience du moment ». Sur le moment, justement, je n’ai pas compris.

Ses caresses, bien trop douces pour être honnêtes, ont d’abord évité toutes mes zones sensibles : il ignorait mes seins, mes fesses pour se concentrer sur mes bras, mon ventre, ma nuque... Au point que j’ai finalement pris sa main pour la plaquer entre mes cuisses, par-dessus ma robe. Je ne savais plus si je voulais en finir au plus vite, ou si j’avais seulement envie qu’il me touche mieux que ça. Il a pétri ma chatte à travers le tissu quelques secondes, avant de revenir sur mes épaules pour faire glisser la fermeture Éclair de ma robe. Puis, me prenant par la main, il m’a amenée au centre de la pièce, juste devant le lit.

— Jolie lingerie.

— Merci.

— Tu as envie que je te l’enlève ?

J’ai hoché la tête, incapable de formuler ma réponse à haute voix. Il m’a semblé que toutes les fois où il m’avait baisée et fait crier de plaisir se bousculaient sous mon crâne. Je ne pensais plus qu’à sa queue, dont la bosse déformait son pantalon. Mais il a continué à mener la danse. Alors que je mouillais ma culotte, il s’est mis à tourner autour de moi. Il a pris mes seins dans ses paumes, puis en a fait durcir la pointe jusqu’à m’arracher un gémissement plaintif.

— Oh pardon. Je t’ai fait mal ?

— Non... Tu sais bien que non !

J’en aurais tapé du pied tellement j’étais frustrée.

— Alors, quoi ? me demanda-t-il en m’embrassant dans le cou.

— J’ai envie !

Il a lâché mes seins pour glisser un doigt sur mes fesses, sous l’élastique de ma culotte.

— De quoi ?

Il avait les doigts sur mon clitoris, clapotant dans ma mouille lorsqu’il a exigé que je lui réponde. Le plaisir montait en moi tandis que je lui inondais la main. Il n’avait donc pas oublié à quel point mon bouton était sensible...

— De me faire mettre !

La phrase est sortie dans un râle. À ce moment-là, j’aurais pu me faire prendre par une équipe de foot s’il me l’avait demandé. Il a fait sauter l’attache de mon soutien-gorge, m’a retiré ma culotte. Puis il m’a ordonné de me mettre à quatre pattes sur le lit. J’ai adoré lui obéir. Je me suis cambrée au maximum. Il m’a baisée. Enfin. Longuement.

Il a toujours su y faire. Il est entré en moi, s’est enfoncé d’une seule poussée, avant de se faire aller et venir de plus en plus vite. Je mouillais comme une folle. J’ai joui plusieurs fois. C’était tellement bon ! J’ai joui bien avant lui, mais là encore, il a pris son temps. Il a déchargé sur mes reins avant de m’envoyer prendre une douche. J’étais merveilleusement bien. Quand je suis revenue m’allonger à ses côtés, il a voulu savoir comment je me sentais :

— Rassasiée.

Ça l’a fait rire. Il jouait avec mes seins et mon sexe encore en feu quand il m’a demandé :

— On pourra recommencer alors ?

— Quand tu veux !

— Compte sur moi.

Il m’a baisée plusieurs fois dans cet hôtel, toujours entre midi et deux. J’ai rapidement oublié mon malaise initial en passant dans le hall, et j’y ai même pris mes habitudes. Nous avions nos rituels : chaque fois que je refermais la porte, il me demandait de me mettre en sous-vêtements. Il m’avait offert de la lingerie que je devais porter pour lui plaire : beaucoup de dentelles, du rouge, du noir... Je les ai d’abord trouvés plutôt vulgaires, mais j’aimais tellement qu’il me dise que mes nouveaux dessous me rendaient belle, sexy, désirable...

Je dois reconnaître que j’adorais le contraste « femme d’affaires en tailleur strict » et« string fendu-redresse-seins » qu’il m’imposait. Marcher devant lui en talons hauts me permettait d’entrer totalement dans mon rôle de salope. Ensuite, je devais défaire sa ceinture, ouvrir son pantalon... pointes de sein en première ligne, bouche entrouverte. Selon ses envies, soit il me baisait tout de suite, soit je le prenais en bouche.

Au fil de nos rendez-vous, j’étais de moins en moins gênée en passant devant la réceptionniste. Alors que, sans le savoir, je sortais pour la dernière fois de l’établissement, j’ai même papoté avec elle quelques minutes. Voyant que je ne le suivais pas, il m’a prise par le bras pour m’entraîner dehors. Il semblait contrarié, mais n’a pas voulu me dire pourquoi.

La fois suivante, il m’a donné rendez-vous ailleurs. J’ai eu un mouvement de recul en arrivant devant l’hôtel. La façade était sale et décrépie. L’intérieur, avec sa moquette bordeaux élimée et ses fauteuils hors d’âge, était lugubre. Au plafond, plusieurs ampoules avaient rendu l’âme. L’endroit ne donnait vraiment pas envie. Derrière le comptoir se tenait un homme gras, luisant, dégarni, qui me regardait d’un œil bovin. Je suis ressortie presque en courant et je l’ai appelé.

— Tu es en bas ? Qu’est-ce que tu attends ? Monte !

— Mais on est où, là ? Et l’homme à la réception... Il me fait froid dans le dos ! (Le lieu et l’homme.)

Ma réaction l’agaçait :

— Tu fais un beau sourire et tu demandes la chambre douze. Je t’attends. Magne-toi. J’adore te sauter, mais je n’ai pas l’après-midi.

Cette phrase m’a marquée comme une gifle ; pourtant, j’ai fait ce qu’il voulait. Demander la chambre à cet inconnu qui me déshabillait des pieds à la tête a été très humiliant. Je voyais bien pour qui il me prenait. Je n’arrivais pas à le regarder dans les yeux.

Une fois dans la chambre, j’ai claqué la porte. J’étais folle de rage. Je lui ai aboyé dessus comme une vraie furie :

— Pour qui tu me prends ? C’est quoi, cet hôtel de merde ?

Il a commencé à se déshabiller, sans me prêter la moindre attention.

— Viens me sucer.

— Quoi ? Tu dérailles !

— Viens me pomper, salope.

Sa voix était glaciale. S’il n’y avait eu que ça, j’aurais sans doute tourné les talons. Mais ses yeux... le regard autoritaire et méprisant qu’il m’a lancé m’a fait mouiller. Il a commencé à se branler, et malgré moi, j’en salivais d’envie. Sans même me déshabiller, je suis tombée à genoux sur la moquette élimée, je l’ai pris en bouche. Pendant que je le suçais, il me caressait les cheveux.

— C’est très bien. Tu sais y faire avec ta bouche. Continue.

J’avais de plus en plus l’impression qu’il me rabaissait, mais mon ventre était bouillant. Je jouais un nouveau personnage. J’avais été la femme d’affaires qui se fait prendre durant sa pause déjeuner. Dans cette chambre miteuse, je suis devenue sa chienne, dont les créoles cliquetaient selon le rythme qu’il imposait à ma bouche sur sa queue. Au moment de jouir, il m’a tiré les cheveux en arrière et a déchargé sur mon visage.

— J’en ai partout ! Qu’est-ce qui t’a pris ?

— Une envie... Ne regrette pas, tu es belle comme ça !

Malgré la tendresse de sa caresse sur ma joue, j’ai fait la moue. Il a recueilli une goutte de son sperme, m’a tendu son doigt. Je me suis surprise à le nettoyer en fermant les yeux. Une bonne chienne. Ce rôle-là aussi me plaisait...

C’est à ce moment-là que nos rapports ont commencé à changer. Il est devenu plus exigeant, plus distant aussi. Je l’avais de plus en plus dans la peau. Il me « sifflait » par mail, et j’arrivais, prête à me faire mettre. Il a pris l’habitude de me faire venir dans ce bouge très souvent.

Un jour, alors que je venais de retirer ma robe, il a sorti un appareil photo. J’ai sursauté, prête à me rhabiller. Je n’aimais pas trop l’idée qu’il existe des images de moi dénudées. Cette fois, il avait choisi un ensemble transparent et fendu, qui laissait libre accès à ma chatte sans qu’il ait besoin de me le retirer. Très excitant, mais peu portable. Il a insisté. Évidemment, j’ai obéi. Il me faisait prendre les poses les plus obscènes possible : cuisses largement écartées, seins en avant, à quatre pattes... À la fin de la séance, je mouillais comme une folle. Alors qu’il me limait, les mains fermement agrippées à mes hanches, il m’a dit :

— Je suis sûr que n’importe qui aurait envie de te baiser en voyant ces photos.

Concentrée, sur ses coups de reins, j’ai fait celle qui n’avait pas entendu. Mais il est revenu à la charge après m’avoir fait jouir :

— Tu ne vas quand même pas les montrer !

— Pourquoi pas ? Je crois me souvenir que les parties fines à plusieurs ne te déplaisaient pas...

Il me caressait en parlant. Depuis longtemps, il avait compris qu’il suffisait de « m’allumer » pour que je ne puisse rien lui refuser. Il s’est mis à inviter des « amis » dans la chambre. Nous avons été jusqu’à six dans le minuscule espace.

Je ne les voyais jamais arriver. Ils étaient déjà là quand j’entrais. Je ne devais rien changer à notre rituel : je devais sourire, me mettre en sous-vêtements, m’avancer jusqu’à eux, m’agenouiller. L’homme ou les hommes me présentaient leur queue et je la prenais en bouche. Gorge profonde, double pénétration, éjaculation faciale... J’ai souvent dépassé ce que je pensais être mes limites durant ces après-midi torrides. J’adorais ça. Il m’avait fait prendre conscience qu’être traitée comme un objet me survoltait.

La seule chose que je lui demandais était de rester discret. Nous n’étions pas si loin de mon bureau, et même si je m’en absentais de plus en plus souvent, je ne tenais pas à ruiner le peu de réputation qu’il me restait. Il respectait cela. Néanmoins, en toute honnêteté, je lui confiai un jour que ma carrière n’était plus une priorité. C’est lui qui était depuis longtemps devenu essentiel à mon équilibre. Il a hoché la tête sans rien dire. J’aimais notre relation : il me faisait jouir, il prenait soin de moi. Il me connaissait. J’avais la certitude qu’il ne ferait jamais rien pour me nuire.

C’est pourquoi j’ai bien failli m’étouffer le jour où il m’a demandé de sortir nue dans le couloir. Je ne pourrais jamais faire ça ! Et si on me reconnaissait ? Et si on me voyait, tout simplement ? J’ai, bien sûr, commencé par refuser... Mais il venait de me caresser, de me lécher sans me faire jouir. Autant dire que j’étais en feu. Il savait parfaitement ce qu’il pouvait me demander dans ces moments-là, et il comptait bien en jouer.

Quelques minutes plus tard, le réceptionniste m’a « surprise » à quatre pattes sur la moquette dans le couloir, devant la porte de la chambre. Je me souviens encore de l’odeur de poussière qui m’avait fait éternuer. Je crois n’avoir jamais eu autant honte de toute ma vie. Je me suis relevée à toute vitesse pour me précipiter vers la chambre, mais il m’a repoussée en me plaquant contre le mur.

— Tu sais que Monsieur pourrait appeler la police et te dénoncer pour exhibition dans son établissement ?

— Mais... Tu plaisantes ?

— J’en ai l’air ?

Non, en effet. À tel point que j’étais perdue. J’ai tout de même cherché à me défendre :

— C’est toi, qui... Toi aussi, tu...

J’en perdais mes mots.

— Chut, ma salope. Tu ne voudrais pas faire venir encore plus de monde ? Reconnais qu’à poil dans ce couloir, devant deux hommes encore vêtus, tu es déjà en très mauvaise posture.

C’était tellement vrai que j’en avais les larmes aux yeux. La honte me brûlait les joues. Je hochais la tête, prête à éclater en sanglots.

— Allons, calme-toi. Je pense que tu peux arranger la situation.

— Comment ?

— Peut-être que Monsieur voudrait en voir un peu plus ?

— Mais je ne peux pas ! T’es dingue !

J’étais horrifiée et dégoûtée. À l’autre bout du couloir, l’homme souriait, et il suffisait de le regarder s’agripper fermement l’entrejambe pour comprendre que tout cela l’excitait.

— Tu sais, il en a déjà vu beaucoup, sans que cela ait l’air de te poser problème...

Il jouait avec moi, me ballottant d’une extrême à l’autre, soufflant le chaud et le froid. Alors que je pensais mon excitation retombée, il a posé sa main sur mon sexe et s’est amusé à le faire couler. J’ai fini par me laisser faire, la tête dans son épaule. Je ne voulais surtout pas voir l’autre homme.

— C’est bien. Écarte tes jambes. Oui, comme ça. Maintenant, cambre-toi. Voilà. Oui. Tends ton cul qu’il le voie bien. Et ouvre-le avec tes mains.

J’ai sursauté. C’était trop. L’ordre qu’il venait de me donner dépassait tous les autres en obscénité. Mais il a pris mes mains et les a posées de part et d’autre de ma raie. Sa dernière phrase a bien failli me faire mourir de honte :

— Montre-lui ton petit trou.

Pourtant, je l’ai fait. Il ne lui a fallu que quelques secondes et un doigt au fond de mon sexe pour me faire remarquer que ça devait me plaire : je dégoulinais.

Les fois suivantes, j’ai voulu changer d’hôtel, mais il a refusé. Je détestais par-dessus tout le sourire salace du réceptionniste chaque fois qu’il me reconnaissait. Mais il n’en avait rien à faire. Au contraire, il s’amusait à me faire jouir en me reparlant de cet après-midi-là. Il aimait me faire dire ce que j’aurais fait à l’homme s’il n’était pas reparti très vite, le pantalon mouillé. Au fil de mes jouissances, je l’ai sucé, branlé, il m’a prise la chatte, le cul... Ça n’est jamais arrivé « en vrai », mais cela reste très réel pour moi. Au début, j’étais submergée par la honte d’avoir joui en plus de celle de m’être exhibée. Puis mon corps s’est mis à me réclamer des sensations toujours plus fortes.

Je ne sais pas s’il a senti qu’il pouvait me le demander, s’il a lu dans mes yeux que je ne m’y opposerais pas totalement... J’ignore quel signal je lui ai envoyé. C’est quelques mois après« l’épisode du couloir » comme il l’appelait, qu’il m’a « officiellement » demandé de me faire baiser pour de l’argent. Il était on ne peut plus sérieux. Selon lui, c’était l’ultime étape : tout ce qu’il m’avait fait vivre jusqu’alors m’y amenait.

Mais, même s’il est vrai que mon exhibition « forcée » avait fait tomber mes dernières barrières, même si j’ai souvent joui en criant que je voulais me faire prendre par un inconnu, même si je ne pouvais pas dire que je n’aimais pas le sexe, je n’étais pas prête à ça. J’ai refusé de le voir pendant tout un mois. Au début, j’ai trouvé ça presque facile : je me drapais dans ma dignité : pour qui me prenait-il ? Mais petit à petit, j’ai admis qu’il me tenait... J’avais envie de lui. Il me manquait. Il n’y a pas eu d’autres hommes. Je ne suis pas une... enfin si, mais c’est de lui dont j’avais envie.

Alors, je l’ai rappelé. Dès que je lui ai dit que j’étais d’accord, il a accepté de me voir. Cette fois, il a mis les moyens : la plus belle suite du Grand Hôtel. La plus chère. Il m’a baisée longtemps. Je me sentais comme une princesse.

Il m’a donné rendez-vous au bar du Grand Hôtel, le lendemain, à treize heures. Il avait planifié tout le scénario. Je devrais porter les vêtements qu’il me ferait livrer car il m’avait habillée des talons à la coiffure, veillant particulièrement à mes dessous. Je devais commander un Martini. Un homme viendrait m’aborder. Je devais lui obéir comme si c’était lui.

Quelques minutes avant mon premier « rendez-vous », je n’avais pas peur. Je savais qu’il n’était pas loin. J’ai attendu près d’une heure, sous le regard scrutateur des hommes seuls et sous celui, outré, des familles en vacances. Ma tenue, trop courte et trop décolletée pour un milieu de journée, ne laissait pas de place au doute. Doucement, mais sûrement, je sentais la honte m’envahir. J’étais à deux doigts de rejoindre la suite en pleurant quand un homme m’a abordée.

Il m’a surprise. Inconsciemment, j’attendais une copie du réceptionniste. Celui qui m’a abordée était plutôt mignon, un peu timide, gentil. J’ai souri et je l’ai suivi dans une belle chambre spacieuse et lumineuse. Une fois la porte fermée, j’ai attendu qu’il pose des billets sur la table de nuit et j’ai agi comme j’avais appris à le faire ces derniers mois : j’ai souri, je me suis mise en sous-vêtements, puis j’ai marché lentement jusqu’à lui et je me suis agenouillée. Je ne tremblais pas. Avec mes talons immenses et ma lingerie outrancière, je me sentais désirable. J’étais seule dans une chambre avec un inconnu qui bandait pour moi. Ça m’excitait beaucoup. Je lisais du désir dans son regard, mais surtout, une autorisation de me posséder qui me faisait rougir et me survoltait. Une fois encore, ce mélange de honte et d’envie a pris le pas sur tout le reste. Il m’a prise dans plusieurs positions. Il était très endurant. J’ai joui plusieurs fois. J’ai rapidement été comblée, mais nos après-midi multiples m’avaient appris à gérer le fait de ne plus être au diapason de mes partenaires. Je menais la danse et j’étais très fière de moi. J’ai même refusé qu’il m’encule en précisant de mon propre chef, que ça, c’était plus cher. Je me sentais forte.

Qui aurait cru que la honte pouvait devenir une vocation ? J’ai rangé mes tailleurs « working girl » pour des tenues plus en accord avec mon nouveau job. Je ne quitte plus le Grand Hôtel. Il n’est jamais loin. Je n’ai qu’à prendre mon pied, il organise tout.

Mise en abyme au Love Hotel

Julie-Anne de Sée

C’est moi qui t’ai donné rendez-vous ici. J’ai le cœur chamboulé malgré tout en t’attendant devant la porte d’entrée. Je suis partagée entre excitation et angoisse. Devanture un peu cheap, voire limite crade des sex-shops à l’ancienne, où les messieurs entraient en catimini, le nez enfoncé dans leur col de veste. Façade d’immeuble sans fioritures ni balcons dont aucun géranium ne viendrait égayer la tristesse. Une guirlande blanche lumineuse entoure le nom en larges lettres rouges. Une enseigne, que l’on pourrait confondre avec une pub pour une marque de bière, clignote chichement, fichée au mur au niveau du premier étage.

Si je n’avais pas réservé la chambre sur internet, je serais certaine d’avoir atterri dans un hôtel de passe. Pourtant, j’ai bien lu dans les règles de ce Love Hotel que la prostitution y était strictement interdite. Pas plus qu’il n’est autorisé d’attendre seul(e) dans la chambre : « Vous devez vous présenter avec votre partenaire à la réception pour accéder à votre chambre. »

J’avais pris seule l’initiative de cette rencontre licencieuse. La première que j’aie jamais osée dans ce haut lieu de dépaysement pour couples en quête de frissons ou de piment, d’adultère tranquille ou autres rencontres furtives. Pour t’appâter, pour que l’incongruité du lieu soit le sortilège de ta reddition à ma seule volonté. Avant toi, je m’étais laissé entraîner dans des hôtels plus classiques pour assouvir le désir urgent qui avait saisi un amant ou l’autre. Love Hotel. Quel drôle de nom... Presque romantique. C’est sans doute à cause du nom que l’idée a germé dans ma tête fatiguée. Comme si l’amour avait quelque chose à voir dans tout ça. Le sexe, le cul, la baise, certes, mais l’amour ? Vient-on vraiment dans ce genre de lieu pour le faire ? J’imagine mal Juliette y attendre Roméo, plutôt une Merteuil trash y donnant ses rencarts en douce à Danceny. Très troublant.

Voilà pourquoi je me suis retrouvée dans cette rue parisienne, en d’autres temps Q.G. de prostituées. Je fais semblant de regarder la vitrine du tabac voisin, guettant le reflet des passants en espérant le tien, bousculée parfois et le nez agacé des odeurs charriées dans l’air de crêpes et de pizzas venues d’un peu plus loin. Vingt-trois heures cinquante-quatre. Habituellement, tu es très ponctuel, voire en avance. Tu ne vas quand même pas me faire faux bond ? La chambre sera la nôtre de minuit à neuf heures demain matin. Tant qu’à faire, et pour avoir tout notre temps, en explorer les aménagements, j’ai choisi l’option Love Night. Tout un programme. Mais tu ignores encore quel va être le mien. Cette nuit d’amour, j’entends bien qu’elle soit cette surprise dont tu es à mille lieues de te douter. Parce que j’ai voulu t’étonner, toi qui as vu tant de choses avant que j’entre dans ta vie. Pour t’offrir du cul, comme tu l’aimes. Le mien, ça va sans dire, mais pas seulement. Dans une mise en scène que j’ai voulue grandiose. Une scène qui te scotche sur le théâtre de nos amours en péril.

J’ai passé un très long temps à choisir sur le Net le décor de cette nuit particulière que je veux te faire vivre, à en mourir. Si la réalité tangible de la devanture n’est guère engageante, mon choix a été difficile sur le site de l’établissement dont il faut pousser la porte pour en découvrir les ressources. Chacune de la vingtaine de chambres offre à ses occupants un univers du plus exotique au plus vulgaire, pour tous les goûts et tous les genres, dans un érotisme du plus soft au plus hard selon les fantasmes en usage chez une clientèle sûrement étudiée à la loupe d’un savant marketing. Alors, pour faire mon marché, je les ai toutes explorées avant de décider laquelle allait être le cadre de nos émois, le plus... adapté à ce que je te réservais. En les passant en revue, j’ai tenté d’y visualiser tes fantasmes afin d’être bien certaine que là, tu allais non seulement jouir comme un fou, mais encore me combler au-delà de mes espérances les plus débridées en t’abandonnant à mon seul bon vouloir.

J’éliminai d’emblée tout ce qui pouvait faire allusion aux États-Unis et à ses déserts, ses atmosphères d’enfer du jeu dans un Vegas de cartes à jouer. Je rejetai aussi une Inde de carton-pâte, entre Kamasutra et Bollywood au sirop de rose. Non, trop doucereux, tout ça, il nous fallait du plus lourd. Il y avait bien le donjon de Satan, tout de rouge sang de supplicié(e) recouvert, exubérant dans les peintures murales aux pentacles grossiers et regorgeant d’instruments de torture. Ou son contraire, le sobre dojo japonais qui entend laisser la part belle à l’imagination des amants. La tienne est devenue paresseuse, elle a besoin d’un coup de pouce.

C’est donc sur le Palais des glaces que j’ai cliqué pour réserver. Si, à la maison, nous avons un miroir face à notre lit, qui permet juste de nous apercevoir à condition de nous tortiller en tous sens en baisant, ici, c’est tout bonnement... le paradis. Magique. Pas de décor superflu, simplement des glaces qui recouvrent entièrement les murs et le plafond, le bonheur du voyeur dans l’action. Des cadres de métal poli ici ou là, un sol blanc, un montant de lit et un chevet noirs. Ta couleur préférée. Celle du deuil, des ténèbres, des méandres déjantés de ton esprit tordu que je veux encore surprendre.

Je me remémore, à présent que j’écris – il le fallait – en retrait de toi qui sembles apaisé. Je me suis assise sur le couvercle de la cuvette des toilettes qui font face au grand lit. J’ai laissé la porte ouverte pour regarder encore sur les miroirs qui démultiplient le carrelage noir et brillant des murs qui m’entourent, comme un écrin mortuaire, ton corps qui repose, un bras comme détaché de toi, la main effleurant le sol.

Non, mais vraiment, qu’as-tu de plus qu’un autre ? Tu n’as rien d’un parangon de beauté, même si tu as ce je-ne-sais-quoi de si charmeur et séduisant. Pourquoi est-ce vers toi que je suis toujours revenue ? Vois-tu, cette nuit, le sommeil m’ignore dans cette chambre inconnue dont les murs me renvoient mon reflet diffracté, tandis que tournent en boucle ces questions imbéciles toujours sans réponse. Je dois donc fouiller. Mes souvenirs. Nos souvenirs. Aller les débusquer, les piéger dans les méandres de mon cerveau qui s’obstine à ne pas capituler et me tient éveillée. Tenter de comprendre l’origine du mal. Comme dans un polar, chercher ce qui m’a attachée à toi comme l’arapède à son rocher, toi, dont j’aurai toujours une inextinguible soif... toi, ma ferveur folle et mon désespoir... toi, ma haine la plus tordue, et mes jouissances les plus délirantes.

Dès notre premier tête-à-tête, il fut évident que nous baiserions bien ensemble. Cette toute première soirée où tu m’avais invitée chez toi. Tu reposes si près de moi, alors, ferme enfin les yeux et ouvre grand tes narines. Viens un instant humer avec moi le parfum suave et persistant de la réminiscence de ce prélude délicieux en guise d’amuse-bouche. Nous échangions des paroles, pas anodines ni vraiment chastes, non. Nous n’avons rien tu de ce que nous étions en ces instants suspendus où tout pouvait arriver. Tu m’appris tout de toi en quelques heures seulement, des bousculades de ta vie, de tes amours mortes. Tu ne cachas pas tes maîtresses de toujours, le bourbon et la clope, ni ta passion des femmes et du cul. Tu lus dans mes yeux que j’aimais comme toi le sexe. Je me livrai sans pudeur à mon tour, ne celant ni mes plaies ouvertes ni mes bonheurs enfuis. Finalement, deux éclopés qui se trouvaient, non par hasard, nous n’y croyions pas, mais par urgence, par nécessité. Nous avons trop parlé et trop bu ce soir-là pour nous donner l’un à l’autre. Après avoir défriché notre champ commun des possibles, nous attendîmes une longue semaine pour que tu prennes possession de moi. Comme jamais aucun homme ne l’avait fait.

Très vite, après le dîner, nos vêtements s’envolèrent comme par enchantement. Le café refroidit sans être bu. Tu m’entraînas sur mon lit et nos corps se fondirent l’un dans l’autre, se reconnaissant comme s’ils avaient seulement vécu une séparation momentanée pour mieux s’emboîter et jouir de leurs retrouvailles. Les yeux clos sur le plaisir que tu faisais jaillir de chaque pore de ma peau, je te goûtais goulûment, me gavant de tes senteurs, me soûlant de tes baisers. Tu offris ta queue somptueuse à ma bouche qui s’en délecta, puis à ma chatte qui l’aspira dans ses moiteurs émues, comblée de se sentir si pleine. Tu sais l’art des caresses qui, alliées à la danse des sexes, mettent en branle la mécanique de la jouissance. Celle que tu me donnas en cette toute première étreinte fut telle que je sus que plus jamais je ne pourrais me passer de toi. Tes mains sur moi, tes mains en moi qui fouillaient avec curiosité mon sexe affolé y posèrent leur empreinte et leur emprise, pour jamais. Ou pour toujours ? Les serments des amants ne sont-ils pas vains ? Jamais, toujours...

Nous n’étions pas dans un conte de fées, mais dans les prémices d’une passion, d’une liaison dangereuse dont nous ignorions encore jusqu’où elle nous entraînerait. Nous étions dans cet éblouissement de la découverte de nos émois, nous entredévorant à l’envi, à grands coups de dents, de griffes et de bite, liqueurs et sueurs mêlées, dans les effluves de nos corps chauffés à blanc et revenus à un état primitif, animal. Plus de raison, plus de pensées, plus d’espace ni de temps. Uniquement la quête effrénée du plaisir à l’état pur.

La réalité se fit cotonneuse, me donnant la sensation de marcher en apesanteur, ne vivant que dans l’attente de nos revoirs. Je n’aspirais plus qu’à tes mains, à ta peau dont la mienne défaillait d’envie. Je devins trop vite camée de nos enlacements, mon sexe sans cesse humide à la pensée de tes prises, de tes chevauchements, de nos débordements.

Peu à peu, tu m’entraînas sur des chemins de traverse que je n’avais pas encore empruntés. Tu me fis connaître les cinglantes caresses du fouet que tu maniais de main de Maître. Tu bandais mes yeux, m’attachais et affolais tout mon corps en de savants préludes distillés à l’aide d’objets doux et légers. Alors que je commençais à onduler de la croupe, reins en feu sous les dessins sinueux que tu traçais sur ma peau, d’un coup, tu infligeais la surprise des claquements de la flagellation sur la chair tendre de mes cuisses, de mon cul, de mon ventre. Tu suivais la cadence de la musique rock que tu mettais à fond, couvrant mes cris et mes gémissements dont tu n’avais cure. Tu alternais les lanières avec la cravache, zébrant mon corps tout en me branlant. Tu étirais mes tétons, les tordais quand tu n’abattais plus tes instruments sur moi. Je dégoulinais, pissais de douleur et de plaisir quand tes doigts venaient emplir ma fente. Alors, tu désenchaînais ta petite salope, murmurant des mots crus à son oreille assourdie de basses et de guitare électrique beuglante. Tu m’agenouillais, me demandant de te sucer juste avant de me retourner pour m’enfiler brutalement, en chienne obéissante. Je te recevais avec bonheur, cuisses écartées et cul offert, indécente et obscène, pour que la jouissance nous saisisse ensemble de ses contractions bienfaisantes et désirées, mes genoux dolents, mes fesses en feu, la rosette aspirant elle aussi à être forcée. Lorsque tu t’écroulais sur moi, terrassé à ton tour, les mots d’amour si lénifiants cédaient le pas aux autres, plus salaces que tu venais de prononcer.

Après les violents assauts cinglants, tu m’allongeais pour étaler sur ma peau rougie, bleuie, un baume qui apaiserait le feu dont tu avais embrasé tout mon corps. J’avais pris plaisir aux supplices dont tu raffinais peu à peu les séances. Le temps passait, j’étais bel et bien à toi et à toi seul. Tu me dominais, je devenais ta soumise, te laissant gagner sans cesse du terrain, exercer ton autorité. J’étais ta marionnette, ton papillon épinglé sur la planche de nos plaisirs, sans plus de retenue ni de discernement, emprisonnée dans l’escalade de nos jouissances. Alors, tout devint de plus en plus dur, de moins en moins tendre, sans que je sache vraiment comment. Tu m’entraînas dans des endroits où tu m’offris à d’autres, pour assouvir tes désirs de voyeur et pour me soumettre plus encore, exigeant que je te suce pendant que des inconnus me prenaient le sexe ou le cul, selon ton bon vouloir.

Est-ce alors que je commençais à m’éveiller ? Je ne trouvais plus vraiment de plaisir dans ces nuits lugubres qui me laissaient brisée, avec à la bouche des relents d’amertume et des haut-le-cœur. Est-ce ainsi que naquit cette haine sournoise que je commençai à éprouver à ton endroit, visqueuse comme une limace qui laisse briller longtemps la trace gluante de son passage ? Pourtant, je ne pouvais vivre sans toi, sans nos étreintes dont tu savais si bien redorer le blason défraîchi. Je voulais croire que notre amour – mais était-ce de l’amour ? – était bien vivant. Ton flamboyant désir n’en était-il pas l’affirmation ? Les lèvres de ma chatte ouverte, qui se gorgeaient de bonheur sous les caresses de ta langue habile, n’en étaient-elles pas aussi la preuve ? Las ! Quand je reprenais pied après les apnées bienheureuses, j’éprouvais de nouveau cette rancune vicelarde qui s’insinuait inexorablement, écharde lancinante sous ma peau.

Au fil des années qui s’écoulaient, je t’en voulais de faire de moi ce qui n’était plus moi. Je te détestais pour être empêtrée dans mes sentiments et mes ressentis au point de ne plus pouvoir me désengluer de toi. Je te voulais plus que tout, mon ventre réclamait ta queue fichée en lui, mon corps ne pouvait que palpiter du tien alors que mes pensées te vouaient aux gémonies. Malgré tout, il te suffisait de claquer des doigts et du fouet pour que j’obtempère et accoure, petite bête docile et bien dressée venant quêter sa pitance, lécher la main qui la fait souffrir et jouir.

Je suis devenue ta prisonnière sans geôle, sans l’avoir voulu tout en le désirant plus que tout au monde. Je ne suis plus qu’un triste junky, en manque dès que tu me délaisses. Cela me fait plus mal encore que la cravache et les chaînes, que les liens qui m’enserrent et préviennent tout mouvement de rébellion. Je suis devenue ton esclave, captive de mon désir et des plaisirs tordus que toi seul sais initier. J’ai peur. Je ne peux plus, je ne sais plus, tout est excessif, comme toi, d’ailleurs, obsédant et flou dans mon pauvre esprit, qui s’égare lui aussi... Il me fallait donc agir pour ne pas me perdre totalement, quitte à en crever. Te faire venir ici, dans cet hôtel aux mille fantasmes. Écrire, ensuite, en guise de catharsis, pour dessiller mon regard sur toi, sur nous, dans cette chambre de miroirs et de métal où tu m’as retrouvée, et où nous venons de baiser comme des fous, galvanisés par le spectacle réfléchi que nous jouions tout en en étant les spectateurs uniques et privilégiés.

Il se fait bien tard à présent, ou très tôt. L’encre noire s’est étirée au fil des heures et des pages de ma nuit blanche, vers toi. Encore et toujours. Tu sembles endormi sur le lit où tu es allongé, ton corps nu et pâle à demi sorti du drap froissé, ta queue au repos, recroquevillée et attendrissante dans l’écrin de sa toison moutonnante. Il me fallait bien recouvrer un semblant de liberté en t’enfermant avec moi dans le Palais des glaces du Love Hotel.

Depuis la salle de bains où j’ai tracé ces lignes, je ne vois même pas le trou rouge qu’a fait à ta tempe le révolver prolongé de son silencieux que j’ai posé près de toi.

La mise en abyme de ton image figée, démultipliée à l’infini, me terrorise tout autant qu’elle m’apaise. Enfin.

La soubrette

Noann Lyne

Hôtel hôtel hôtel...

Voilà un mot qui me faisait vibrer avant, synonyme de joie, de soleil et de plaisir. Maintenant source de déprime et de fatigue, mais il faut bien vivre. J’arpente des jours entiers des kilomètres de couloir avec un aspirateur, je nettoie des hectares de tapis plain, je vide des tonnes d’ordures laissées par des touristes. Et tout ça pour mille euros, dont plus de la moitié part dans mon studio riquiqui du treizième.

Pourtant l’avenir s’annonçait bien. Licenciée en communication, je pensais trouver un job sympa et j’étais prête à tout, même à faire mon baluchon pour la Syrie. Au lieu de quoi, je me suis retrouvée à faire des piges pour un journal sans envergure. Pas de quoi boucler les fins de mois. J’ai du mal à appréhender la vie parisienne et à me faire des relations. Les contacts prennent du temps, fréquenter les soirées en vue, essayer de percer des milieux hermétiques, pour obtenir des contrats au compte-gouttes. Toujours pigiste dix mois plus tard, et les impayés s’accumulent. D’où la nécessité de trouver un job alimentaire en urgence. C’est un hôtel du onzième, près du boulevard Voltaire, une petite rue parallèle. Il y a une moquette cramoisie partout, c’est chiant à nettoyer et je suis moulurée, au bord de la dépression. On est en juillet et je ne partirai pas, je passerai l’été dans ce trou. J’aurais bien envie de farniente, de calme et de volupté, mais j’en suis réduite au torchon, si je ne veux pas finir SDF. Et voilà tout.

Pourtant, la journée qui s’annonçait chargée en sueur et pas de plaisir ne sera pas comme les autres. Je suis prête à tout lâcher et à claquer la porte, mais je tiens bon. Hier soir, j’ai remis ma carte de visite au dirlo d’un grand journal, il se peut qu’il me rappelle. Mon regard de braise a eu l’air de le charmer, et mon dynamisme aussi, j’espère. Peut-être un poste intéressant... En attendant, il me faut continuer, les lettres d’huissiers se suivent et je n’ai pas le choix. Mon salaire, si misérable qu’il soit, me permettra d’honorer les factures les plus urgentes. Pour le reste, on verra... Ce matin, il fait trop beau, je dégouline de sueur, je trimbale mon matos de nettoyage avec peine. Je dois faire seule toutes les chambres du couloir. Ma coéquipière a jeté l’éponge, c’est le cas de le dire. Je décide de commencer par le bout du couloir, les chambres du fond, d’abord la 308, occupée par un Norvégien seul. À la clenche est pendu l’anneau traditionnel : « Libre ». En principe je peux entrer pour faire la chambre. Je possède un badge électronique sans fil, qui me permet d’aller partout. Dès que j’approche, j’entends le clic du déverrouillage. Je pousse la porte... Et aussitôt je découvre une vision qui me bouleverse : le Norvégien est allongé sur son lit, nu, la pine gonflée bien en évidence. Je bredouille quelques mots d’excuse en anglais et je sors, toute tremblante.

Cet interlude n’a duré qu’une poignée de secondes, pourtant je ne suis plus la même. Mille questions me viennent. Ce type n’a pas fait ça par hasard. Il voulait se taper une nénette à bon compte, misant sur le fait qu’elle n’oserait se plaindre, pour garder son job. Un genre de DSK à la viking... Je n’aime pas les stratagèmes de certains hommes pour parvenir à leurs fins. Puis le temps passe et je réfléchis... Et s’il avait été surpris par hasard ? Avec ces serrures électroniques, les gens se trompent. Ils croient que la porte est verrouillée alors qu’elle ne l’est pas. Dans le fond, c’était à moi d’être prudente. Quant à l’anneau « Libre » sur la clenche, le type ne connaît pas le français, c’est évident, il a dû se tromper. Laissons-lui le bénéfice du doute.

Le reste de la journée se passe dans une certaine agitation. Je continue mon travail, perturbée. J’ergote, je nettoie dans les grandes lignes. J’ai envie de tout quitter et de me trouver un coin douillet, où je me laisserais vivre. Envie de chaleur aussi, d’avoir quelqu’un contre moi. L’image de cette pine tendue est restée en moi et me poursuit. Elle me semble énorme dans mon souvenir, pourtant je n’y ai guère prêté attention. Je crois que je fantasme en fait. Est-ce cette seule image qui me bouleverse à ce point ? Non, c’est sûrement un désir refoulé, le reflux d’un besoin trop longtemps occulté... Et puis ce travail qui m’énerve et me pousse à chercher un exil, quel qu’il soit. Je réalise que je n’ai plus connu les joies de l’amour depuis ma sortie de l’école... J’ai tout mis entre parenthèses. Et le manque revient tout à coup, le vide se fait criant, vociférant. Cet hôtel me répugne encore plus, je voudrais tout quitter. J’aimerais qu’un homme me conduise chez lui ou dans un vrai hôtel, un cinq étoiles cette fois, qu’il me délivre de mes tourments et m’emmène au paradis. Et nous ferions l’amour comme des fous. Nos corps seraient inondés de sueur, pas celle du travail, mais d’un plaisir sans limite.

Tout à coup, me reviennent des souvenirs de quand j’étais bien, de caresses exquises et de longues étreintes. J’ai trop longtemps laissé ma vie sentimentale en berne, et ce Viking vient de me rappeler à la réalité, à l’amour. Je vis de tendresse et de folies, je m’épanouis dans la joie et le plaisir. Je suis un être de chair et d’envies, de besoins et de passions. Cette image de sexe dressé ne cesse de me poursuivre. J’ai envie, là, subitement, envie de tout et de rien, de charme et de bonheur, d’être aimée et enlacée, de redevenir l’attention de quelqu’un, fût-ce purement physique.

Je veux tout casser, lâcher ce job de débile et m’enfuir. Me jeter dans l’inconnu et vivre vraiment, n’importe quoi du moment que c’est nouveau. Fermer la parenthèse et renaître. Mais la raison garde le dessus, et je décide d’attendre un peu. Toujours la crainte de me retrouver SDF. Ce job est la garantie de garder mon logis. Alors je remise mes envies et je reprends le torchon. Je suis comme un pantin désarticulé. Renoncer, ne pas se laisser faire par une simple pulsion, trouver un ultime refuge dans le travail, un sursaut de lucidité.

Plus tard dans la journée, j’entends une porte s’ouvrir au fond du couloir et je devine que c’est lui, le Norvégien. Je n’ose lever la tête. Il passe près de moi, reste quelques secondes indécis, puis il me dit enfin :

— Please, excuse me, I didn’t want to hurt you...

Je me redresse pour voir son visage. Son regard droit et ferme. Ses yeux d’un bleu tranquille, comme un océan étale. Je pourrais m’y noyer sans m’en apercevoir. Je sens une grande douceur, un respect rassurant. Deux images se superposent, le souvenir de cette pine vaillante, doublée du visage débonnaire de ce blondinet. La dureté mâle adoucie par une sagesse toute féminine. Je sens en lui un être à la fois bon et fougueux, celui qui peut m’emmener aux cimes du plaisir sans m’écorcher, qui conjugue fougue et respect, passion et tendresse. Il me fait penser à un de mes premiers flirts à 19 ans, qui avait su me dominer sans me heurter, ce qui m’avait emportée. La parenthèse vient de se boucler. Je suis à nouveau sous le charme, désireuse et viveuse. Je réalise que ce type est de la même veine que mon ancien flirt, je retrouve ce même regard, mélange de chaleur et de témérité, amalgame de tension et de tendresse. En moi c’est une grande retrouvaille, le passé ardent qui revient avec un nouveau visage.

Mais il faut agir vite. Déjà l’homme s’apprête à passer son chemin, il me faut une astuce pour le retenir, un truc pour l’accrocher, lui dire mon envie peut-être et libérer une passion trop longtemps cachée.

— Wait a minute, show me your room, I have to check something...

Et sans lui demander son avis, je le traîne par le bras. Je ne veux pas laisser le doute m’envahir de nouveau et me projeter en arrière. Je veux du concret, du solide, sortir de mon enfer et vivre enfin, balancer toute retenue et me lancer à l’eau. Alors je laisse mes craintes de côté et j’agis, j’agis enfin. Il est temps de profiter, je veux me sentir désirée, aimée, dévorée. Si j’hésite, c’est fini, une vie morne reprendra le dessus.

Dès que nous avons passé la porte de sa chambre, je me jette sur lui et ordonne :

— Fuck me !

Je sens une hésitation en lui et j’y mets fin tout de suite. Il est hors de question qu’il se rebiffe. Je n’attends pas sa réponse, et d’ailleurs, qu’attendre ? Il y a quelques heures à peine, il était là, couché, en proie à une envie incontrôlable, soumis au démon de la chair. Il veut du sexe, c’est certain, mais est-il attiré par moi ? Peut-être voudrait-il une blonde, une bimbo ou que sais-je. Mais je ne lui laisse pas le choix. Celle qui décide aujourd’hui, dans cette chambre d’hôtel, c’est moi. Cet hôtel vient d’ailleurs de prendre une tout autre dimension à mes yeux. Je le trouve beau, la chambre me paraît plus lumineuse, elle invite à la rêverie et à l’amour. Je me sens comme en voyage, je me laisse planer, les cris dehors ressemblent à ceux de vacanciers. Ce lieu de travail est devenu celui des fantasmes.

Alors je pousse le Viking sur son lit, presque avec violence, et il bascule. Le revoici dans la position de ce matin, et c’est ce que je veux. Retrouver cet instant magique qui m’a fait chavirer. Il est immobile, comme tétanisé, et sa posture de soumis brise mes dernières retenues. Je me sens fière à présent, maîtresse de la situation. Devant moi, ce pauvre être est réduit au silence. Je prends ma revanche de servante, cet hôtel ne sera pas ma prison, ce sera ma délivrance.

Plus rien n’a d’importance. Peut-être la porte est-elle restée ouverte. Peut-être va-t-on nous entendre et il y aura des plaintes... Tant pis, j’aurai connu le plaisir et la liberté, la fierté d’avoir osé. Je me lâche, toute ma hargne se libère, ma passion, ma fougue. Je m’assieds sur lui et entrouvre sa chemise, presque en l’arrachant. Il n’ose dire un mot, mais je sens que ça lui plaît. Son torse est fort, c’est un sportif et j’aime ça. En moi, depuis ce matin, se produit un curieux chambardement. Je dégouline depuis des heures, mon entrejambe suinte, à tel point que ma petite culotte est trempée. Je relève ma jupette et je plaque la main du type contre ma chatte. Il pousse un soupir d’émerveillement. Je n’ai jamais été aussi moite. C’est de la folie, nous sommes tous les deux au comble de l’excitation, je sens que je pourrais jouir au premier coup de bassin. Quant à lui, son sexe se profile sous le tissu. Je n’attends pas, je baisse son slip pour redécouvrir enfin cet organe qui me faisait rêver. Je ne suis pas déçue, il est fort et dur déjà, ce braquemart est tout ce qu’il me fallait.

À présent plus rien n’a d’importance, plus rien que de parvenir aux cimes du plaisir... Je tâte d’une main ferme cette pine de rêve, je sens sa dureté, je malaxe les couilles de l’autre main, elles sont pleines de cette liqueur mâle dont je voudrais être remplie. Je suis nerveuse à l’extrême, tendue et agitée, aussi ma main fait-elle des mouvements intenses, et je sens que le corps de ce type se cabre, et je vois ce sexe se redresser... Le type jouit dans un grand cri ; le sexe se libère sur son ventre à gros jets. En profiter encore, ne pas le laisser débander. Je m’enfourche sur lui et je me mets à me balancer avec frénésie. Nous sommes deux corps qui fusionnent, deux folies qui se trouvent. Je sens les secousses de la pine me parcourir tout entière, je suis sur le point d’exploser. Notre relation sera extrême, mais assez courte. Mon partenaire abdique un peu tôt. Je ne lui en veux pas, ce n’est pas facile, je l’ai pris au dépourvu.

Mais moi, je ne suis pas encore libérée et je ne peux pas attendre. Il me faut un autre corps. Je sors de la chambre, j’arpente tous les couloirs à la recherche de mon salut. Je suis contente d’être dans un hôtel, d’avoir du monde autour de moi, mon rôle d’employée va me faciliter les rencontres. Je tombe sur un homme de quarante ans que j’avais déjà croisé. Il m’avait fait les yeux doux et s’était même risqué à me proposer de prendre un verre, ce que j’avais refusé, par souci de probité. À présent, plus rien ne compte sauf d’avoir bon. Il sera peut-être celui qui me délivrera de mes besoins. Je lui adresse un sourire racoleur...

— Vous êtes magnifique ! dit-il.

— Merci !

— Bonne journée...

— Attendez, vous m’avez proposé un verre l’autre jour. Toujours d’accord ?

— Bien sûr !

— Alors, j’accepte, mais je n’ai pas beaucoup de temps, trinquons dans votre chambre, voulez-vous ?

— Volontiers !

Je passe à la réserve et j’attrape la première bouteille qui vient, ainsi que deux verres, puis je le rejoins dans sa chambre. Il est calme et posé. Aussitôt assise, nous parlons de tout et de rien. Il s’égare, me cause de sa venue ici dans le onzième, pour voir un vieil ami en fin de vie. Il est assis sur son lit, couvert d’une courtepointe ouvragée, une belle pièce. Je ne connaissais pas cette chambre, elle est plus spacieuse et classieuse que les autres, ça doit être une suite spéciale. L’ambiance feutrée invite à se laisser aller. Je me sens belle dans cette suite princière. C’est ce qu’il me fallait, être mise en valeur, considérée comme une reine et pas une soubrette. Nous plaisantons et nous racontons nos vies. De fil en aiguille, je lui parle de ce job d’appoint qui ne me plaît pas. Comme il me sourit, je pousse plus loin, j’évoque ce mystérieux Viking, sans parler de l’excès qui nous a emportés tous les deux.

Maintenant, j’ai une autre vision de l’hôtel. J’y vois à nouveau un cadre sympathique, un lieu d’évasion. J’aimerais passer une semaine avec cet homme-là, le découvrir et l’aimer. Je me vois bien rester des jours avec lui sous la couette, me laissant aller complètement. Mais il ne faudra pas oublier de mettre « Ne pas déranger » sur la porte ! Il a compris quelle fièvre me poursuit encore. Le désir n’a pas disparu, il est même rendu plus fort par ce cadre magnifique, ces tentures majestueuses, ce velours intime et cette courtepointe qui donne envie de se coucher. Nous allons de confidence en confidence, et je finis par lui avouer que j’ai très envie d’un homme... oui, d’un homme comme lui, là, tout de suite, sur ce lit accueillant. Il emboîte le pas, s’approche de moi doucement, s’assied à mes côtés, comme un ami, il me dit que je suis belle. Il pose sa main sur mon épaule, et je me sens bien.

Une petite lumière tamisée traverse les rideaux, donne à son visage un aspect tendre et sensuel. Je m’enflamme à nouveau, le démon reprend possession de moi, alors confiante, je laisse tomber ma chemise, puis ma jupe, et je me retrouve nue devant cet inconnu qui est toujours en costume. Il murmure :

— C’était un beau strip-tease, un peu rapide. J’aimerais que tu te caresses, veux-tu ?

J’obtempère. Je suis debout devant lui, comme sur une scène, je découvre le plaisir d’être admirée. Un jour éclatant file à travers une fenêtre et illumine mon corps. Je me dandine du ventre, tandis que mes mains parcourent mon corps. Elles sont exquises, mes mains, et bien que l’homme reste distant, mes paumes sont enfiévrées par sa présence. Il me magnétise et m’étourdit à distance. Mes mains sont les siennes, elles voyagent sur ma peau, mues par sa volonté. Il me pilote comme un automate. Je ne résiste pas à l’envie de me glisser dans ce lit douillet. Un rai de soleil me borde comme une enfant, et je me sens bien. La chaleur ajoute de l’envie à l’envi, et puis le cadre, les enluminures et ces draps frais qui invitent à l’amour. Je veux me lâcher, je veux oublier tout, ce job de fou et mon salaire de misère. Je veux que cet homme m’arrache à ma folie, dans ce lit rayonnant.

C’est alors ses mains à lui qui prennent la relève et me caressent. Lorsqu’elles atteignent le centre de mes jambes, je sens de petites secousses, de courts éclairs de jouissance. Une fois de plus, je suis au bord du basculement, il suffirait d’un rien. Mais ce rien n’arrive pas, et c’est mieux car je plane aux limites, j’éprouve une sorte de petit orgasme continu, qui jamais ne se tarit. Les mains prennent possession de moi, puis un doigt, un seul, se pose en haut de mes lèvres, et le plaisir grimpe.

Après m’avoir laissée ainsi de longues minutes chancelante, l’homme se glisse derrière moi, et j’entends un bruit de tirette. Enfin il va me prendre, sans aucun doute, mais il laisse le temps passer. C’est alors que ses mains charnues se font plus fermes. Elles m’attrapent par la taille et je sens finalement son sexe me profaner lentement mais avec force. Il s’agite en moi quelques instants seulement... Vient alors un moment délicieux où il jouit et provoque en moi, par réaction, une libération tapageuse. Je m’évanouis dans le plaisir, délivrée enfin, flottant sur un nuage feutré où toute tension a disparu. Je reste un temps infini là-haut, à planer...

Le lendemain, je croise le gérant de l’hôtel dans un couloir. Je m’apprête à recevoir une réprimande... Mon travail a été bâclé ces jours-ci, sans parler du reste ! Mais il est tout souriant, et il me dit :

— J’ai reçu deux avis à votre sujet. Les clients sont très contents ! Je souhaite vous proposer un CDI. Venez dans mon bureau pour le signer.

Je le suis dans le bureau et il me tend un contrat. Je ne prends pas la peine de le lire. Je le déchire aussitôt et le jette dans la poubelle.

Juste avant, j’ai reçu un mail du directeur de presse que j’avais rencontré, celui qui semblait subjugué par mes yeux... Et mon dynamisme. Il me propose de me rencontrer pour discuter de mon entrée dans son équipe éditoriale, d’abord comme simple secrétaire.

Désormais, je suis libre, vraiment libre. Et je ne regrette rien. J’ai vécu dans cet hôtel des moments formidables, mais il est temps de passer à la suite. Je suis heureuse, enfin heureuse. Avant de partir, le client avec qui j’ai passé de si beaux moments m’a laissé son téléphone. J’aimerais le revoir. Ce que nous avons fait n’est qu’un préambule.

Le plus sûr moyen de vaincre la tentation, c’est d’y succomber

Louise Laëdec

Laurent s’ennuyait. Ce travail dans un hôtel d’une grande chaîne payait ses études, mais la direction refusait qu’il bosse ses cours quand c’était calme. Comme il ne travaillait que le soir, dans une grande ville de province, c’était presque toujours le cas. Il gérait le bar de 20 heures à minuit, il n’y avait pas grand-chose à faire et les clients étaient rarement dérangeants. Il devait bien parfois insister pour qu’un homme d’affaires trop aviné regagne sa chambre, ou gérer un groupe de conférenciers qui prolongeaient bruyamment la journée, mais dans l’ensemble, il était tranquille. Il passait le temps à observer les clients, à s’interroger sur les raisons de leur séjour. Il ne s’intéressait pas trop aux célibataires ou aux couples mariés depuis des années, ceux qui ne feraient rien d’autre que dormir et s’arrêtaient du reste rarement au bar. Les couples moins sages s’apprêtant à passer une nuit torride titillaient bien plus sa curiosité. Il les repérait toujours à leur souci de discrétion ou leur attitude explicite. Il en voyait de belles ! Laurent tentait, non sans une certaine excitation, de deviner quelles étaient leurs pratiques sexuelles. Ce qui se passait dans les chambres le fascinait et nourrissait largement ses fantasmes. À voir l’état des draps, le lendemain, selon les femmes de chambre, on ne s’ennuyait pas toujours autant que lui dans cet hôtel...

Quand Camille s’installa au bar, Laurent la prit pour une professionnelle. Sa robe noire moulante à fines bretelles, son maquillage appuyé, sa chevelure rousse lui donnaient un petit côté sulfureux. Elle était pourtant jeune, peut-être même plus que lui. La direction était plutôt conciliante avec la prostitution, tant que cela restait discret. Mais comme Camille ne s’intéressait à aucun des hommes seuls venus prendre un apéritif avant un dîner tardif, Laurent élimina l’hypothèse d’une escort en quête d’un client, le rendez-vous était peut-être déjà fixé. Elle avait repoussé ses tentatives de discussion, aussi se contenta-t-il de l’observer discrètement, un peu jaloux de celui qui aurait la chance de repartir avec elle. Elle semblait d’ailleurs guetter quelqu’un, jetant des coups d’œil vers le couloir menant aux chambres.

Paul rejoignit le bar de l’hôtel moins d’une heure plus tard. Il choisissait toujours la même catégorie d’établissement, aux prestations identiques, avec le prestige qu’offraient ses étoiles aux jeunes femmes facilement impressionnables. D’autant que les nombreux voyageurs anonymes lui permettaient de ne pas se faire remarquer. Il prenait systématiquement un verre seul le premier soir, pour réfléchir au colloque qui allait commencer, revoir son intervention. Les autres soirs, il était la plupart du temps accompagné. Il adorait ces conférences réservées aux chercheurs et aux étudiants. Les étudiantes surtout l’intéressaient. Il est difficile de vieillir alors qu’on est tout au long de sa vie face à une jeunesse constamment renouvelée, et même s’il approchait de la soixantaine, Paul résistait rarement à la tentation de la chair fraîche. Comme il restait discret, tous fermaient les yeux.

Il ne faisait pas son âge, il avait toujours ses cheveux, même s’ils étaient devenus gris. Il était grand, à peine déformé par un ventre encore discret. C’était toutefois grâce à ses interventions qu’il n’avait pas de difficulté à séduire. Déjà, sa voix était envoûtante, grave, posée, aux intonations subtilement modulées. Mais ses propos surtout étaient captivants. C’était tout le pouvoir de l’intelligence qui s’y déployait. On le disait fascinant, alternant érudition, humour, cynisme. En un mot, charismatique. Il maîtrisait son art à la perfection. Néanmoins, depuis la douce Emma qui n’avait pas supporté leur rupture, il s’interdisait de céder aux étudiantes de ses cours et ne s’autorisait plus que des aventures d’une nuit pendant ses déplacements professionnels. Il essayait de l’oublier, son souvenir le troublait, mêlé d’une vague culpabilité.

Il remarqua tout de suite Camille, choisit une table d’où il pourrait l’observer à loisir. Il appréciait les courbes de son corps, sa silhouette fine mise en valeur par des talons aiguilles. Lorsqu’elle décroisa ses jambes, sa robe remonta... il se demanda si elle portait des bas. Elle était aussi jeune que les filles qu’il côtoyait toute l’année, en beaucoup plus sexy.

Paul jetait des coups d’œil à ses notes sans résister au plaisir de contempler la jeune femme. Elle paraissait attendre quelqu’un, consultant régulièrement sa montre, puis son téléphone portable.

Elle finit par regarder autour d’elle, se dirigea vers sa table, son verre à la main.

— Puis-je m’assoir avec vous ? J’ai bien l’impression qu’on vient de me poser un lapin...

Paul se réjouit de l’aubaine. Le temps où son physique seul lui permettait de séduire était révolu depuis longtemps. Si elle cherchait seulement un peu de compagnie, le barman aurait fait l’affaire. À voir la façon dont il la dévorait des yeux, il n’attendait que cela.

— Bien sûr, répondit-il, avec plaisir.

Ils commencèrent à discuter. Paul était sous le charme de ce visage souriant aux traits délicats. Camille, elle, buvait ses paroles. Il était blasé des regards admiratifs de son auditoire féminin, oubliant de prendre des notes pendant ses cours. Le même schéma se reproduisait. Il jouissait de la supériorité de celui qui maîtrise des connaissances face à celle qui les ignore.

Il la questionna, mais ne persista pas face à ses réponses laconiques. Il parla alors de lui, étala sa culture, se complaisant dans ses propres mots et dans l’intérêt que lui manifestait Camille. Une fraction de seconde, il se demanda si elle n’était pas vénale, mais chassa bien vite cette pensée désagréable, il savait quand c’était le cas. Il lui plaisait, son attitude conquise ne faisait aucun doute. D’autant qu’elle ne s’effarouchait pas de ses allusions de moins en moins voilées à la nécessité de profiter des plaisirs de la vie, de joindre les plaisirs charnels aux plaisirs intellectuels. Elle ne retira pas sa main lorsqu’il se mit à la caresser. Leur discussion prit alors une tournure plus directe, et il devint évident qu’elle le suivrait dans sa chambre.

En revenant des toilettes, il sirota le reste de son whisky, sans s’apercevoir de son goût légèrement différent.

Il se délectait de l’excitation croissante, curieux de savoir si c’était une vraie rousse, si sa chair serait aussi ferme que celle de ses conquêtes habituelles. Elle non plus ne semblait pas pressée de monter, ils jouaient à s’émoustiller par les mots.

Derrière son comptoir, Laurent les observait toujours, déçu de son erreur. La jolie rousse n’était pas une escort. Elle avait l’air séduite par ce type banal qu’elle venait à peine de rencontrer. Elle devait aimer les vieux. En les regardant partir, il les envia, encore deux qui n’allaient pas s’ennuyer, cette nuit ! Cela échauffa ses sens pendant le reste de son service.

Dans l’ascenseur, Paul tenta d’embrasser Camille, qui le repoussa.

— Pas encore, lui dit-elle avec un sourire devenu timide.

Paul avait l’habitude de ces réticences, les jeunes femmes sont parfois indécises. Il ne s’en formalisa pas, sûr de ce qui se passerait une fois dans sa chambre. Il guida Camille au travers du couloir désert en lui tenant la main, pour éviter qu’elle ne change d’avis. Elle l’avait tellement excité qu’il ne laisserait pas s’échapper les heures de débauche promises.

— C’est grand ! s’exclama Camille en pénétrant dans la pièce.

Paul se satisfit de nouveau du choix de son hébergement, celui-ci faisait toujours son effet. Il retira sa veste, proposa à boire. Le minibar était un autre avantage des hôtels étoilés. Pendant qu’elle s’asseyait sur le divan, il lui servit un jus de fruits, prit une boisson gazeuse. Il avait déjà bu assez d’alcool, il voulait préserver ses performances à venir. Il vint s’assoir à côté d’elle. Camille semblait toujours vaguement hésitante, peut-être la timidité d’une femme inexpérimentée en dépit de sa tenue et de ses propos provocants. Il posa sa main sur son genou pour la rassurer, le caressa doucement. Elle sembla plus à l’aise et s’adossa, écartant un peu les jambes. Paul comprit l’invitation, il remonta sa main sur sa cuisse. Elle portait bien des bas, ce qui le fit brièvement s’interroger sur l’homme qu’elle aurait dû rencontrer. Il garda le silence et se contenta de l’observer pendant qu’elle fermait les yeux, abandonnée à ses caresses.

Paul effleura sa culotte. Un léger gémissement lui confirma qu’elle appréciait le contact. Son doigt contourna le tissu soyeux et découvrit la peau si douce de son sexe totalement épilé. Celui-ci s’ouvrait, déjà bien humide. Paul s’agenouilla pour retirer la culotte désormais superflue et contempla les cuisses ouvertes qui s’offraient. Il ne pourrait pas savoir si elle était une vraie rousse, mais son sexe appétissant promettait bien des délices. Camille gardait les yeux fermés. Elle frémit en sentant les baisers de Paul remonter le long de ses cuisses. Elle releva son bassin pour mieux s’offrir à sa bouche. Il caressa du bout de la langue les chairs nues, qu’il écarta délicatement avec ses doigts. Elle avait un goût exquis. Son autre main remonta vers les seins tendus et les malaxa à travers la robe.

Camille savourait les sensations éprouvées. Son excitation grandissait, elle oublia un instant où elle se trouvait et avec qui, elle ne pensait qu’à cette langue qui la fouillait, à ces doigts qui la pénétraient à présent. De sa main elle appuya la tête de Paul pour qu’il lèche plus fort son clitoris. Les hommes prodiguaient trop souvent cette caresse avec maladresse et hésitation, parfois sans aucune constance. Camille aimait tout autant le sexe avec les hommes et avec les femmes, mais pour cet acte, elle préférait sans hésitation une langue féminine. Pourtant, savoir que c’était Paul qui cherchait à la faire jouir l’excita davantage, il n’était pas un homme comme les autres. Elle l’avait étudié pendant des mois, dépensant ses économies pour le suivre à travers le pays, repérer ses habitudes lorsqu’il participait à des colloques ou autres journées d’études. Les doigts de Paul la pénétrèrent plus vite, sa bouche suçotait l’excroissance de chair parcourue de petites décharges annonciatrices de l’orgasme. Camille jouit dans un cri, avec l’image d’une autre bouche, de cheveux plus longs sous sa main.

Satisfait, Paul se redressa, but une gorgée de son verre auquel il n’avait pas encore touché.

— Ça va ? lui demanda-t-il.

— Très bien, c’était délicieux, répondit Camille avec un sourire.

— Je reviens vite, dit-il en se levant pour passer à la salle de bains.

Camille en profita pour attraper promptement dans son sac un petit sachet de poudre contenant les cachets qu’elle avait écrasés au préalable. Elle versa ce qui restait dans le verre, remua avec son doigt. Paul revint au moment où elle s’essuyait sur sa robe qu’elle retira. Nue, elle se mit debout, s’approcha de lui.

— Tu es beaucoup trop habillé, il faut que je m’occupe de toi...

Elle lui tendit le verre qu’il finit presque avant de le reposer. Elle déboutonna sa chemise, embrassa ses épaules, descendit le long du torse, parsema de baisers le ventre rebondi pendant qu’elle s’agenouillait devant lui. Les yeux fixés dans le regard gourmand qui l’observait, elle dénoua la ceinture et fit glisser le pantalon, découvrant un boxer noir et une protubérance prometteuse. Il bandait tellement que son gland débordait, Camille le dégagea complètement, le lécha avec application.

Paul n’en revenait pas de la dureté de son érection. Il ressentit une fierté virile et se félicita de n’avoir pas trop bu. Il se sentait très en forme, ce soir ; Camille était une petite pleine de surprises, la voir s’activer autour de son pénis dressé l’excitait terriblement. Il attrapa ses cheveux pour la forcer à l’engloutir davantage. Elle ne résista pas, au contraire, elle gémit. Ravi, il maintenait sa pression, guidant sa bouche qu’il utilisait comme si c’était son sexe. Il donnait des coups de reins pour accroître son plaisir. Il baisait sa bouche et elle aimait cela. Il se sentit venir et ralentit son mouvement. Il se fit la réflexion qu’il ne l’avait même pas encore embrassée. Il fallait croire que c’était une vraie petite salope qui aimait se faire bien baiser. Les mots crus amplifièrent son excitation et il jouit sans parvenir à se retenir davantage.

Elle se leva pour aller à son tour à la salle de bains, Paul retira ses chaussures, puis son pantalon piteusement affalé sur ses chevilles. Il prit son verre, s’allongea sur le lit pas encore défait, ressentant les pulsations de son cœur qui ne se calmaient pas depuis l’orgasme. En revenant, Camille jeta un coup d’œil à l’érection qui ne faiblissait pas. Paul ne comprenait pas pourquoi il ne débandait pas. Elle ne semblait pas s’en étonner, aussi ne dit-il rien, il n’allait pas lui avouer que ses performances sexuelles n’étaient pas toujours au diapason des envies de ses jeunes maîtresses ! Camille examina le verre de Paul à présent vide, satisfaite de la rapide efficacité des produits contre les érections défaillantes.

Elle vint s’assoir sur le lit. En écoutant les paroles sans intérêt de Paul, Camille promenait sa main sur le ventre bedonnant, elle pensait à regret au ventre plat de sa meilleure amie à qui elle n’avait jamais avoué son amour. Elle ne lui racontait que ses histoires de cul avec des hommes ; elle n’avait pas osé lui parler de ses histoires féminines. Elle ne saurait jamais si cela aurait changé quelque chose.

Il était temps de s’y remettre. Camille reprit dans sa bouche le sexe toujours dressé, mais au goût plus salé. Elle le caressait de sa langue pendant que ses lèvres allaient et venaient sur sa longueur. Elle attrapa un préservatif. Paul apprécia de la laisser prendre les rênes, même s’il aurait souhaité un temps de récupération plus long. Elle s’empala sur lui, remua son bassin pendant qu’il enserrait sa taille fine. Les mains en appui sur le torse de Paul, elle sentait avec plaisir les battements de son cœur. Elle accéléra son mouvement.

— Doucement, lui dit-il, on a le temps.

Mais elle ne ralentit pas, elle augmenta au contraire encore la cadence. Il la retourna alors en riant pour reprendre le contrôle et s’allongea sur elle. Elle avait replié ses jambes autour de lui et tentait de faire pression pour qu’il aille plus vite.

— T’es une gourmande, toi, mais j’aime aussi quand on va plus lentement.

Camille adapta alors les mouvements de son corps à celui de Paul qui finit par jouir de nouveau. Elle le laissa reprendre un peu son souffle, discutant de choses et d’autres. Après un délai qui lui parut suffisant, elle se blottit plus étroitement contre lui, reprenant ses caresses. Décidément, cette petite était insatiable, elle en voulait encore ! Paul souhaitait être à la hauteur de son appétit ; d’ailleurs, son érection avait à peine faibli.

Les battements dans sa poitrine lui disaient pourtant de se calmer, faisant écho aux avertissements de son médecin quant à son cœur fragile. Mais il n’allait pas rappeler à cette délicieuse jeune femme, qui n’avait même pas eu besoin d’assister à une de ses interventions pour être séduite, qu’il n’était plus tout jeune et avait besoin de s’économiser. Il n’en parlait jamais à ses maîtresses éphémères, seule la regrettée Emma avait été suffisamment proche de lui pour connaître cette faiblesse.

Camille lui enfila un autre préservatif et le chevaucha de nouveau. Elle s’inclina en arrière pour offrir à son amant la vision de leurs sexes s’emboitant. Le visage rouge et le regard lubrique, Paul était fasciné par le corps de la jeune femme, qui n’avait plus rien de la demoiselle timide qu’il avait guidée dans sa chambre. Les jeunes filles étaient tellement libérées, de nos jours ! Il se délectait de la formidable partie de jambes en l’air qu’elle lui offrait, mais son corps criait grâce. Il sentait qu’il devait faire une pause et le lui dit.

— Mais j’en veux encore, répondit-elle, la mine boudeuse.

Elle s’agenouilla, la poitrine écrasée sur la couette blanche, le dos cambré, les fesses redressées à leur maximum, offrant une vue parfaite sur son intimité, consciente que peu d’hommes résistaient à cette position. Paul ne fit pas exception, il la pénétra vigoureusement, oubliant toute raison. Le désir de la posséder était trop fort, il succomba à la tentation. Il voulait se montrer aussi vigoureux qu’un jeune homme, la rassasier pleinement. Son excitation était à son comble.

— Plus fort ! Encore, vas-y ! Baise-moi ! répétait Camille, lui faisant abandonner ses dernières réticences.

Paul obtempéra, mit toute son énergie à la satisfaire. Il transpirait abondamment, des gouttes de sueur tombaient sur la croupe offerte. Ses mains agrippaient les fesses de Camille, il la besognait avec une vigueur qu’il ne se connaissait pas. Il devait se montrer à la hauteur de cette fougueuse petite. Il sentit la jouissance monter, devinant déjà qu’elle serait exceptionnelle. Cela le stimula davantage. Dans un râle, l’orgasme ultime explosa ; le sperme jaillit et... son cœur se crispa. Paul se retira brusquement, se tenant la poitrine, haletant, cherchant à reprendre son souffle... à faire cesser la douleur. En vain. Il s’écroula.

Camille le contempla sans réagir. Il avait toujours les yeux ouverts. Pitoyable vieillard aux chairs affaissées. Elle se leva, débarrassa les verres pour les laver, prit soin d’éliminer toutes les traces de son passage. Puis elle quitta l’hôtel discrètement... on pourrait reconnaître la rousse explosive, mais certainement pas la brune un peu fade qu’elle redeviendrait au plus vite.

En prenant son service le lendemain, Laurent découvrit l’événement dont tout le monde parlait et parlerait longtemps. Ce n’était pas tous les jours qu’un homme mourait d’ébats trop ardents. Plus précisément, d’une surdose et d’une interaction médicamenteuse fatales apprendrait-on, en fait, plus tard. De l’inconscience pour certains, une belle mort pour d’autres. C’était un homme prêt à tout pour satisfaire ses appétits, cette fin n’avait rien d’étonnant, dirait-on. La jeune femme avait disparu... ni les caméras ni le témoignage de Laurent ne permirent de l’identifier. Ce souvenir le hantait, et il cessa d’imaginer ce qui se passait dans les chambres de l’hôtel.

Personne ne fit le rapprochement entre l’inconnue et Emma, sa meilleure amie, l’étudiante qui s’était suicidée, à des centaines de kilomètres de là.

— Mourir de plaisir... pensa Camille dans le train la ramenant chez elle. Ce n’était peut-être finalement pas si terrible comme châtiment.

HISTOIRE D’EAU

Rita

Je déteste nager. J’ai toujours détesté nager. Toute cette eau. Asphyxiante. Même la tête hors de l’eau, j’ai l’impression d’être en apnée. Je ne suis pas à mon aise dans tout ce liquide. Être enveloppée de tous ces litres d’eau, ça m’angoisse. Il y a des gens que ça détend, moi non, c’est le contraire. Mes muscles se tendent et mon souffle s’emballe. Peut-être parce que je ne flotte pas. Je coule.

Pourtant, je suis dans une piscine municipale, couverte, ce qui rend l’eau encore plus terrifiante. L’odeur de chlore me brûle les narines et me révulse ; les néons blancs m’agressent et m’intimident.

Je suis là parce que nous sommes en plein hiver, et que c’est le seul endroit où je peux voir des corps. Nus. Des peaux. Je ne suis pas une malade mentale. Non. J’ai trente-cinq ans, je vis seule depuis quatre ans maintenant. Je suis mignonne, enfin je crois. Blonde, avec quelques rondeurs bien placées et un joli minois… je fais envie ; enfin, je crois. Mais ça ne marche pas. Je veux dire, c’est moi qui fonctionne mal. Les rapports humains m’ennuient. Faire la conversation, se trouver des points communs, dessiner des projets pour demain ou l’an prochain… Ce n’est pas pour moi. Je suis très bien toute seule avec mon rythme et mes habitudes. Mais mon corps a des besoins que je dois satisfaire. Pas seulement mon corps, mon esprit aussi. J’aime regarder les silhouettes, découvrir les courbes et les creux des corps, observer la lumière sur la chair, deviner les plis intimes sous les bandes de tissu. Je mate. Et parfois, je craque. Je cède à la rencontre lorsque les yeux ne suffisent plus, lorsque j’ai besoin de toucher, de palper, de me nourrir.

Et aujourd’hui, j’ai faim. Et il est là. Celui que je mate depuis quelque temps. Il s’entraîne régulièrement ici. Il doit faire de la compétition, il a un corps d’athlète. C’est pour lui que j’ai acheté un masque. Je fais mes longueurs, la tête sous l’eau dans la ligne de nage à ses côtés. Et là, j’oublie l’eau qui me porte et me dégoûte. Je ne vois que lui. Ses muscles parfaitement dessinés, ses gestes puissants, ses abdominaux indécents et ses cuisses galbées. Et je regarde son cul parfait, moulé dans son maillot minuscule. Et la bosse que dessine son sexe au repos. Et j’en savoure déjà les promesses.

Après six longueurs, je n’en peux plus et je me cale sous le plongeoir. Esquissant quelques mouvements d’aquagym, je continue ma contemplation. Et je n’ai qu’une envie : quitter mon maillot. Être libre d’exposer ma nudité lascive à cet éphèbe. À celui d’à côté. À cette femme au bonnet vert. À tout le bassin.

Il me regarde. Ce n’est pas seulement son regard qui croise le mien. Non, il me regarde vraiment. Puis il replonge. Disparaît au fond de la piscine. Quelques minutes plus tard, il réapparaît. Me regarde à nouveau, puis replonge. Il faut que je quitte mon maillot. Que je lui arrache le sien. Toute cette eau entre nous, ce n’est plus possible. Je sors du bassin, m’assois sur le plongeoir de sa ligne et attends que monsieur ait fini ses allers-retours. Mais il s’arrête lui aussi. Il me regarde encore une fois, sort de l’eau. Je l’observe qui marche vers les vestiaires. Son dos massif brille sous les gouttes javellisées. Je le suis.

Le panneau « Vestiaire Hommes » ne m’arrête pas. Il n’y a personne. Je fais quelques pas, je sens une main se poser sur mon épaule. Sans chercher à voir de qui il s’agit, je me laisse entraîner dans une douche. La porte claque, et je me retrouve face à mon athlète. Il est plus grand que je ne pensais. Je me sens toute petite près de lui, et j’aime ça. Je me dépêche d’ôter mon maillot. Il enlève le sien. Nous n’échangeons pas un mot. Face à face, nous nous observons un instant. Je m’attarde sur son sexe que je découvre enfin. Sa queue est déjà gonflée de désir, mais pas encore en érection complète. Elle est belle. Lisse. Il est peu poilu. Mais sa toison est noire. Sauvage. Contrastant parfaitement avec mon pubis blond. J’aime quand les opposés s’unissent. Toujours en me regardant, il commence à me caresser. Ses larges mains sur mes hanches, mes seins, et rapidement, entre mes jambes. Il a faim lui aussi. Ses doigts glissent entre mes lèvres humides. Il ne me pénètre pas et se contente de frotter ma vulve avec son index et son majeur. C’est bon. Tellement bon que mon clitoris se gonfle démesurément. Mon athlète le sent et s’attarde dessus. Je suis contre lui. Mes bras enserrent son torse, mon visage est collé à sa poitrine. Ma bouche affamée le mordille, et mes narines cherchent ses aisselles. Pour découvrir son odeur sous le chlore. Pour le renifler. Le parfum de sa sueur me parvient enfin. Acide et épicée. J’inspire encore plus fort pour me laisser envahir. C’est bon. J’ai envie de le goûter.

Je commence par le lécher. Ses épaules, ses tétons, son nombril… Le nageur continue de me branler tout en me regardant plonger vers son sexe. Ma langue n’est plus qu’à quelques millimètres de sa queue. Je patiente quelques secondes, prenant le temps de l’observer. Sa largeur rassurante, ses veines palpitantes, son gland fier. Mais bien vite, je cède à l’appel du vice ; je me mets à lécher son pénis. Je pars des testicules et je remonte jusqu’au gland. Puis je recommence. Plusieurs fois. Mais j’ai besoin de plus, alors je finis par enfourner sa queue. Que je sens envahir ma bouche, caresser ma langue. Je le suce, tandis que lui me pénètre. Son index et son majeur sont maintenant dans ma chatte, et il se frotte sans retenue à mon intimité. C’est presque violent. Douloureux. Mais ma chatte aime ça, et je me tortille exagérément.

Je le revois plonger. Je revois sa silhouette sculptée se déplacer le long des bassins. Je revois ce sportif sublime pénétrer l’eau. La dompter. Papillon, crawl, il maîtrise toutes les nages, sollicite chacun de ses muscles. Je le revois sortant de la piscine pour rejoindre les vestiaires… Et je savoure encore plus sa queue dans ma bouche. Tandis que je m’occupe de sa verge, mes mains s’agrippent à son cul, malaxent ses fesses bombées. Je pensais n’en avoir rien à faire des pectoraux, des muscles et des tablettes de chocolat. Mais c’est excitant, en fait. C’est agréable, une telle musculature, ça me plaît, surtout quand le pénis est à la hauteur des promesses du mâle.

Mon nageur pousse des râles discrets, mais bestiaux. Ses mains, qu’il a placées de chaque côté de ma tête, m’arrêtent et m’invitent à me relever. Il baisse son visage pour le plaquer contre le mien, retire ses doigts de mon sexe trempé et les offre à sa bouche avec gourmandise. Ses yeux coquins brillent. Il est chaud et il a faim. Il s’agenouille à son tour, et je m’abandonne. Plaquée contre la porte du vestiaire, je pose mon pied sur le banc afin d’ouvrir ma vulve. J’aime la sensation que me procure cette ouverture. Une prolongation de mon désir. De mon vice. De mes pensées lascives. J’aime avoir les jambes bien écartées, sentir la langue de mon amant fouiller mon intimité. Celle de mon athlète est musclée. Il la mène à sa guise, et elle se balade de mes lèvres à mon clitoris, de mon clitoris à mon anus en passant par mon vagin. Il me lèche sans retenue, comme une bête. Je mordille ma bouche, émets un gémissement. J’entends la rumeur derrière la fine cloison, et ça m’excite encore plus.

L’écho des voix dans le grand bassin. Les claquettes sur le carrelage mouillé. Les portes qui claquent. Les familles qui crient. La machine pour laver les sols. Les jets de douche. Les verrous des casiers. Et moi, dans ce box au milieu de tout ça, de tous ces gens en maillot de bain, de tous ces jeunes et de ces vieux, de leur nage tranquille, de leurs exercices thérapeutiques, de leurs brasses sportives, je me fais lécher par l’un des nageurs de l’équipe de natation. Savoureux moment.

Il est appliqué. On sent l’entraînement et la discipline sous chaque coup de langue. Parfois, il me pénètre de ses doigts et le plaisir est amplifié. Je me cambre, mes orifices se dilatent. Il sent l’appel de ma chair, me pénètre de toutes parts. Ses doigts sont larges et durs, comme sa queue. Sa queue m’appelle. Je veux la sentir. Profond. Alors, j’attrape mon nageur par les épaules, le ramène contre moi. Je prends son sexe dans ma main, le branle tout en le fixant. Vicieuse. Il me lèche la joue, la bouche, le cou. Sans lâcher sa queue, je monte sur le banc, fléchis légèrement les jambes pour être à la bonne hauteur, et je l’enfourche. Enfin. Je fais ça lentement pour savourer chaque centimètre de son pénis pénétrant mon vagin. Son phallus glisse, mon antre vibre. Je prends le temps d’observer sa queue se perdre entre mes lèvres. J’aime la voir disparaître dans mes profondeurs, la sentir toucher ma peau intérieure, taquiner mon étroitesse. J’aime cet emboîtement. Ce Légo pour les grands. Où les pièces se trouvent et s’embrassent. Avec fougue. Avec délice.

Derrière la paroi, le brouhaha devient intense. Il doit y avoir un groupe de jeunes, genre colonie de vacances, et ça hurle dans tous les sens. Je profite du bruit assourdissant pour libérer mes râles, crier moi aussi. C’est bon d’exprimer son plaisir par la bouche.

Mon éphèbe en profite lui aussi pour amplifier ses coups de reins qui ont perdu de leur douceur et récupéré beaucoup d’ardeur. Ses à-coups sont maintenant forts, presque violents. Et ils me font taper contre la paroi lisse sur laquelle je glisse tellement je sue. Sa sueur, la mienne, l’eau de la piscine, mon foutre… Je ne sais plus d’où vient toute cette humidité et je m’en moque. Tout ce que je sais c’est que ma chatte palpite, que mes tétons pointent, que ma croupe en redemande. Le nageur est endurant. Son mouvement est rapide et soutenu. Il ne faiblit pas au bout de quelques minutes et maintient la cadence. De mon côté, le plaisir monte à toute vitesse. Il s’empare de mon sexe, mais pas seulement, il irradie mes cuisses, mon ventre, ma poitrine. Et je me laisse emporter par cette vague sensuelle. Je perds tous mes repères et succombe à ma bête. Je me mets à le mordiller, à le mordre. Je plante les ongles de ma main gauche dans le bas de son dos, tandis que de la main droite je titille mon clitoris, qui n’en finit pas de gonfler. Il sent ma fougue et vient à sa rencontre. Il commence à me mordre lui aussi. Et écarte mes fesses de ses mains. Il titille mon anus de son index, puis porte ce dernier à sa bouche pour le couvrir de salive avant de le rendre à mon cul. Mon trou noir et minuscule se dilate exagérément. L’homme marque une légère pression circulaire, et je me cabre. Il rentre le bout de son doigt, le ressort, et recommence. Je pousse mon derrière vers lui. Je veux davantage, mais il me fait attendre. Puis il enfonce son doigt plus loin. Jusqu’à ce qu’il s’engouffre profondément dans mon orifice impatient. Alors, il se met à bouger son index doucement, se frottant à mes étroites parois. J’aime qu’on me prenne comme ça. Par tous les trous. Je pousse un cri sauvage. Je suis pénétrée… et, rassasiée, j’exulte.

J’ai envie d’ouvrir la porte de la cabine et de m’exposer aux nageurs innocents. À toutes ces mères de famille qui aimeraient qu’on s’occupe de leurs chairs, aux grands-pères qui regardent les filles en regrettant de ne plus pouvoir les faire jouir, aux hommes qui, entre deux brasses, se feraient bien sucer par la maître-nageuse ; à cette femme que je vois souvent, et qui pue le sexe sans sûrement le consommer vraiment.

J’ai envie que mon athlète me porte jusqu’au grand bassin, agrippée à lui, toujours empalée sur son sexe fier, son doigt fouillant mon derrière ; nous arriverions ainsi au bout de la piscine remplie de têtes curieuses. J’ai envie qu’indifférents aux regards vicieux, nous nous allongions sur le plongeoir lisse et blanc. Et que là, tels deux acteurs sur les planches, nous approfondissions la scène du baiser. Deux comédiens en transe, possédés par leurs rôles. Leur rut. Les gens sortiraient de l’eau un à un et, dégoulinants de chlore, ils ôteraient leur maillot et s’installeraient nus sur le carrelage gris. Spectateurs actifs, attisés par l’athlète en pleine reproduction, ils commenceraient à se caresser et termineraient le spectacle dans une véritable danse orgiaque.

Je suis en plein rêve, bercée par cette vision démoniaque, quand mon nageur s’arrête. Son pénis et son doigt toujours en bonne place, il semble vouloir parler. Mais moi, je n’ai pas envie d’entendre sa voix, je veux garder du sportif sculptural l’image d’Épinal, et seulement voir en lui un Ken grandeur nature, aussi je plaque ma main contre sa bouche. Je le bâillonne fermement. Et il semble que cela lui plaît, car il reprend ses assauts avec encore plus de fougue. J’aimerais qu’il mette son phallus dans mon cul maintenant. Mais c’est trop tard, mon plaisir est à son maximum, et je vais jouir. C’est imminent.

Son crawl puissant. Son minuscule maillot. Ses muscles taillés. Ses pénétrations parfaitement rythmées. Ma main frottant mon clitoris. C’est bon. Tout est bon. Mes gémissements n’ont que faire du silence qui règne maintenant dans les vestiaires. Il est temps de prendre mon pied. Sans retenue. Parce que se faire Ken en maillot de bain, ce n’est pas tous les jours, il faut en profiter. C’est bon. C’est bon. Je jouis. Ça part de mon clitoris, ça envahit ma vulve, mon sexe, mon cul, mon ventre. La jouissance monte encore. Encore. Jusqu’à ce que moi, la femme qui n’aime pas l’eau, me mette à dégouliner dans la douche. Ma femme-fontaine s’exprime et offre à cette scène torride un épilogue humide. Une cascade inonde les cuissots fermes de mon athlète qui, encouragé par mon souffle de sirène, jouit à son tour.

La porte de la douche s’ouvre. Les couloirs sont vides. Je regrette l’absence d’éventuels spectateurs. D’éventuels participants. J’ai aimé, mais je suis vaguement frustrée. Comme d’habitude. Pas rassasiée. Et je me dis que je vais changer de pratique sportive. Oui, c’est ça. Et il me vient une idée : la semaine prochaine, je m’essaie au foot. J’ai toujours aimé les sports collectifs, les cages…

LE GRAND ENVOL

Flore Cherry

Ronan avait tout de l’aigle impérial. Il régnait dans les airs tel un prince sur son domaine ; il s’envolait avec une aisance quasi inhumaine et retombait en piqué, comme un prédateur traquant sa proie. Son corps fin et élancé était bosselé par un nombre déraisonnable de muscles, et ses trapèzes énormes l’obligeaient à se tenir courbé. Même son nez aquilin trahissait sa nature profonde de rapace pour ceux qui ignoraient encore le sport auquel il s’adonnait corps et âme.

Ronan avait rejoint notre cours d’athlétisme au début de l’année, et il s’était tout de suite imposé comme la coqueluche du groupe. S’il maîtrisait toutes les disciplines à la perfection, il y en avait une dans laquelle il brillait remarquablement : le saut à la perche. Le professeur lui avait même commandé un modèle spécial pour qu’il puisse améliorer ses performances et dépasser les cinq mètres. Savez-vous ce que ça représente cinq mètres ? C’est le deuxième étage d’un immeuble, celui qui vous brise les jambes lors d’une mauvaise chute, dans le meilleur des cas. Celui qui vous paralyse à vie, dans le pire. Ronan frôlait la méchante blessure à chaque élan pris sur la piste, mais en sortait toujours victorieux, un large sourire affiché sur ses lèvres, accueilli par les cris suraigus de son public féminin et les regards haineux de ses compétiteurs, dont moi.

J’enviais profondément Ronan. J’enviais son succès auprès des femmes, l’arrogance avec laquelle il défiait les cieux, et surtout, ses petits mollets toniques qu’il prenait un malin plaisir à exhiber sous ses shorts aux couleurs criardes. Il faut dire qu’en comparaison, je tenais plus de la loutre armoricaine que de l’oiseau sauvage. Ma tête, mon cou et mon corps ne formaient qu’un bloc de chair informe aux contours plus ou moins distincts, et j’étais recouvert de poils de la tête aux pieds. Autant vous dire que les marcels moulants et les slips trop saillants n’étaient pas mes tenues de prédilection.

D’ailleurs, la dernière conquête qui m’avait vu dans cet accoutrement avait déserté mon appartement et ma vie le soir même. À bien y réfléchir, sa fuite n’avait peut-être aucun lien avec mes goûts stylistiques. Elle m’avait rencontré quelques heures avant, à l’occasion d’une soirée planifiée sur un site de rencontres, lors de laquelle elle s’était allègrement enivrée. À peine avions-nous franchi la porte de mon appartement qu’elle m’avait déjà plaqué sauvagement sur le mur de ma chambre, une main sur ma bouche, l’autre sur ma braguette. Nous nous sommes partiellement dévêtus, elle s’apprêtait à sortir de mon slip ma queue pendante et poilue quand elle a eu un haut-le-cœur et s’est enfuie en courant. L’alcool, les poils, le marcel ou la demi-molle ? Peut-être un joyeux mélange des quatre. Quoi qu’il en soit, le néant absolu s’était progressivement installé depuis dans ma vie sexuelle et sentimentale, et ce ne sont pas les cours d’athlétisme que je prenais deux fois par semaine qui ont réussi à me transformer en apollon. Ils m’ont juste fait prendre conscience que, dans la vie, il y avait deux types de personnes : les gagnants et les perdants. Les Ronan et les Adrian.

Le cri strident du sifflet venait de sonner la fin du cours. Je massais mes cuisses flasques et douloureuses en me dirigeant vers le vestiaire. Ronan trottait devant tout le monde en criant « Premier à la douche ! », rattrapé bientôt par toute une horde de fans, venus lui administrer de chaleureuses accolades. Comme à mon habitude, je traînais nonchalamment derrière ce groupe de franche et écœurante camaraderie masculine. Cela ne me dérangeait pas de me doucher en dernier. J’aimais l’odeur de la sueur et du gel-douche mêlés, et les poils de mes prédécesseurs, qui, collés sur le carrelage blanc, dessinaient des formes que j’essayais de déchiffrer comme un message. Curieusement, rien de particulier ne m’est apparu ce jour-là, et pourtant, c’est le jour où ma vie a basculé.

Quand je suis sorti de la douche, ma serviette nouée en dessous de mes poignées d’amour (le joli mot pour qualifier les bourrelets sur cette partie précise de notre anatomie), Ronan était encore seul dans les vestiaires, le téléphone collé à l’oreille. De ce que j’ai pu entendre de la conversation, son couple battait de l’aile, et il affirmait avec une patience très modérée à sa copine que non, il ne la trompait pas présentement. J’ai fait comme si je n’avais rien entendu et je me suis rapidement habillé, angoissé par avance d’avoir à lui donner, le cas échéant, des conseils et du soutien concernant les femmes. Il savait déjà que j’étais nul en sport, il n’avait pas besoin de découvrir que cela s’étendait à tous les domaines de ma vie. Il a clôturé avec énervement sa conversation, a rangé son portable dans sa poche et s’est retourné vers moi.

— Adrian, je sais que l’on ne se parle pas beaucoup, toi et moi… tu veux des conseils ?

Je l’ai regardé abasourdi. Des conseils ? Des conseils, en quoi ? Il m’a avoué avoir remarqué que j’étais nettement en dessous du niveau de la moyenne, et qu’il était prêt à me donner « deux-trois trucs » pour m’améliorer.

— Ça tient à pas grand-chose… viens, je dois ranger ma perche dans le local, on papotera sur le chemin.

Agacé par sa façon de me prendre de haut, je lui ai emboîté le pas, reconnaissant que j’avais, à l’évidence, besoin d’apprendre des meilleurs.

— Tu sais, Adrian, pour être bon en saut à la perche, il faut que tu travailles quatre choses : la rapidité de ta course, la force d’appui sur la perche, la souplesse de tes mouvements et le positionnement de ton pied au moment de l’impulsion…

Je l’écoutais d’une oreille distraite, obnubilé par ses bras puissants qui portaient le lourd engin oblong avec facilité. Était-il né avec ou les avait-il entraînés depuis tout petit ? Chaque pas qu’il faisait provoquait un engrenage de soubresauts sur l’ensemble de son corps, c’était fascinant. Il a ouvert la porte du cagibi où nous rangions tout le matériel et a accroché sa perche au-dessus de toutes les autres, comme un trophée.

— Plus sérieusement, Adrian, oublie mes précédents conseils. La seule chose qu’il faut avoir, quand on veut être bon en sport, c’est un moteur de compétition. Et le sexe, l’énergie sexuelle, je dirais même, il n’y a rien de mieux pour avoir envie de te dépasser. Tu baises, toi, assez régulièrement ?

Moi qui pensais avoir réussi à éluder la question un peu plus tôt, me revoilà les pieds en plein dedans. Je me suis contenté de rougir en balbutiant un « ... pardon ? » mais il n’a pas eu besoin de répéter sa question. Il avait compris. Il s’est approché de moi, à quelques centimètres à peine de mon corps, et m’a bloqué contre le mur.

— C’est que tu ne sais certainement pas plus t’y prendre avec une nana qu’avec un poids à lancer. Si ton poignet est trop souple, pas la peine d’espérer faire décoller quoi que ce soit ! Il faut que tu les maîtrises, les femmes, Adrian.

Il a alors introduit sa jambe entre les miennes et a appuyé fermement sa paume sur le mur froid, en travers de la porte du local, de manière qu’il me soit impossible de m’échapper. C’était d’ailleurs une précaution inutile, j’étais déjà paralysé par son charisme et par le pouvoir dont, en quelques minutes à peine, il s’était emparé sur ma personne. Je bandais. Avec une dureté que je n’avais que trop peu connue. Ma queue me faisait presque mal tant elle butait contre mon jean. Il a dû le sentir d’une façon ou d’une autre, et, sans me quitter du regard, a déboutonné avec une infinie lenteur ma braguette. C’était la première fois qu’un homme me faisait autant d’effet, et je dois avouer que j’en avais terriblement peur. Il a sorti ma bite poilue (que je ne présente plus) hors de mon pantalon et a commencé à la masser avec délicatesse. J’ai eu envie de m’enfuir en courant, et n’importe quel mâle se revendiquant fièrement hétérosexuel – comme moi – l’aurait certainement déjà fait, mais j’étais pris au piège par l’habileté de ses caresses. Cela faisait trop longtemps que je n’avais connu comme seul plaisir sexuel que la masturbation, et l’agilité de la poigne de Ronan était sans pareille.

J’ai fermé les yeux comme pour m’extraire d’une réalité difficile à regarder en face. Comme pour me dire que ce n’était qu’un songe sans conséquence, une rêverie érotique de plus. Il m’a alors attrapé le menton et a plongé son regard perçant dans le mien. Ses lèvres fines se sont approchées jusqu’à l’orée des miennes, je pouvais sentir sur ma bouche son souffle agité. Impossible de lui résister, j’étais sa proie.

Il m’a embrassé fougueusement, recherchant ma langue du bout de la sienne, s’en emparant comme si c’était sa propriété. De sa main vacante, il a comprimé ma tête contre son visage pour que nos deux bouches communient entièrement. J’avais l’impression de ne faire plus qu’un avec lui, et quelque part, d’aspirer un peu de sa puissance. Ses va-et-vient sur ma bite se faisaient de plus en plus pressants, et à ce rythme-là, je savais que je n’allais pas faire long feu. Je me suis dit que la moindre des choses était de lui rendre la politesse. J’ai dézippé son short vert fluo, et j’ai découvert – à mon grand étonnement – qu’il ne portait pas de slip. Comment faisait-il donc pour courir les roubignoles à l’air libre ? En plus d’être homo, était-il maso ? En me réservant de lui demander plus tard la façon dont il travaillait son insensibilité testiculaire, j’ai commencé à branler son énorme queue, dure comme du béton armé. C’était assez déroutant de palucher une tige à l’envers. Il y avait un vrai coup de main à prendre, et il m’a fallu plusieurs rotations de poignet pour que mes gestes se mettent à devenir fluides… Et encore, ce n’était pas très probant.

Ma maladresse a semblé amuser Ronan ; il m’a gentiment écarté la main en appuyant sur le haut de mon crâne.

— Si tu n’es pas doué de tes doigts, sers-toi de ta bouche… m’a-t-il dit, rieur.

Je me suis accroupi face à son entrejambe et ai d’abord examiné minutieusement son sexe. Il était entièrement glabre et parcouru de tout son long par d’épaisses veines saillantes. Je n’avais aucune idée de la façon dont il fallait sucer une bite, ni si j’allais y prendre du plaisir, mais je me suis dit que la meilleure façon de le savoir, c’était d’oser ! J’ai d’abord léché un bout de son gland pour savoir quel goût ça avait. C’était bien moins odorant qu’une femme, et quelque part, j’ai trouvé ça plus convenable. Rassuré par l’aspect inoffensif de sa queue, j’ai ouvert grand la bouche et me suis emmanché jusqu’à la moitié de sa longueur. Ce qui était déjà une belle prouesse en soi vu la taille de l’engin. Voyant que j’étais arrivé à bout de course, Ronan m’a agrippé à l’arrière de la tête pour forcer un passage indubitablement trop étroit. Je suffoquais, gémissais, mais il a réussi à dilater l’entrée de ma gorge, grappillant quelques centimètres supplémentaires sur son braquemard. Il ne me l’avait pas encore enfoncé jusqu’à la garde, mais je n’allais pas pouvoir tenir plus longtemps, j’étouffais littéralement. J’ai recraché sa bite dans un long jet de bave blanchâtre qui allait de ses couilles à mon menton. D’un revers de la main, je me suis essuyé le visage, tentant de reprendre un semblant de contenance.

— Si tu n’es pas capable de sucer comme un homme, viens donc te rendre utile… Encule-moi !

Il a lâché cette phrase avec un naturel déconcertant. J’étais bloqué, mon esprit essayait d’évaluer le degré d’ironie de sa précédente demande… Mais il avait l’air parfaitement sérieux ! Il a sucé deux de ses doigts, face à moi, en prenant un soin extrême à les enduire intégralement de salive ; il s’est retourné, puis penché en avant, et est venu masser sa petite rosette. Juste sous mes yeux, comme par provocation.

Je n’avais jamais pratiqué la sodomie auparavant : ce conduit m’avait toujours un peu dégoûté ; je le trouvais sale, sec et inesthétique au possible. Cependant, le cul de Ronan avait quelque chose d’hypnotisant, il promettait mille délices, mille douceurs. Et surtout, il avait l’air propre, ce qui me rendait la tâche un peu moins écœurante.

J’ai craché un long jet de bave sur mon treize centimètres, puis bien étalé le liquide sur le bout de mon gland. « À l’abordage », me suis-je encouragé en moi-même. Son petit trou n’a opposé aucune résistance de prime abord, mais je l’ai tout de même pénétré avec douceur, petit à petit. Je ne voulais pas risquer une mauvaise déchirure, ce qui aurait eu sans doute pour effet de le clouer au sol de longues semaines. Ronan a émis un long râle de jouissance, et rien, à ce moment-là, n’aurait pu m’émouvoir davantage. J’avais le contrôle total de son plaisir, il était à ma merci. Pour la première fois de ma vie, c’est moi qui tenais la perche, et tout ce que l’on attendait de moi, c’est que je continue à m’en servir avec puissance.

Je l’ai alors pilonné comme un forcené. Si j’avais pu, au début de l’acte sexuel, hésiter à forcer cette zone si délicate de son corps, je n’éprouvais plus, à présent, une once de pitié ; je n’étais plus qu’un animal gorgé de pulsions et de testostérone. Mon cerveau était descendu dans mes couilles et plus rien ne pouvait m’arrêter. Je l’ai attrapé par les cheveux pour le bloquer plus près de ma queue et le pénétrer plus en profondeur, tandis que de l’autre main j’appuyais sur son dos pour accentuer sa cambrure. Je le voulais salope, chienne. Je voulais qu’il couine, qu’il m’implore, qu’il hurle de le relâcher. Il n’en était pas loin. Les gazouillements dont il me gratifiait gentiment au début s’étaient progressivement transformés en cris saccadés et très aigus. Ronan avait mal, mais c’était tellement bon qu’il ne pouvait m’arrêter. Ma bite enflait, elle s’imposait dans cet espace si serré. J’allais jouir, je le sentais, et pas question que je réfrène ma jouissance. Il fallait que j’aille au bout. Du fin fond de mes tripes, mon sperme montait, j’ai donné encore quelques à-coups bien secs, et tout mon foutre, enfin, s’est déversé joyeusement dans son cul.

Comment décrire le plaisir que j’ai ressenti à ce moment précis ? Les mots me manquent, mais tout ce que je sais, c’est qu’il était au-dessus de tout. Au-dessus de la barre des cinq mètres, des acclamations du public, des étages de gratte-ciel, de l’altitude des aigles les plus téméraires. Au-dessus de toutes les femmes que j’ai pu connaître et de celles que je ne connaîtrais jamais plus.

C’était pour moi, le grand envol.

LA MASCOTTE

ChocolatCannelle

Enfant, j’étais choyée par le club. Juchée sur les épaules de mon père qui invectivait les joueurs, je me sentais toute-puissante. La reine des Tigres bleus. Mon père ne les dominait-il pas de sa voix tonitruante ? Ne me hissait-il pas au-dessus de leurs têtes à tous ?

Les hockeyeurs finissaient de se préparer, courbés sur leurs patins ; je percevais cette inclination de leur buste comme un signe de déférence à mon égard. Ils me saluaient d’une révérence avant d’entrer dans l’arène et de se battre. C’étaient des guerriers, des warriors, mes chevaliers en armure.

Je suivais le match aux premières loges, sur le banc des joueurs, à côté de mon père, qui tapait du poing, bondissait et hurlait à chaque action. Les changements de ligne ressemblaient à un gracieux ballet dont mon père élaborait la chorégraphie du bout du doigt. Tout cela sous mes yeux grands ouverts. Le hockey, ce n’est pas qu’un jeu, ce n’est pas qu’un sport. C’était ma vie, du haut de mon presque mètre. Je m’assoupissais ainsi sur le banc, certains soirs, bercée par le crissement des patins et par les crosses qui s’entrechoquaient, imaginant quelque récit de conquête où mon armée de Tigres bleus décimait les rangs adverses.

Je n’ai appris que bien plus tard qu’il pesait à mon père de me traîner derrière lui lors des matchs ou de certains entraînements. Ma mère avait décidé d’asseoir son indépendance financière en acceptant de travailler à « des heures indues » et déléguait ma garde à mon père. Le samedi soir, mon paternel aurait préféré trinquer avec ses joueurs plutôt que de pouponner. Je ne voyais rien de tout cela, je n’entendais rien. J’étais heureuse : je régnais sur mon monde.

J’aimais mon peuple, et ce dernier me le rendait bien. Les joueurs avaient un geste tendre à mon égard lorsqu’ils perdaient, comme pour me prier de les excuser de leur piètre performance : une caresse sur la joue, un ébouriffement de mes cheveux. Quand ils gagnaient, ils riaient, me faisaient des accolades qui m’étouffaient ou de brusques bisous qui m’irritaient les joues. C’était la belle époque, celle où j’étais adulée. Celle où j’arborais mon blason sur un costume bleu électrique.

Et puis mon père a cessé d’entraîner les Tigres bleus. Il s’est consacré aux jeunes, aux « joueurs d’avenir », comme il disait. Il a pris un poste d’enseignant dans une classe sport-études. Chaque médaille a son revers. Le journal avait annoncé en toutes lettres son licenciement. J’avais huit ans, je comprenais fort bien que regarder des gamins patiner n’était pas une promotion.

À cause de sa disgrâce, fini la place réservée à la patinoire. Je ne suivais d’ailleurs plus que des matchs télévisés en me faisant toute petite à l’extrémité du canapé.

Lorsqu’il a fallu m’inscrire au collège, c’est naturellement dans celui où mon père enseignait que mes parents ont déposé un dossier. C’était plus pratique pour les transports : mon père me conduirait chaque matin. J’étais remplie de joie ; j’allais côtoyer à nouveau des hockeyeurs. Je reprenais vie, je reconquerrais ma place.

J’ai vite déchanté.

À onze ans, j’avais un physique ingrat. Et cela s’est à peine arrangé au fil du temps. Les épaules larges, la tête rentrée, la démarche pataude. À l’adolescence, ma poitrine a gonflé – un peu trop même — mais je n’ai guère grandi. On m’a surnommée « Manu gros cul », « Bouboule » ou encore « Mètre cube ». En récréation, la crème du hockey sur glace de la région, les grands joueurs de demain me toisaient et se moquaient ouvertement de moi. J’étais une princesse déchue. Je ravalais mes larmes : cela leur aurait fait trop plaisir de me voir pleurer à cause de leurs brimades.

Le hockey m’a hantée des années durant. Jusqu’à ce que je retrouve une petite place près de la glace, en tant que journaliste sportive. Une place modeste, mais une place que j’ai considérée comme la reconnaissance de ma ténacité au travail et de mon engouement pour les sports d’équipe, le hockey en particulier. On a bien sûr souri en coin en voyant ma dégaine, on m’a testée à moult reprises parce que j’étais une femme et que j’évoluais dans un univers qui n’était pas de mon sexe ; on s’est finalement incliné. J’ai gagné le respect du milieu du sport ; ce n’était pas une petite victoire.

Les joueurs n’étaient plus mes vassaux comme dans mon enfance, ni non plus des tyrans comme dans mon adolescence. Ils étaient au service du jeu, je les observais en professionnelle. Quand ils dominaient la glace, maîtrisaient le palet du bout de leur crosse et marquaient, j’avais les mêmes gestes euphoriques que mon père lorsqu’il menait son équipe à la victoire. J’étais une spectatrice de choix, une supportrice, une analyste sérieuse des défauts de jeu de chacun. Seul le hockey comptait dans ma vie. Il me manquait cependant la chaleur humaine.

J’avais fait abstraction des êtres qui composaient l’équipe, ne cherchais plus à me rapprocher d’eux. La complicité de mon enfance n’existait plus, je ne savais comment la retrouver. Et puis leur masculinité me mettait mal à l’aise. Je regardais, étonnée, choquée presque, mais aussi, je dois le confesser, envieuse, le déferlement des groupies, seins pointés, fessier moulé dans des pantalons qui laissaient voir la ficelle de leur string. Ces filles étaient toujours présentes aux fins de match, arborant un sourire aguicheur et une pose de strip-teaseuse. Un hockeyeur se présentait, signait des autographes et emballait une de ces poulettes court-vêtues. J’imaginais la suite.

Imaginer, c’était d’ailleurs à peu près tout ce que je pouvais faire. Les hommes et moi, c’était plus du ressort du fantasme que de la réalité. Même si ma silhouette s’était un peu affinée par rapport à la difficile période de la pré-adolescence, je gardais le physique de la femme bien en chair qui doit dissimuler son trop-plein de seins, son trop-plein de cuisses, son trop-plein de fesses, dans des vêtements larges. Les bimbos me faisaient grimacer.

Il faut cependant reconnaître que mon physique de bouledogue m’a ouvert des portes. Les joueurs répondaient plus aisément à mes questions. Je n’étais pas une nymphette en goguette, une fille à pécher comme certaines dindes que des rédactions peu scrupuleuses envoyaient afin de soutirer des confidences sur oreiller. J’étais une sorte d’être asexué, dévoué au sport.

La complicité dont je regrettais la perte s’est finalement à nouveau instaurée, dans des proportions relatives. On guettait mon approbation, mon pouce levé, mes éloges écrits. On comptait sur ma présence pour boire une mousse en cas de succès. Dans des fêtes qui célébraient leur victoire, les poulettes étaient aussi de la partie. Elles ne savaient cependant que se trémousser sur la piste avec leur petit cul et leur silhouette parfaite. Elles se fichaient du match. Moi, je communiais avec les Tigres. Leur victoire était aussi mienne.

Je faisais ainsi doucement mon chemin. Jusqu’à ce jour mémorable.

Après un clash entre joueurs lors d’un entraînement, j’ai réussi à décrocher une interview exclusive du directeur d’équipe. Je ne pouvais cependant pas rapporter les propos incisifs de cet homme sans donner la parole à l’un des joueurs incriminés ; je suis donc allée tenter ma chance à la patinoire. Il était tard, les hockeyeurs étaient vraisemblablement partis, mais un rai de lumière venant des vestiaires semblait me donner raison de m’être ainsi infiltrée. Si je pouvais mettre la main sur Mirko, le capitaine, ou encore Sven, mon article sur l’incident aurait une tout autre saveur, pensais-je…

Je me suis approchée sans bruit, non parce que je voulais me faire discrète, mais parce que je me chaussais de mocassins confortables. C’est ainsi que je les ai surpris, le capitaine et Siegfried, un défenseur qui avait intégré les Tigres trois mois plus tôt. Les deux hommes étaient nus et se caressaient sous la douche. Il n’y avait aucune autre interprétation possible aux gestes qui se dessinaient devant moi. Mirko a d’ailleurs très vite posé sa dextre sur le membre encore mi-mou de Sigfried. Ce dernier a fermé les yeux. L’eau qui sortait du pommeau éclaboussait son visage et ses épaules puissantes. Mirko, le buste collé au dos du défenseur, s’est mis à branler lentement la verge qui se redressait. Son prépuce rose vif brillait sous l’éclat de l’halogène. Un peu de liquide séminal le faisait reluire. Mirko a abandonné son travail pour cracher dans sa paume. Il a enduit de salive le sexe de son partenaire et repris son besognage viril. La verge coulissait autour de l’anneau formé par ses doigts. Siegfried exhalait un souffle plaintif.

— Je vais te faire juter, t’inquiète, a murmuré Mirko. Mais je vais faire durer. Contrôle, respire, profite. L’attente, c’est moitié du plaisir.

C’est fou ce que cette phrase m’a excitée. Les deux hommes tout en muscles, étroitement collés l’un à l’autre – au point que je me demandais si Mirko se frottait simplement le sexe contre la raie culière du défenseur ou s’il avait déjà entrepris de s’introduire en lui – s’exposaient ainsi devant moi, s’offraient en spectacle… J’ai avalé ma salive et me suis efforcée de contrôler ma respiration saccadée. Je manquais d’oxygène. Mon bas-ventre s’échauffait, je sentais dans ma culotte mes lèvres perler, ça devenait moite, là-dedans. J’avais l’impression que les pores de mon corps tout entier dégageaient une odeur âcre et sauvage. Le suc coulait le long de ma fente, je me transformais, malgré moi, en femelle en chaleur. Avec deux de mes doigts, je me suis frotté l’entrejambe sur le tissu du pantalon. Au lieu de me calmer, ce mouvement m’a ouvert l’appétit, mon vagin quémandait d’autres attouchements, plus proches, plus directs, plus appuyés. J’ai serré très fort les cuisses pour endiguer l’envie qui montait.

Il me fallait rester discrète, je devrais même rebrousser chemin immédiatement. Mais comment détacher mes yeux de ce fessier ? Mirko avait obligé Sigfried à se pencher, jambes écartées, dos en équerre. Le défenseur imprimait ses paumes contre le carrelage blanc. C’était sa propre verge à présent que Mirko tenait en main. Il la soupesait, la faisait osciller comme pour jauger l’angle d’attaque. La rondelle de Sigfried était froncée, encore étroite, pas encore prête à recevoir l’assaut. Mirko pourtant a attrapé le bassin tendu vers lui et s’est enfoncé brutalement.

De surprise, Sigfried a poussé un cri, puis a ouvert les yeux. J’ai sursauté. J’aurais dû prévoir le coup. J’étais faite comme un rat. Dans le miroir qui lui faisait face, le joueur devait nettement distinguer l’entrebâillement de la porte. Et je portais ce soir-là mon sweat beige rehaussé de lettres d’or. J’étais perdue. J’aurais dû fuir ; seulement, je ne commandais plus mes jambes : impossible de bouger, elles étaient ancrées dans le sol. Je suis devenue rouge de honte. La sueur a perlé sur mon front. Le regard de Siegfried a capté mes yeux et ne les a plus lâchés. Le joueur m’observait, goguenard, tandis que la pine de Mirko allait et venait dans son cul. Son capitaine le limait consciencieusement tout en reprenant les caresses manuelles interrompues. La délivrance est rapidement survenue pour Siegfried, sous l’action combinée des allers-retours masturbatoires et du bourrage de cul. Un jet de sperme a arrosé le carrelage. L’orgasme a été quasi simultané pour Mirko, qui a poussé un soupir de satisfaction, puis s’est retiré de l’anus de son coéquipier. Un trop-plein de foutre a coulé le long de la cuisse de Siegfried. Le hockeyeur s’est redressé, l’eau a ruisselé, et la traînée a perdu sa couleur laiteuse.

J’observais la scène au travers d’un brouillard, au sens propre car la vapeur d’eau embrumait le vestiaire, comme au sens figuré. Je n’avais plus conscience du temps qui passait. J’étais dans un état second.

Siegfried, ayant repris son souffle après leur éjaculation commune, a prononcé des mots indistincts tout en faisant un signe du menton. Mirko a croisé à son tour mon regard dans le miroir. Il s’est aussitôt retourné et s’est dirigé vers moi. Je n’en menais pas large. J’aurais aimé disparaître dans un trou. Qu’est-ce que je pouvais bien faire ?

— Mais c’est notre journaliste préférée ! s’est exclamé le capitaine. Qu’est-ce qui t’amène ? Un scoop sur la sexualité des joueurs ? T’as besoin d’arrondir tes fins de mois ?

Il fallait que je me justifie immédiatement. Je ne pouvais pas les laisser croire que je m’adonnais à ce type d’article racoleur, leur laisser penser ne serait-ce qu’une seconde que j’étais une taupe pour les journaux à sensation. Non, ce qui m’intéressait, c’était le sport, et le sport uniquement ! J’ai bafouillé des explications que j’ai conclues par un « mais les gars, vous me connaissez… »

— Pas tant qu’on le voudrait, a répondu Mirko, du tac au tac. Figure-toi qu’on y a pensé, à tes grosses miches, depuis le temps qu’on les admire au premier rang, à chaque match.

— Les gars, arrêtez, vous déraillez, je…

— Oh que non, on ne déraille pas. Les donzelles squelettiques, figure-toi que j’en ai ma claque. Nous, ce qu’on attend, c’est de tâter de la chair, de téter une grosse poitrine, de malaxer un cul sans se piquer aux os. Pourquoi tu crois qu’on se dorlote entre mecs ? On a besoin de faire baisser la tension, de se vider les couilles autrement qu’avec les sauterelles qu’on lève tout le temps. Toi, ma grosse, on va pouvoir te goûter enfin. On va voir ce que tu caches sous tes fringues moches.

Par réflexe, j’ai croisé les bras sur ma poitrine. Peine perdue, ils ont tiré dessus, j’ai dû lâcher. Ils ont littéralement fondu sur moi, m’ont désapée en un tour de main. J’étais là, blanche comme une oie, avec la chair de poule. À travers mon soutif, ils pouvaient apercevoir mes tétons durcis, et ma culotte accusait les marques de mon excitation ; elle n’avait pas eu le temps de sécher.

— Mais c’est qu’t’as mouillé, ma cochonne ! Tu t’es frotté le clito pendant qu’on s’envoyait en l’air, c’est ça ? Tu t’es mis les doigts ?

Je n’ai pas répondu. Leur langage vulgaire me réchauffait le bas-ventre. C’était incontrôlable. J’imaginais leurs propres doigts s’égarer dans ma culotte, me frotter l’entrecuisse, et je me remettais à couler.

— Ça t’fait d’l’effet, on dirait. T’aimerais goûter de la pine, pas vrai ?

Sigfried intervenait pour la première fois. Jusqu’alors, c’est le capitaine qui menait le jeu. Contre toute attente, hébétée, j’ai hoché la tête en signe d’acquiescement.

— Eh ben, voilà, fallait le dire ! On te veut aussi. Tu sais, on n’est pas méchants, on t’aurait pas touchée si t’en avais pas envie. Mais on le voit, ton regard lubrique. N’est-ce pas qu’tu fantasmes sur ton équipe préférée ? Tu nous ouvrirais bien tes cuisses dans ton pieu, hein ? L’un après l’autre, tous les Tigres pourraient y passer !

À l’instant même, je me suis représenté l’ensemble des joueurs en file indienne, dans leur équipement complet, jusqu’à la coquille, un cache-sexe qu’ils découvriraient juste pour moi, tout à la fin. Leur appendice viril se mettrait alors au garde-à-vous et me porterait l’estoc.

— On va t’en donner un avant-goût ici, ma grosse.

— T’excuses, hein, pour « ma grosse », reprit Mirko. C’est affectif, tu comprends. T’es ronde comme une mascotte, ça fait envie. Moi, rien que tes seins, j’en boufferais. Ma pine rêve de glisser entre tes miches.

Il a accompagné ses paroles d’un geste précis dans mon dos. Mon soutien-gorge est tombé ; Mirko a soupesé mes seins et, d’un même élan, y a porté la bouche. Je me suis laissé submerger par les sensations. C’était tendre et bon. En moins de temps qu’il faut pour le dire, je me suis retrouvée à poil, avec des doigts qui exploraient ma fente. Ils avaient envie de me bouffer, ça oui ! Il y a eu une langue dans mon puits, une langue qui agitait mes tétins, je dégoulinais, elles me buvaient l’une après l’autre, je laissais échapper de petits cris de jouissance, j’étais sur pile. J’ai glissé à terre, me suis mise à quatre pattes et c’est dans cette position que j’ai accueilli un braquemart. Celui de Mirko ? Celui de Sigfried ? Je l’ignorais, et c’était bon de ne rien contrôler. Je savais que, de toute façon, j’aurais droit aux deux. Comme ça, autrement, dans ma bouche, entre mes seins puisque Mirko le souhaitait, mais aussi profond en moi, au fond de ma matrice ; leur verge à chacun toquerait mon utérus, me branlerait le col, me ramonerait la chatte, et ma mouille se répandrait en flaque sur le lino froid du vestiaire.

J’ai joui. Et encore joui. Je beuglais de plaisir ! C’était un feu d’artifice, une joie plus forte qu’une victoire en ligue Magnus.

J’ai fini étendue sur le sol, fatiguée, désorientée. L’odeur forte du sperme remplissait mes narines. Je grelottais.

Mirko m’a aidée à m’asseoir sur un banc et m’a tendu mes vêtements. Je craignais qu’ils aient été déchirés, mais ce n’était pas le cas, tout avait été retiré promptement, mais avec soin. Siegfried a passé son bras autour de ma taille et m’a serrée contre lui. J’étais bien, câlinée ainsi.

— Tu sais, ma salope, on a de grands projets pour toi, a dit Mirko.

Moi aussi, j’en avais. Avec un peu de chance, les siens coïncideraient avec les miens. Je voulais reconquérir ma place au sein de l’équipe. Redevenir celle qu’on embrassait en cas de victoire, qu’on caressait d’un geste tendre après une défaite. Différemment d’autrefois, cependant : j’étais une femme à présent et j’étais prête à l’assumer.

LE MAILLOT DIX

Blanche de Saint-Cyr

Depuis que David a obtenu son permis, trop pratique, maman n’a plus besoin de nous conduire au sport le mercredi. Il frime, mon frère, avec sa nouvelle autonomie. Je le laisse me chambrer sur mon échec au code, c’est de bonne guerre. Sa voiture, jantes chromées et boîte de vitesses robotisée, je l’aide à l’apprivoiser. Et quand on arrive au gymnase, c’est moi qui sors son fauteuil roulant du coffre.

Mon cours de karaté se termine trente minutes avant son match de basket. Au début, ça m’ennuyait de l’attendre. Je m’installais à la cafète, les joues rouges et les cheveux mouillés, je tripotais mon téléphone. Dans les buvettes des gymnases, y a toujours des vieux qui reluquent les filles. Ça ne rate jamais.

— Mademoiselle bonsoir !

— ’Soir.

— Faut pas tirer cette tête ! On va pas te manger.

— Fais gaffe, Pauly, paraît qu’elle est ceinture noire.

Leurs rires gras tonitruent dans le bar. J’adore plaire, mais pas à ces bouseux. Un mercredi, j’en ai eu assez. J’ai repris mon sac et me suis sauvée dans le gymnase.

Sur les gradins, plus personne pour m’embêter, je patientais en pianotant sur mon téléphone jusqu’à la fin du match de mon frère, jetant parfois un regard sur les joueurs.

Mais voilà, semaine après semaine, j’ai délaissé mes applications préférées. La faute à Ethan. Maillot numéro dix. A-t-on idée d’être aussi beau ? Un garçon brun, avec des yeux qui pétillent et des épaules ! Rien que d’y penser, j’en ai les mains moites. Il évolue sur le terrain avec confiance, la force tranquille. Autour de lui, l’équipe ressemble à un essaim d’abeilles désordonné.

Je l’ai avoué à David. Comme d’habitude, il se moque de moi.

— T’es amoureuse ou quoi ? Sacré Ethan. Note que t’es pas la première. Vas-y fonce, il est timide. Si t’attends qu’il te remarque, tu risques d’attraper des toiles d’araignée.

Je lève les yeux au ciel.

N’empêche, chaque mercredi, les gestes précis du basketteur, son calme sourire et les muscles saillants de ses énormes épaules me maintiennent sous le charme. J’aime aussi son fair-play, il n’a pas la victoire triomphante, juste un petit air désolé quand il écrase ses adversaires à plate couture. La grande classe. Sa force contenue me rend dingue lorsqu’il drible puis vise l’anneau. Concentré, biceps bandés, il se mordille la lèvre inférieure. J’ai envie de l’embrasser. Parfois, un gémissement m’échappe, heureusement couvert par les crissements des pneus. Son corps se détend d’un coup, prodige vertical, quand il marque un panier. Quelle puissance ! Sa fièvre contamine mon entrejambe, ça m’échauffe, je me balance, joue avec la couture de mon pantalon pour accroître la sensation. Ses coéquipiers exultent, virevoltent, l’enlacent, et je soupire d’aise. J’aimerais me frotter parmi eux. Ethan et sa peau luisante de sueur, je rêve d’en goûter le sel.

Quand le match se termine, les gagnants exécutent quelques figures joyeuses, puis les joueurs rejoignent les vestiaires. David m’adresse un signe.

— J’arrive dans une minute.

Je les suis discrètement. Dans le couloir, je ne peux m’empêcher d’imaginer l’équipe sous la douche. L’eau qui ruisselle le long de leurs torses, de leurs bites. Je rougis. Suis-je lubrique ? Je devrais cesser d’y penser, mais cette douzaine de gars hypermusclés, juste derrière le mur où je m’adosse, comment les oublier ? Je n’ose confier mes émois à personne. Mes copines ? Laurie a perdu sa virginité cet été, très romantique, sur une plage au coucher du soleil, un Corse à qui elle écrit des lettres. Des vraies lettres, oui, par la poste et tout. Pendant ce temps-là, Marion rêve d’un grand amour platonique avec le prof de philo. À ma connaissance, aucune ne mouille sa culotte devant les vestiaires d’une équipe de basket.

Avant que le premier sorte, je profite de mon petit moment. Je m’accroupis en douce et glisse une main entre mes cuisses. C’est chaud et rebondi. J’enfonce mes doigts un à un. J’imagine Ethan en train de savonner ses muscles, ses mains brunes sur son sexe blanc, la mousse qui coule. Le couloir désert résonne de ma respiration tandis que mon humidité détrempe le tissu. Je n’aurai pas le temps de jouir, mais ce petit rendez-vous secret avec moi-même m’excite terriblement. Un bruit derrière la porte automatique, je me lève d’un bond. Les basketteurs sortent au compte-gouttes, ils se chahutent et me regardent à peine, hélas. Je suce mes doigts parfumés, tripote mes cheveux. Même David attribue mes joues roses et mon souffle court à l’heure de karaté, pourtant finie depuis longtemps.

— Eh bien, tu t’es donnée aujourd’hui ! remarque-t-il en riant.

À moins qu’il ne se doute ?

Ce soir, mon frère tarde. Je n’ai pas vu Ethan sortir non plus. Aucun son ne traverse le mur. La tentation est grande de reprendre mes caresses solitaires, un désir lancinant me taraude, et l’idée d’être surprise par Ethan ajoute à mon trouble. La porte s’ouvre brusquement sur David. Je ne l’avais pas entendu arriver.

— Désolé, sœurette… faut que je voie le coach pour le match de dimanche. Tu m’attends là ?

À peine le temps d’acquiescer, le voilà parti. La porte s’est refermée. Je reste en suspens dans le couloir. Se pourrait-il qu’Ethan soit sorti sans que je le croise ? Impossible. Je tends l’oreille. Pas un bruit. Je meurs d’envie de m’introduire dans les vestiaires de mon fantasme.

J’ose ? J’ose pas ? Le feu qui m’habite répond à ma place, mon corps me brûle. D’une main tremblante, j’actionne le mécanisme d’ouverture. Personne. La moiteur de la pièce m’invite à y pénétrer. À un portemanteau, je reconnais les vêtements d’Ethan. Mon cœur manque un battement. Un glissement mouillé se fait entendre depuis la douche. Je devrais fuir, mais c’est plus fort que moi, mon envie de le voir nu me cloue au milieu des vestiaires. Il apparaît enfin, dans son fauteuil, une serviette blanche nouée autour des reins. Je déglutis. Sous la serviette se dresse une formidable érection.

Je parviens avec peine à détacher mon regard. Ethan me sourit.

— Je t’attendais.

Un rire bref s’étrangle dans ma gorge. Suis-je donc si prévisible ? Il suffirait de murmurer « oups, pardon ! » et de tourner les talons, mais je reste là, plantée comme une bécasse rougissante. Heureusement, Ethan ne laisse pas ma gêne s’installer, il m’ouvre les bras, et je m’y blottis, m’assois sur ses genoux, trop contente de dissimuler mon embarras. Et accessoirement de me coller contre son torse nu. Il caresse mes cheveux, sa peau chaude et humide sent les embruns de son gel douche pour homme. J’y pose un chapelet de baisers. Incapable de résister, ma bouche, puis mes dents explorent ses pectoraux. Il rit.

— Doucement, petite vorace !

Puis étouffe mes protestations d’une langue profonde que j’accueille avec volupté. Ses mains s’aventurent sous mon pull, rencontrent la barrière de mon soutien-gorge, jouent un moment avec la sage dentelle, puis glissent derrière mon dos pour détacher l’agrafe. Tout mon corps se tend vers lui, à la rencontre de ses caresses. Je retire mon tricot et mon chemisier. Il suspend ses gestes et jette un regard inquiet par-dessus mon épaule.

— Pas ici, quelqu’un pourrait venir.

Je me descends du fauteuil. Il m’entraîne par la sortie du fond du vestiaire. Je crains un instant de me retrouver poitrine nue dans le gymnase d’où proviennent les bruits d’un match de volley, mais Ethan oblique vers une porte inconnue. Le local de matériel. Une pile de tapis de gym occupe tout l’espace avec des filets de ballons divers. Ethan ferme derrière nous, mais il n’y a pas de clef ni aucun système de verrouillage. Au mur, je reconnais les vareuses luisantes que l’équipe de basket vient d’ôter. Mes doigts frôlent le tissu bleu du numéro dix. J’ai envie de la respirer. Je n’ose pas. Ethan remarque mon trouble, décroche son maillot, me le tend.

— Il te plaît ? demande-t-il avant de m’attirer contre lui pour m’embrasser à pleine bouche.

Je me penche, m’appuie contre les matelas. Il m’attrape, m’installe sur ses genoux à nouveau. Ses grandes mains de basketteur couvrent mes seins, jouent avec les aréoles. Je fonds sous la caresse, le désir imprègne mes sous-vêtements.

Suis-je en train de rêver ? Je repousse doucement l’objet de mes fantasmes pour l’admirer. Sa serviette est tombée. Je reste sans voix devant cet athlète au torse puissant, aux yeux rieurs et au membre dressé.

Je tends une main hésitante vers sa queue ; il se laisse toucher et me contemple. C’est la première fois que j’en tiens une. Je m’étonne de la trouver si chaude, si douce et si dure à la fois. Il emprisonne ma paume dans la sienne et m’apprend à le masturber. Je m’applique, je coulisse, j’insiste sur le gland. Il me complimente. Une immense fierté m’envahit, pas si mal pour une débutante. J’accélère le mouvement. Il m’arrête brusquement, soulève mon bassin et avec une facilité déconcertante, m’installe sur la pile de matelas.

Le désir le rend fébrile, il peine à déboutonner mon pantalon trop serré. Je détache la fermeture récalcitrante et l’aide à retirer l’ensemble, culotte comprise. Il me bascule sur le dos et ouvre mes jambes. Ses doigts m’explorent, décrivent des volutes, son pouce écarte mes petites lèvres, s’attarde sur mon bouton. Un éclair de pudeur me traverse, que fais-je ici, mon intimité exposée devant ce sportif avide ? À cette idée, mon sexe se gorge de désir. Ethan plonge son visage entre mes cuisses. Sa langue me sonde. Pour combattre mes envies d’ahaner comme une chienne, j’étouffe mon plaisir dans le maillot. Ethan a compris que j’étais une petite chaude, mais tout de même, je tiens à garder un semblant de dignité. Un glapissement m’échappe. Tant pis. Je serai prude une autre fois.

À nouveau sur ses genoux, mon bassin qu’il manipule avec aisance. La force de ses bras m’impressionne. Son gland a maintenant remplacé son pouce et masse largement ma vulve. Je respire bruyamment. Il va sans doute bientôt me pénétrer et j’appréhende. Je suis vierge. Ne vais-je pas saigner, là, sur lui ? Et si quelqu’un entrait ? Pour ma première fois, c’est dommage de bâcler. Ethan interrompt ses caresses.

— Quelque chose ne va pas ?

J’hésite, puis balbutie :

— Je suis vierge.

Ses bras m’enveloppent. Sa virilité transparaît à nouveau sous le déodorant. Je le veux. Tant pis pour ma virginité. Je le serre et frotte mes tétons dressés contre lui. Il murmure :

— Si tu tiens à rester pucelle, j’ai une proposition.

Sa main palpe mes fesses tandis qu’un index s’aventure jusqu’à toucher mon anus. Je frémis. Involontairement, ma croupe se cambre à sa rencontre. Moi qui voulais garder un semblant de dignité, voilà que je ronronne à l’idée d’une sodomie. Ethan apprécie. Il m’embrasse dans le cou.

— T’as pas froid aux yeux, toi.

J’acquiesce timidement. Il me retourne sur le ventre, m’aide à m’installer sur la pile de matelas, juste à la bonne hauteur. Mon cœur bat à tout rompre. Il me tranquillise :

— J’entrerai très doucement. Glisse ta main dessous, caresse-toi en même temps.

Je m’exécute. Ses doigts arpentent mes fesses, furètent, puis me visitent, bientôt rejoints par sa langue. Il humecte de salive tous mes recoins, puis sa main, puis son sexe. Mon désir culmine : l’attente, le parfum de la vareuse, l’excitation de mes doigts entre mes cuisses me pousse à l’encourager.

— Tu peux y aller, je suis prête.

Il appuie son gland contre mon œillet, en teste la souplesse, par à-coups, pour lui laisser le temps de se dilater. Je retiens mon souffle. Il chuchote.

— Respire profondément.

Et d’une poussée plus forte, il me pénètre. Je gémis, un tendre supplice enrobé de plaisir emplit mon ventre. En extase, je reprends ma masturbation. Son membre s’enfonce lentement, il me cloue au tapis. Le parfum piquant du maillot m’enivre tandis que j’inonde ma main. Planté au plus profond, Ethan amorce un doux va-et-vient. Tout mon corps résonne de cette caresse sourde.

Un cliquetis à l’extérieur. David doit me chercher ! Que dira mon frère s’il me surprend à quatre pattes, son pote me bourrant le cul ? Ma honte se mêle à l’ivresse qui irradie à chaque coulissement. Je me mords les lèvres pour éviter de crier ma joie à tout le gymnase. Les avancées d’Ethan se font plus amples, plus profondes.

Je peine à suivre la cadence, mon nez s’écrase contre les tapis, ils sentent l’effort physique, les garçons qui font des pompes à une main et la corde lisse qui frottait entre mes jambes au cours de gymnastique. Ethan s’enfonce, me possède et décharge bruyamment. Je jouis, vareuse serrée contre ma bouche.

Mon basketteur retrouve ses esprits le premier. Il me tend mes habits.

— Faut pas qu’on traîne, le cours de volley se termine, ils vont venir ici.

La tête me tourne. J’enfile mon pantalon à la hâte et mon pull sans le chemisier. Ethan récupère mes sous-vêtements, dispose sa serviette et se dirige vers la porte. Pas envie de me dépêcher, mais la peur d’être découverte l’emporte. Je titube jusqu’aux vestiaires.

On se rhabille mutuellement ; il m’invite sur ses genoux, m’embrasse, me serre contre lui, m’embrasse encore. Dans le miroir, j’inspecte mon reflet qui sourit béatement. Je me tourne vers Ethan.

— Est-ce que ça se voit ?

Il rit.

— Passe un peu d’eau sur ton visage.

Je dénoue mes cheveux en pagaille, les rattache plus sagement.

— Ça va comme ça ? Je veux dire, faut pas que… David…

Il rit encore, puis m’embrasse à nouveau.

— La prochaine fois, on prendra notre temps, d’accord ?

Je me serre contre lui. La prochaine fois ? Chouette alors ! Puis me détache.

— Faut vraiment que je file.

Sur le parking, mon frère m’attend devant la voiture. Ethan et lui s’échangent un regard entendu, peut-être même un clin d’œil. Je ne suis pas certaine d’avoir bien vu. Je rêve où ils se sont moqués de moi ?

J’installe David sur son siège avec des gestes brusques. Il démarre et opère son demi-tour. Ethan nous salue de la main. Je boude. Mon frère a dû me vendre comme la chaudasse de service. C’est vrai que j’ai le démon du bas-ventre, mais s’il tente un « alors heureuse ? » je le tue. Je l’aime, Ethan, moi, et je ne suis pas un jouet.

J’attends ses railleries, mais David reste silencieux. Aucune moquerie, ça ne lui ressemble pas. Je l’observe. Il conduit paisiblement. Ne pose aucune question. Il a même l’air heureux. Ma colère retombe petit à petit. Je commence à comprendre.

Alors que la voiture s’engage dans le garage des parents, je murmure :

— Merci frérot.

— De rien, sœurette. Ça me plaît d’accueillir Ethan comme beau-frère.

J’étouffe un rire derrière ma main.

— N’exagère pas, on se connaît à peine.

LE RÊVE

Giaggiola Degli Spiriti

Cher Monsieur R.,

Je sais bien que nos séances ont pour but de délier la parole, je sais que vous auriez préféré que je vous parle plutôt que de recevoir cette lettre, mais vous comprendrez en la lisant combien la voix m’aurait manqué. Je ne suis pas encore assez prête pour parler de certaines choses intimes avec vous, aussi je vous écris cette lettre qui décrit point par point le rêve que j’ai fait cette nuit. C’était un rêve très intense et ce n’est pas seulement la honte qui me fait l’écrire plutôt que de le raconter, mais également le besoin que vous ayez chaque détail car… c’est étrange… mais aujourd’hui, je ne me sens plus la même…

Le rêve commence ainsi : j’étais dans cette campagne, sur un chemin de terre plus exactement… un chemin bordé d’arbres touffus. Le soleil illuminait le chemin… Les couleurs étaient chaudes. L’air brûlant. Une brise lourde confortait mon corps. Je portais une robe très légère. Blanche avec des fleurs rouges. Elle collait à mon corps. Était-ce ce vent chaud et humide qui lui faisait épouser mes formes, ou bien était-ce la sueur de mon corps sous ce soleil cuisant ? Je ne savais pas…

Malgré toute cette pesanteur, je me sentais légère, aussi légère qu’une plume, j’étais comme libérée d’un poids, prête à m’envoler. Tout était beau autour de moi, cette lumière, cette brise, la stridulation des cigales, le doux crépitement des feuilles au contact du vent léger, j’étais transportée. Je sentais que ma tête tournait un peu, comme si mon être tout entier était pris dans une ivresse. Je sentais chacun de mes sens se réveiller, mais comme après un long sommeil. Je prenais possession de mon corps…

Je sentais, petit à petit des fourmillements dans le bas de mon ventre, je ne comprenais pas trop… Que se passait-il ? Que m’arrivait-il ?

Tout d’un coup, violemment, je sentis un désir brûlant monter en moi. Un désir de quoi ? De qui ? C’était indéfinissable… Quelque chose qui me transperçait. Je ne tenais plus sur mes pieds. Il fallait que je me couche. Il y avait là la grosse racine d’un chêne, elle saillait, là, sur le côté. Je m’y allongeai. Elle était grosse, dure, mais elle ne me faisait pas mal, au contraire, j’avais l’impression que je rejoignais à ce moment mon vrai milieu naturel, celui dans lequel on sent que rien ne pourra nous arriver, où l’on est heureux, certainement un peu comme dans un état prénatal.

L’excitation ne m’abandonnait pas, j’avais un feu à l’intérieur. J’étais envoûtée par un puissant désir que rien ne calmait.

Sans que je m’en aperçoive, le chêne s’était transformé en saule pleureur… Ses feuilles, telles mille mains très douces, se mirent à effleurer mon corps. Les branches longues et délicates se posaient sur mes jambes et remontaient vers le haut de mon corps, me procurant mille sensations. Je sentais également le vent passer sur ma peau, c’était comme s’il caressait sensuellement mon cou, je le sentais descendre, glisser entre mes seins, remonter passionnellement vers mon cou qui s’offrait, pour ensuite pénétrer ma bouche. Pendant ce temps, les rayons du soleil avaient eu raison de moi, ils parcouraient mes courbes, réchauffaient mes membres.

Ma main s’était glissée entre mes cuisses, je m’abandonnais totalement au plaisir sans me soucier de rien. Lascive, toujours sur ma racine, la tête penchée, j’étais heureuse, j’étais bien. C’était comme si plus rien n’existait, je n’avais peur de rien, ni des regards ni des pensées ni de la morale ou de la bien-pensance. Je me défaisais de tout lien social et je reconnaissais mon plaisir, je l’admettais, et même le chérissais !

Mais en réalité (drôle de mot pour un rêve, mais, M. R., j’écris comme cela me vient), en réalité, disais-je, je n’étais pas au bout de mes surprises…

Sans crier gare, surgissant de nulle part, une nymphe fit son apparition. Une nymphe d’une beauté à couper le souffle, une Danaïde de Rodin, un Printemps de Botticelli, une Nymphe des eaux de Lucchesi… Elle était belle, d’une sensualité indescriptible. À la vue de cette merveille, malgré mes certitudes quant à mon détachement par rapport au monde extérieur, je sursautai et eus un mouvement de recul, je tentais vainement de me couvrir (malgré le fait que je fusse habillée). Elle s’approcha de moi, s’agenouilla et, dans des mouvements d’une rare délicatesse, délia mes bras croisés sur ma poitrine et plongea dans une douceur infinie sa tête dans le creux de mon cou et allongea son corps à côté du mien. Je tremblais légèrement. Sa main gauche se posa sur mon visage, caressa mes yeux, mes joues, lentement, puis ma bouche. Deux doigts écartèrent mes lèvres, rencontrèrent ma langue, dessinèrent ma bouche. Mon cœur battait à se rompre. Elle se rapprocha et nos lèvres firent connaissance. Je sentais le contact chaud de sa langue sur la mienne, de ses lèvres dans mes lèvres. Ses mains attrapèrent alors les deux bretelles de ma robe, et les firent glisser sur mes épaules dévoilant ainsi ma poitrine… Elle se mit à embrasser les deux petits boutons roses qui dardaient au contact de sa salive, elle les léchait, les mordillait, de ses mains elle les pressait, les dessinait, les excitait. Elle saisit ma robe et la fit descendre jusqu’à mes pieds. Sa bouche se posa sur mes mollets, puis commença à remonter délicatement le long de mes jambes. Je sentais le souffle chaud de sa bouche contre ma peau, sa langue s’approchait de plus en plus de mon sexe qui, déchaîné, désirait plus que tout au monde son contact. Mon corps bouillonnait, je ne tenais plus, des gémissements s’échappaient de mes lèvres, je sentais que je commençais à me courber, comme pour mieux m’offrir à elle…

Sa langue qui montait, montait, arriva finalement sur mon con. Je sentis sa chair brûlante m’effleurer, son souffle me caresser. Mon sexe était au bord de l’explosion. Elle introduisit délicatement sa langue chaude dans ma fente déjà trempée et écarta ainsi mes lèvres. C’était une langue délicieuse, douce et experte qui montait, descendait, tourbillonnait… elle n’oubliait aucune partie. Ses baisers sur mes lèvres me procuraient un plaisir jamais ressenti, ils étaient d’une intensité sans commune mesure. À présent, elle baisait mon clitoris, le suçait, le dévorait. Je pris sa tête entre mes mains, je l’appuyai contre mon con, plus fort, plus fort. Sa langue me pénétrait alors, sa bouche me buvait. Mes mains passaient dans ses cheveux, attrapaient son cou. Les siennes caressaient mes seins, durs, gonflés de désir, elles jouaient avec mes pointes en érection… Elles saisirent ma taille puis mes fesses, les soulevèrent, je sentais ses doigts titiller mon anus, qui n’avait jamais été aussi dilaté…

Sa langue quitta mon sexe et se glissa sur mon cul ; elle l’entourait, le dorlotait, le pénétrait. Et ses doigts étaient là, avec sa langue, tous unis pour mon seul et unique plaisir…

Ma nymphe était toujours à genoux et là, à ma grande surprise, un satyre sortit du bois… À la vue de ce tableau délicieux, il n’hésita pas un seul instant et enfonça sa queue entre les fesses de ma dulcinée. Elle lâcha un cri rauque, mais parut au comble de la jouissance… Sa bouche remonta sur mon sexe, se remit à le baiser tandis que ses doigts continuaient à fouiller mon cul. Les va-et-vient du satyre rythmaient ses baisers. Je la voyais si excitée que mon plaisir redoublait. Il la tenait par les hanches et semblait au bord de l’évanouissement. Il l’attrapait, la tirait contre son sexe. Plus elle se faisait foutre, plus mon orgasme était proche. Les coups de queue s’accéléraient, ma petite nymphe décollait, j’avais l’impression qu’elle me faisait l’amour avec son corps entier, que sa tête entrait dans mon con, que c’était lui qui me baisait, tout était flou, nous ne faisions plus qu’un.

Le plaisir montait, montait, puis, comme un coup de tonnerre, explosa.

Je peux vous confirmer, M. R., que j’eus le plus bel orgasme de ma vie.

Je suis perdue…

Comprenez, M. R., il m’est arrivé de faire des rêves érotiques… mais jamais comme celui-là ! Jamais si… réels, si forts, si beaux…

Je ne comprends pas… Vous savez que je suis mariée, vous savez que j’ai trois enfants, deux filles, un garçon, vous savez que j’aime ma famille par-dessus tout… Mais là, c’est terrible, je ne rêve que d’une chose, renouveler l’expérience ! Je désire par-dessus tout revivre ce moment !

Et puis, tout est flou, je ne comprends pas… Pourquoi était-ce une femme à me procurer un plaisir si intense ? Je n’ai jamais été attirée par les femmes… Et ce satyre ? Symbole de violence, que faisait-il parmi tant de douceur et de délicatesse ? Pourquoi nous a-t-il portées à l’orgasme ?

Je le répète, M. R., je suis perdue !

J’espère n’avoir en rien offensé votre travail d’analyste en écrivant cette lettre. Je n’aurais jamais pu vous raconter mon rêve en face… J’espère que nous pourrons en parler, que les choses s’éclairciront, que vous saurez me faire me poser les bonnes questions.

Très cordialement.

G. S.

LE SECRET DE TANTE ANNE

Amandine Gantois

— Voilà, ta chambre ! S’exclame ma tante Anne en ouvrant la porte.

La pièce se situe dans les combles du grenier. Bien que n’étant pas à mon goût, la décoration témoigne du charme pittoresque des maisons flamandes. Il y a une certaine harmonie de couleurs ; la tapisserie et le couvre-lit sont ornés de majestueuses roses rouges. Je me faufile entre le lit et l’armoire en chêne. L’espace est exigu et l’agencement du mobilier n’est pas vraiment fonctionnel.

Anne, en maîtresse de maison aguerrie, s’empresse d’ouvrir la fenêtre et de rajuster le couvre-lit. Elle semble embarrassée :

— Oh, je suis vraiment désolée, Céline. D’ordinaire, cette chambre nous sert de débarras et d’entrepôt à souvenirs. Elle n’est pas vraiment confortable. Mais avec les préparatifs de la fête, toutes les chambres sont occupées.

— Anne, elle est parfaite. Ne t’inquiète pas. L’essentiel est que je sois là pour fêter les cinquante ans de ma tante préférée.

— Tu es adorable, ma puce. En tout cas, si tu as besoin de quoi que ce soit, je serai dans la cuisine. Je vais te laisser t’installer.

Je reconnais bien là Anne. Elle se soucie toujours des autres. Je n’arrive pas à croire qu’elle ait déjà cinquante ans. Elle est tellement belle. Sa silhouette est parfaite. Elle a la poitrine ferme et le ventre plat d’une miss météo. Mais ce sont ses yeux bleu azur et son sourire pétillant qui font tout son charme. Elle a aussi cette façon de se réjouir des petits bonheurs de la vie. J’admire sa prestance. Elle a le maintien et le chic d’une bourgeoise parisienne, sans pour autant en avoir la froideur. Je me suis toujours demandé : comment fait-elle pour garder un tel dynamisme ?

Bien sûr, elle a une situation financière confortable, mais sa vie n’a rien de palpitant. Comment une femme aussi cultivée peut-elle se contenter du rôle de femme au foyer ? Elle aurait pu être P.-D.G. d’une grande entreprise ou chirurgien. Au lieu de cela, elle semble passionnée par son activité bénévole au sein d’associations caritatives. Mon père la taquine toujours à ce sujet en qualifiant son bénévolat de « bonnes œuvres pour bonnes sœurs ». C’est, sans doute, ce qui nous différencie le plus, ma tante et moi. J’ai besoin de challenges et de frissons dans la vie.

Il est déjà 22 heures passées. J’aimerais me coucher assez tôt. La rentrée universitaire en fac de droit m’a littéralement épuisée, cette semaine. Je vais défaire ma valise au plus vite. Tout d’abord, il faut absolument que je cache le cadeau de tante Anne. Cette fée du logis a sans doute prévu un petit tour d’inspection des chambres demain matin. Je lui ai déniché un vase en cristal de Baccarat sur le stand d’un brocanteur de la braderie de Lille. J’ouvre le tiroir du haut de la commode à la recherche d’une planque. Les tiroirs sont bondés de linge de maison. Je vais emballer le fragile présent dans un drap, ce sera plus sûr. C’est alors qu’une liasse de papiers s’échappe de la pile de linge et tombe sur le parquet. Je ramasse le petit paquet. Ce sont des lettres adressées à ma tante, elles ont été soigneusement reliées par un ruban bleu. Je m’apprête à les remettre à leur place quand j’aperçois le cachet au verso : « Maison d’arrêt de Loos ».

C’est sans doute le courrier qu’un détenu lui a adressé lors de son bénévolat de visiteuse de prison. Je me souviens que ma tante avait parlé de cela à un dîner de famille. Ce sujet avait d’ailleurs fait polémique en suscitant l’indignation de mon père : « Que tu passes ton temps libre à aider les pauvres et les nécessiteux, c’est ton affaire. Mais les délinquants et les criminels ! Là, tu perds la tête, Anne ! » Ma tante était restée indifférente à cette attaque frontale et s’était contentée de passer à une autre conversation avec la bonne humeur qui la caractérise. Il est vrai que le monde carcéral est un monde à part. Ce doit être singulier de tisser des liens avec un détenu. Je suis soudain prise d’une curiosité enfantine. Après tout, mes études de droit m’amèneront peut-être un jour à devenir avocate pénaliste et à défendre lesdits « criminels ». J’ôte le ruban du paquetage. Je n’éprouve aucune culpabilité à entrer dans l’intimité de ma tante. Les échanges devaient être des plus courtois et sans grand intérêt de toute façon.

Je découvre que ma tante a précieusement classé de façon chronologique les correspondances qu’elle a reçues d’un détenu. Les brouillons des lettres qu’elle a adressées en retour ont curieusement été conservés. Comme si Anne avait voulu constituer une forme de journal intime de cette relation épistolaire. Ma curiosité est aiguisée.

« Madame Anne,

Je suis désemparé. J’ose à peine écrire cette lettre d’excuses. Je comprendrais d’ailleurs que vous les refusiez. Je tiens tout d’abord à vous remercier pour votre charité et votre écoute.

Je ne suis jamais allé à l’école, je n’ai eu pour institutrice que mère Bernadette. Une sœur qui venait nous faire la lecture au camp.

Vos cours de français sont un cadeau de Dieu. Vous êtes si patiente avec moi, si douce. Vous êtes une femme tellement honorable. Je n’aurais pas dû poser ma main sur la vôtre lorsque vous corrigiez mon cahier, dans la pièce des visites. J’avoue, ce geste était délibéré. Vous êtes tellement belle que je n’ai pu refouler mes envies. Nous n’étions que tous les deux, et je me suis imaginé des choses. Je vous prie mille fois de m’en excuser. Ceci ne se reproduira plus. Vous n’avez rien à craindre de moi. Vous savez autant que moi qu’ici, en prison, ma vie ne m’appartient plus. Je ne suis plus un Kalé (un Gitan), je suis bien peu de chose.

Té benil tu o Del ! (Dieu te bénisse !)

Diego »

La sincérité de ce détenu me toucha et me donna envie de continuer cette lecture.

« Diego,

Je t’en prie, cesse de me voir comme une dame de charité. Je n’en suis pas une et je ne suis pas ici pour trouver le salut de mon âme. Mes motivations sont bien moins avouables.

Tu as vu juste, ton geste m’a troublée au plus profond de mon être. Mais ce n’est pas pour les raisons que tu crois. La chaleur de ces doigts audacieux, je la connais déjà. Bien avant de te rencontrer, j’ai fait un rêve qui reste à ce jour indélébile.

Dans ce songe, la pièce où je me trouvais était comme embuée. Je n’étais pas seule. Il y avait un homme qui s’avançait vers moi. Je n’ai pas vu son visage. Il m’a saisi les poignets et m’a placée les bras en croix contre le mur froid et granuleux. Son visage s’est approché de mon cou. Sa bouche soufflait un air chaud et humide sur mon corps. Ses boucles brunes caressaient ma joue, sa barbe mal rasée griffait ma peau laiteuse. Je voulais tourner la tête, le voir, lui parler. Mais j’étais paralysée comme une poupée de cire. Curieusement, je n’éprouvais aucune peur, je savourais même son emprise. Je savais que ses gestes aussi bestiaux et pervers soient-ils me rempliraient de bonheur. Je savais qu’il était là par amour.

Il me plaît de croire que tu es cet amant que je me désespérais de rencontrer un jour. Si tel est le cas, je serai là à ta sortie. Je t’attendrai dans une chambre de l’Hôtel Bruggels, près de la gare.

Je m’offrirai à toi comme jamais je ne me suis offerte à un homme.

Anne »

Mon cœur palpite. Qui est donc cette femme qui a écrit à ce détenu ? Je ne reconnais pas ma tante Anne d’ordinaire si sage. Je ressens son excitation jusqu’au bout de mes ongles. Mon sexe fourmille de son désir. Je suis, malgré moi, devenue voyeuse. Je prends conscience de l’immoralité de mon geste, je devrais refermer ce courrier trop intime. Mais les émotions que je ressens sont si fortes, je veux connaître l’issue de cette relation. Je ne peux plus reculer. Je vis cette histoire par procuration , et dévore ces lettres ligne après ligne.

« Madame Anne,

Vous savez que je suis un Gitan, et que vous êtes une gadji. Je ne pourrai jamais vous donner ce que vous me demandez. Nos mondes ne font que se croiser, nos cœurs ne peuvent se toucher.

Une femme comme vous mérite d’avoir un amant aimant et affectueux. Un Gitan se doit de conserver son cœur pour une Gitane, celle qui sera la mère de ses enfants. Malgré cela, votre désir résonne en moi. Pour tout vous dire, depuis le premier jour où je vous ai vue, vous hantez mes nuits. Ici, je suis comme un lion en cage. Cela fait déjà trois ans que je suis incarcéré pour un braquo, et il me reste six mois à tirer. Trois longues années sans marcher pieds nus dans le camp, sans toucher une femme, et sans voir l’horizon.

Quand vous entrez dans la pièce des visites, vous êtes comme un rayon de soleil. Vos cheveux sont dorés comme les blés. Vous ne marchez pas, vous flottez dans l’air. Le matin des jours de visite, je prie Dieu qu’il fasse en sorte que la journée soit ensoleillée, dans l’espoir que votre tenue laisse apparaître un peu plus de votre peau. Vous sentez bon le « dehors », cette odeur de savon au lait me manque tellement.

Je pourrais lécher chaque millimètre de votre peau sans me lasser. Le soir, je me plais à imaginer à quoi ressemblent vos sous-vêtements. Je vous vois dégrafer délicatement votre soutien-gorge noir satiné. Votre poitrine tombe merveilleusement sur votre buste. Je perçois le croisement de vos jambes, lorsque vous laissez glisser votre culotte. Je voudrais être là pour soulager votre vulve d’avoir été compressée ainsi dans votre jean, toute la journée. D’une main ferme et décidée, j’écraserais vos lèvres. Je malaxerais votre sexe, tout en glissant mon index sur votre bouton. La ronde de mon doigt déclencherait votre rosée.

La simple évocation de cette vision suffit à déclencher en moi des pulsions animales. Ma queue se gorge de sang. Dans ma cellule, j’étouffe mon sexe avec un oreiller et je me masturbe frénétiquement. Je serre les dents et jouis, sans un bruit, avec l’illusion que mon codétenu ne s’aperçoit de rien.

Anne, si je vous avoue sans pudeur mes pensées, c’est pour que vous ne perdiez pas de vue qui je suis. Je vous souillerais comme une vulgaire poupée de chiffon. Je vous baiserais sans ménagement, et une fois repu, je vous laisserais là.

Est-ce vraiment cela que vous voulez ?

Diego »

« Mon Diego,

Je sais tout cela, et je ne te demanderai rien d’autre. Fais de moi ce que tu voudras. Je veux vivre cette nuit passionnée. Pétris-moi les reins, griffe-moi les seins, et enduis-moi le corps de foutre. Je ressens toute la colère accumulée lors de ta captivité. Si je dois être ton exutoire, qu’il en soit ainsi ! Cela me remplira de bonheur et m’apaisera.

Anne »

« Madame Anne,

Cette nuit, je me suis souvenu du présage de ma grand-mère Rinalda. Nous étions aux Saintes-Maries, je devais à peine avoir 7 ans. Je dansais autour du feu de camp. Rinalda m’a pris la main et l’a retournée. Elle avait le regard d’un fauve. Une larme a coulé sur sa joue. Elle s’est approchée de mon oreille :«Prends garde à toi, Diego. Quand tu seras un homme, tu rencontreras une gadji. Tu la reconnaîtras. Elle aura le regard cristallin et le visage d’un ange, mais elle aura le corps du diable. Ne la suis pas, elle t’éloignera des tiens.»

Je sais la malédiction qui pèse sur mon âme. Je me crois suffisamment fort pour conjurer le sort. Je ne peux, de toute façon, renoncer à vivre cette nuit. Mais il faut que vous sachiez qu’à l’aube je ne serai plus là. Mon destin est auprès des miens, et nous ne nous reverrons plus jamais. Quoi qu’il m’en coûte…

Diego »

« Mon Diego,

Mercredi sera notre dernier jour de visite. J’ai tout de suite réalisé à quel point tu es différent. Tu n’as pas eu la chance d’aller à l’école, et là, maintenant, c’est moi, l’ancienne étudiante en lettres classiques, qui dévore tes mots si justement choisis, si bien dosés. J’ai la nostalgie de tous ces moments complices que nous avons partagés. Je revois ce petit cahier de français laissé en jachère. Notre alibi. Ton vouvoiement, cette marque de respect de l’élève envers son professeur, est le seul vestige de nos échanges du début. Je suis devenue ton jouet.

Tu écris tes envies avec discrétion et je m’exécute. Nos caresses sont rythmées par les rondes du surveillant pénitencier. Nous nous savons épiés, mais cela ne fait qu’ajouter un plaisir transgressif à nos jeux. Je relis tes dernières phrases :« Écartez vos cuisses, que l’odeur de votre chatte humide embaume cette pièce. Glissez votre main sur ma queue, j’ai laissé ma braguette ouverte. Branlez-moi, faites-moi gicler. » Je m’étais exécutée avec discipline. Je garde encore en bouche le goût de ton foutre, que j’ai léché en suçotant mes doigts, une fois ma tâche accomplie. Avant toi, jamais je n’aurais cru pouvoir faire tout cela, tu fais de moi la plus heureuse des femmes.

Je me languis du jour de ta libération, et je voudrais déjà être à vendredi.

Mon Diego, je t’embrasse,

Anne »

La correspondance passionnée de ma tante Anne s’arrête là. J’ai les yeux rougis de fatigue, mais je reste obsédée par cette idylle. Que s’est-il passé ? Diego est-il venu au rendez-vous ?

Mon excitation se confond à ma curiosité. J’imagine qu’il a tenu sa promesse. Leur étreinte a dû être fougueuse. Lui, le bel amant sauvage, elle si frêle, mais décidée à vivre la passion de sa vie. J’imagine Diego lui arrachant son chemisier azur signé Lagerfeld. Il la guide, la pousse à aller toujours plus loin. Elle s’agenouille devant lui. Sa bouche découvre sa verge pour la première fois. Diego serre les poings pour contenir son plaisir. Cette vision éveille mes sens. Je déboutonne mon jean skinny jusqu’en bas des chevilles, plonge la main dans ma culotte. Je ferme les yeux. Je vois son amant lui pétrir les seins avec un regard de loup.

Il s’allonge sur elle. Leurs corps se frôlent. La mâchoire de Diego lui agrippe le cou avec la force d’une bête. Elle est devenue sa proie. Elle est écartelée. Sa queue déambule sur la toison de sa chatte, avant de la limer au rythme de ses gémissements. Leur orgasme est comme une délivrance, le fruit de leurs lettres brûlantes. Je suis dans un état de transe. Je veux jouir ici et maintenant. Je veux, tout comme ces amants interdits, ressentir l’intensité de cette « petite mort ». Mon clitoris se gonfle sous mes doigts. Un fin filet de fluide vient se coller à mes doigts. Des spasmes accompagnent ma jouissance, me laissant là, le corps trempé et le regard errant. Jamais je n’avais vécu pareille satisfaction.

Il est 8 heures. Les bruits de la maison m’éveillent. Je me précipite dans la salle de bains du deuxième étage. La douche ne suffira pas à effacer les traces de la nuit. J’ai les yeux bouffis. Je souris bêtement devant le miroir, tout en me débarbouillant le visage avec un gant de toilette. J’ai encore les images de cette correspondance amoureuse dans la tête. Je suis stupéfaite. Ma tante Anne ! Elle que je croyais si sage, si posée. Elle s’est ainsi révélée pleine d’audace, c’est une véritable aventurière. Vivre une passion avec un Gitan ; un détenu, qui plus est. Il aurait pu être un criminel, la séquestrer, la prostituer ou lui soutirer de l’argent. À voir la mine réjouie qu’elle arborait encore hier soir, Dieu merci, il ne lui est rien arrivé de tout cela. J’éprouve cependant une certaine compassion à son égard. Si elle a de suite cru en cet homme, et a su voir en lui l’amant passionné, cette histoire d’amour n’avait pas d’issue. Diego était un homme de tradition, et ma tante, une dame d’une certaine condition sociale. Vivre une telle passion sans pouvoir vivre réellement l’Amour, cela a dû lui laisser un goût amer. Cela en valait-il la peine ?

Mon histoire d’amour avec Éric, mon colocataire, semble bien fade à côté de celle-ci. J’ignore cependant si j’aurais eu le courage à sa place de suivre mon instinct.

J’ai encore beaucoup à apprendre de la vie et des secrets de ma tante Anne. Je n’oserais jamais lui avouer mon geste. Comment réagirait-elle ? Je n’aurais jamais dû.

Pourvu qu’elle n’en sache jamais rien. Tout cela est encore trop frais, je vais avoir du mal à soutenir son regard sans rougir. Heureusement pour moi, ma tante attend plus de cinquante convives à son anniversaire. Il y a fort à parier qu’aujourd’hui, je n’échangerai avec elle qu’un « bonjour » et quelques banalités. Je me décide à rejoindre la salle du petit déjeuner. J’espère que ma bavarde de cousine est arrivée. Cela me donnera une excuse pour ne pas faire la conversation à ma tante.

La cuisine est bondée. J’enchaîne quelques bises familières et m’assieds avec une tasse de café autour de la table. Ma tante Anne dépose une brioche encore fumante sur la table. Elle pose sa main chaude sur mon épaule, et m’embrasse avec son enthousiasme habituel.

Elle endosse son rôle de maîtresse de maison et me questionne :

— Ma chérie, as-tu bien dormi ? J’ai vu que la lumière de ta chambre était encore allumée à deux heures du matin. Tu n’as pas été dérangée ? Cette chambre est tellement froide et mal isolée.

— Non, j’ai juste un peu de mal à m’endormir en ce moment, avec le stress de la rentrée.

Mon souffle s’accélère. Je me retrouve dans la position de la petite fille que j’étais jadis. Oui, je prétendais que ce n’était pas moi qui avais touché au gâteau au chocolat, sans m’apercevoir que mon visage était encore couvert des traces de ma bêtise. Mais cette fois, à en croire le sourire de ma tante, mon prétexte avait été convaincant.

Je me lève aussitôt pour assister ma tante, et apporter les confitures. Cette occupation m’évitera de poursuivre cette conversation hasardeuse. Je me retrouve nez à nez avec un inconnu. Un homme d’une quarantaine d’années. Je suis interpellée par le hâle mat de sa peau, contrasté par la blancheur de sa chemise. Ses cheveux ondulés ont été plaqués en arrière, et scintillent comme un gisement de pétrole. Il s’arrête face à moi et me dévisage, le regard perçant. Je suis là, inerte, devant lui. Il serait d’usage de me présenter, mais quelque chose me trouble. Comme s’il ne m’était pas inconnu.

Ma tante Anne s’approche.

— Ah, Céline. Cela tombe bien ! Je voulais justement te présenter un ami qui m’est très cher. Céline, je te présente Diego…

DEVENIR CHIEN

Anne de Bonbecque

Trois mois que je faisais la manche devant le Monoprix, rue Gallimard – anciennement rue Sébastien-Bottin. J’y allais machinalement, chaque jour, en évitant de penser à la situation, après un passage aux bains-douches me permettant au moins de rester propre. De la même manière qu’on ne donne qu’aux riches, on donne plus facilement aux mendiants propres, et, qui plus est, à une mendiante propre. Grumpf ! Une femme est une femme, même une bibine à la main !

Je n’osais plus demander l’hospitalité à mes amis – qui semblaient par ailleurs avoir vite oublié mon existence, ainsi que les nombreuses fêtes que je donnais chaque semaine chez moi, et où nous nous amusions beaucoup, profitant de ma prodigalité. Le vin coulait à flots, c’était bien. Il faut dire que l’argent que je dépensais allègrement n’était pas exactement le mien. Alexis m’entretenait tant qu’il était fou de moi et m’offrait un train de vie conséquent. Mais il avait changé d’avis, puis fichue dehors. Je n’avais pas cherché à me battre, il en avait le droit. Tout lui appartenait. Je n’avais rien, et mes origines roturières de pauvre campagnarde sans le sou se voyaient et s’entendaient sacrément quand j’avais un verre dans le nez. Pourtant, j’avais appris, en pension, les manières des femmes du monde. Mais pas à gérer l’ivresse et la bonne éducation ensemble.

Alexis m’avait permis de couper les ponts avec ma famille, mais sans lui, je n’avais rien, même pas le bac. Chassée du paradis, je commençai à dormir chez les uns et les autres, à sucer et coucher plus ou moins contrainte pour éviter la rue, cette rue qui, de fait, m’appelait, puisque j’y étais pour de bon, et, je le pensais, pour toujours. Rivée aux trottoirs, j’avais l’impression de lui appartenir, de faire partie du décor.

Le plus dur, c’était de ne plus parler avec personne ou très rarement. En choisissant le Monoprix Gallimard pour mendier, je croyais encore que dans les beaux quartiers – les ayant moi-même fréquentés -, les gens se montreraient généreux, touchés par l’existence brisée d’une jeune femme seule dans la rue. Je m’étais trompée, mais j’avais perdu toute volonté de chercher un autre endroit, car ici, j’étais rarement inquiétée, ni par la police ni par les ivrognes et clochards malveillants. La sécurité avant la liberté, comme en démocratie ! J’étais invisible. Les élégantes Parisiennes enveloppées dans leur fourrure battaient le pavé avec leurs hauts talons et se réfugiaient dans le chaleureux supermarché de luxe sans même me remarquer. Ce petit monde défilait en toute hâte, entrait les bras vides, ressortait les bras chargés, sans jamais rien pour moi.

Soudain, le sort d’invisibilité fut rompu. Un homme très grand, aux cheveux blonds, mi-longs et bouclés, élégamment habillé bien qu’adoptant une démarche étrange – un peu comme s’il avait choisi des chaussures de ville trop étroites -, lâcha une pièce de deux euros devant moi. Je le remerciai, l’œil brillant de surprise et de reconnaissance : il m’ignora. Je lui souris alors qu’il repassait devant moi : son attitude hautaine et méprisante ne changea pas. Pas même un battement de cils en ma direction. Peut-être interprétai-je mal ce comportement. J’avais perdu tout contact social : transformée en chienne des rues, je ne comprenais pas plus les humains qu’un animal affamé guettant une source de viande.

Le lendemain, le même cirque se répéta, mais avec cinq euros, cette fois. J’aurais pu embrasser et lécher ses chaussures trop serrées pour le remercier, tant ma survie tenait à ces petits riens. J’avais envie d’échanger quelques mots, lui dire merci, mais comme la veille, il ne m’en laissa pas l’occasion, et s’engouffra dans l’honorable maison Gallimard.

Était-il écrivain ? Ou bien éditeur ? Bon, certainement pas stagiaire ! Ces derniers sont moins riches que moi. Il avait un profil fin de race, comme un prince de sang appartenant à cette élite désuète et pourtant encore influente qu’est et reste le petit milieu parisien de l’édition. Pourquoi, contrairement aux autres, me donnait-il de l’argent, mais en adoptant une attitude aussi froide et condescendante ? Menait-il avec moi une expérience romanesque ? Pourquoi, alors qu’il m’aidait, ne pouvait-il pas m’accorder une seconde d’humanité ? Il me lançait des pièces comme à un chien les restes du dîner.

Son petit manège continua, avec quelques variantes. Un matin, il me donna sept euros, et répondit ainsi à mon sourire intrigué et honteux : « Ne souris pas, ne me regarde même pas. » Je restai bouche bée. Ce fut, par ailleurs, l’effet escompté. Je ressentis dans mes entrailles affamées la violence de la honte. Oui, qui étais-je, stupide animalcule, pour espérer parler, faire la conversation ? Mon état m’apparut dans sa réalité misérable. Je portais des loques, j’étais assise en tailleur par terre, mes joues étaient creuses, j’avais quitté la norme.

Nonobstant, mes sentiments grandissaient pour le bienfaiteur blond de la maison Gallimard, qui se montrait aussi généreux que mutique. L’espoir faisant vivre, comme je le lisais dans les romans de gare ramassés dans les poubelles des riches, je ne laissais pas tomber mes rêves à la Julia Roberts dans Pretty Woman. Il serait le prochain Alexis. Au lieu de manger et, surtout, de picoler… son argent, je le mettais de côté autant que possible pour tenter de me rendre plus féminine et élégante. Je maîtrisais cet art, en tant qu’ancienne femme entretenue. Dans la boutique Emmaüs, je trouvai de quoi attirer l’œil. Une jupe en cuir rouge, un haut noir, des escarpins, un peu trop grands, mais cela s’équilibrerait naturellement avec les chaussures trop petites de mon prince charmant. Nous formerions un superbe couple.

Il sembla étonné par ma métamorphose, et je marquai quelques points, car enfin, sa langue se délia.

— Tu sais faire le ménage ?

— Oui, répondis-je.

— Tu sais faire la cuisine ?

— Oui.

— Bon, tu vas pouvoir me rendre service. Enfin, on va t’habiller autrement… là, ce n’est vraiment pas possible. Suis-moi.

Mon bienfaiteur habitait rue du Dragon – rien que ça ! Son appartement était moins grand et beau que je ne l’avais fantasmé. Des livres s’entassaient du sol au plafond. Sa cuisine était sale et mal rangée. J’allais avoir de quoi m’occuper.

— Lave-toi, tu schlingues.

Il me lança une serviette.

— Utilise tout ce que tu veux dans la salle de bains, mon ex est partie en laissant tout. Elle ne me supportait plus au point d’abandonner ses précieuses affaires. Tu peux te noyer dans le Guerlain.

L’idée de redevenir une femme m’excitait. J’allais être sa bonniche, mais une bonniche propre et jolie. La grande baignoire carrée me donna envie de ne plus jamais en sortir. Et pourtant, déjà, il m’appelait.

— Sors de là, ça fait une heure. J’ai besoin de toi. Tu n’es pas en vacances ! Je reçois du monde ce soir.

J’enfilai un élégant déshabillé de satin blanc avant de quitter l’oasis. Le dandy blond de la rue du Dragon m’attendait, assis les jambes croisées dans une bergère. Propre et parfumée, je sentais ma détermination croître : il serait mon amant, et je vivrai ici avec lui. Sa voix interrompit mes projets :

— Le matériel de ménage dont je ne sais comment il marche est dans le placard du hall, le réfrigérateur est plein : à toi de jouer. Je retourne au bureau, ce soir, j’attends trois personnes. Je veux que tout soit parfait.

Je hochai la tête – tête qui savait qu’il me fallait le rendre fou de moi au plus vite, sans quoi j’allais retrouver le trottoir en face de son bureau. À peine étais-je sortie de mes songes que la porte claqua. À vrai dire, l’art du ménage m’était tout à fait étranger, sans parler de l’art culinaire – mystérieux. Je décidai d’attaquer par l’aspirateur, puis la serpillière, puis la poussière, puis la vaisselle, puis la cuisine.

Trois heures plus tard, j’avais les larmes aux yeux en tranchant les oignons pour tenter la réalisation d’un plat mijoté. Avant de pouvoir regagner l’oasis parfumée, je devrais encore dresser la table. La liste des corvées m’apparaissait interminable. En plus, il me ficherait dehors avant l’arrivée des invités. Sans doute me donnerait-il assez d’argent pour m’éviter le foyer ou la rue cette nuit. Le pognon, c’est le nerf de la guerre.

La porte s’ouvrit, je m’étais assoupie. Voilà qui fut du plus mauvais effet.

— Viens là !

Persuadée d’avoir commis une faute irréparable, je trouvai sur le moment son ordre légitime. Je me précipitai, en servante dévouée, soucieuse de me faire pardonner. Il recouvrit ma tête d’une taie de traversin. Je pris peur, mais ne bougeai pas, car il exigeait que je reste là. Mon corps et ma tête s’étaient comme dissociés : mes membres tremblants lui obéissaient, tandis que ma tête ne commandait plus rien en moi, même pas le mouvement de survie élémentaire qui consistait tout bêtement à retirer la taie de ma figure. Dans l’obscurité, je n’étais plus qu’un animal tétanisé. Il m’attacha pieds et mains à je ne sais quoi, puis arracha le déshabillé blanc. Je me tortillais comme un goujon.

— Calme-toi ! Ça va bien, ton cinéma ! Tu t’attendais à quoi ?

Sa voix était calme, comme si toute cette mise en scène n’était qu’un jeu.

— Tu es un peu maigrelette, mais bien faite. Tu seras parfaite ! Ouvre la bouche !

Glissant une cuillère sous le traversin, il me fit goûter le plat que j’avais préparé. Allait-il me laisser pendue à son plafond pour m’engraisser assez longtemps ? Visiblement, il avait d’autres projets pour moi. Ce qui m’angoissait le plus était l’idée que des gens allaient se mêler à ces jeux. Andouille que j’étais, j’aurais dû m’y attendre ! Un homme ne ramasse pas une clocharde dans la rue pour faire le ménage, mais pour assouvir quelques pulsions que toute prostituée refuserait. L’argent qu’il m’avait donné n’avait servi qu’à créer une relation de confiance. Mes songes fusaient tant que je perdais conscience de ce qu’il faisait. Il tapotait mon clitoris avec le dos de la cuillère, ce qui, en vérité, n’aurait pas été désagréable dans d’autres circonstances. Dans le noir, je compris ensuite que sa langue me goûtait. Puis, une douleur vive m’envahit quand il enfonça ce que je supposais être un doigt dans mon anus, sans prévenir. Un cri strident m’échappa. Il me gifla au travers de la taie, ce qui m’effraya bien plus qu’autre chose.

— Si je ne te prépare pas, tu auras plus mal encore quand mes invités t’enculeront chacun leur tour.

À ces mots, mon corps devint rigide. J’avais peur. Je ne bougeai plus et respirai à peine. Il ne me relâcherait pas. J’avais peur, et pourtant, il constatait que j’étais trempée. Cela me gênait d’éprouver un incontrôlable plaisir physique, décuplé par la frayeur.

— Ne t’en fais pas, tout ce qui se passe ici est normal. Je t’ai sortie de la rue, tu as utilisé ma salle de bains, porté la chemise de nuit de mon ex, tu m’appartiens donc. Je ne vais pas t’abîmer. Tes poignets te font sans doute mal, mais tu vas t’y habituer. Je t’appliquerai une pommade ensuite, on n’y verra plus rien. Je vais te donner quelques coups de cravache, pour tester ta résistance à la douleur.

Les gestes accompagnèrent les mots. La cravache siffla trois fois dans les airs avant de marquer mes fesses. Mais là encore, j’avais bien plus peur que véritablement mal.

— Certains de mes invités te taquineront du fouet, mais là aussi, la pommade arrangera tout après. Il faudra que tu sois courageuse.

Les larmes me montaient aux yeux. Je ne voulais pas être fouettée. Je voulais partir. Je cherchais en moi la force de le lui dire.

— Laissez-moi partir. Je ne dirai rien à personne. Je veux partir maintenant.

Il poussa alors une série de cris stridents. J’étais déconcertée. Je l’apercevais en ombre chinoise au travers de la taie. Il me détacha et je me retrouvai sur un dessus-de-lit indien. Il tenait ma tête contre le matelas. J’avais du mal à respirer. Son corps était agité de spasmes démoniaques au-dessus du mien. Je sentis immédiatement un liquide chaud sur mes fesses et mon dos. Un peu trop tôt, pensai-je, ce qui me redonna le sourire. Alors, il se figea tout net, retira la taie de mon visage, me sourit, et me demanda pardon. De quoi s’excusait-il ? De tout ce qu’il venait de me faire subir, ou de ce qui allait arriver encore ? Je ressentis une étrange excitation. La peur s’était envolée, je savais alors qu’il ne me ferait rien. Il m’installa confortablement sur le lit, et partit à la cuisine. Un sentiment de joie m’envahit. Même si les choses se déroulaient de manière inattendue, j’arrivais à mes fins : j’avais le pouvoir, j’étais sa maîtresse, sur son propre lit. Il revint avec deux verres de vin et une bougie. Il prit place à mes côtés. Mon dandy nu était assez joli, mais perdait de sa superbe. Je bus quelques gorgées. Il reprit mon verre. Peut-être allions-nous enfin faire l’amour normalement. Mais non. Il se saisit de ma gorge avec ses mains, serra. Je restai calme. Je sentais son sexe me pénétrer doucement, au fur et à mesure que ses doigts étouffaient ma respiration. Ma tête tournait, et je ressentais un intense plaisir qui réchauffait tout mon corps. Il relâcha sa prise. Je ne pensais pas qu’être étranglée et pénétrée en même temps pouvait être si agréable. J’en avais oublié la possible arrivée des invités.

— Tu peux partir si tu veux.

Je ne répondis pas. Je ne savais pas quoi dire.

— Vois-tu, j’aime la force, tout le temps. Le reste ne m’intéresse pas. Les femmes ne restent jamais, même celles qui étaient venues pour ça. Mon ex, par exemple, a mis une main courante contre moi, car elle a eu trop peur de la cire de bougie. Si tu restes, tu devras faire ce que je te dis. Tu ne seras pas en mesure de dire non… sauf si tu pars maintenant.

Je ne savais pas précisément à quoi je m’engageais en restant. Mais je savais ce qui m’attendait en partant.

Comme je ne bougeais pas, il ouvrit le tiroir de sa table de chevet et me tendit un collier de chien.

Je l’acceptai.

L’interphone sonna.

VENDREDI

Viviane Faure

Il y a des types qui se droguent de la plus petite gorgée de pouvoir, qui deviennent imbuvables dès qu’on leur donne la moindre once de responsabilité. Ils se piquent de bien-pensance et se persuadent d’être dans leur droit. Et puis il y a ceux qui ont peur d’abuser, qui communiquent leurs ordres légitimes avec comme une excuse dans la voix.

Il était de ceux-là. Je le savais parce que, par un drôle de hasard, c’était avec lui que j’avais effectué mon stage en entreprise à la fin du collège. J’étais un sale gosse, plus flemmard que rebelle, mais très vite insolent quand je m’emmerdais, et je m’emmerdais souvent. Il était incapable de me cadrer, il ne savait pas être ferme. J’arrivais à dix heures passées, et il me faisait une remarque du bout des lèvres. Il me donnait des listes de prix à rentrer dans un tableur et faisait semblant de ne pas remarquer que je passais ma journée à jouer au démineur. Il ne m’avait pas reconnu. Moi si. J’ai gardé ça pour moi. Ça me donnait un avantage. Par exemple, avant même qu’il m’offre un verre, je savais qu’il avait une femme et un gosse. Ou avait eu, en tout cas. Un matin lors du stage, il était venu au bureau avec le bébé parce que sa femme avait la grippe et ne pouvait pas s’en occuper. Le gosse devait avoir cinq ou six ans, maintenant.

Accoudé au bar, je lui ai fait mes yeux « j’ai envie d’avoir ta queue tout au fond de ma gorge », et ça n’a pas loupé : il s’est approché et m’a demandé si je voulais boire quelque chose. J’ai pris une vodka pomme et j’ai continué à le dévisager sans trop de retenue. Il était encore tôt. Le bar était quasi désert, la musique en sourdine. Je me suis demandé si c’était parce qu’il n’avait que la permission de minuit qu’il était là si tôt, si après un coup rapide dans les chiottes, il devait rentrer réchauffer les draps de bobonne. Moi, j’étais là parce qu’il faisait froid dans ma piaule, et que Enzo me laissait rester là sans consommer. Il savait bien que je finissais toujours par me faire offrir à boire, alors au final, c’était plutôt bon pour le commerce. J’ai siroté ma vodka tranquillement, et puis je me suis rapproché pour lui murmurer une phrase à la con. « Cette soirée s’annonce mieux que prévu, en fin de compte », ou un truc du genre. Mes lèvres ont effleuré les petits cheveux qui grisonnaient légèrement sous sa tempe. Il a frissonné et j’ai su que c’était gagné. J’ai fini mon verre et j’ai dit :

— On se fait chier ici. Tu viens ?

Il m’a suivi comme un toutou, et j’ai caché mon sourire.

Il faisait doux pour octobre, et je l’ai branlé dans une ruelle déserte, entre une voiture et une poubelle. J’ai reniflé ma main gluante de son sperme parce que j’aime bien l’odeur et puis je la lui ai fait lécher. Il a gémi en le faisant, et c’est le moment qui m’a le plus excité.

Je pensais que ça s’arrêterait là, cela dit, mais le vendredi suivant, il était à la même place au bar. Ce coup-là, j’ai pas perdu mon temps en petits jeux de regards ou en bavardages. Je me suis levé, et il m’a suivi. Dans la rue, on s’est roulé des pelles, c’était presque romantique. J’ai dit :

— On va chez toi ?

Mais c’était surtout pour le tester ; je m’attendais pas à ce qu’il dise oui.

— Je peux pas.

On pouvait pas non plus aller « chez moi » vu que ça faisait trois jours que je créchais chez la sœur de Séb, par terre dans son salon, en attendant de trouver un truc. Au final, on a pris une chambre à l’hôtel. Il rougissait et il était gêné de dire son nom à la réception. Je me suis demandé si c’était la première fois qu’il faisait ça. J’ai donné le mien, je m’en foutais. Moi, c’était pas la première fois que je suivais un mec dans un hôtel. Une fois dans la chambre, il y a eu un petit blanc. On s’est foutus à poil, c’était un peu maladroit, je savais plus trop ce que je foutais là. J’avais pas non plus envie de partir, mais plutôt de faire flash-forward, que ce soit déjà terminé et que je puisse dormir dans la chaleur d’un autre humain. J’aurais dû savoir que dormir avec lui n’était pas au programme. Il a fait un pas en arrière pour me regarder. J’ai fait pareil. Son corps est beau. C’est pas celui d’un athlète ni d’un play-boy, mais c’est harmonieux, des lignes qu’on a envie de suivre avec ses doigts, sa langue. Rien à voir avec mes allures efflanquées de chien perdu sans collier. J’étais un peu trop maigre, et presque complètement imberbe. J’aurais bien voulu faire un peu plus apollon, mais apparemment j’étais le genre qui plaît aux pères de famille. Un peu fragile, sans doute. Ils ont envie de me protéger. Ou de m’abîmer. Va savoir.

Il avait des capotes, mais il a débandé dès qu’il a essayé de les enfiler. Il m’a servi le vieux « je comprends pas, c’est la première fois que ça m’arrive ». J’avais le sarcasme au bord des lèvres : « Quoi, c’est la première fois que tu baises un gamin de dix-neuf ans dans le dos de ta femme ? » Mais je l’ai ravalé et j’ai aussi avalé sa queue. J’ai pas eu à sucer très longtemps, il était juste au bord. Il a fait semblant de prévenir, mais s’est retiré trop tard si bien qu’il m’a éjaculé en plein visage. Il s’est excusé à profusion, mais je savais que ça lui avait plu. J’ai arraché une des taies d’oreiller pour m’essuyer. Il est venu se coller à moi et m’a branlé. On est restés un peu blottis comme ça, mais il a pas dormi là. Une demi-heure d’étreinte post-éjaculatoire et c’était plié. Il devait même pas être vingt-trois heures quand il est arrivé chez lui. Moi, j’avais un deux-places pour moi tout seul, après le futon de Nathalie, j’allais pas me plaindre.

La troisième fois, il a déchiré mon tee-shirt dans un accès d’enthousiasme et m’a filé cinquante euros en partant. Peut-être que me prendre pour sa pute le faisait se sentir mieux. Moi, j’avais décidé que je m’en foutais tant que j’étais au clair avec moi-même. J’ai dû chercher longtemps pour choper un tee-shirt à cinquante euros, mais j’ai trouvé. Il était moche, gris avec une bande vert pomme, mais il faisait quarante-neuf euros quatre-vingt-dix-neuf, alors j’ai pas trop fait mon difficile. C’est dans ce tee-shirt qu’il m’a baisé la fois d’après. Je l’ai gardé tout du long, je voyais bien que ça le frustrait, mais ça m’amusait encore plus. Il passait ses mains sous le coton pour pincer mes tétons, et je renversais la tête en arrière en faisant genre que c’était insoutenable. Cette fois-là, il m’a pris le cul, mais il a pas tenu plus de trois coups de reins.

Il a continué à me faire des cadeaux et à me filer du fric de manière détournée. Je me disais que c’était pas bien grave si ça pouvait lui faire plaisir. Je ne portais ce qu’il m’achetait que quand je le voyais. Il pensait être en contrôle, mais c’était moi qui l’étais. Évidemment, tout ça a un peu changé avec l’appart. Ils avaient acheté un appart en ville pour plus tard, pour leur fille. Leur baraque à eux était à une cinquantaine de kilomètres de là et ils avaient prévu ça pour quand elle ferait ses études. Elle avait même pas six ans ; ils voyaient loin. J’imagine que c’était un placement. Moi, j’étais perpétuellement à la dèche, je squattais à droite à gauche. Au final, nos vendredis à l’hôtel étaient devenus le truc le plus stable dans ma vie. La suite n’était que logique, j’imagine. N’empêche que j’ai commencé par dire non. Mais l’appart était vide. Soi-disant, il avait pas réussi à trouver un locataire. Alors on a troqué l’hôtel contre le studio pour les soirées qu’on passait ensemble. Je me moquais en lui disant que le soi-disant appart de sa fille était une garçonnière. Il rougissait, baissait la tête, et me disait que j’étais le seul, que c’était pas une habitude. J’y croyais pas au début, mais il avait apparemment jamais baisé d’autres mecs avant moi.

Un jour, je me suis fait piquer la moitié de mes affaires parce que personne ne fermait à clé la piaule où je squattais. J’en ai eu marre et j’ai accepté d’emménager dans l’appart. Là, je pouvais plus trop me mentir et me dire qu’il ne m’entretenait pas. Mais au final, avec l’hôtel quatre ou cinq fois par mois, il claquait bien le prix d’un loyer, alors qu’est-ce que ça changeait ? Le reste du temps, l’appart était vide, et moi, j’étais quasi à la rue. C’était stupide. Je suis pas une pute, mais je suis pas idiot non plus, et je sais voir où est mon intérêt. Du coup, il a aussi commencé à passer ses pauses déjeuner avec moi. Des fois, on déjeunait vraiment durant ces pauses, mais la plupart du temps, je me retrouvais avec son sperme au fond des reins. Il m’avait fait faire un test et on avait arrêté les capotes. Ça lui réussissait bien, et si entre midi et deux, c’était un peu fast and furious… le vendredi, il transformait ça en course d’endurance.

Je crois qu’il prenait sa revanche parce qu’il avait honte de ses débuts avec moi. Moi, je regrettais un peu, d’abord parce que je me sentais flatté quand il jouissait en moins de deux minutes, et ensuite parce que même avec des tonnes de lubrifiant, ça finissait toujours par tirer un peu quand il durait trop longtemps. Et puis des fois, on le faisait juste avec de la salive, il aimait me sentir bien serré autour de sa bite. J’avais fini par trouver le truc, et quand j’en pouvais plus, il suffisait que je lui raconte des cochonneries pour qu’il vienne en trois coups de reins. « Oh oui, défonce-moi le cul, je suis ta petite chienne, lime-moi, ravage-moi, baise-moi jusqu’à la garde. » Pour que ça marche à tous les coups, j’avais appris à ne pas en abuser.

Évidemment, avec tout ça, nos presque vingt ans de différence, l’appart, le fait qu’il devait bien payer la moitié de ma bouffe et le dirty talk, on aurait pu croire que j’étais entièrement sous son contrôle. Mais moi, je savais que c’était pas vrai. Parce que sur un simple coup de fil de ma part, il pouvait dire adieu à sa femme, sa gosse et sa petite vie bien rangée. J’aurais aussi simplement pu le menacer de le faire, le faire chanter pour garder l’appart ou juste pour du fric. Je nous avais filmés avec mon portable, une fois. Il était super reconnaissable, même avec ma bite dans la bouche. Il me baisait parce que je le voulais bien.

Je lisais Tournier et c’est comme ça que ça a commencé. Pas celui pour les gosses, non, l’autre, celui où Robinson s’enduit le corps de lait et se tape des délires che-lous dans sa grotte, et baise des trous dans la terre. Il l’avait lu aussi, et on s’est mis à en parler. Je sais plus comment c’est venu, si l’un de nous deux l’a proposé ou si ça c’est juste imposé naturellement, mais on s’est mis à jouer au jeu de Robinson. Un vendredi sur deux, j’étais le maître et lui l’esclave, et puis vice versa. Ses vendredis à lui étaient assez prévisibles, centrés sur son plaisir. Il me demandait de le lécher, de le sucer, variait les positions et les endroits de son corps qu’il me faisait explorer. J’étais plus créatif et cherchais davantage son humiliation que mon plaisir.

Une fois, je l’ai envoyé faire des courses avec sa bite en érection qui dépassait de la ceinture de son pantalon, juste cachée par sa chemise. Je l’ai forcé à poser des questions idiotes aux vendeuses, à faire semblant de ne pas trouver le bon rayon, et j’imaginais la douce friction de la chemise sur son gland et l’inconfort quand il devait se déplacer. De retour à l’appart, j’ai refusé de le toucher, et je me suis branlé sur lui. Il est reparti encore raide et je lui ai interdit de coucher avec sa femme ce soir-là. La fois d’après, il s’est « vengé » en me faisant le cul pendant des heures. Il s’est arrêté avant de jouir, a poursuivi avec un gode et a fait ça en alternance jusqu’à ce que je crie grâce. Le lendemain, j’avais mal partout, mais je lui faisais perdre son contrôle peu à peu, et ça me plaisait.

La fois d’après, je lui ai demandé de venir avec les sous-vêtements de sa femme. Il est arrivé avec un bel ensemble de lingerie rose pâle sous ses vêtements de travail. Les bonnets du soutif pendaient sur son torse plat. Forcément, il bandait déjà en arrivant et sa queue dépassait de la petite culotte. C’était obscène et ça m’excitait pas mal. Je ne l’ai pas laissé l’enlever, mais le tissu couvrait suffisamment peu pour que je puisse le sucer comme ça. De vendredi en vendredi, on a expérimenté pas mal de trucs. Plus je le poussais dans ses retraits, plus il était vicieux la semaine d’après. Il croyait me laisser les rênes longues les semaines où c’est moi qui donnais les ordres, mais même avec ses couilles qui battaient contre mes fesses, c’est toujours moi qui commandais.

Quand l’été est arrivé, sa femme est partie pour deux semaines chez ses parents avec la gosse. Il a pris des congés aussi, en cachette, prétendant qu’il y avait trop à faire et qu’il ne pouvait pas partir. Je pensais qu’on allait rester enfermés dans l’appart pendant une semaine, à baiser jour et nuit. Ce connard m’a emmené à Venise. J’ai failli faire une scène, lui demander ce qu’il s’imaginait au juste, mais l’idée même de faire une scène, j’avais trop le sens du ridicule pour ça. Alors j’ai suivi le mouvement, mais je n’en pensais pas moins. Tant que je gardais une distance ironique par rapport à tout ça, ça n’était pas vraiment ce dont ça avait l’air. Il faisait trop chaud, et la ville entière puait les égouts. Ça allait bien avec mon humeur. Il s’est privé d’aucun cliché, gelato sur la place Saint-Marc, balade en gondole et bracelet en toc noué à mon poignet. En même temps, y avait rien d’autre à foutre, à part le sexe poisseux à l’hôtel.

Le dernier soir, c’est moi qui l’ai pris. Avec tous nos jeux de domination et d’échange de pouvoir, on n’avait encore jamais fait ça. J’en avais jamais eu envie avant ce soir-là, je sais pas, ça me semblait bizarre, trop intime d’une certaine façon. J’ai pas tenu très longtemps. Il était chaud et serré, il poussait des gémissements à se damner. En quelques coups de bassin, c’était plié. Au fond, je savais depuis le début que j’étais juste aussi pathétique que lui.

Après Venise, on a encore eu une semaine où il pouvait venir dormir chez moi en rentrant du boulot. Il avait un peu ignoré sa femme la première semaine. Là, c’était plus trop possible et je l’entendais lui dire des « je t’aime » au téléphone, enfermé dans mes chiottes. Depuis, je dors mal tout seul, et je suis plus si sûr que ça que c’est moi qui ai le pouvoir dans cette histoire. Le plus souvent, je me dis qu’on est tous baisés, surtout sa femme, mais quand je me réveille parce que j’ai froid et que je cherche sa présence à côté de moi, je me dis que je me suis quand même laissé sacrément enculer.

VICE & VERSA

Lizzie Hopkins

Marc étudia d’un regard appréciateur la jeune femme qui était allongée dans son cabinet. Suivant son conseil, Anne-Laure Gomez avait ôté ses escarpins avant de s’étendre sur le canapé, les bras le long du corps, les yeux mi-clos. Il reposa le pendule qu’il avait utilisé au début de la séance ; il n’en aurait plus besoin. Elle était plongée dans un état de transe profonde, il avait vérifié.

En silence, il changea de fauteuil. Le premier était placé côté tête de manière tout à fait ordinaire. Il s’y asseyait toujours pour commencer, afin de ne pas éveiller les soupçons. Le second, son préféré, était réservé à ses consultations spéciales. Il était positionné de manière à lui offrir une vue imprenable sur son sujet. En l’occurrence, les pieds aux ongles vernis, rouges sous le nylon noir, puis les chevilles, fines et délicates, gainées de bas – des bas, il en était sûr, à en juger l’infime plissement de sa jupe en haut de ses cuisses. Le chemisier en soie, sagement boutonné, moulait ses seins qui se soulevaient au rythme paisible de sa respiration.

D’une tonalité douce, persuasive, il murmura :

— Vous êtes tout à fait détendue, Anne-Laure. Concentrez-vous sur ma voix. Ma voix vous guidera. Ensemble, nous allons voir combien la cigarette est néfaste pour vous. Et je vais vous aider à vous en débarrasser… Vous ne fumerez plus en buvant votre café, Anne-Laure. Vous n’en aurez plus envie. Vous ne fumerez plus après le repas. Vous n’en aurez plus envie non plus. Vous ne fumerez plus après l’amour. Vous m’entendez, Anne-Laure ? chuchota-t-il sur un ton gourmand. Faire l’amour… Vous aimez faire l’amour, Anne-Laure ? Qu’un homme vous prenne… Sentir une queue en vous. Vous aimez baiser, n’est-ce pas ?

La jeune femme laissa échapper un gémissement étouffé, et Marc sourit. Il adorait les avoir à sa merci. Oh, pas toutes, non. La plupart de ses clientes étaient quelconques, sans intérêt. Elles venaient pour des séances qu’il leur faisait payer à prix d’or afin de les débarrasser de leur addiction au tabac. Mais, de temps en temps, il avait l’heureuse surprise de rencontrer un sujet qui valait vraiment le coup. Qui lui donnait envie de se surpasser. Oui, celle-là méritait qu’il use de tout son pouvoir.

Il l’examina avec concupiscence. Vingt-deux ans. Un visage avec de grands yeux candides. Des traits délicats de madone. Des seins à remplir les mains d’un honnête homme. Une taille fine et la plus belle paire de fesses qu’il ait vues de sa vie. Dodues juste ce qu’il fallait, séparées par ce sillon qu’il rêvait d’explorer des doigts et de la langue tel un abricot juteux et parfumé. Son pénis réagit par un tressaillement, et Marc posa la main sur sa braguette comme pour le consoler. Non, pas encore… Il devait procéder par étapes.

Son cabinet ne désemplissait pas. Sans doute parce que lui, il avait ce petit quelque chose en plus qui lui faisait avoisiner un taux de réussite de cent pour cent. Était-ce sa voix, chaude et profonde ? Ses facultés paranormales ? Un peu des deux ? Marc s’en fichait. Tous les clients qui le consultaient arrêtaient de fumer. Et, accessoirement, il se tapait des nanas qui l’auraient rejeté avec dégoût, en temps normal. Lui, le vilain crapaud, il était capable de soumettre les plus coincées, de les réduire à l’état de marionnettes lascives puis d’effacer cette séance de leur mémoire.

Il reprit sur un ton suggestif, le timbre rauque :

— Vous avez très envie de fumer, n’est-ce pas, Anne-Laure. La cigarette est néfaste, vous le savez. Mais il y a plein d’autres choses qu’on peut faire avec la bouche et qui ne sont pas mauvaises, elles… Parce que vous aimez ça, faire des choses avec votre bouche, mmh ? Sucer une bonne bite bien dure et vous faire fourrer ensuite. Ça vous fait mouiller, n’est-ce pas ?

Anne-Laure gémit. Ses tétons dardaient sous son chemisier. Elle répondait bien à ses stimulations. Parfait.

— Nous allons changer vos réflexes, Anne-Laure. En ce moment, vous avez terriblement besoin d’une cigarette, je le sais. Il n’y a qu’une méthode pour oublier ce vice… Faites-vous jouir.

Il bandait alors que la séance débutait à peine. Bon Dieu, ce qu’il avait envie de la baiser. Il regarda la main de la jeune femme se frayer un chemin sous sa jupe, dévoilant une délicate bande de chair rose pâle entre ses bas et la culotte sous laquelle ses doigts s’immiscèrent.

Un léger sursaut et un soupir, plus ample encore, lui firent comprendre qu’elle avait touché le point sensible.

— C’est bon, n’est-ce pas… Ces doigts qui titillent votre clitoris… Vous mouillez déjà. Une douce chaleur se diffuse dans votre sexe. Ne vous pressez pas. Jouez avec votre plaisir, Anne-Laure. Laissez-le croître et se retirer, comme les vagues sur le rivage. Là, voilà… Des images apparaissent dans votre esprit au fur et à mesure que votre plaisir monte. Une bouche qui suce vos tétons, des doigts qui vous tripotent la fente par-devant et par-derrière, une bite bien raide qui vous pilonne… Ces scènes vous excitent, n’est-ce pas ?

La jeune femme gémissait maintenant avec régularité. Marc entrevoyait sa main sous son slip luisant d’humidité, une scène qu’il trouvait à la fois très satisfaisante et très frustrante. Il se leva, s’approcha du canapé.

— Je vais vous aider à vous mettre à votre aise, Anne-Laure. Faites-moi confiance. Je vais retirer votre culotte, et vous écarterez les jambes. Vous sentirez le poids de mon regard sur votre sexe pendant que vous vous branlerez. Vous en avez terriblement envie, j’en suis sûr. Vous allez jouir devant moi, Anne-Laure. Vous voulez que je vous regarde jouir, mmh… ?

Elle se mordilla les lèvres en soupirant avec volupté pendant que sa main libre se hasardait jusqu’à ses seins. Elle prenait des initiatives, c’était bon signe.

Elle défit les boutons de son chemisier, s’introduisit dans le décolleté puis sous le bonnet. Elle s’arqua instantanément. À cet instant précis, il posa les mains sur ses jambes, lui tirant un geignement dans lequel la retenue le disputait à l’excitation. Il connaissait ce genre de réaction. Tout l’art consistait à lui faire croire que c’était elle qui en avait envie.

— Ça t’excite, hein ? souffla-t-il. Tu imagines mes doigts qui trifouillent ton con, ton cul, pendant que je te broute la chatte. Et ma bite. Tu la sens, ma bite ? Ah, tu mouilles, ma cochonne.

Sans cesser de parler, Marc releva la jupe, décrocha les jarretières d’un geste assuré et baissa d’un coup sa culotte jusqu’à mi-cuisses. Il dévora des yeux la fine toison bouclée, la fente couleur corail dans laquelle les doigts d’Anne-Laure s’agitaient, les oscillations du mont de Vénus au rythme des vagues de plaisir qui la parcouraient.

Il pesta intérieurement. Il n’arrivait pas à s’en tenir à son scénario. D’ordinaire, il aimait mater avant de commencer. C’était sa dernière séance de la journée, sa secrétaire était partie, la salle d’attente vide. Et il avait verrouillé la porte au motif d’empêcher une interruption de séance. Il avait tout son temps. Mais il la trouvait si bandante qu’il avait une furieuse envie de la défoncer sur-le-champ.

Il se redressa en la dévorant des yeux. Sans même attendre son ordre, Anne-Laure avait écarté les jambes autant que sa culotte le lui permettait, exhibant ses lèvres largement ouvertes, les poils collés par un mélange de cyprine et de sueur. Son index imprimait des mouvements circulaires à son clitoris pendant que son majeur évoluait dans son intimité avec des chuintements mouillés. À l’évidence, cette salope adorait s’exhiber.

En sentant monter à ses narines son odeur de femelle, chaude, épicée et un brin piquante, Marc se laissa tomber à genoux. Il se lécha les lèvres, fasciné par le spectacle. Les mains tremblantes, il défit son pantalon, libéra son érection qui devenait douloureuse et murmura :

— Oui… je veux te voir jouir… Ensuite, je te baiserai. Je bande comme un âne. Tu vas la sentir passer, ma belle. Et je te garantis que tu vas aimer.

Les doigts d’Anne-Laure accélérèrent. Et, soudain, elle se cambra en poussant un cri aigu, ondula du bassin pendant que son majeur changeait de rythme, accompagnant l’orgasme avec des va-et-vient profonds.

Incapable de résister, Marc lui empauma la chatte d’un coup, la forçant à s’enfoncer encore plus loin avec un gémissement de volupté. Sans lui laisser le temps de se reprendre, il enfila deux doigts dans son vagin, rejoignant le sien. Il l’obligea à maintenir le rythme pendant qu’elle haletait.

— Oui, tu aimes te doigter, ma cochonne. Ça te fait mouiller, hein ? dit-il en faisant rouler jusqu’à ses pieds bas et culotte de sa main libre. Et ce sera comme ça chaque fois que tu auras envie de fumer. Ma queue au lieu d’une clope. Parce que tu la veux, hein ? Tu as envie de te faire fourrer…

Il retira sèchement les doigts de son vagin, découvrant avec satisfaction une moue déçue sur les lèvres de la jeune femme. Elle adorait le sexe, c’était flagrant. Le sujet idéal pour ce genre de séance… À lui de savoir la dominer sans la contraindre. Réveiller ses désirs les plus inavouables et la mystifier afin de la transformer en poupée docile.

— Tu es une chienne, pas vrai ? Et les chiennes en chaleur se mettent à quatre pattes quand elles veulent se faire sauter. Parce que tu as envie de te faire sauter, non ?

Anne-Laure obtempéra sur-le-champ, se positionnant en levrette sur le canapé. Avec un sourire de triomphe, il releva la jupe sur ses reins, découvrant son cul superbe. Elle tortilla des fesses, aguicheuse, pendant qu’il s’agenouillait derrière elle. Jamais il n’avait eu autant la trique. Il avança une main et la tripota, lui arrachant un sursaut. Elle était trempée.

Pendant que son index taquinait le clitoris gonflé, il remonta du pouce le sillon humide vers l’anus, si serré qu’il n’avait sans doute jamais connu de bite. « Ça va devoir changer… » songea Marc avec un regard libidineux à la petite fleur mauve qui frémissait sous son doigt. Mais pas tout de suite, non… Il prendrait son temps pour arriver à ses fins. N’empêche qu’il avait sacrément envie de lui bourrer le cul… Il s’efforça de reprendre le contrôle. Tout n’était qu’affaire de suggestion. Et avec un si bon sujet, il ne doutait pas de parvenir à ses fins…

Il empoigna les hanches de la jeune femme avec un soupir d’anticipation. Du gland, il frôla les petites lèvres, le clitoris, marqua une pause avant de remonter vers l’anus, puis de redescendre. Anne-Laure haletait sous lui.

— Une bite pour une clope. C’est la règle ici, tu sais ? Et tu vas tellement aimer ça que tu reviendras. Parce que, de manière inexplicable, tu auras encore envie de fumer après cette séance… dit-il en s’immobilisant à l’entrée de son vagin. Pour notre prochain rendez-vous, tu porteras une robe. Tu seras nue dessous. Tu verras, on va bien s’amuser, tous les deux…

Il s’enfonça d’un seul coup de reins avec un râle. La jeune femme se cabra, donna des coups de cul désordonnés. Bon Dieu, cette cochonne adorait ça.

Non sans peine, il parvint à s’immobiliser et à reprendre les rênes, mains crispées de chaque côté de sa croupe si bandante. Il sentait autour de sa verge son intimité ruisselante l’aspirer, entendait sa respiration saccadée. Il entama un va-et-vient profond, lâcha une de ses hanches pour poser la main tout au bas du coccyx, le pouce à l’orée du petit trou qui le fascinait tant.

— Tu la sens bien, hein, murmura-t-il tandis que son autre main se faufilait sous le chemisier de la jeune femme, soulevait les bonnets et taquinait alternativement les pointes durcies.

Marc les fit rouler dans sa paume, les pinça tout en la pilonnant avec régularité. C’était si bon qu’il frôlait sans cesse le point de non-retour. Déterminé à profiter de la situation jusqu’au bout, il s’efforçait de garder ce ton égal aux inflexions hypnotiques grâce auquel il maintenait son ascendant sur elle. Il lâcha son coccyx, le temps de cracher sur son pouce, reposa la main sur son sacrum.

— Je suis sûr que tu aimerais aussi la sentir ailleurs, suggéra-t-il en posant son doigt mouillé sur l’anus d’Anne-Laure. Une queue dans ton petit cul, ça vaut bien une clope, non ?

Elle hoqueta, s’immobilisa, comme captivée par ses sensations. Son pénis fiché en elle, Marc forçait prudemment l’avantage avec son doigt, lui imprimant un mouvement circulaire accompagné d’une légère pression. En même temps, il continuait à lui caresser les seins.

Ça ne devait pas être désagréable, puisque la fleur mauve s’entrouvrait peu à peu. Rien qu’à cette idée, il faillit lâcher la purée. Il inspira profondément, retira sa queue avec prudence, entendit une plainte de frustration et sourit. C’était Noël cinq mois avant la date !

Il enfonça derechef deux doigts dans son vagin, lui tirant un soubresaut.

— Oui, reste comme ça, ma cochonne, dit-il en lui flattant la croupe. Montre-moi ta rondelle, que je la bouffe. Tu vas prendre ton pied, je te le garantis. Je vais te faire miauler. Et tu en redemanderas.

Son index trouva sans peine le clitoris durci. Il continua à la doigter énergiquement tout en baissant la tête. De la langue, il taquina les salières de Vénus, ces adorables fossettes qu’elle arborait au-dessus des fesses, descendit le long de la crête sacrée, s’immisça dans la fente, se posa enfin sur la petite fleur mauve. Anne-Laure tressauta, mais il ne la lâcha pas. L’idée de sa laideur cramponnée à ce cul superbe pendant qu’il la fouillait à son aise lui procurait une sensation de puissance incroyable. Elle était totalement en son pouvoir, prête à tout lui donner, tout ça pour une bête histoire de clopes. La vie était bien foutue, quand même…

Marc taquinait la rondelle qui s’amollissait peu à peu, ses doigts s’activaient de plus en plus vite dans sa chatte ruisselante et sur son bourgeon gonflé. Il entendait les chuintements mouillés qui accompagnaient ses gestes, sentait son odeur entêtante de femelle en rut. Elle ondulait en rythme, alternant gémissements et halètements, le visage dans l’accoudoir. La sentant au bord de l’orgasme, il rapprocha insidieusement sa main libre et, juste à l’instant où la jouissance la balayait, lui vissa l’index dans le cul.

Le cuir étouffa le cri d’Anne-Laure qui ondula furieusement des hanches, lui permettant de s’introduire encore plus loin dans l’étroit fourreau qui pulsait au rythme de son orgasme. Il n’attendit pas qu’elle se reprenne pour se positionner. Il retira son index et le remplaça par sa verge. Bon Dieu, elle était aussi étroite qu’une geisha ; elle lui étranglait le gland avec la frénésie d’une pucelle. En même temps, ses reins cambrés et ses geignements lui prouvaient qu’elle y prenait du plaisir.

Il fallait qu’il se concentre sur ses sensations à elle s’il voulait durer. Il savait l’effet que ça faisait, une bite dans le cul. Il avait essayé, une fois, dans une autre ville, plus au sud… Un jeune loubard, la vingtaine. Encore un qui voulait arrêter la clope. Noiraud, les muscles saillants qui se dessinaient à la perfection sous son maillot aux mailles lâches, un corps fin et délié, des prunelles aigue-marine. Marc l’avait trouvé irrésistible. Et lui avait d’emblée fixé un rendez-vous pour une de ses séances spéciales… Il venait d’avoir quarante berges, merde, il voulait fêter ça.

Trois ans s’étaient écoulés, pourtant il se souvenait de ses sensations dans les moindres détails. Comme toujours, il avait commencé par s’asseoir sur son fauteuil préféré. La vue, certes agréable, ne l’avait pas fait bander. Une bite restait une bite et celles des autres ne l’intéressaient pas. Alors il avait changé de tactique. Il avait demandé à Stefano de s’agenouiller devant lui. Le spectacle de cette gueule d’ange mal rasée, aux yeux si clairs, à quelques centimètres de sa braguette, en revanche…

Les sphincters s’ouvrirent, laissant tout à coup passer sa queue, et il eut l’impression de s’enfoncer dans une motte de beurre. Le cul d’Anne-Laure était chaud, moite, accueillant. Il se rappela la bouche de Stefano, elle aussi humide et accueillante, sa langue qui s’enroulait autour de son membre, remontait chatouiller le prépuce pendant que sa main le masturbait vigoureusement. Très excité par le spectacle de son pénis entre les lèvres du garçon, Marc l’avait regardé avaler son sperme. Ensuite, il s’était agenouillé à quatre pattes sur la moquette, pantalon sur les genoux. Il devait ressembler à un gosse réclamant sa bougie d’anniversaire spéciale. Et il l’avait eue…

Suivant ses instructions, Stefano avait repris en main ramollie sa verge tout en lui léchant consciencieusement l’anus, soupesant ses testicules. Rien à dire, ce mec savait si prendre… Il n’avait pas tardé à rebander. Il s’était fait bourrer le cul et branler par gueule d’ange tout comme il bourrait le cul d’Anne-Laure en lui doigtant la chatte.

Il ferma les yeux et accéléra, éprouvant en souvenir cette douleur diffuse alors que, tapi en lisière, montait peu à peu le plaisir, énorme, provoqué par les va-et-vient d’une bite entre ses reins.

— Bordel, que c’est bon, ma cochonne. Tu recommenceras à fumer, hein ? Rien que pour venir te faire défoncer ici, haleta-t-il en perdant définitivement le contrôle, éjaculant à longues saccades brûlantes en lui infligeant des coups de boutoir désordonnés, percevant vaguement les contractions de ses orifices tandis qu’elle jouissait à son tour.

Il reprit peu à peu son souffle, sentant à regret sa verge se recroqueviller, glisser doucement de son anus qui palpitait encore un peu, plia les genoux pour reposer ses jambes fatiguées. Il lui tapota les fesses.

— Reste comme ça, pour l’instant. Je te trouve bandante, à quatre pattes. Ton cul est magnifique. Tu te sens bien, merveilleusement détendue. Écoute-moi, Anne-Laure. Tout à l’heure, je compterai de 10 jusqu’à 1. À 1, tu te lèveras du canapé, tu rajusteras tes vêtements devant moi comme si c’était tout à fait naturel. Je te demanderai de me régler la séance, et tu me donneras ta culotte. Je ne veux rien d’autre. Tu rentreras chez toi, tu prendras une longue douche pendant que tes vêtements tourneront dans la machine à laver. C’est en étendant ton linge que tu t’apercevras de la disparition de ta culotte. Un incident mineur et, somme toute, plutôt amusant. Tu seras si fatiguée que tu iras te coucher tout de suite après. Et, demain, tu te réveilleras en pleine forme. Tu auras oublié tout ce qui s’est passé pendant cette séance. Tu te souviendras juste d’un moment agréable entre amis. Mais, le mois prochain, tu ressentiras à nouveau le désir irrépressible de fumer. Alors, tu me rappelleras. Tu me rappelleras, n’est-ce pas ? Parce que tu as terriblement envie de recommencer. Et que tu ne peux pas résister à mon pouvoir. Tu verras, Anne-Laure, on va bien s’amuser, tous les deux. 10… 9… 8…

MARIE-CHARLOTTE

Héloïse Lesage

Je suis enceinte !

C’est en se faisant servir des carottes râpées que Marie-Charlotte annonça la bonne nouvelle à sa belle-famille. S’en sont suivis des « bravo ! », « hourra ! » et autres félicitations de la part de Geneviève et Pierre (les beaux-parents) et du reste de la famille. Arrivés aux pommes de terre dauphine, fini la rigolade. Geneviève lança les hostilités :

— Vous allez être parents pour la quatrième fois, vous allez avoir besoin d’aide ! Il faut que vous déménagiez, il faut que vous vous rapprochiez de chez nous ! Vous n’allez pas pouvoir rester seuls à Pontault-Combault toute votre vie. Venez donc vous installer à Versailles.

C’est ainsi que, un an plus tard, Marie-Charlotte, François-Xavier, et leurs enfants (Tancrède, Sixtine, Vianney et Côme, le petit dernier) se retrouvèrent à Versailles. Geneviève était parvenue à ses fins, à l’usure… Effectivement, l’omniprésence de Bonne-Maman était devenue indispensable à Marie-Charlotte qui passait les trois quarts de son temps à allaiter son nourrisson, un bébé de six mois qui avait tout le temps faim et qui ne faisait que pleurer s’il n’était pas accroché aux seins de sa mère. La belle-mère gérait surtout la cadette et le troisième, car l’aîné, treize ans, commençait à entrer dans l’âge ingrat et à devenir rebelle : il fallait lui trouver une pension, une école privée catholique.

Collège trouvé. Dossier envoyé. Rendez-vous avec le directeur d’établissement pris. François-Xavier dégagea quelques heures sur son agenda (il travaillait en libéral). Marie-Charlotte tira son lait pour le laisser à Bonne-Maman qui garda les enfants. Pour l’occasion, la jeune mère de famille reprit forme humaine (elle passait ses journées en chemise de nuit ou autre combinaison d’allaitement, les mamelles à l’air). Elle se maquilla légèrement et coiffa ses cheveux bruns, qu’elle portait au carré juste au-dessus des épaules (coupe qu’elle avait depuis ses quatre ans), de son éternel serre-tête en velours marron.

François-Xavier, Marie-Charlotte et Tancrède entrèrent dans l’établissement grandiose, majestueux. L’adolescent laissa sous-entendre qu’il n’était plus du tout réfractaire à l’idée d’aller en pension. M. Barthélémy les reçut dans son bureau. L’adolescent entra, suivi de son père. Puis Marie-Charlotte découvrit à son tour la pièce. Sombre et chaude. Même en s’installant face au bureau du directeur, tout près de la fenêtre, la lumière manquait. Elle était faiblement compensée par quelques liseuses. M. Barthélémy - petit bonhomme moustachu, trapu, aux rares cheveux poivre et sel - rassemblait ses papiers sur son bureau massif en acajou.

— Voyons, voyons, Tancrède de Gaujac ? Tancrède de Gaujac ?

Des gouttelettes de sueur perlaient sur son visage porcin.

— Ah ! Te voilà !

Il ouvrit le dossier de l’élève candidat et lut à voix haute la lettre de motivation des parents. Marie-Charlotte, un peu gênée, laissait traîner ses yeux autour de la pièce. Derrière M. Barthélémy, une peinture de la Vierge Marie et l’enfant Jésus. Le long du mur, une grande bibliothèque. En face, un miroir. Aucune photo personnelle. Des plaquettes de son établissement dressées sur des porte-courriers, semés un peu partout dans la pièce. Il s’arrêta dans la lecture et commença à tester la motivation de la famille, la mère focalisa de nouveau son attention sur le personnage. François-Xavier montrait beaucoup d’intérêt. Marie-Charlotte était sidérée de voir son mari transformé en gros lécheur de bottes. M. Barthélémy, flatté, lançait des regards à la mère de famille. Peut-être attendait-il qu’elle lui fasse de la lèche à son tour ? Elle restait muette. Tancrède, quant à lui, avait manifesté toute sa joie sans trop de contenance, et se disait pressé d’être en septembre. Tout en vantant les mérites de son établissement « Nous avoisinons les cent pour cent de réussite au baccalauréat, nous avons les meilleurs professeurs de l’académie ! », il se leva et arrangea les lourds pans du rideau rouge bordeaux qui étaient déjà parfaitement en place, et ajouta :

— Oui, mais voilà. Vous êtes sur liste d’attente… Ce n’est pas encore gagné ! Nous avons des priorités, comme par exemple, des jeunes qui ont leurs frères et sœurs aînés ici.

Ou encore ceux dont les parents glissaient un petit bifton en plus. Mais cela, bien sûr, Monsieur le Directeur se garda bien de le leur dire. Il laissait aller et venir son regard vicieux sur Marie-Charlotte, avec le coin des lèvres pincé, l’air désolé. Comme elle sentait ses yeux peser sur elle, et alors qu’elle n’avait quasiment pas ouvert la bouche, elle se dit que ça tournait au vinaigre, cette histoire de pension. Elle s’imagina quelques secondes une année supplémentaire avec son adolescent sous son toit, elle repensa au porno gay sur lequel elle était tombée par hasard, au fait qu’il avait traité son père de « sale con » l’été dernier. Non, elle ne pouvait pas renchérir un an de plus. Bientôt, il allait devenir homosexuel, puis après quoi ? La drogue ? La rue ? Non. Il lui fallait cette place en internat. C’était son devoir maternel pour remettre son enfant dans le droit chemin. M. Barthélémy se leva. Troublée, préoccupée, elle n’avait pas entendu la fin de la conversation. Il reboutonna l’attache centrale de sa veste pied-de-poule et indiqua de sa main la sortie. Tancrède et son père se levèrent et, au garde-à-vous, se dirigèrent vers la porte. Plus que jamais cireurs de pompes. Marie-Charlotte les suivit sans un mot ni sourire, pensant que c’était sans espoir. Le directeur serra fermement la main de François-Xavier et de son fils. Il réserva une salutation beaucoup plus douce à la mère, lui serra la main sans trop de force qu’il caressa avec l’autre. L’homme l’engloba de douceur et de pression. Ce geste tendre était le bienvenu. Aussi, elle regarda l’homme dans les yeux et, pour la première fois, lui décrocha un sourire.

Quelques jours plus tard, elle reçut un courrier à son attention. Le tampon derrière indiquait la provenance : « Monsieur le Directeur du Campus Saint-Joseph. » D’abord surprise que la lettre ne soit pas adressée à « Monsieur et Madame de Gaujac », mais « Madame » uniquement, elle se souvint du regard ambigu de son correspondant et ouvrit l’enveloppe. C’était une lettre manuscrite, sobre, qui sollicitait la mère, seule, pour un nouvel entretien, individuel. Était-ce parce qu’elle n’avait pas pu exprimer sa motivation la dernière fois ? Est-ce qu’il convoquait chaque maman ? Ou était-ce seulement elle, pour lui apporter ce qu’il voulait ? Mais que voulait-il ? Lui seul avait le pouvoir de décider du futur de son fils.

Le jour J, se déroula le même rituel que la semaine précédente. Lait tiré. Bonne-Maman de garde. Carré impeccable. Serre-tête velours. Maquillage discret mais efficace. Le détail pour faire la différence : la robe du dimanche. Grise, à col Claudine blanc. Collants noirs. Souliers vernis. Son inconscient l’avait poussée à redevenir femme. Elle s’était d’ailleurs souvenue de l’anecdote d’une tante éloignée qui se vantait d’avoir eu son permis grâce à un décolleté plongeant. Marie-Charlotte n’allait pas oser le décolleté, ça non ! D’autant que ses seins étaient monstrueusement gros quand elle allaitait. Cette tenue chic et féminine était parfaite, surtout en cas de mutisme.

Et voilà. Elle était là. Dans le bureau du directeur. Convoquée. Elle avait la gorge nouée. Elle pensait que, finalement, le col Claudine n’était peut-être pas la meilleure idée. Elle semblait suffoquer. M. Barthélémy avait le contrôle. Marie-Charlotte avait le sentiment qu’il était Dieu tout-puissant. Un claquement de doigts, et tout basculait. C’était même au-delà de la place dans l’établissement. Il avait une aura, une autorité naturelle qui l’attiraient comme un insecte à la lumière. Elle le regardait parler. Les mots résonnaient, mais n’avaient pas de sens pour elle. Elle le détaillait : a priori, il avait entre cinquante-cinq et soixante ans, il avait une petite moustache brune bien fournie. Sa veste en tweed, parée de coudières, était assortie à son pantalon, lui-même assorti au veston : un tartan marron-orange. Il portait de grosses lunettes rondes. Le type sortait tout droit des années soixante-dix. Il n’avait pas du tout un physique avantageux, mais il semblait irrésistible. Il avait beau se comporter comme un con pédant, elle lui trouvait des excuses.

En fait, cet homme lui en rappelait un autre : son propre père. Figure d’autorité. Marie-Charlotte était son unique fille, et pour cause : l’homme mourut lorsqu’elle avait six ans. Pour elle, il resterait éternellement l’idéal masculin. D’ailleurs, jamais elle ne put régler son Œdipe. C’est sûr que François-Xavier, le fifils à maman, ne réincarnait pas son paternel quasi militaire. M. Barthélémy lui ressemblait beaucoup plus, tant sur le plan physique que sur celui du caractère.

Il était là, en face d’elle. L’homme parlait avec ses mains. De nouveau, elle les regarda. D’un seul coup, elle se remémora les fessées que lui donnait son papa. Déculottées quand elle faisait de grosses bêtises. Marie-Charlotte eut une bouffée de chaleur, un coup de stress, une montée d’adrénaline et donc de lait. Ses seins se mirent à gonfler d’un coup. Elle était persuadée que ça se verrait, et de ce fait, elle angoissait davantage. Puis elle se souvint qu’elle avait mis ses coussinets d’allaitement qui garantissaient une discrétion en cas de fuites lactées. Elle se calma. Lui était un vrai moulin à paroles. Il n’arrêtait pas. Au bout d’un certain temps, il lui posa la question fatidique :

— Jusqu’où iriez-vous pour obtenir cette place ?

Enfin, il testait ses motivations. Marie-Charlotte se redressa sur sa chaise, bomba ses seins pour faire partir sa voix du fin fond de sa poitrine. Alors qu’elle lui racontait les dernières frasques de son fils et de son besoin de le remettre sur les bons rails, elle se massait l’intérieur du coude sans s’en rendre compte, comme pour s’apaiser elle-même, tic qu’elle avait gardé de son enfance quand elle était stressée. Quand elle eut fini d’étaler ses motivations, elle tourna la tête, se vit dans le miroir et prit conscience en un éclair de sa posture équivoque, ses gros seins mis en valeur par le bras qui passait juste dessous. Elle posa son regard sur la moquette pour réfléchir un instant. Se voir ainsi l’avait excitée. Contenir son désir de petite effrontée réprimé depuis toujours lui était impossible. Elle le voulait, ici, maintenant. Son fantasme incestueux logé au fond de son inconscient. Pour le bien de son enfant. Elle n’allait pas y couper. Elle regarda Monsieur le Directeur du Campus Saint-Joseph dans les yeux, petit sourire en coin « Je suis prête à faire ce que vous voudrez, Monsieur, pour avoir cette place.»

Elle avait atteint le point de non-retour. M. Barthélémy se leva et s’assit sur le siège près duquel était installée Marie-Charlotte. Le cœur de celle-ci se remit à battre fort et vite, le sang qu’il éjaculait dans ses artères alimentait directement son sexe, son clitoris tambourinait aussi fort que son myocarde. De nouveau, ses obus se mirent à enfler. Elle glissa ses mains – qu’elle avait jointes comme pour prier – entre ses deux cuisses serrées et baissa la tête.M. Barthélémy regardait le spectacle avec délectation.

— Vous ressemblez à une jeune fille qui a fait une bêtise ! Vous avez besoin d’être punie ?

Elle repensa à la place dans l’établissement, et, avec le regard implorant, lui répondit « Non ! », ce qui fit rigoler le directeur.

— Allons ! Ne vous mettez pas dans un état pareil, venez me voir.

Il lui tendit les bras. Elle se leva et s’approcha doucement. Elle ne savait pas ce qu’il fallait faire ensuite. Il la retourna et la fit s’asseoir sur ses genoux.

— Là ! Là ! Calmez-vous. Tout va bien.

Elle pensa de nouveau à son père : à dada sur daddy (sa grand-mère paternelle était anglaise). Cette pensée l’enivra plus encore. Elle sentait le souffle nasal du directeur sur son cou. Bientôt, sa moustache lui chatouillait la peau. Il la reniflait comme un ours renifle un pot de miel. Il remonta et sans qu’elle l’ait vu venir, il lui lécha l’oreille. Le bruit, la douceur et la chaleur de la muqueuse firent contracter son périnée. Il l’aurait senti sur ses cuisses, c’était certain. Il la prit par la taille et remonta ses mains vers ses seins qu’il voulut saisir. Ils étaient bien trop gros pour tout englober avec ses paluches de petit bonhomme qu’il était. Il grogna de plaisir en découvrant la dureté des obus : ses nichons de mère allaitante étaient rigides comme tout. Pire que des seins siliconés. En plus d’être énormes et durs, ils étaient bien dressés sous sa robe du dimanche. En lui empoignant ses hanches, il la somma de se lever. Il se mit debout à son tour, cala son arrière-train contre son bureau, et descendit la braguette de son pantalon. Il extirpa un petit zob au repos.

— Suce-moi.

Elle fit ses yeux de merlan frit quelques secondes, puis obtempéra. Elle s’agenouilla et, toujours muette comme une carpe, prit la bite molle entre ses doigts tout fins. Elle lécha timidement le gland qu’elle avait délicatement décalotté, prenant mille précautions. Elle semblait n’avoir jamais vu le loup.

— Crache-lui dessus ! Elle adore les petites cochonnes ! 

À ces mots pervers, Marie-Charlotte ouvrit grand ses yeux, choquée qu’on lui parle de la sorte. Pourtant, ça l’excitait… Elle déposa du bout de ses lèvres en cul-de-poule un mignon petit filet de bave. Un rappel de ce filet humide se fit sentir dans sa culotte. Elle se souvenait du film X de Tancrède, film qu’elle avait déniché fortuitement en se servant de son ordinateur. Un hardeur pompait goulûment le gros bazar d’un plombier, qui était passé réparer la tuyauterie défectueuse du pauvre pédéraste. L’image de la fellation lui était restée en tête. Marie-Charlotte mimait ces gestes-là. Bien sûr, jamais elle ne suçait la bite de François-Xavier. Ça non ! La queue deM. Barthélémy gonflait. Elle crachait de nouveau.

— Mmmmh ! 

Plus elle crachait, plus il bandait, plus elle mouillait. Le cercle vertueux (mais vicieux !) de l’excitation était en marche. La chatte de Marie-Charlotte était à point pour accueillir la bite de Monsieur le Directeur. La mère n’avait pas couché depuis la conception de Côme. Un putain de carême du cul. Quinze mois qu’elle n’avait pas baisé, ni même touché une bite, ni même son propre clitoris. Un jeûne pour donner soif et faim de Dieu. Dieu était là, et elle lui suçait la queue. Elle avait soif et faim de lui. Quand il jugea qu’elle l’avait assez dégusté, M. Barthélémy agrippa Marie-Charlotte par les coudes pour la redresser à son niveau. D’autorité, il posa les mains de la femme sur son bureau, ce qui l’obligea à se pencher en avant. Il se mit derrière elle, lui souleva la robe et baissa le collant jusqu’aux chevilles. Il contemplait son cul à travers la culotte qu’il avait laissée à sa place. Elle se sentait petite fille. Elle imaginait qu’elle n’avait pas le droit de parler, qu’elle allait recevoir une punition. La raclée de sa vie. Son intuition l’avait rarement trahie. Monsieur le Directeur lui claqua le cul. Elle se figea, foudroyée. Nouvelle claque. Elle mordit la peau de son bras pour réprimer un gémissement.

— Je les préfère déculottées, dit-il.

Alors il baissa la culotte qu’il joignit au collant. Il avait une vue sur le cul nu de Marie-Charlotte, la fesse droite rougie. Il marmonna qu’il fallait corriger la symétrie de la couleur. Il imprima alors sa main sur la fesse qui était jusqu’à présent blanche. Il recula pour mieux contempler son sujet tout en se branlant. Puis il se rapprocha d’elle, posa la main sur son dos et appuya de manière qu’elle se cambre davantage, lui offrant ainsi son cul et sa chatte. De derrière, il pouvait voir qu’elle était bien fournie, tant en poils qu’en chairs. Il lécha son pouce qu’il plaça sur l’anus de Marie-Charlotte. Il titilla d’abord pour tester ses réactions : elle ondulait, comme si elle n’attendait que ça. Il sortit son doigt et enfonça son index puis son majeur dans la chatte de Marie-Charlotte. Quand ses doigts furent bien englués de mouille, il pénétra doucement le premier dans le cul de la femme et commença une série d’allers-retours. Marie-Charlotte ne mettait aucune barrière. L’homme ajouta alors le majeur et fit tournoyer ses doigts à l’intérieur. Mme de Gaujac s’affala sur le bureau. Plus que jamais, elle voulait se faire pénétrer profond.

— Je vous connais, vous êtes du genre à ne pas avoir de contraceptif, j’ai pas envie de prendre de risques !

Il sortit ses doigts de l’anus. Il écarta les fesses, et plaça son gland contre le tout petit orifice. Il cracha sur l’ensemble et pénétra doucement le bout de sa bite. Marie-Charlotte ne put contenir un long râle, qui au fur et à mesure de la pénétration, se mua en hurlement de plaisir. Alors qu’il l’avait rentrée tout entière, le directeur fit une pause pour que la jeune femme se calme : tout le monde allait croire qu’il égorgeait des truies dans son bureau ! Elle tourna la tête et se vit, elle et lui, dans le miroir. Elle ne s’était jamais trouvée dans un état aussi obscène. Elle prit l’initiative, pour donner un peu plus d’indécence à cette scène, d’enlever sa robe et de dégrafer son soutien-gorge qu’elle jeta par terre, les chevilles toujours liées entre elles par le collant et la culotte. Ainsi, il pourrait lui caresser ses seins nus à volonté. Comme elle les lui offrait, il sortit son sexe et retourna la femme qui maintenant lui faisait face. Il observa la magnifique poitrine gonflée pour lui. Délicatement, il prit les seins avec ses mains, qu’il colla l’un à l’autre. Il enfonça sa tête dans la fente qui ressemblait à un cul énorme. Il approcha sa bouche d’un téton qu’il lécha avec gourmandise, puis se mit à la téter. Inéluctablement, le lait se mit à couler. Il eut d’abord un mouvement de recul, puis téta l’autre sein. Ainsi, les deux mamelles coulaient en abondance sur le ventre de la mère, le lait se glissant dans la fente poilue.M. Barthélémy bandait de plus belle, et Marie-Charlotte était plus humide que jamais, de mouille et de lait. Il la poussa sur son bureau, ôta le collant et la culotte et lui écarta les jambes en l’air en l’agrippant par les chevilles, installant ainsi la femme en position gynécologique. Puis il l’encula de nouveau. Fort. Vite. D’une main, il étalait le lait sur les seins de Marie-Charlotte. De l’autre, il frottait le clitoris. Comblée, elle ne tarda pas à jouir. Elle était toujours aussi discrète, mais son corps l’avait trahie : ses seins éjaculèrent de grosses giclées de lait. Les spasmes de son corps comprimèrent le dard du directeur qui éjacula au fond de son cul.

Après s’être essuyé le bout du gland avec un mouchoir en tissu, il rajusta de son index les lunettes sur son nez et rangea son zob ramolli.

— Sodomie 20 sur 20. Votre fils aura sa place ici. Félicitations.

WONDER CROUPE CONTRE LES HOMMES

Aude Alisque

« Je suis plutôt fière de toi, ma vieille », voilà ce que j’ai dit au reflet dans le miroir. Je viens de rejoindre - depuis un mois - un nouveau studio de traducteurs où je peux enfin faire ce que j’aime : adapter des comics, rendre la bande dessinée américaine intelligible au public français qui n’a pas fait anglais LV1, ou mal.

Ce lundi-là, j’ai observé, sous la lumière jaune des toilettes du studio, mon front éclairé d’assez de cheveux blancs pour ne plus chercher à les ignorer. J’ai eu mon premier l’année de mes vingt ans, ça ne collait pas au tableau. Mais cette fois, ils semblaient plutôt bien se fondre dans ce nouveau décor, à l’aube de mes trente ans. « Il faut bien vieillir, ma vieille. »

J’ai pris un jour de congé pour l’occasion. Cela me permet de traîner au lit, de vérifier le nombre de messages que je vais recevoir sur Facebook, de les liker et de ne strictement rien faire d’autre de ma journée. Tous mes amis sont partis en vacances. Cela pourrait me sembler triste, mais née début août, je suis habituée à la situation. Les anniversaires ont peu tendance à se produire à différentes périodes de l’année. Ils sont comme le Salon de l’agriculture, un rendez-vous immanquable qui s’arrose au bon vin de pays.

Un jour avant mon anniversaire, j’ai reçu en guise de tout premier cadeauL’Éloge de la fessée, de Jacques Serguine, dans une enveloppe sans timbre et sans expéditeur. C’est une ancienne édition Gallimard de 1973, un livre un peu abîmé, je n’aime pas l’odeur des vieux livres, mais qu’importe, le sujet avait l’air fascinant, et le récit pas moins adorable. Parcourir les pages m’a fait un choc. Ça a éveillé des envies, ça m’a donné des frissons, ça m’a obsédée toute la nuit. Le lendemain, ce matin, je n’avais plus qu’une idée en tête.

« Ma vieille, tu as tout, le boulot, l’appart. C’est magnifique sur le papier, mais quand tu regardes tes seins qui ne pendent pas encore, ton bas-ventre gonflé de petite grosse et le triangle situé juste en dessous, tu regrettes d’être la seule à en profiter… en espérant que ce corps soit encore une entité dont on puisse profiter. Gaiement, si possible, la main apposée en hâte sur ce derrière qui l’appelle. Puis diligemment, encore, et plusieurs fois, en émettant un son sec. Une bonne claque au cul, quoi. » Oui, il m’arrive de m’emporter quand je discute avec moi-même.

Affalée sur mon canapé, je traîne sur Tinder, pour faire une rencontre, me laisser charmer… ou tout simplement pour entrer en dépression tant l’idée d’une séduction bien amenée y semble dépassée. Je « matche » avec un type qui me propose de se rencontrer le soir même dans un endroit sympa près du canal Saint-Martin. Ils connaissent tous un endroit sympa près du canal Saint-Martin, c’est comme si les dragueurs de smartphone venaient de découvrir un coin fabuleux et ultraromantique dont profitent déjà tous les Parisiens qui ne sont pas parqués sur les buttes Chaumont.

Je l’y rejoins. J’enchaîne les bières. Je sais que la boisson n’est pas réputée pour représenter le top de la féminité, mais j’ai envie d’avoir l’air de cette fille parfaite, à la fois ton pote et ta pute. Ça marche assez moyennement, voire pas du tout. Je me suis faite à l’idée que ces hommes rencontrés sur Internet ne cherchent pas en moi la femme qu’ils pourront aimer. Je ne suis que le vaisseau de leur plaisir d’un soir, et je prends le mien au passage. Ces hommes ne cherchent plus l’amour, ils picorent, prennent peur, et se rassurent dans le confort de leur solitude, sans prise de risque, jamais.

Mais bon. Passablement ivre et finalement enchantée d’inspirer l’envie chez l’homme d’âge moyen que je viens de rencontrer, j’accepte son invitation à « prendre un dernier verre » chez lui.

Arrivée à son appartement, j’ai à peine le temps de lui demander un peu d’eau qu’il plongea déjà son visage sur ma nuque, en m’embrassant, ajoutant un peu de sensualité à sa fougue brutale. Ses doigts cherchent à explorer mon décolleté et je commence à être en ébullition. Comme je voudrais le garder encore un instant, collé contre moi, tout son corps sous tension, dans ce moment qui annonce une formidable suite, puis peut-être une nuit inconfortable dans son lit, ou un retour enchanté et un peu mélancolique en taxi. Mais pour le moment, l’homme que je connais à peine est tout concentré sur moi, je déguste chaque seconde. À cet instant, il ne pourrait pas me laisser partir, il a besoin de moi.

J’aimerais qu’il arrache vite ma jupe, ma culotte, et qu’il dévore mes chairs roses. Je me sens à l’étroit dans ces vêtements, c’est presque physique.

Mes épaules, mes coudes, mon ventre, mes hanches : il vient dessiner chaque contour de mon corps de ses deux mains. Mon ventre, mes hanches, mes fesses, mes hanches, mes fesses, mes fesses… il s’attarde dans la caresse.

De ses mains, il vient me flatter les reins, descendre le long de mes larges hanches, brûlantes. D’un geste vif, par la force de ses bras, il me fait me retourner, et je me retrouve dos à lui.

— Je n’avais pas remarqué ce cul, putain, il est phénoménal !

— Ah, euh, merci ?

Il est gros, mon derrière, il est plutôt rond, ce derrière, mais il est loin du phénomène. Je suis un peu étonnée, et fière de disposer, à ses yeux, d’un atout physique exceptionnel qui pourrait émouvoir celui qui en a vu bien d’autres.

Désormais, son seul but est de m’entreprendre en levrette, pour profiter de cette vue « dingue ». Cela l’enrage, d’ailleurs…

De son point de vue, fièrement positionné derrière moi, exhibant sa trique, il ne doit plus voir que deux petites boursouflures qui tentent timidement leur percée entre mes deux énormes convexités. Mes lèvres, rouges, battant le rythme de mon cœur, gonflées par l’excitation. Il les lèche, les mord, taquine mon entrejambe avec malice… tout cela en si peu de temps.

L’intimité bouillante de mon sexe n’appelle plus que lui. Il s’y enfonce sans attendre. Sa queue m’arrache un cri, elle que j’ai à peine eu le temps de voir, je fais une ébauche de toutes ses courbes en la sentant accrochée à mes entrailles, dure, triomphante, lourde, grosse.

Il se prend de mouvements d’adolescent excité, qu’il freine très rapidement. Puis il se calme et me donne toute son intensité. Ses assauts sont d’une profondeur charmante, ses mains plaquées fermement sur chacune de mes fesses, il s’élance en moi, plus amplement. Il me griffe le dos, force ma courbure, grogne en même temps.

Le visage plaqué contre le lit, je crois lui offrir la vue la plus extraordinaire de sa vie. Les fesses jaillissent, en un cœur gonflé à l’explosion, chaque côté de la croupe est une œuvre à lui tout seul, et il n’est pas même utile de les écarter pour contempler l’œillet. Et là vient la fessée, une claque voulue puissante sur ma fesse droite. On sent bien qu’il a diffusé ce qu’il pouvait de force dans tout son bras, de son épaule aux dernières fibres nerveuses de ses doigts. Je ressens le claquement, localisé, au milieu, un peu en bas de la fesse. Première fois qu’un homme essaie spontanément de me donner la fessée, il a sans doute lu dans mes pensées. Je crois que j’aime ça, mais j’ai envie de plus, les mains sont des instruments bien trop petits… ou bien sont-ce mes fesses qui représentent un territoire gigantesque ? Le Texas sous ses doigts ?

Depuis que j’ai lu ce livre, j’ai voulu goûter à ce plaisir indécent, juvénile, mais alourdi d’une charge érotique certaine. Je veux hoqueter un soupir de surprise alors qu’on fait vibrer la grâce de mon séant, je veux qu’il soit rouge, marqué, pris en main, maltraité. On « donne la fessée », je veux ce don, je veux un cadeau qui brûle l’épiderme, c’est mon anniversaire, bon sang ! Il paraît que ce qui est très mignon provoque un sentiment d’agressivité, les chatons me font grogner, j’aimerais les manger… je veux que mon cul soit encore plus choupinet. Mais je suis déçue, il me faut de plus grandes mains…

Après cette petite séance, je me sens un peu désolée d’avoir besoin des mots hallucinés d’un homme pour prendre confiance en moi, mais il faut dire qu’à l’instant présent, je me sens la femme la plus désirable de l’Univers connu. Alors je me permets de me balader nue dans son appartement. Je passe devant un grand miroir et je me contemple. Et puis je vois mes fesses.

Je connais cette sensation de coup instantané au cœur, ou plutôt entre le ventre et le gros tas de vaisseaux sanguins situés au milieu de ma poitrine. Je suis choquée par ce que je vois, mon pétard est énorme. J’ai l’habitude de me regarder tous les jours dans le miroir, je ne m’attarde jamais vraiment sur les détails, mais cette fois-ci, je sens bien que quelque chose a changé. Comment ai-je pu prendre du poids à ce point sans m’en rendre compte ?

Au moment de récupérer mes affaires, je détecte par terre ce qu’il reste de ma culotte. La moitié des coutures ont craqué. J’essaie de la poser sur moi, et réalise qu’il faudrait au moins vingt centimètres de tissu de chaque côté pour faire le tour de mon fessier. Que faire en voyant cela ? Paniquer ? Chercher une explication impossible ? Je vais plutôt rentrer chez moi et reprendre mes esprits. Mon « walk of shame » se fera sans sous-vêtement, afin de marier l’indécence à l’incompréhension.

Chez moi, je tente à nouveau de comprendre l’incident de la culotte. Cette fois-ci, elle semble pouvoir m’aller parfaitement. J’inspecte mon corps à moitié nu face au miroir et je remarque nettement que l’arrière-train a dégonflé. Aurais-je halluciné ? Une bière éventée ? Un peu trop de monoxyde de carbone ?

Je me calme. Plus tard dans la soirée, je retourne sur Tinder, pour répondre aux messages de mes probables, éventuels, potentiels prétendants. Comme cela arrive toujours, l’un d’entre eux entreprend très rapidement un dialogue cochon. Je me laisse prendre au jeu et une vague de chaleur ne tarde pas à m’attraper le corps, je suis facilement excitable. J’ai troqué mes vêtements et mon absence de culotte contre un simple débardeur et un caleçon à motifs : des têtes de Batman. Il me chauffe à blanc, ça m’amuse terriblement. Je ne réalise rien au début… puis je commence à sentir qu’à chaque nouvelle provocation de sa part, mon petit caleçon de coton noir se déforme et craque. Il me dit qu’il a envie de me lécher la chatte : Batman se met à sourire. Il me dit qu’il tient sa queue dure en main : Batman commence à ressembler au Joker. Il me dit qu’il se branle en fixant mon décolleté sur ma photo de profil : Batman se fend en deux.

La preuve par le vêtement, j’ai les fesses qui gonflent ! Ma main le confirme, et une théorie vient se former. En bonne fan de comics, je m’imagine immédiatement ce fait : je suis une Hulk du cul, dès que je suis excitée, mes fesses déchirent mes vêtements et prennent de la grosseur et une coloration plus rosée (ce qui est une meilleure nouvelle qu’un vert pathologique).

Je passe alors le week-end enfermée chez moi avec un chronomètre. Après divers et délicieux tests, je conclus qu’il me faut environ trente à quarante minutes après avoir joui pour reprendre une forme normale. Pendant deux jours, je me livre à des séances d’onanisme indécentes. Dépassant la morale, je me prends à parfois me caresser délicatement le bulbe, en de lents mouvements sûrs. Puis, apaisée, je me pénètre brutalement de deux doigts et je viens titiller la surface rugueuse de mon point G. J’en tremble peut-être cinq ou six fois. Je cherche des accessoires : le pommeau de douche à jet réglable, mon petit vibromasseur Rabbit, depuis toujours meilleur ami de la femme… Et lorsque je décide de prendre l’air et de faire du vélo, je me surprends à débuter de lents mouvements de frottements contre la selle. Mauvaise idée, mon cycliste n’est pas extensible à l’infini. Je rentre rapidement chez moi.

Les jours suivants sont consacrés à ma quête de l’amant idéal, sans oublier que je dois encore tester mon super pouvoir en situation réelle. Pour cela, Internet est encore la clé.

Lundi, je rencontre Kevin : il n’est pas très grand, pas très intéressant, sa queue non plus. Dès sa première vision de mon fessier, il affiche une certaine gêne, je crois que c’est trop pour lui, il n’assume pas ou il a peur de tomber dedans. Cela ne l’empêche tout de même pas de m’entreprendre, j’ai l’impression qu’il me grimpe. En quelques minutes, c’est fini, il ne fait pas mine d’être désolé, il est encore en état de choc. Je n’aurai pas eu droit à ma fessée.

Mardi, je rencontre Marc : il me jauge. Cet homme a accepté de me rencontrer alors qu’il prétend n’aimer que les physiques sveltes et sportifs, mon contraire. Alors, quand je suis devant lui, il m’analyse sous toutes les coutures avec un regard d’envie qu’il cache en reprenant souvent son sérieux. Je finis chez lui. C’est là qu’il me saute dessus et plonge ses mains dans chacune de mes courbes, agrippe ce qu’il peut, comme s’il venait de sortir d’une famine. À la vue de mes fesses, il perd la tête. Il les claque avec bonhommie, c’est un plaisir délicieux, mais encore trop frustrant. Je n’aurai même pas le plaisir de sentir cet homme en moi, il passera la soirée à lécher ma fente, humide, me pénétrant parfois avec sa langue… puis il s’attardera un temps sur mon anus. Les caresses de cet homme mûr sont exquises, douces et maîtrisées, mais il se fait déjà tard.

Mercredi, c’est jour de repos.

Jeudi, je rencontre Eliott : il vient me rejoindre à une terrasse de café, et ce jeune homme n’est pas avare de paroles cochonnes. Il ne parle pas fort, m’obligeant à me baisser pour mieux l’entendre et pour lui permettre de fixer ses yeux sur mon décolleté. Il me raconte que je suis appétissante, que si j’ai envie d’une grosse fessée, il va me l’administrer parce que je suis une sacrée salope. Je ne vais pas le contredire. Heureusement que j’avais prévu une jupe extensible. Je ne passerai pas la nuit chez Eliott puisqu’il s’enfonce dans des excuses bancales dès lors qu’il constate mes hanches, au moment de quitter ma chaise. Je devais bien me douter que mon super pouvoir n’allait pas plaire à tout le monde. Eliott s’en va en m’inventant une excuse oubliable. Je commence à croire qu’entre les angoissés de la claque et les mains molles, je n’arriverai jamais à connaître le plaisir régressif d’une bonne fessée de mauvaise fille, à en avoir des difficultés à m’asseoir pendant au moins deux jours.

Vendredi, je rencontre Maître Christian de Saint-Laurent : j’ai décidé de me tourner vers quelqu’un qui devrait le mieux savoir administrer la douleur, aussi simple soit-elle. Celui-là parle très fort et semble déjà chercher à me donner des ordres. Nous nous rencontrons dans un parc, il me signifie que son appartement est disponible, juste à côté, et que sa croix de Saint-André m’attend.

— Tu es ma chienne, hein ? Je vais t’attacher et te fesser comme une bonne salope que tu es, hein ? Tu es ma pute, dis que tu es ma pute.

N’étant pas friande des déclarations de propriété non actées, je laisse ce pervers débile payer mon demi et je me retire.

Au cinquième jour ouvrable, je n’aurais donc pas découvert grand-chose des plaisirs de la région glutéale. Je me sens bien seule avec mon super pouvoir super frustrant. En me baladant dans la rue, ce soir, je me dis que je pourrais combattre le crime à coups de cul, mais sont-ce vraiment là les manières d’une dame ? Je pourrais m’appeler Wonder Croupe, et je sauverais l’humanité tout en cherchant la fessée ultime, mec après mec.

Tel le professeur Xavier, recherchant les autres mutants qui peuplent la Terre afin de créer ses X-Men, je partirais à la recherche d’autres créatures comme moi. Il existe peut-être, mon idéal tant redouté, qui peut assommer quelqu’un rien qu’en lui caressant la tête, qui fait des pichenettes comme des boulets de canon, qui doigte comme on fait un fist, le seul homme à pouvoir me faire rougir. Mon Némésis… Le Batman aux mains d’acier de ma Catwoman en combinaison de latex ultra-extensible.

Le samedi, je fais la connaissance d’Esteban, aux Halles, le pire endroit du monde. Il n’habite pas loin, après un rapide café, il m’invite. Il est un peu maigrichon, mais très déterminé. Rapidement, je me retrouve nue et mon arrière-train commence à picoter. Allongée sur lui, je m’attendrais à ce qu’il me fasse descendre, comme tous les hommes, je crois, pour que je puisse prendre sa queue déjà bien dure en bouche. Non, il me soulève, jusqu’à ce que mon con se retrouve sur son visage.

Cette fois-ci, je ne pense même plus à me soumettre à un fesseur, je me vois prendre mon pied à dominer ce gourmand, agenouillée à califourchon sur sa tête. Son souffle hystérique réchauffe mon pubis pendant que sa langue m’explore. Et mon cul s’étend, et plus il s’étend, plus il me lape, doucement, puis plus durement. C’est une caresse osée, jouant avec la sensibilité de mon intimité. Sa langue fait son chemin, elle se rapproche, le plaisir s’intensifie. Elle trouve le bouton, je sursaute. Puis elle repart, et je monte… À un rythme au début faussement aléatoire, puis plus rapide, il me titille, et moi, je ne tarde pas à approcher d’un orgasme qui me fait trembler et basculer en arrière, assez pour que je puisse empoigner son sexe, et doucement, commencer à le branler, paume sous son gland, avec envie passionnelle, là, dans une position improbable qui nous fait jouir à l’unisson.

Il décharge si fort qu’il agrippe la première chose qu’il trouve : mes fesses. Le choc est brutal, ses mains les enveloppent totalement. Il me faut plusieurs secondes pour réaliser…

— Ba… B… Batman ?

RENCONTRE

Chiara Fratelli

J’avais rendez-vous dans la chambre « réglisse ».

Un nom doux et sucré qui me faisait presque saliver. Des instructions m’attendraient. Je devrais scrupuleusement les respecter. J’étais prête à tout accepter pour rencontrer l’inconnu avec qui j’entretenais une relation virtuelle sur le net depuis plusieurs mois, via un site de rencontres. Il se disait timide et n’avait pas mis de photo sur son profil. Pourtant, au fil des mails, une intimité s’était créée. Je le fantasmais, l’imaginais, le rêvais. Il hantait mes jours et mes nuits. Mon imagination prenait le relais sur ma raison. L’attirance que j’éprouvais pour cet étranger me fascinait…

Il faisait humide et moite ce soir-là. Nous étions en plein mois d’août et la canicule était de mise depuis plusieurs jours. Je sentais des gouttes de sueur couler le long de mon dos. Pourtant, je ne saurais dire si cela venait de la chaleur ou du stress de cette rencontre.

Arrivée devant l’auberge où nous avions rendez-vous, je m’arrêtai quelques secondes devant l’entrée afin de faire quelques exercices de respiration. J’essayais de modérer les palpitations de mon cœur. En vain…

D’une voix tremblante, je demandai la clé de la chambre au jeune homme de l’accueil. Un sourire en coin, il me la tendit, accompagnée d’une enveloppe cachetée. Tout mon corps tremblait et mon cœur battait à tout rompre. Je me tenais fermement au comptoir, de peur de sentir mes jambes se dérober.

Le trajet jusqu’à la chambre me parut interminable alors qu’elle n’était qu’à vingt mètres de l’entrée. Je glissai la clé dans la serrure et poussai la porte. La chambre était une pièce vaste et épurée, à la lumière tamisée. Une baignoire ancienne faisait face à un lit « king size ». Je me dirigeai vers celui-ci, m’assis à son bord, pris une profonde inspiration et ouvris la lettre. Celle-ci contenait un bandeau et des instructions rédigées comme dans un scénario. Je m’imaginai alors dans la peau d’une actrice et relus plusieurs fois la missive pour m’imprégner de chaque mot, afin de pouvoir jouer correctement le rôle qui m’était attribué.

Je devais me tenir debout vers la baignoire, les yeux bandés. Puis, je me déshabillerais très lentement et me glisserais dans le bain chaud qui m’attendait. Ensuite, je devrais me laisser guider… J’avais pour instructions de ne jamais enlever le bandeau de la soirée, de ne pas parler et de ne surtout pas le toucher, sous peine de voir notre rendez-vous s’annuler. Ce soir, je me ferais conduire, et sans vraiment oser me l’avouer, cette idée me plaisait beaucoup…

Fébrile, je me dirigeai vers la baignoire et mis le masque sur mes yeux. Je fis un effort considérable pour ne pas bouger quand je l’entendis entrer. Au bruit de ses pas, je compris qu’il s’était installé sur le lit pour pouvoir profiter pleinement du spectacle que j’allais lui offrir. Je commençai donc à me dévêtir. Mes mains tremblaient. Les boutons de mon corsage, d’habitude si facile à dégrafer, devenaient réticents. Je pris une profonde inspiration, essayai de calmer les battements affolés de mon cœur, puis repris mon effeuillage. Mon chemisier tomba à mes pieds, bientôt suivi par ma jupe.

Rien ne bougeait dans la chambre. Je devais tendre l’oreille pour tenter de discerner le souffle de mon futur partenaire de jeu. Vint le tour de mes bas, que je fis glisser doucement le long de mes jambes, jusqu’à mes escarpins, que j’enlevai alors. Mon soutien-gorge noir glissa sur le sol, suivi par ma culotte en dentelle. Je me retrouvais nue, sous le regard d’un parfait inconnu que je pouvais à peine entendre tant sa présence était discrète. Je me glissai lentement dans le bain chaud, profitant avec délectation de la chaleur et de la torpeur qui m’enveloppaient. Après quelques instants, je me mis debout, me lavai soigneusement, me rinçai…

Une fois l’eau coupée, je sentis sa présence à mes côtés. Une serviette moelleuse entoura mon corps, puis une main fine m’aida à sortir de la baignoire, me guida vers le lit. Je me laissais faire. Privée de ma vue, je savais mes autres sens en éveil. Une légère pression sur mon buste me fit comprendre qu’il souhaitait que je m’allonge à plat ventre sur le lit. Une fois en place, il ramena mes mains au-dessus de ma tête et entreprit de les attacher ensemble avec un ruban de satin. Je me retrouvais donc offerte, sans pouvoir le voir ni le toucher. La serviette étendue sur moi fut retirée.

Mise à nue, encore humide du récent bain, je réprimais des frissons, vite remplacés par une sensation de chaleur. Ses lèvres entreprirent de suivre la courbe de mes épaules. Le contact de sa bouche me fit l’effet d’un électro-choc. Je ressentais déjà une puissante chaleur m’envahir. Il commença l’exploration de mon corps, amorçant une descente vers ma chute de reins. J’avais l’impression qu’un brasier s’allumait sous chacun de ses baisers. Ses mains se joignaient à ses lèvres sur mon corps nu. Ma peau était caressée, embrassée, mordillée, léchée de toutes parts. Je laissais échapper des gémissements incontrôlés. Moi qui pensais que les seules parties sensibles de mon corps se cantonnaient à mes seins, je découvrais des zones érogènes insoupçonnées.

Sa bouche parcourut mon dos. Puis le voyage continua sur mes fesses, s’accompagnant de caresses, ses mains glissant, s’attardant sur les courbes de mon fessier. Inconsciemment, je me cambrais pour lui offrir plus de relief et une vue imprenable. Mais sa descente reprenait et me laissait chancelante et en attente. Mes cuisses puis mes mollets furent eux aussi palpés. Il arrivait aux pieds. Chatouilleuse, je me surpris à avoir du plaisir en sentant mes orteils léchés. C’était sensuel, tendre et doux à la fois.

Cette face de mon corps reconnue, il me fit me retourner sur le dos. La remontée le long de mon corps fut aussi lente que sa descente, alors que tout mon être brûlait déjà depuis longtemps de désir. Lorsqu’il fut proche du mont de Vénus, je n’avais qu’une envie, c’était qu’il me prenne, là, tout de suite ! Mais ce n’était pas dans ses plans. Il préférait continuer son chemin. On aurait dit qu’il voulait embrasser la moindre parcelle de ma chair. Ou alors me faire succomber de plaisir… Il jouait maintenant avec mon nombril. Sa langue en faisait le tour, puis s’immisçait en lui. Je ne pensais pas qu’un jour j’aurais pu éprouver du plaisir à cet endroit. C’était fou, on aurait dit que ce corps n’était pas le mien. Je ne le reconnaissais pas. Alors même que j’avais déjà eu quelques aventures, je n’avais jamais éprouvé un désir aussi fort lors de préliminaires. Je sentais déjà mon bas-ventre s’enflammer, désirer ardemment être pénétré. Mais ce n’était pas encore le moment…

Mon inconnu reprit l’ascension de mon corps. Sa bouche suçotait maintenant mes seins, l’un après l’autre. Ma poitrine était cajolée, embrassée et caressée. Elle aimait ça, et comme pour le prouver, je sentais mes tétons pointer vers le ciel. Sa main lâcha mon sein pour entreprendre des allers-retours de ma poitrine à mes cuisses. Ses doigts me frôlaient à peine. Ma peau frissonnait de plaisir. J’avais envie de stopper cette main et de la mettre directement entre mes jambes… Cela arriva enfin, après des minutes qui me parurent des heures. Pas aussi bestialement que je l’attendais. Ce fut plus doux. Ses doigts s’attardèrent sur mes lèvres, les caressant lentement.

Puis un doigt s’aventura à l’intérieur, à la recherche de mon bouton d’amour. À peine fut-il trouvé, titillé, que je sentais déjà le plaisir monter en moi. Ce fut comme actionner un interrupteur. Je n’avais pas envie de me retenir, trop excitée par toutes ces caresses et tous ces baisers. De délicieux spasmes m’arrachaient des gémissements sourds. J’avais presque honte de prendre du plaisir si vite, mais je me laissais tout de même aller à l’extase.

Sa main stoppa tout mouvement alors que mon plaisir s’estompait. Je me sentais merveilleusement bien, mais j’étais presque frustrée de m’être ainsi laissée aller. Triste que tout soit déjà fini. Mais ma tristesse fut de courte durée lorsque je sentis ses lèvres à nouveau sur mon corps. Ses baisers reprirent à l’endroit même où ils s’étaient arrêtés. Cette fois encore, mon ventre fut couvert de baisers, mais, là, l’expédition ne s’arrêta pas au nombril.

La descente se poursuivit jusqu’au bas-ventre. Le doigt agile qui avait actionné l’interrupteur de mon plaisir fut remplacé par une langue fine qui savait ce qu’elle faisait et ce qu’elle cherchait. Je sentais mon vagin se contracter à nouveau de plaisir, mes lèvres s’ouvrir sous la langue experte. C’était comme un chef d’orchestre dirigeant de main de maître ses musiciens. La symphonie du désir montait de nouveau en moi. Plus lentement…

Ses doigts agiles se mêlaient à ses coups de langue. Leurs mouvements étaient vifs et précis. Je ne savais plus qui ou quoi, de sa langue ou de son doigt, était à tel ou tel endroit. Mon intimité se trouvait fouillée dans les moindres recoins ; je me sentais mouillée partout. Par ce léchage débutant, par mon orgasme récent, par mon nouveau désir naissant… Sa langue glissait sur le chemin de mon séant. Je soulevai mon bassin pour qu’il ait plus de facilité à se frayer un passage, lui laissant le libre choix du parcours.

Ses mains soulevaient mes fesses pour lui permettre d’accéder plus facilement à la fleur de mon jardin secret. C’était la première fois que j’expérimentais ce genre de pénétration, et cette nouveauté me paraissait aller de soi. J’étais léchée goulûment, suçotée avidement, pénétrée doublement et lentement, aussi bien par sa langue que par ses doigts ardents.

Mon sang bouillonnait dans mes veines. Je haletais de plaisir, et mon souffle se faisait de plus en plus court. Je m’abandonnais complètement, la tête rejetée en arrière, chavirant sur un nouvel océan de plaisir. Un puissant orgasme monta en moi, m’arracha des cris de jouissance. C’était d’une telle puissance que j’étais à la limite de l’évanouissement…

Lorsque, enfin, je repris mes esprits, je me rendis compte que le bandeau sur mes yeux avait glissé. Je me risquai à entrouvrir les yeux pour espérer voir celui qui m’avait donné ce qu’aucun ne m’avait jamais laissé éprouver, mais, à mon grand désarroi, j’étais seule. Mon inconnu avait profité de mon état pour s’esquiver.

La porte de la chambre se referma doucement. Une silhouette se profila sur les murs du couloir menant à l’entrée de l’auberge. Le jeune homme derrière le comptoir accueillit de son plus beau sourire la personne qui s’avançait vers lui. Il la remercia pour son séjour sachant pertinemment que celui-ci n’avait duré que quelques heures. Il regardait s’éloigner la silhouette longiligne sans pouvoir s’empêcher de la suivre du regard. Il se disait que la femme dans la chambre « réglisse » avait beaucoup de chance, et que lui aussi aurait bien aimé passer un long moment avec la magnifique jeune femme qui venait de quitter l’hôtel…

DÉSERT

Clarissa Rivière

Les 4 x 4 s’arrêtent dans un nuage de poussière.

Jeanne a la tête qui tourne, elle se sent faible, épuisée de chaleur. Elle préfère renoncer à la randonnée dans le désert. Qu’est-ce qui lui a pris de s’inscrire à cette expédition au lieu de profiter de la piscine du club ! Le guide lui propose de se reposer dans la maison d’un ami. Il réprime à grand-peine un fou rire ; ses dents blanches contrastent avec son visage brûlé par le soleil. Il la fait entrer, étend un tapis, la laisse seule. La porte ne tarde pas à s’entrouvrir ; une voix l’appelle : « Coucou, tu es là ? » Le cœur de Jeanne bondit de joie.

— Claire ! Tu ne te sens pas bien, toi aussi ?

— Non, pas du tout, je voulais rester avec toi, répond la jeune fille d’une voix lourde de sous-entendus.

Jeanne évite son regard. Claire, sa voisine dans la voiture. Elles se sont frôlées tout le trajet, à la faveur des cahots de la route, qui les jetaient sans cesse l’une contre l’autre. Elles ont ri ensemble, et Jeanne a goûté le plaisir d’effleurer sa peau douce et tiède. Elle se sent prise au piège et désire ardemment qu’il se referme sur elle. Les deux jeunes filles se rapprochent.

Un jeune garçon entre sur la pointe des pieds et les fait sursauter. Il se présente, les yeux baissés : « Mahdi, pour vous servir. » Il vient de la part du guide leur proposer un bain. Les jeunes filles acceptent avec reconnaissance et le suivent vers une pièce paradisiaque. Une fontaine fait entendre un bruit de cascade (luxe absolu en contrée désertique) et se déverse dans une immense vasque. L’homme les invite d’un geste à s’y baigner et s’incline. Il disparaît silencieusement, gardant tout son mystère.

— Tu as remarqué comme ses cils sont longs et fournis ! Je l’envie, glisse Claire à l’oreille de son amie.

Jeanne pouffe et avoue avoir surtout admiré sa haute taille, ses bras musclés. Les deux amies se glissent avec ravissement dans l’eau fraîche et parfumée. Elles s’y prélassent longtemps, se regardent et se frôlent, dissipant leur embarras dans les éclaboussures et les jeux.

— Je ne veux pas remettre mes habits, ils sont trop sales ! se plaint Claire en se relevant toute ruisselante, Vénus sortant de l’onde.

Jeanne renonce, elle aussi ; elle savoure la sensation de fraîcheur sur sa peau après avoir cru mourir de chaleur. Claire se sèche délicatement avec une serviette, heureuse de se montrer. Elle se masse ostensiblement le ventre, la poitrine. Ses pointes de sein durcissent sous ses doigts, grâce aux effets conjugués de la fraîcheur et des caresses. Jeanne la regarde discrètement. Elle, qui n´a jamais aimé que des garçons, se décompose littéralement devant cette femme lascive, pétrissant ses seins lourds, les yeux clos, la bouche entrouverte, l’appelant de tous ses charmes féminins.

Malgré elle, son regard se perd plus bas, vers le sexe de son amie. Jeanne a du mal à en détacher son regard. Il est entièrement lisse, et elle a honte de sa toison trop frisée. Elle résiste difficilement à l’envie de le toucher. Elle est sur le point de se lancer, quand la porte s’ouvre à nouveau ; Mahdi revient vers elles.

— Mon maître aimerait vous saluer. Veuillez me suivre, je vous prie.

Il les aide à mettre une sorte de longue tunique blanche, d’un tissu léger et transparent ne cachant pas grand-chose de leurs courbes, et les entraîne. Les jeunes filles découvrent, émerveillées, un jardin, bien caché derrière la maison d’apparence si modeste. Des parfums enivrants flottent dans l’air. Jeanne a l’impression d’avoir franchi une porte magique. Au fond, une ravissante demeure les attend. Le serviteur les conduit dans un salon jonché de coussins et les invite à s’asseoir.

Elles ressemblent à des fées égarées dans leurs robes blanches vaporeuses. La chaleur les endort, ralentit leur respiration. Leur peau redevient moite. Le jeune serviteur s’approche des jeunes filles et respire leur bonne odeur de femme blanche. Elles n’ont pas la force de le repousser. La présence de ce prince des Mille et Une Nuits les trouble. Légèrement anxieuses, figées, elles se tiennent à sa disposition. Mahdi soulève leurs robes et les contemple longuement. Il finit par se pencher sur le sexe de Jeanne, ne plus voir que lui. Avec d’infinies précautions, il déplie ses petites lèvres, comme s’il écartait les pétales d’une rose, et il introduit sa langue doucement.

Claire envie son amie et se tortille de désir à leurs côtés. Elle se rapproche pour tenter de capter l’attention du serviteur. Elle ne réussit pas à le détourner de Jeanne, mais il lui offre sa main et approche doucement ses doigts de son intimité tout en continuant à lécher Jeanne avec application. Jeanne ne tarde pas à chanter de plaisir, et tout son corps se contracte avant de se détendre brusquement sous la puissance de l’orgasme. Le jeune homme se tourne alors vers Claire et se consacre entièrement à elle. Sa langue se glisse dans sa rose, y remue lentement, habilement, avant de remonter pour la mordiller et la lécher juste là, à la jonction des lèvres intimes. Claire ne tarde pas à exploser de plaisir à son tour. Le jeune serviteur se redresse, les salue respectueusement.

— Mon maître va venir vous rendre visite.

Les deux jeunes filles tentent en vain de retenir le meilleur amant qu’elles ont jamais rencontré. Il a déjà disparu. Laissant place à un homme imposant, obèse, se déplaçant avec difficulté. Claire se retient de faire la grimace, mais Jeanne est fascinée par l’aura qui se dégage de l’inconnu. Puissant, gigantesque, il emplit la salle de sa seule présence. Ses gestes sont lents, mesurés, sa voix suave. On devine une force et une violence impitoyables derrière la façade policée.

— Bienvenue dans ma modeste demeure, mesdemoiselles. Je m’appelle Saïd. Merci d’avoir accepté mon invitation. J’espère que mon serviteur a su vous servir et vous plaire ? Avant tout, et aussi pour vous rassurer sur mes intentions, je vais vous confier mon secret. Je suis l’un des derniers eunuques encore vivants… on nous dit disparus, mais c’est parce que nous ne crions pas notre infortune sur les toits !

Les deux jeunes filles restent sans voix. Jeanne se sent aussitôt saisie de pitié, tandis que Claire respire plus librement, soulagée. Saïd poursuit, touché par la compassion qu’il lit dans le regard de Jeanne.

— J’ai du plaisir, oui, mais un plaisir uniquement cérébral. Je ressens la jouissance dans mon cœur qui se serre d’émotion devant une scène troublante. Alors, je m’entoure de jeunes hommes vigoureux et intacts, bien pourvus par la nature. Tout s’inverse de nos jours ! Je vous ai observées tout à l’heure, derrière cette glace. Allons, ne vous effarouchez pas… J’ai pris beaucoup de plaisir à vous admirer. J’ai pu voir combien vous aimiez les plaisirs de la chair, vous aussi, et comment vous vous livriez avec naturel et liberté. Je vous approuve et vous envie. La vie est trop courte pour qu’il en soit autrement… Vous êtes mes invitées ce soir… Trinquons !

Il tape dans ses mains ; une servante voilée entre sans bruit, apportant trois coupes de champagne. Leur hôte vide la sienne aussitôt, et les jeunes filles n’hésitent pas à l’imiter. C’est une sorte de vin pétillant plutôt, parfumé d’épices inconnues. Un peu curieux dans ce pays musulman. Jeanne se sent devenir légère, joyeuse, plus rien n’a d’importance. Sa timidité s’envole, ses derniers scrupules s’évanouissent. Elle ressent une douce chaleur naître au creux de ses jambes, un feu s’allumer, embraser son corps de désir. Un tel feu ne lui paraît pas naturel, mais Jeanne n’en a cure : il lui faut un homme, là, maintenant, tout de suite !

Justement, deux hommes pénètrent dans la pièce ; Jeanne les considère du coin de l’œil. Saïd reprend de sa voix grave :

— Je vous présente mes amis, Habib et Idriss. Ils sont là pour vous honorer, belles déesses.

Déjà, Habib s’avance. Jeanne, le regard fixe, écarte les pans de sa tunique, prend ses seins à pleines mains, les malaxe, les met sous le nez du premier invité. L’homme se penche et dépose un baiser sur leurs pointes, avant de les soupeser entre ses mains.

Saïd sourit. Sa soirée commence bien, les nouvelles sont parfaites. La fête sera réussie. Idriss se présente devant Claire et glisse ses mains sous sa robe. Claire suspend sa respiration, avant d’apprécier la douceur des doigts qui se posent sur sa peau. Il est encore plus grand que leur hôte, massif et musclé ; il l’impressionne avec sa peau très sombre, son regard énigmatique. Ses mains douces caressent et entourent fermement la taille de la jeune fille, sa bouche pleine et sensuelle picore de baisers son ventre plat d’une blancheur immaculée. Claire ferme les yeux et laisse mille sensations l’envahir et brouiller ses pensées.

D’autres hommes entrent encore et réclament leur part. Saïd ne prend plus la peine de les présenter. Les choses sont déjà allées trop loin. Les nouveaux venus se pressent autour des jeunes filles, ils les assaillent de toutes parts, présentant leur sexe, leur bouche ou encore leurs mains impatientes. Des dizaines de mains brunes palpent, caressent les corps pâles. Elles ont l’impression qu’ils sont des centaines, et elles se soumettent aux attouchements, aux délices d’être fouillées par tant de mains à la fois.

Claire, qui se montre la plus effrontée, lance le début des bacchanales. Elle happe au passage un pénis au-dessus de son visage, l’enfourne dans sa bouche avec avidité. N’attendant que ce signal, les hommes investissent le corps de la jeune femme… qui s’ouvre comme une fleur sous les mains pressantes.

Jeanne se sent prise à son tour d’une frénésie de sexe. Elle arrache sa robe comme si celle-ci la brûlait vive, et elle s’allonge nue sur les coussins. Elle est aussitôt suivie par quatre hommes qui se sont prestement dévêtus eux aussi. Elle s’abandonne entre leurs mains. Les hommes la préparent, la positionnent, la ploient, la façonnent à tous leurs désirs. Elle devient légère ; ils la portent à bout de bras, l’installent à califourchon sur leurs hanches, la pénètrent, la font aller et venir sur leur membre, avant de l’empaler sur le pénis du voisin. Jeanne garde les yeux clos pendant cette ronde infernale. Ils lui font peur avec leurs visages identiques et leurs regards impénétrables. Elle se sent prise de vertige d’être ainsi promenée, malmenée, aimée, jusqu’à ce qu’elle soit enfin tendrement déposée sur les coussins…

Deux membres dressés se proposent en même temps, et Jeanne s’offre, s’ouvre et les accueille en un don sans limite. La jeune fille a quitté le monde réel ; elle voyage dans un univers onirique, magique, fait de sensations, de plaisirs et de douleurs mêlés.

Saïd ne perd rien du spectacle. Tout en tirant avec volupté sur sa chicha, il sent le fantôme de son phallus se tendre, se lever, irradier son cerveau d’ondes de plaisir. Saïd n’esquisse pas un geste vers son entrejambe blessé. Il se contente de contempler les scènes torrides qui se déroulent à quelques pas de lui. Il ne tarde pas à ressentir une profonde jouissance envahir chaque parcelle de son esprit et se communiquer à tout son corps en de longs fourmillements. Saïd ferme les yeux de bien-être. Assister à la suite des ébats ne lui dit rien. Il rejoint sa chambre discrètement.

Dans la grande salle, l’orgie atteint son paroxysme. Tous les orifices des deux jeunes filles sont à présent comblés sans exception, et d’autres hommes attendent encore leur tour en se frottant énergiquement contre leurs corps ou s’offrant à leurs mains. Jeanne est soulagée de les sentir jouir au fond d’elle, les uns après les autres. Elle aimerait se retrouver seule, libérée de tous ces membres, et se pelotonner contre un seul garçon, qui l’aimerait, prendrait soin d’elle. Mais les hommes n’en ont pas fini avec elle. La boisson anéantit toujours la volonté de la jeune fille et affaiblit ses forces. Elle continue à s’offrir, encore et encore, heureuse de tant donner, malgré la fatigue et l’engourdissement qui la gagnent.

Des gémissements, des cris emplissent le salon et ne s’évanouissent qu’au petit jour, quand les deux jeunes filles épuisées, endormies sur les coussins, ont fait jouir de toutes les façons les hommes présents. Ils finissent par les laisser et se rhabillent. Ils quittent les lieux, seuls, selon la coutume, puis disparaissent dans la nuit.

Le serviteur entre alors et les emporte dans ses bras. Il les pose l’une après l’autre sur un grand lit et lave leurs corps souillés avec des serviettes humides. Sans les réveiller. Mahdi s’attarde le temps de les caresser. La douceur de leur peau, leur odeur l’affolent, il ne peut plus s’arrêter. Il s’étend sur Jeanne de tout son long, écarte ses jambes et la pénètre doucement. Rien ne semble devoir la tirer de son lourd sommeil artificiel. Mahdi ose s’agripper plus fort à ses hanches et la chevauche avec vigueur, Claire endormie à côté. Juste avant de jouir, il s’extrait de Jeanne et se jette sur elle. Il a à peine le temps de la prendre qu’il se met à râler de plaisir et ajoute sa semence à celle des nombreux hommes qui se sont déjà déversés en elle. Mahdi reprend son souffle et borde tendrement les deux amies sous un drap léger.

Jeanne émerge à grand-peine d’un profond sommeil.

Mahdi vient de surgir et ouvre les rideaux, la faisant cligner des yeux. Elle se sent pâteuse, comme après une soirée bien arrosée. Claire proteste à ses côtés.

— J’espère que votre nuit a été bonne. Mon maître va venir vous saluer.

Le jeune serviteur se glisse sous les draps et les réveille de savants coups de langue dans leurs sexes chauds, confits de sommeil, particulièrement goûteux après les agapes de la veille et la chaleur des nuits d’Orient.

Il s’efface, Saïd arrive déjà.

— Avez-vous bien dormi ? Je vous dérange, je le sais. Veuillez me pardonner, je ne reste pas longtemps, je vous laisserai en bonne compagnie, fait-il en flattant la croupe de son fidèle serviteur. Vous avez aimé hier soir, n’est-ce pas ?

Il continue sans attendre leur réponse.

— Vous resterez bien quelques nuits de plus, les invités devraient vous plaire ce soir !

Les deux jeunes filles se regardent. Après tout, les vacances ne font que commencer, et ça les changerait de l’atmosphère aseptisée du club. Rien ne peut leur arriver de comparable à cette aventure exotique et sensuelle… Elles sourient et acceptent en silence.

Saïd frappe dans ses mains. Deux servantes voilées apparaissent, les bras chargés de bijoux et d’étoffes légères, des soieries d’or, des tissus scintillants, devant lesquels les deux filles poussent des cris de joie.

— Pour vous remercier, mesdemoiselles, et vous métamorphoser en de véritables princesses orientales !

Saïd rit intérieurement. Il en est sûr à présent : Claire et Jeanne se trouvent sous son emprise, elles rejoindront sans tarder son harem dans les vastes caves du palais.

Cette nuit.

SEA, SEX AND JULIEN

Aline Tosca

Hier, Julien est rentré chez lui avec sa famille, à Angoulême.

Juste après qu’on a fêté son anniversaire. C’est pas rien, dix-huit ans. Fallait voir ça : une cérémonie digne d’un prince. Un joli décor, un repas préparé par un bon traiteur local pour une dizaine de convives. Ça a été quelque chose d’intimiste, assez classe. J’y ai veillé. Belle vaisselle, bel environnement. Ma maison, pas loin de la mer, s’y prête. Une terrasse léchée par la chaleur, mais le soir, c’est agréable. Mon mari en a eu les larmes aux yeux. Il aime beaucoup Julien. Comme nous tous.

Ses parents louent chaque été depuis dix ans la bâtisse en contrebas. Très vite, nous sommes devenus amis. Un couple classique, sympathique. J’ai vu grandir Julien. Le garçon espiègle qui jouait avec mes fils dans les vagues tièdes est devenu un grand jeune homme au corps nerveux. Il a gardé ce regard vert qui s’émerveille au contact de la nature. Car Julien aime les plantes, l’eau, les poissons. Il connaît ceux des étangs aussi bien que ceux de la Méditerranée.

Quand il a eu seize ans, j’ai remarqué qu’il avait tendance à s’arrondir. Sa mère s’en est un peu affolée aussi. «  Fais attention Julien, lui disait-elle, tu finiras par grossir. Et puis tu manges trop, tu es gourmand  !  »

J’ai voulu rendre service : j’ai proposé au bel adolescent de m’accompagner dans mes footings journaliers. Au grand ravissement de sa mère, une femme admirable. La première fois, il a eu du mal à tenir la distance. On a couru le long des plages, et ça lui a donné du courage. Il s’est habitué, et très vite, le garnement m’a devancée, a mené la danse. J’en ai profité pour le taquiner.

Quand on court, on part toujours de bon matin : l’été est torride, par ici. Une chaleur à rendre le souffle court si l’on n’y prend garde. Alors, on démarre à l’aube.

Souvent, on a croisé des pêcheurs, installés sur de gros rochers. Julien, il aime ça, pêcher… ça le fait rêver. Quand il galope devant moi, je le vois sourire au détour des cannes et des appâts. Moi, je le malmène. C’est mon plaisir. Entre autres.

— Julien, mais quel beau p’tit cul tu as ! Je t’avertis, si je te rattrape, je le pince !

— Madame Blanche, il répond, vous me gênez, arrêtez !

Ainsi, jusqu’à maintenant, j’ai fait courir Julien. Sa mère est heureuse parce que ça a porté ses fruits. Son fils est tout musclé. Elle m’a encore remerciée la semaine dernière, pendant que nous prenions le soleil, au bord de ma piscine, les seins nus, un verre de rosé frais à la main. Julien, en caleçon de bain, regardait les plantes grasses, les cactus… et mes seins. J’ai, en effet, des seins de toute beauté, et je ne cache à personne qu’ils ne sont pas l’œuvre de la nature, mais celle d’un excellent médecin. J’en suis très heureuse, et mon mari tout autant. Je n’arrive pas à me souvenir du temps où ils étaient trop discrets pour attirer l’attention… Bref, un coup d’œil expert vers les cactus, un coup d’œil novice – mais concupiscent  – en direction de mes seins…

La semaine dernière, un soir, après le départ de Julien et de sa famille, qui avaient dîné avec nous, mon mari m’a entreprise sous la douche.

Je ne m’y attendais pas. D’habitude, il préfère que je sois couchée et prête à l’emploi. Toute nue, il me tourne, présente mon cul à sa bite et m’enfile. Il se régale de quelques coups de boutoir dans ma chatte, pense que je ne fais pas semblant de jouir, et il jouit. Ça fourmille dans mon entrejambe, ça me fait du bien, même si ça ne me transporte pas chaque fois. Mais pour mon mari, c’est : à tous les coups, on gagne !

Il s’est présenté sous l’eau chaude sans me demander mon avis. C’est un gaillard assez large d’épaules, pas très grand, mais fort comme un bœuf et doté d’un engin sans commune mesure. Sa bite, j’en suis tombée amoureuse au premier regard, la première fois. Depuis, elle n’a pas failli. Toujours au garde-à-vous quand elle me voit. Et elle me voit plusieurs fois par jour. L’été, c’est inimaginable ce qu’elle me sollicite. Faut dire qu’on vit plutôt dénudés.

Tout en me savonnant et en insistant bien autour du trou de mon cul, il me dit :

— Dis-moi, ce petit Julien, il en pincerait pas un peu pour toi ? Il doit s’en foutre plein la vue quand vous allez courir et qu’il regarde tes fesses moulées dans le panty… Ça doit lui filer une de ces triques, le salaud…

En guise de réponse, car je me méfie (il n’est pas sûr que ce soit juste une plaisanterie), je me cambre pour lui indiquer que je le désire, lui et lui seul.

— Je suis sûr qu’il doit s’astiquer dans son lit de puceau, à cette heure… ajoute-t-il, le souffle court et la voix basse.

Ma main va chercher sa queue, dure contre ma peau. Cette évocation de Julien qui se masturbe en rêvant de moi m’émoustille. Ma chatte est devenue électrique… j’imagine, en une fraction de seconde, que Julien est dans mon dos… il me serre fort contre lui, broie mon sexe dans sa main, avec maladresse, vigueur… Mon mari ressent mon excitation, et alors que je m’attends à une entrée en matière classique, il glisse un doigt, puis deux, entre mes fesses. Il prépare le passage. Je n’aime pas trop ça d’habitude, mais je me laisse faire. D’une part, je ne souhaite pas être soupçonnée, d’autre part, j’ai envie de baiser. Il savonne beaucoup autour de ses doigts, et la magie opère…

Du savon, des doigts habiles, un fantasme… voilà que mon mari me sodomise sans plus de façon. Je ne peux pas dire que l’introduction soit violente, mais il ne fait pas non plus dans la dentelle. Ce n’est pas son genre. Il agrippe, griffe ma chair, prend mes cheveux, les empoigne, les entortille autour de son poignet. J’avoue que le désir ne me lâche pas. Je suis écartelée ; il ne me laisse aucun répit jusqu’à ce qu’il décharge un camion de foutre au fond de mon cul.

Quand je me rince, je me demande s’il était seul. Quand je me couche, endolorie, il s’est assoupi. Tant mieux. Je n’ai plus la force de songer à Julien, mais je dors comme un bébé.

Le matin de ses dix-huit ans, Julien a voulu aller faire du footing. Il m’a demandé d’être sa coach en ce jour unique. Je lui ai dit que ça ne m’arrangeait pas trop, que justement j’organisais sa soirée d’anniversaire, que j’avais juré à sa mère de rendre ce jour inoubliable pour lui. Il en allait de la grande confiance que sa mère m’accordait. Julien a souri, a insisté comme un enfant en fixant mes seins. S’ils n’avaient pas été retouchés, j’aurais eu envie de l’allaiter… J’ai pensé que lui, en revanche, devait avoir un joli biberon entre les cuisses !

Mon mari est arrivé comme un cheveu sur la soupe. J’ai eu du mal à contenir mon énervement. Il a dit qu’il avait besoin de moi pour l’accompagner au village. « L’été, c’est impossible de se garer, tu sais bien », a-t-il précisé. J’étais contrariée, mais je n’avais pas le choix. J’ai laissé entendre à Julien que nous irions faire ce footing à mon retour. Le garçon a baissé la tête. Il avait l’air d’un garnement qu’on vient de punir avant qu’il ait pu commettre une bêtise.

Je suis revenue du village en milieu de matinée. Il me restait assez de temps pour faire courir le chérubin et déployer ensuite mon savoir-faire d’hôtesse. Mon fils aîné a suggéré, comme il était plus tard, et qu’il était réveillé, et qu’il était en pleine forme… de nous accompagner. « Faire un peu de sport, a-t-il dit, ça peut pas me faire de mal… hein, maman. »

Heureusement, la mère de Julien est intervenue à ce moment-là. Elle avait besoin de lui pour accrocher de nouveaux tableaux aux murs, le père de Julien s’étant esquivé au café de la place avec mon mari.

J’ai ordonné à Julien de nous munir de gourdes d’eau fraîche, et nous sommes partis. Comme d’habitude, il a voulu courir devant, et comme d’habitude, je n’ai pas manqué de faire des remarques coquines sur son adorable fessier. Bizarrement, il a eu l’air de s’en accommoder. Il ne s’est pas plaint de ma grivoiserie. Il s’est même permis de rebondir :« Madame Blanche, me disait-il, vous parlez, vous parlez, mais vous n’agissez pas beaucoup ! Ah, madame Blanche, qui va vous servir de leurre quand je serai de retour chez moi ? Vous allez bien vous ennuyer ! »

Le petit con me chauffait. Il y parvenait à merveille. Je savais qu’il avait raison, et qu’après son départ, ma vie serait monotone.

On a avalé les kilomètres à l’aller malgré la chaleur écrasante. En fin de matinée, à la moitié du parcours, on a bu presque toute notre réserve d’eau, mais ça n’a pas suffi à nous permettre de récupérer. On a fait une pause au bout d’une digue artificielle. C’est le genre de digue que les pêcheurs ne fréquentent pas parce que l’eau n’est pas profonde. Julien s’est déshabillé, il ne supportait plus ses vêtements trempés de sueur. Je l’ai découvert en caleçon. Je n’ai jamais été aussi indifférente à la chaleur environnante que sur ces rochers. Il a proposé une baignade. C’était, en effet, le seul moyen de se rafraîchir vraiment. Il est descendu au plus près de l’eau, s’est débarrassé du dernier tissu qui le cachait.

Là, j’ai vu ses fesses. Il a plongé, puis a ressurgi de l’eau comme un chien fou. « Madame Blanche, venez avec moi, riait-il. Vous pouvez pas savoir comme ça fait du bien ! »

Résister était impossible. Je me suis dévêtue, ne gardant, par pudeur, que mon string. Je l’ai rejoint dans l’eau, en m’y glissant très doucement. Il a nagé jusqu’à moi. « Dites donc, madame Blanche, pour une femme de votre âge, fallait que je vous dise, je sais pas quel âge vous avez, quoi… trente-cinq, vous êtes drôlement bien balancée ! »

Je n’ai rien dit. Le pouvoir m’avait abandonnée. Sa jeunesse me fascinait. Je ne pouvais détacher mes yeux de ses épaules presque neuves, de sa bouche ourlée à merveille. Il a dû s’en apercevoir, car il est venu tout contre moi. L’eau battait autour de nous, sur nous, entre nous. J’ai dit « Non, Julien, y a du monde ». Il a répondu « Mais non, y a même pas de poissons, et moi, j’ai pied, je vais vous tenir ».

Il m’a donné un baiser tendre, mais, et c’est le paradoxe, terriblement viril. Un délicieux baiser. Sa langue avait pris possession de ma bouche, tournait avec autorité autour de la mienne. J’avais honte, je ne maîtrisais pas ma salive qui dégoulinait de nos bouches. Julien… sentir un tel désir de ma part, ça l’a excité. Son sexe contre ma chatte me rendait folle. Mon string, j’avais l’impression qu’il m’oppressait, me blessait. Son sexe était dur, long, gros… Il avait de la teneur. Julien a attrapé mes fesses, m’a invitée à l’entourer de mes jambes. Il a tiré sur la ficelle, l’a rompue. Un bout de tissu rouge s’est mis à flotter près de nous. À cet instant, moi aussi, j’avais dix-huit ans. Sans peur et sans limite, sans mari, insouciante…

Il m’a serrée encore plus fort. « Vos seins, madame Blanche, je les veux contre mon cœur. » Le salaud, il savait me rendre dingue. Il savait les mots qui perdent les femmes. J’ai enfoui mon nez dans son cou, j’ai respiré fort son odeur, ça sentait l’homme, pas le bébé. J’ai mordu fort, ça faisait longtemps, une éternité, que je n’avais pas fait ce geste : mordre la chair d’un homme, par désir, peut-être par amour. C’est le moment où j’étais amoureuse, où, dans les bras de Julien, j’étais la femme la plus désirable et la plus désirée du monde. Julien s’est libéré de mes dents d’un geste brutal. Il a plongé ses yeux dans les miens ; il a souri.

«    Je vais t’apprendre à mordre, sale garce », a-t-il dit. Il a dirigé de sa main sous l’eau sa queue, il s’est frayé le passage qui conduit à mon sexe. « C’est par là que sortent les enfants, non, ma belle ? » a-t-il demandé. Ce garçon avait le diable au corps. J’étais troublée d’être possédée si simplement. Peu d’hommes savent faire l’amour dans l’eau. Peu d’hommes savent baiser sous l’eau. Julien, lui faisait les deux. Il allait en cadence, son émotion était perceptible, il flairait ma peau, mes cheveux mouillés. Il mordillait mes lèvres, les aspirait. C’était comme une danse, comme un soir de 14 juillet au grand bal. Sa bite me pourfendait jusqu’au cœur du bonheur.

Je ressentais chaque mouvement de son sexe, chaque ondulation du bassin, et je sentais surtout grandir mon plaisir. Julien me donnait des kyrielles de baisers dans le cou, c’était divin. C’est dans ses bras, dans cette eau lumineuse, que j’ai à nouveau connu un orgasme des plus violents. Julien, quand il en a été sûr, a joui dans un râle de mâle qui a accompli sa mission. On est restés blottis ainsi, au creux de l’eau vivante, puis, le plus discrètement possible, on est sortis… on s’est rhabillés.

Comme le temps était passé, et qu’on ne voulait pas de réflexions en rentrant, on a pris la navette gratuite. Ni vu ni connu, je t’embrouille : on était à l’heure.

On a trouvé la force de s’ignorer toute la journée. Sa mère m’a dit, le soir, « Je te suis redevable, tu as transformé mon fils ». J’ai failli répondre « Pas tant que ça, il était pas puceau ». Mais je me suis ravisée.

Pendant la soirée, mon jeune amant m’a envoyé des textos tendres. J’ai trouvé que c’était très élégant pour son âge. Pourtant, des allusions sexuelles bien choisies ne m’auraient pas dérangée. À minuit, la mère de Julien a proposé de partir digérer à la mer. « Allez, un petit dernier, un bain, mais pas nus, hein, avec les enfants ! » J’ai encouragé l’initiative, mais je n’avais pas le cran de les accompagner. Alors, j’ai menti. J’ai prétexté vouloir ranger le bazar qu’on avait mis. Ils ont détalé jusqu’à la plage, dans un joyeux brouhaha, et j’ai entamé le ménage.

Julien avait laissé son téléphone près de son assiette. J’ai caressé l’écran tactile. L’historique des SMS s’est affiché. Au-dessus de mon nom, j’ai lu : « Maéva ». J’ai ouvert la conversation. Julien disait « J’ai la queue en feu. Vivement ». Cette Maéva répondait « Je me branle devant la webcam. J’enregistre. Tu regarderas cette nuit ».

J’ai reposé l’appareil. Ça ne m’a pas du tout fait plaisir, mais c’était le jeu. Je me suis promis de me filmer, moi aussi, en train de me masturber. Ça entretiendrait peut-être le lien avec Julien jusqu’à l’été prochain.

En attendant, j’irais m’inscrire dans un club de joggeurs, pour m’entraîner avant nos retrouvailles…

À L’ÉPREUVE DU FEU

Octavie Delvaux

Il y a trois sortes de soumis : les masochistes, gourmands de fouet, de pinces et autres gifles, dont l’ultime désir n’en est pas moins de me baiser.

Les hommes-salopes, avides de viol au gode-ceinture et de fist profond, dont l’ultime désir est également de me baiser.

L’indécis dragueur, vaguement curieux de pratiques SM (qui ne font pas trop mal quand même), dont l’ultime désir est, bien entendu, de me baiser.

Bref, vous l’aurez compris, quelle que soit la forme prise par leurs fantasmes, tous les soumis aspirent in fine à la même chose : me baiser.

Une seule catégorie déroge à la règle : le soumis catholique. Qu’il soit masochiste, dragueur ou catin, celui-ci est bien capable de se retenir de me baiser par peur de la colère divine. S’il est laid, je ne me formalise pas, dans le cas inverse, je préfère m’abstenir de le fréquenter.

Comprenez-moi : en tant que Maîtresse, je tiens à rester libre de mes choix. Dans leur grande majorité, les hommes qui se présentent à moi sont des crapauds que j’accepte dans mon donjon par jeu ou par appât du gain. Leurs pathétiques tentatives de drague se trouvent bien vite avortées par mes sarcasmes. S’ils insistent, je les congédie sans autre forme de procès. Mais à toute règle, ses exceptions. Or, en matière de population SM masculine, le beau soumis, au sex-appeal affirmé, est une exception de taille, je dirai même une rareté. Quand une telle perle se présente à ma porte, je n’en fais qu’une bouchée. Encore faut-il, toutefois, qu’il joue fair-play.

J’avais été contactée par un homme soumis qui se prétendait pompier. La manière qu’il avait eue de mettre son métier en avant, détaillant avec précision ses interventions, la vie en caserne, l’uniforme, et ce, en oubliant presque de me dire ce qu’il attendait d’une dominatrice, m’avait interpellée. À tous les coups, il faisait partie de la troisième catégorie : l’indécis dragueur. Mais était-il vraiment pompier ? La photo du corps d’athlète qu’il avait mise en pièce jointe de son courriel allait dans le sens de ses affirmations, sans constituer une preuve intangible pour autant. Je décidai de mener l’enquête en lui donnant rendez-vous dans un café avant sa première séance.

J’arrive toujours en retard pour un rendez-vous avec un soumis, ce qui me permet d’effectuer un premier tri. Les impatients, qui pensent mériter la ponctualité d’une femme de ma veine, sont d’emblée éliminés. Dominique, tel était le prénom du candidat, était là, installé devant une table du fond. Selon le protocole, il avait posé une fleur sur la table. Un coup d’œil sur la malheureuse rose rachitique, emballée de papier transparent estampillé d’un autocollant « plaisir d’offrir » me permit d’évaluer l’effort et l’investissement du bonhomme. Il avait opté pour le choix le plus bas de gamme qui fût. Le genre de marchandise qu’on vend dans les stations de RER. En prenant place devant lui, je détaillai son visage, qui était à l’image de son cadeau : acceptable mais sans charme. Si Dominique n’était pas laid, il était quelconque, le pire travers selon moi. Un visage aux contours incertains, un menton rond, un peu trop en avant, des lèvres fines sous un nez à l’arête large, dont la pointe tombait légèrement… Le plus décevant, c’était ses yeux, petits et marron, qui envoyaient à son interlocuteur un regard privé de toute sagacité. Il n’était pas nécessaire de lui adresser la parole pour comprendre qu’il n’avait pas inventé la poudre, et que, comble de l’outrecuidance, il avait la ferme intention de me charmer. Le bougre me sourirait, ravi et sûr de lui. Dominique était de ces individus qui se croient beaux sous prétexte qu’ils ne sont affectés d’aucune disgrâce majeure et affichent un corps aux proportions idéales. Il avait choisi de porter un polo cintré qui accentuait l’envergure de ses épaules et la saillance de sa musculature. Soit. Après tout, que pouvais-je attendre de plus d’un soldat du feu ? Qu’il ait lu Kant dans le texte ? Peut-être avait-il d’autres atouts, de ceux qui se situent au-dessous de la ceinture… Aussi menai-je à bien l’entretien.

— Vous êtes donc soumis et pompier ? Vous ne trouvez pas ça paradoxal ?

— On peut se tutoyer ?

— Certainement pas.

— Ben, non. J’aime bien mon métier. Secourir les gens. Et puis ça m’aide à m’entretenir. C’est important, le sport au quotidien pour garder la forme, et ça plaît aux femmes. Pas à vous ?

— Vous n’êtes pas là pour me plaire, mais pour me subir, non ?

— Oh, ben oui, je suis open sur un tas de choses. J’aime bien les femmes qui ont le dessus.

— Soit, quelles sont vos limites ?

— Je sais pas trop, ça dépend de vous. À vous regarder comme ça, on vous sent pas très dangereuse, j’ai pas peur. J’vous dis, j’suis open pour les rencontres sans prise de tête. En tout cas, vous êtes charmante, mademoiselle. Vraiment. Je tiens à vous le dire.

— On me l’a déjà dit, rétorquai-je en moulinant du poignet. Je vous enverrai mon avis et, éventuellement, la date et le lieu de notre rendez-vous par mail. Au revoir.

Puisque j’avais fait le tour de la question, je n’avais aucune raison de m’attarder. Au regard de ses propos et de son physique, il pouvait bien s’agir d’un pompier. Question SM, pas l’ombre d’un doute : il appartenait à la troisième catégorie : l’indécis dragueur. Catégorie la plus prompte à vouloir me baiser, comme ses compliments maladroits le confirmaient. Je n’ai jamais trop goûté les cons, mais je ne crache pas sur un beau morceau athlétique ; au besoin, je mets un sac de jute sur la tête du bonhomme.

Le lendemain, j’envoyai à Dominique un mail de convocation :

« Vous serez heureux d’apprendre que j’ai retenu votre candidature. Je vous attendrai dans mon donjon samedi prochain, à 15 h. Ponctualité exigée. Tenue obligatoire : treillis, paraboots et polo bleu marine d’uniforme. Hygiène impeccable. Prévoyez des préservatifs.

Sévèrement votre »

Chez moi, tout était prêt pour l’accueillir, de la chambre à la « salle à manger ». J’ai aménagé une petite maison du Vésinet, héritage de ma grand-mère, en donjon. Il s’agit d’une bâtisse étroite, vieille d’un siècle, agrémentée d’un jardinet à l’avant et d’une courette herbue délimitée par un mur de deux mètres de haut à l’arrière. Pas de voisin d’un côté, de l’autre, une dame âgée quasi sourde, ce qui m’offre le loisir de dominer en plein air aux beaux jours. L’hiver, je tourmente ces messieurs dans la pièce qui fut autrefois la salle à manger du rez-de-chaussée, dont les portes-fenêtres donnent sur la cour. À l’intérieur, j’ai fait poser une croix de saint André, une poulie, des crochets où est suspendu un arsenal de fouets, martinets et autres badines. Je dispose également d’un prie-Dieu pour les repentants et d’un sling pour le bourrage de catins. Le matériel extérieur est bien plus succinct : des anneaux arrimés au mur pour l’immobilisation des sujets retors, une arrivée d’eau pour rafraîchir les ardeurs des messieurs. Quant au reste, le salon de jardin constitué d’une table et de quatre chaises en fer forgé suffit à la composition de mes arrangements pervers.

Le mois de mai était bien entamé ; le lilas embaumait dans le jardin inondé d’une lumière franche, qui faisait plisser les yeux. Seule une brise légère rappelait que l’été n’était pas encore là, ce qui ne m’avait pas empêchée de revêtir une robe sexy. Un fourreau de satin noir, fendu haut sur la cuisse et décolleté en V, sublimait les proportions parfaites de mon corps : taille fine, hanches arrondies et poitrine généreuse. Mes jambes galbées, parées de bas couture Cervin, allongées par mes escarpins vernis, achevaient de me sculpter une silhouette de pin-up propre à faire tirer la langue au loup de Tex Avery. Mes cheveux, roux comme la braise, et ma bouche enduite de rouge à lèvres apportaient les seules notes de couleur à ma mise. Puisque le soleil était de la partie, j’avais décidé de recevoir Dominique dans la cour. Lunettes noires sur le nez, je patientais dans le salon de jardin, occupée à apporter la dernière touche glamour à mon uniforme : le vernis à ongles, quand on sonna à l’entrée. Ce devait être mon pompier.

Menottes en mains, j’allai ouvrir dans ma tenue de guerre. Dominique promena un regard de merlan frit de mes pieds à ma tête. Ses yeux s’attardèrent longuement sur la courbe de mes seins. De la part d’un tel individu, je ne m’attendais pas à plus de tact. Le croirez-vous ? Il tenta même de me faire la bise. Initiative que je repoussai par un :

— Tout doux ! On n’est pas là pour lier amitié. Retourne-toi, mains derrière le dos.

Un « clac » retentit, et mon pompier était ferré. Quelle bonne idée j’avais eue d’exiger l’uniforme ! C’était tout à fait grisant de manipuler et de contraindre un homme vêtu des atours de la force et du courage à toute épreuve. Pour autant, lorsque je lui fis traverser le salon où trônaient mes instruments de torture, j’entendis Dominique déglutir. Peut-être comprenait-il enfin ce que SM voulait dire…

Lorsque nous fûmes dans le jardin, je tournai autour de ma proie, cravache à la main, et m’adressai à lui en ponctuant mon discours de petits coups secs sur les fesses et les cuisses.

— Alors, soldat du feu, pourquoi es-tu ici ?

— Pour vous obéir. Faire ce que vous voudrez.

— Tu as apporté les préservatifs ?

— Oh oui, s’exclama-t-il, un éclair de convoitise dégoûtant dans le regard.

En louchant vers sa braguette, je constatai qu’il bandait comme un âne. Je glissai une main vers son entrejambe, et, tout en palpant sa glorieuse raideur, je le prévins :

— Il faut que je te dise une chose : je n’aime pas les menteurs et les usurpateurs. Alors, avant d’abuser de toi, il va falloir me prouver que tu es vraiment pompier.

Le bonhomme, déconcentré par les doigts qui taquinaient son érection, répondit, les yeux mi-clos, entre deux soupirs d’aise :

— J’ai… j’ai… pas pris ma carte, désolé. Mais je suis en uniforme.

— Peu importe, ce n’est pas à ça que je pensais, dis-je en le délivrant de ses entraves.

Je m’installai sur une chaise, puis ordonnai :

— Ôte ton polo.

Il était tout même plus attrayant ainsi, son joli corps offert aux rayons du soleil qui paraient d’ombre et de lumière le relief appétissant de son buste.

— Tout d’abord, tu vas me faire cinquante pompes. En moins de deux minutes. Top chrono, c’est parti.

Après sa petite séance de strip-tease, l’homme ne s’attendait pas à ça.

Mais il ne montra rien de sa déception, et, en vaillant frimeur, Dominique commença sa série dans la précipitation. Jusqu’à 15, il tint la cadence, puis la fatigue se fit sentir… à 25, le rythme était pour le moins chaotique !

— Alors, on flanche ? demandai-je en m’approchant. Faut-il que je te motive à coups de cravache ?

Depuis que ses fesses, moulées par la toile bleue du treillis, comme deux petites noisettes sous une couche de chocolat, s’abaissaient et se soulevaient à mes pieds, mon désir s’aiguisait. Le fouet me démangeait sérieusement, et je mourais d’envie d’enfoncer les ongles dans la chair résistante de son cul.

— Non, osa-t-il répondre, rouge comme un dindon cependant que ses muscles tremblaient à chaque nouvelle tentative.

— Oh, je crois que si, dis-je en assénant les premiers coups.

Des « aïe » et des « ouïe » ponctuaient le souffle court du bonhomme, qui peinait à se soulever du sol. Nous n’en étions pourtant qu’à 30. À 40, Dominique s’écroula par terre, le front dégoulinant de sueur. Sa défaillance lui valut une nouvelle volée de coups. La languette de cuir émettait un claquement sourd chaque fois qu’elle s’abattait sur la toile bleue, laquelle blanchissait au fur et à mesure que je la tannais. En dessous, le cul devait être suffisamment brûlant pour faire cuire des œufs au plat, ce qui n’était pas pour me déplaire.

— Premier échec, déclarai-je, en allant me rasseoir. Mettons ça sous le coup de l’émotion. Deuxième épreuve. Tu vois ce mur ? Escalade-le, comme tu as l’habitude de faire à l’entraînement.

Ah, quelle rigolade ! Si j’avais pu avoir quelques doutes lors du premier exercice, le ridicule du novice s’agrippant, se tordant, puis s’écroulant tel un insecte foudroyé sur le sol, balaya toute équivoque : j’avais affaire à un usurpateur. Un fieffé charmeur qui pensait faire tomber les dominas en empruntant l’uniforme d’un copain. Le petit malin ne perdait rien pour attendre. Je le laissai se battre quelques minutes avec le mur, expérimentant différents points d’appui, rien que pour le plaisir de le voir s’échouer par terre comme un poids mort.

— Tout ça n’est pas très probant, dis-je en frôlant son corps étalé par terre avec mes jambes.

— C’est que vous me troublez beaucoup, Mademoiselle, eut-il le toupet de rétorquer, en louchant sous ma jupe.

— Vraiment ? Voyons ça. Enlève ton pantalon et ton slip, ordonnai-je en désignant sa braguette de la pointe de mon escarpin.

Il obéit, debout, et fier d’arborer une érection provocante.

Ah, s’il pensait que j’étais femme à faiblir pour une grosse bite bandée, il était loin du compte. Je n’avais qu’une envie : maltraiter cette chose qu’il avait la prétention de vouloir enfoncer en moi. À cette fin, je l’attachai, nu, bras et jambes en croix, aux anneaux du mur.

— À présent, mon chéri, je vais te mettre à l’épreuve de feu.

À peine eus-je prononcé ces mots que je m’avançai vers lui, armée d’un long lien de chanvre que j’avais trempé au préalable dans l’alcool à brûler. J’effectuai un bondage serré de son sexe et de ses testicules avec une extrémité de la corde, puis je tendis le reste de la ficelle sur le sol. Mon plan était de me servir de ce lien comme d’une mèche. Briquet allumé, j’expliquai les règles du jeu à Dominique :

— Je vais brûler la corde de mon côté, le feu va se répandre… Jusqu’à atteindre ce que tu sais. Pendant ce temps, je te poserai des questions théoriques sur ton métier. Si tu réponds assez rapidement et sans faute, la flamme n’aura pas le temps d’atteindre tes parties intimes, et je l’éteindrai. Le cas échéant, je pense que j’aurai des roubignoles grillées pour le dîner…

À ces mots, le regard du garçon arbora une expression effarée que je ne lui avais encore jamais vue. Cette fois-ci, il me craignait et comprenait enfin qui était le maître du jeu, avec pour effet, un dégonflage immédiat de son membre.

— Je commence l’interrogatoire : qu’est-ce qu’un feu de catégorie I ?

— Euh, un feu peu dangereux…

Je dodelinai de la tête pour lui notifier son erreur…

— Et qu’est-ce qu’un feu de catégorie II ?

— Un feu sur lequel il faut intervenir à deux.

Sans même souligner la connerie de la réponse, j’enchaînai :

— Et avec quel type d’extincteur l’éteint-on ?

La flamme était à mi-distance et gagnait en intensité à mesure qu’elle avançait, au point que mon homme, le regard rivé sur la mèche, bégaya…

— Avec… euh… la lance à eau…

— Pas du tout. Réfléchis.

À présent, le feu léchait ses cuisses. Une odeur de cochon grillé me caressait les narines, preuve que quelques poils avaient cramé au passage.

— Pitié, ne me brûlez pas, j’en ai aucune idée, je ne suis pas pompier !

— Eh bien, voilà, il fallait le dire tout de suite, dis-je, en balançant un verre d’eau sur la flamme.

Le prisonnier tremblait de peur et de déconfiture. Je m’approchai de lui, fis mine de le réconforter. Mon regard planté dans le sien, je caressai sa joue, tout en donnant à ma voix des accents mielleux.

— Il suffisait de l’avouer, mon lapin, murmurai-je. Que fais-tu dans la vie, alors ?

— Coursier.

— Charmant métier, pourquoi en avoir honte ?

De ma main libre, je libérai son sexe du cordage.

— Où sont les préservatifs ? demandai-je tout en caressant son sexe.

— Dans la poche du treillis, répondit-il, plus gaillard qu’auparavant.

Je fouillai à l’endroit indiqué avant de disparaître dans la chambre, non sans avoir coulé un regard derrière mon dos, pour m’assurer que Dominique reprenait du poil de la bête.

Mais quand je revins, ce fut en compagnie de mon meilleur étalon : Laurent, un vaillant officier du GIGN qui me servait d’esclave sexuel depuis quelques mois. Son corps d’airain n’avait rien à envier à celui de Dominique. Il faisait cinquante pompes et vous escaladait un mur avant même que vous ayez eu le temps de finir d’en formuler l’ordre. Et sa queue, lorsqu’elle gagnait en vigueur devant mes charmes, était une véritable bénédiction. Elle m’envoyait au ciel en quelques allées et venues.

Ah, comme les soumis, a fortiori bien foutus, sous-estiment les ressources des dominatrices ! Dominique pensait-il donc être le premier morceau de choix à se présenter à moi ?

Je me chargeai de lui prouver le contraire en m’accouplant avec mon valeureux gendarme, ici même, dans la cour baignée de soleil, cependant que Dominique resterait attaché, avec, pour seule consolation, le bonheur de m’observer en train de m’abîmer dans la jouissance. Cela, il en eut la certitude lorsqu’il me vit déshabiller l’officier, puis le branler vivement, avant de dérouler le préservatif sur sa belle bite gorgée. Un bouillon de désirs au ventre, je poussai le gendarme vers la table où je l’assis pour l’y chevaucher. J’aimais par-dessus tout le baiser en amazone, de façon à profiter de la vue de son torse sexy, musclé comme il fallait, ombragé de poils bruns au niveau des pectoraux et des abdominaux qu’il avait fermes et saillants. Pendant que j’absorbais son sexe, je palpais sa poitrine robuste, jouais avec ses petits tétons roses, dressés par l’excitation, je dégustais ses lèvres…

Excité comme un taureau en rut, le brave m’offrait de longs râles gutturaux, tout en jouant des hanches pour me pénétrer au plus profond. Sa queue énergique allumait un incendie en moi. Soumise aux frictions rapides et vigoureuses de sa verge, ma chatte s’embrasait, prise de convulsions. Pendant la chevauchée, je tournais intentionnellement le dos au faux pompier. J’ondulais de la croupe, dodelinais de la tête, et couinais mon plaisir sans réserve. J’avais conscience du tableau que j’offrais au prisonnier : mes cheveux rouges, caressant mes reins telles des flammes, mes fesses blanches et amples qui effectuaient leur danse la plus perverse… J’entendais faire comprendre à Dominique tout ce qu’il avait perdu à me mentir. Il aurait pu être cet homme que je dévorais par toutes mes bouches, qui me perforait de son dard, et qui, dans sa fougue virile, empoignait mes fesses, les ballottait de haut en bas, les écartait pour venir titiller mon anus du bout de l’index… Tout cela, le faux pompier le voyait ; son œil concupiscent ne faisait qu’accroître mon plaisir.

J’explosai au bout de quelques minutes, tremblante et haletante sur les genoux de mon partenaire qui, lui, avait interdiction de jouir, car je comptais en profiter plus tard. Une fois les derniers spasmes de l’orgasme consommés, les derniers baisers de l’officier savourés, je me redressai péniblement sur mes talons, encore chamboulée par la cavalcade. Je tournai une tête ébouriffée vers Dominique pour le découvrir rouge comme une pivoine. Dans un dessin animé, de la fumée aurait pu lui sortir des naseaux tant il paraissait excité. Mais ce n’était rien au regard de l’érection maximale qu’il arborait.

J’en ris à gorge déployée, bientôt suivie par l’officier qui savait apprécier ce genre de blague. Dominique n’était pas loin d’être contaminé par la bonne humeur ambiante, mais ça, c’était avant que deux seaux d’eau glacée en main, j’en tende un au gendarme en lui disant :

— Je crois que notre brasier s’est propagé jusqu’au mur. On a un cas sérieux d’incendie de catégorie III à gérer par ici. À toi l’honneur.

LE BRIQUET

Frida Ebneter

Le mois de juillet finissait.

Je le passais dans la petite ville de G., en Forêt-Noire, en qualité d’assistante de la directrice de l’école Vorbeck. Dans cet établissement renommé, des jeunes gens et jeunes filles originaires de toutes régions venaient, pendant l’année scolaire, étudier les langues – en particulier le français – et le secrétariat, en vue de préparer leur diplôme ; l’été, l’école ouvrait ses portes aux étrangers qui voulaient apprendre l’allemand, et aussi à des lycéens allemands qui pouvaient s’inscrire à la semaine. Madame Vorbeck, qui était une femme imposante, souhaitait favoriser les échanges culturels et linguistiques entre les différentes nationalités. Les cours avaient lieu le matin ; des excursions en car étaient programmées chaque après-midi.

J’étais chargée d’enseigner le français, mais également la grammaire allemande aux étrangers, et à la fin du cours s’empilaient sur mon bureau les dictées et exercices d’application à corriger ; je les emportais dans la chambre que je louais au troisième et dernier étage d’une maison. J’avais à faire, entre autres, à un groupe de jeunes Turcs, appliqués, mais avec lesquels il m’était difficile de communiquer faute pour moi de parler leur langue, et pour eux de maîtriser suffisamment l’allemand.

Je m’arrangeais pour échapper aux excursions, sauf bien sûr quand j’étais chargée par madame Vorbeck d’accompagner le groupe.

G. était une petite cité médiévale. Le cœur de la ville était composé de maisons basses, de rues étroites, de ruelles où les pluies torrentielles, quand elles survenaient, s’engouffraient en dévalant les pentes pavées.

Plus les jours passaient, plus je trouvais le temps long, mais je me consolais en songeant que j’allais toucher un mois de salaire, et je me réjouissais à l’avance de partir, le mois suivant, pour Cologne, invitée par un vieux professeur d’université que j’admirais, et qui devait me guider dans mes recherches préliminaires à la thèse que je préparais.

La vie s’écoulait, monotone, les habitants – des ruraux pour la plupart, et des commerçants – vaquaient paisiblement à leurs occupations.

Un samedi, cependant, je fus réveillée par un branle-bas, et un bruit strident de sirènes. Je me redressai dans mon lit, et dirigeant mes regards vers la fenêtre que je laisse ouverte la nuit, je vis apparaître une tête d’homme casquée qui me fixait. Vite je rabattis la couette sur moi car j’étais nue. La surprise et la honte m’avaient mis le feu aux joues.

L’homme avait eu le temps de voir mes seins et mon ventre ; ses traits s’étaient figés, son regard, à présent que je m’étais couverte, avait capté le mien. Et moi, incapable de proférer une parole, je crispais mes mains sur la couette que j’avais relevée jusqu’au menton.

— Comme tu es belle, dit-il en allemand. Est-ce que je rêve ?

Il enjamba le rebord de fenêtre.

— N’aie pas peur ! Il n’y a pas d’incendie, c’est une simulation. Un exercice d’entraînement. Acceptes-tu de participer ?

Ses grands yeux bleus suppliaient. J’étais médusée. Comme si elle appartenait à quelqu’un d’autre, ma tête fit un signe d’assentiment. L’homme sauta sur le plancher, s’approcha de mon lit.

— Toi, tu ne fais rien, tu te laisses faire, OK ?

Il m’expliqua alors le scénario : dans le garage de la maison, le feu a pris au moteur d’un tracteur, et il se propage.

— Tu es cernée par les flammes, la fumée envahit la pièce, tu as perdu connaissance, je vais te porter et te descendre par l’échelle.

Il retourna à la fenêtre ; à l’aide de son portable, il communiqua avec celui que je supposais être le chef, et reçut en retour les consignes.

Il revint vers moi, mit son masque, desserra mes doigts afin de libérer la couette, que d’un geste large il envoya au pied du lit.

— Tu ne peux pas garder ça, je vais t’envelopper dans un drap ignifugé.

Penché sur moi, il contemplait ma nudité, me caressait les cheveux. Défaits, ils couvraient mes épaules…

— Schön, murmurait-il, Du bist schön ! Mais ce n’est pas l’heure, toi et moi, on travaille !

Il déroula le drap qu’il avait sorti de son sac à dos, l’enroula autour de moi, encapuchonna mes cheveux et me protégea le visage. Tout se fit en quelques secondes. Puis la descente commença.

Je me prenais au jeu.

Un événement me revint en mémoire, qui m’emplit de gaieté :

Sortant du lycée Janson-de-Sailly, je vis un jour, rue de la Pompe un attroupement sur le trottoir : les gens avaient les yeux levés vers le sommet d’un arbre où un jeune chat, perché sur une haute branche, miaulait désespérément. Un pompier, le pied posé sur le dernier échelon de son échelle, tentait en vain d’attirer l’animal, qui avait su grimper mais était incapable de redescendre. L’homme réussit enfin, en se hissant plus haut dans l’arbre à le saisir dans sa paume, et pour lui donner une leçon autant que pour réjouir la foule qui applaudissait en bas, il le prit par la peau du cou et le dressa en l’air, comme un trophée, de toute la longueur de son bras. La maîtresse du chat, une vieille dame dont la fenêtre par où s’était échappé l’imprudent s’ouvrait juste au niveau de l’arbre en question, put enfin le récupérer, mort de peur.

Parvenu en bas, le jeune pompier qui m’avait prise en charge dégagea mon visage et me déposa sur un brancard.

— Ça va ? me souffla-t-il en pressant ma main.

Je lui rendis sa pression de main, le brancard fut hissé dans l’ambulance qui attendait, et aussitôt deux autres pompiers se mirent à me donner « les premiers soins ».

On me fit passer un survêtement, et j’eus droit de contempler le spectacle qui se déroulait autour de moi, sur la place où se dressait le beffroi – véhicules d’un rouge rutilant, échelles déployées, lances à incendie dirigées vers les façades – au milieu de l’effervescence causée par l’événement. Car pour la population de la petite ville, si tranquille d’ordinaire, c’était un spectacle à ne pas manquer, et les pompiers, à la fin de l’exercice, furent fêtés comme des équilibristes au cirque après un numéro.

Deux jours plus tard, je venais de rentrer chez moi après les cours quand la sonnette retentit. Mes genoux fléchissaient tandis que je me dirigeais vers la porte d’entrée : je ne connaissais personne ici, qui donc pouvait venir sinon lui… sinon Hans ?

Sur le seuil, je vis apparaître sa longue silhouette. Il me pressa contre sa poitrine.

— Je sens battre ton cœur… As-tu pensé à moi depuis avant-hier ?

Mes lèvres ont cherché les siennes. Nos bouches se sont soudées dans un baiser, nos langues se frottaient, s’enroulaient, nos salives se mêlaient. Puis je me dégageai.

— En doutes-tu ?

J’ai ajouté :

— Alors quand tu vas chez les gens, tu sais aussi passer par la porte ?

— Par la porte, par la fenêtre, par le toit, par les conduits, par tous les orifices… Mais je ne vais pas « chez les gens » comme tu dis, je viens chez toi, et cette fois, je ne suis pas en service !

Il m’enlaça, m’entraîna vers le lit, lui en marche avant, moi à reculons.

— J’ai envie de prendre mon temps pour te regarder, te toucher. Et j’ai envie de tes caresses sur ma peau…

J’étais saisie d’un grand trouble. Pourquoi aurais-je résisté puisque nous avions le même désir l’un de l’autre ? On a ôté nos T-shirts, nos jeans, et Hans s’est allongé contre moi. Je caressais son torse couvert de poils clairs, il effleurait ma toison châtaine. Hans était blond, mais sa peau était bien plus bronzée que la mienne, sans doute parce qu’il vivait à la campagne, au grand air.

À un moment, il poussa son doigt à l’entrée de mon sexe, le ressortit, le lécha.

— Je suis content, dit-il en français. Tu mouilles !

— Tu connais le français ?

— Un peu. Surtout les mots importants !

Hans écarta mes cuisses, puis se mit à genoux dans l’angle qu’elles formaient. Il fourra son nez dans mes poils, lécha mes grandes lèvres, les ouvrit, défripa mes petites lèvres, fit pénétrer sa langue dans mon orifice vaginal.

Il m’aspira longuement. Je me concentrais tout entière sur la sensation délicieuse qu’il me procurait. Une faiblesse m’avait saisie dans tout le corps.

Il fit rouler mon bouton sous son doigt, le pinça méchamment, me procurant un orgasme monstrueux. Il continua de me fouiller, de titiller mon clitoris, et me fit jouir plusieurs fois de suite.

Sa bouche, ensuite, glissa sur ma peau en remontant vers mes seins.

— Tu as une bonne odeur, fit-il. Et un bon goût.

Il aspirait mes bouts, les étirait, les faisait gonfler en les suçant, en les mordillant.

À un moment, il me fit mal car il avait mordu trop fort mon téton. J’ai poussé un cri ; se penchant sur mon visage, il m’a demandé pardon. J’ai cru, en le fixant, tomber dans un lac bleu, d’une profondeur insondable tant ses yeux me fascinaient.

— Venge-toi sur moi ! fit-il en se laissant partir en arrière et m’attirant à lui. Fais-moi tout ce que tu veux.

Alors, à mon tour, j’ai contemplé son corps musclé. J’ai caressé son torse et fait descendre ma main vers le ventre, vers le pubis chevelu. Ma main tremblait quand j’ai pris son sexe, que je l’ai serré, palpitant, entre mes doigts.

J’ai effleuré la peau qui le recouvrait : du velours sous mon doigt, alors que le membre était dur comme du bois. Dessous, les couilles étaient velues, avec des boules dures comme des noyaux. J’ai frotté ma joue contre sa queue et j’ai pris le gland dans ma bouche.

— Mords, fais-moi mal, petite louve ! l’ai-je entendu murmurer.

J’ai pris son bourgeon entre mes dents, et j’ai appuyé juste ce qu’il fallait pour lui faire craindre le pire. Il a eu un spasme. Puis je l’ai sucé, je l’ai léché, et peu à peu, j’ai englouti le membre en pleine érection. J’ai eu un haut-le-cœur quand il a touché ma luette.

Prenant ma tête entre ses mains, il m’a repoussée violemment, m’a couchée sur le dos, s’est placé au-dessus de moi, la queue pointée vers ma bouche.

— Est-ce que je peux… jouir là ? Si tu ne veux pas, je me retirerai à temps.

— Tu peux…

Il m’est arrivé une fois de recevoir le sperme de mon partenaire dans la gorge, et je dois dire que ça ne m’avait pas plu. Mais là, j’étais subjuguée, et je crois que j’aurais tout accepté de Hans.

J’ai repris sa queue gonflée dans ma bouche, Hans lui a fait faire plusieurs va-et-vient, qu’il accompagnait de grognements, puis il a eu une secousse de tout le corps, et il a éjaculé dans un cri de jouissance.

J’ai avalé sa semence ; quand il s’est retiré, il a pris un Kleenex sur la table de nuit, m’a essuyé les lèvres et le pourtour de la bouche, puis m’a embrassée tendrement.

Pendant que je faisais du café, il examinait des gravures de la ville médiévale, que m’avait données madame Vorbeck : C’était une de ses anciennes élèves qui les avait dessinées. Elles représentaient des maisons à colombages, un petit pont, la vieille église basse qui ressemblait à une grange – ou depuis longtemps plus aucun culte n’était célébré – et où j’étais entrée un jour.

— Prenez-les puisqu’elles vous plaisent, m’avait-elle dit. J’en ai d’autres.

Hans, désignant l’une d’elles, me dit négligemment :

— On peut en faire un parchemin.

— Comment ça ?

Il sortit un briquet de sa poche.

— Tu vas voir, c’est facile.

Il passa sur la surface du document la flamme du briquet, et peu à peu le dessin, troué par endroits, bruni, racorni, déformé avec un savoir-faire consommé, ressembla à un authentique parchemin. Je trouvai le résultat très réussi, et je le lui dis.

J’ai poussé une exclamation.

— Attention… la flamme n’est pas éteinte, elle lèche le bord de la table, tu vas mettre le feu !

Il se mit à rire, referma son briquet. Je lui ai demandé s’il fumait. Il secoua la tête négativement.

— Plus maintenant. J’ai arrêté. Mais j’ai toujours un briquet sur moi. L’habitude. Je m’en sers quand je passe la journée en forêt, pour réchauffer ma gamelle sur le butane.

Ce soir-là, nous avons dîné dans une brasserie. Hans a commandé du vin du Rhin, que nous avons savouré après avoir levé nos verres en croisant nos bras.

— C’est en France que j’ai vu des amoureux faire comme ça, me dit-il, en manipulant le briquet, qui était d’un rouge brillant.

Il m’a appris qu’il travaillait dans un chantier d’exploitation du bois, à la lisière de la forêt ; à mon tour, je lui ai dit ce que j’étais venue faire à G.

Dans la rue, Hans me tenait par le bras. Un peu ivre, j’avais l’impression de ne plus toucher terre.

— Tu as des cours, demain ?

— À dix heures seulement. Après, je pars en car avec le groupe. On visite la fabrique de porcelaine de Triberg.

— Je peux dormir avec toi ? Je préparerai le Frühstück, d’accord ?

J’ai poussé un soupir d’aise : j’espérais qu’il resterait.

Il m’a à peine laissé le temps de poser mon sac et de me rafraîchir au lavabo. Pendant que je me lavais les dents, il se pressait contre ma croupe et me caressait les seins sous le T-shirt.

— Laisse-moi te déshabiller !

Au lit, il me plaça sur le dos et s’allongea sur moi en position de 69. Je me mis à lécher son sexe, du gland jusqu’à la racine, tandis qu’il jouait de la langue dans mon orifice vaginal.

— J’aime le goût de ta mouille, proféra-t-il en relevant la tête puis en baisant à nouveau ma chatte. Voracement.

Quand il sentit qu’il ne pouvait plus se retenir, Hans retira son membre de ma bouche, et changeant de position, l’enfonça dans mon vagin, qui émit un bruit liquide.

Nos soubresauts faisaient grincer le sommier sous nous, nos corps étaient en nage. L’orgasme me submergea, et Hans jouit aussitôt après.

J’ai réglé mon radio-réveil, l’ai reposé sur la table de nuit, puis on s’est endormis, le torse et le ventre de Hans collés à mon dos et à mes fesses.

Au matin, j’ai été réveillée par une bonne odeur de café ; Hans avait disposé les tasses, le pain, le beurre sur la table. Il avait enfoncé le bouton déclencheur pour empêcher le réveil de se mettre en marche, il sifflotait entre ses dents.

— J’ai envie de peigner tes cheveux, fit-il, quand j’eus pris ma douche et me fus installée devant la glace accrochée au mur. Tu veux bien ?

En sentant ses longs doigts démêler mes cheveux, je fermai les yeux, parcourue d’un frisson agréable. Il ne se servait pas du peigne, mais de ses seules phalanges ; il fouillait ma crinière, la humait, tirait sur les pointes comme il avait fait, la veille avec les poils de ma toison.

— Ma sœur aussi, autrefois, portait les cheveux longs, disait-il. L’été, nous passions les grandes vacances chez ma grand-mère, au bord de la mer du Nord. Après avoir lavé et séché les cheveux de ma sœur, elle en brûlait les pointes avec des allumettes pour les fortifier.

Je lui dis que je connaissais ce mode de soin pour l’avoir vu pratiquer par une femme qui tenait un salon « à l’ancienne » dans le sixième arrondissement.

Hans, qui avait douze ans, regardait faire sa grand-mère, fasciné. Ses narines se délectaient de l’odeur de brûlé qui se dégageait après chaque passage de l’allumette enflammée sur l’extrémité des mèches blondes de la gamine.

— Ta sœur n’avait pas peur ? ai-je demandé.

— Non. Ma grand-mère était très habile.

Je le vis dans le miroir sortir son briquet de sa poche, le triturer nerveusement. Deux fois, il fit jaillir la flamme.

— On essaie sur tes cheveux ?

Il me suppliait du regard. Je me suis levée.

— Non Hans… C’est trop dangereux. Et puis, le temps passe, je dois partir.

Il n’insista pas. Il n’insistait jamais.

Je ne revis Hans que le samedi suivant. Un matin, comme j’écoutais distraitement les nouvelles locales tout en buvant mon café, j’ai dressé l’oreille et augmenté le son : un début d’incendie était signalé en forêt. Les pompiers étaient sur place, les hélicoptères survolaient la région. Est-ce que Hans était de service ?

Je l’interrogeai quand, le lendemain, il vint me chercher pour m’emmener en balade. Il habitait à une vingtaine de kilomètres de là, et était venu en moto.

— Non, répondit-il, j’étais trop loin de la zone menacée, d’autres pompiers ont été convoqués.

J’ai voulu savoir s’il s’agissait d’une imprudence, quelqu’un qui aurait fumé en forêt et jeté son mégot, par exemple. Il haussa les épaules.

— C’est probable. Il fait très chaud, et la Forêt-Noire attire beaucoup de monde. Il y a toujours des gens inconscients.

Il me conseilla de prendre un imperméable. Dans les Vosges, le temps pouvait changer très vite.

Nous avons garé la moto au bord d’un sentier, et pénétré à pied dans le sous-bois. Quand la chaleur est intense, en été, après avoir gravi les pentes ensoleillées, c’est bon de s’enfoncer à l’ombre, sous les arbres, où il fait frais ; mais le ciel s’était assombri et la touffeur devenait insupportable. Le temps virait à l’orage.

On s’est hâtés de redescendre et de retrouver la moto ; la pluie s’est mise à tomber de plus en plus dru. Nos K-Way nous protégeaient en partie, mais nous étions en short, et avions les cuisses et les pieds trempés dans nos tennis.

— La troisième bouche de ton corps sublime, je ne l’ai pas encore explorée, me dit Hans tandis que nous étions tous les deux sous la douche, recouverts de mousse. L’œil de derrière !

Il caressait mes fesses, effleurait mon anus. La chaleur m’envahissait. J’étais muette, figée, sachant ce qui allait suivre, craintive mais implicitement prête à l’accepter.

Il me porta sur le lit, me posa en levrette, écarta mes cuisses entre lesquelles il passa la tête.

— C’est comme ça que j’aime regarder une femme. Que je la vois le mieux. La fente – que tu as très oblongue, les lèvres, charnues, la raie culière, la toison – la tienne a des poils soyeux comme tes cheveux – et – il le dit en français – le trou du cul !

Il cracha sur son index, l’introduisit ensuite dans mon anus et le fit tourner comme une vrille. Mon ventre était traversé de frissons.

Hans tendit le bras vers la table de nuit, ouvrit le tiroir, en sortit mon tube de crème Nivéa ; il en pressa une noisette au bout de son doigt, qu’il m’enfonça dans le derrière en massant les parois.

— C’est agréable ?

— Oui…

Il ressortit son doigt, pointa son gland au centre de mon orifice et me pénétra en douceur.

— Ça va ?

Il m’avait posé semblable question, avec la même sollicitude et la même économie de mots quand il m’avait déposée sur le brancard, lors de l’exercice d’entraînement.

— Oui, dis-je encore.

Le conduit se resserrait ; Hans s’immobilisa. Il me caressait les épaules, le cou, les cheveux. J’avais la chair de poule. Puis il me mordit la nuque en s’enfonçant d’une seule poussée jusqu’au tréfonds de moi. J’ai hurlé, il m’a dit des mots tendres à l’oreille, je me suis calmée, et Hans a commencé à se mouvoir lentement en moi, puis à un rythme accéléré.

La douleur était passée, le plaisir m’envahissait, l’orgasme me submergea tandis que de puissants jets de sperme inondaient mon rectum, et le soulageaient.

Dehors, l’orage avait cessé. Les rayons du soleil filtraient par la fenêtre, formant sur le plancher des taches de lumière.

Je n’ai plus revu Hans ni reçu de ses nouvelles. Ce n’était pas la première fois que j’éprouvais les affres d’une séparation. J’ai vingt-trois ans, j’ai eu plusieurs copains. Chaque relation, qu’elle soit brève ou s’inscrive dans une certaine durée, s’est soldée par une séparation sans qu’il y ait jamais eu de brouille ni de drame. Un sentier prometteur qui finit par se perdre dans un terrain vague. Ai-je aimé Hans ? Il m’attirait. Dès son apparition, dans ma chambre, il a exercé sur moi un ascendant auquel je n’ai pas cherché à résister, mais sans jamais me contraindre. Au contraire, c’est toujours timidement qu’il formulait sa demande, comme une faveur que son regard me suppliait d’accorder ; et ce qu’il attendait de moi, c’est que je joue avec lui aux allumettes, que je joue avec le feu.

Que sais-je de Hans ? Presque rien. Il se montrait ouvert, très direct, mais ne se livrait pas ; ou alors incidemment, par bribes. En manipulant son briquet. C’était le seul signe apparent d’une nervosité tout intérieure.

Je n’avais plus que vingt-quatre heures à passer à G. J’espérais, sans y croire, que Hans se manifesterait d’une façon ou d’une autre : il avait noté mon numéro de téléphone mobile, et il savait que je partais. Au fond de moi, je savais que c’était fini. J’étais triste, malheureuse, mais ce dont je souffrais c’était, comme toujours, de la séparation elle-même, qui, chaque fois, est une petite mort.

Le lendemain, 31 juillet, j’ai pris la route de Cologne.

Plusieurs semaines plus tard, aux informations télévisées j’appris qu’une série d’incendies criminels s’étaient déclarés en région rhénane, et que le responsable, un pompier-pyromane du nom de Hans S., avait été arrêté.

ELLES

Julie Derussy

C’était tout, tout qui l’énervait.

La façon qu’avait Nina de se tortiller dans le lit, pensant qu’Hélène ne le sentirait pas, soi-disant pour arriver à s’endormir. Son besoin permanent d’être rassurée. (« Tu ne trouves pas que j’ai grossi ? ») Sa collection de chaussures à talon qui avait envahi l’appartement. (« Je sais bien que je n’avais pas besoin d’une nouvelle paire, mais elles me vont à merveille. ») Quand ce n’étaient pas les déclarations d’amour qui s’accumulaient, toutes plus ridicules les unes que les autres. Ces derniers temps, elle s’était même mise à l’appeler « Mon cœur » ! On était tombé bien bas. « Mon cœur, mon cul ! » avait envie de répondre Hélène, mais elle ne le faisait pas, de peur de tomber de nouveau dans une de ces discussions interminables que certaines femmes semblaient considérer comme la panacée du couple.

Parfois, Hélène regrettait presque d’être lesbienne. Elle se serait volontiers mise à la colle avec un mec, plutôt que d’épouser une nana, si ça n’avait pas impliqué de se le coltiner au lit. Elle fronça le nez à cette idée.

Le mariage, ça n’avait pas été l’idée d’Hélène. Elle n’en ressentait pas du tout la nécessité. Mais Nina avait insisté. Ce n’était pas la peine de s’être battues pour obtenir ce droit, si on ne s’en servait pas. Elle avait parlé succession, héritage et filiation. Hélène la soupçonnait d’avoir pensé robe blanche, amour éternel et bouquet de fleurs. Il faut dire que le blanc lui allait bien, qu’elle était à croquer sous son voile, et qu’Hélène avait pris un malin plaisir à lui trousser les jupes, la nuit venue.

Elle-même avait mis, pour passer devant monsieur le maire, une robe courte d’un rouge vif, bien décolletée, histoire que personne ne puisse ignorer sa présence, une femme à côté d’une femme.

Bref, les mois avaient passé et elles étaient tombées dans l’éternel piège du quotidien, comme un banal couple d’hétéros. Il était loin, le temps où elles s’étreignaient avec fièvre tous les soirs. Encore plus loin, le temps où Hélène allait danser sur un char de la Gay Pride. Nina n’avait jamais été une grande fêtarde.

Elle s’ennuyait. Elle n’en pouvait plus des samedis soir à regarder la télé, un plaid et le chat sur les genoux. Bien sûr, le chat était une chatte. Incontournable dans un couple de femmes, non ? Une petite créature noire et ronronnante, répondant au nom de Céphise, qui avait pris l’habitude de dormir entre elles deux, la nuit. Hélène ne savait pas quand elle s’était mise à tolérer ça. Tout d’un coup, c’était devenu une habitude, et il n’y avait plus moyen de revenir en arrière.

Le matin, elle était réveillée par les ronronnements bruyants de la chatte, qui se roulait sur sa maîtresse. Hélène, elle, n’avait même plus l’envie d’aller se lover contre le corps de sa maîtresse, pardon, sa femme.

Ennui.

Elle n’était pas faite pour ça. Et il lui venait des envies de se faire la malle, de s’en aller sans rien dire. C’était lâche, bien sûr. Un truc de mecs. Elle n’allait pas lui faire ça, elle s’était mise en quatre pour l’avoir, cette fille-là.

Alors, elle restait, elle restait, et elle s’ennuyait. Il lui semblait que les jours s’écoulaient avec la lenteur des nuages dans le ciel, et elle en venait à souhaiter l’orage, pour qu’enfin la couleur puisse éclater dans sa vie.

Aussi, quand Nina lui annonça qu’elle devait s’absenter une semaine pour le boulot, ce fut avec un certain soulagement, teinté de culpabilité, qu’Hélène accueillit la nouvelle. Elle allait en profiter pour revoir des copines, sortir un peu, retrouver sa vie d’avant.

Le premier soir, pourtant, quand elle rentra chez elle, dans l’appartement désert, elle dut reconnaître que Nina lui manquait, et ce constat l’irrita. C’était juste une question d’habitude, sûrement, mais comme elle était devenue dépendante, si elle ne pouvait même plus profiter d’une soirée en célibataire ! Pour compenser le sentiment de vide qui s’emparait d’elle, elle s’empressa de se changer, envoyant promener ses vêtements un peu partout dans la pièce. Perchée sur l’étagère, Céphise la regardait de haut, comme pour lui rappeler que Nina détestait le désordre. Hélène en profita pour tout laisser par terre.

Il y avait longtemps, très longtemps qu’Hélène n’était plus entrée dans un bar à filles. Elle eut l’impression, en passant le seuil, qu’elle franchissait un interdit. Mais non, se raisonna-t-elle, j’y vais seulement pour voir une amie. Et elle tenta de se persuader qu’elle n’était pas troublée par l’atmosphère du lieu, par la présence de toutes ces femmes qu’elle savait de son bord, accessibles, prêtes à se laisser séduire.

Catherine, son amie, était déjà là. C’était une grande rousse volubile, éternelle célibataire et briseuse de cœur patentée. Elle était accoudée au bar, en pleine conversation avec sa voisine, une jolie blonde qui semblait captivée. Probablement la prochaine victime. Hélène se prit à sourire ; elle ne voyait que trop rarement Catherine. Nina n’approuvait pas leur relation, sous prétexte qu’elles avaient couché ensemble, autrefois, avant de devenir amies. La belle affaire ! Catherine s’était probablement envoyé la moitié de la population lesbienne de la ville, sans compter les hétérosexuelles en quête d’expériences.

Étreinte de retrouvailles, éclats de rire. Catherine trouva le moyen de congédier la jolie blonde sans la froisser, récupérant au passage son numéro de téléphone. Les deux amies se choisirent une table, et entreprirent de rattraper le temps perdu. Hélène ne parla que fort peu de Nina ; elle voulait penser à autre chose. Et puis, c’était tellement plus drôle d’écouter la flamboyante rousse raconter ses histoires, des histoires de filles à n’en plus finir. Une femme en cachait une autre, les jalousies naissaient, les rivalités s’attisaient, mais toutes, elles finissaient par s’incliner et la laisser partir, libre.

Hélène se laissa entraîner à boire un premier cocktail, un deuxième, puis un troisième. Elle avait une saveur sucrée sur les lèvres, un goût d’alcool dans la gorge. Ses pensées papillonnaient ; elle goûtait un plaisir amer et doux à se trouver parmi toutes ces femmes. Elle aurait voulu, elle aussi, faire valser les conquêtes, jongler avec les filles, effacer le regard de l’une en goûtant la peau de l’autre. Mais l’image de Nina, malgré tout, flottait toujours dans son esprit, comme une ombre présente dans les rêves.

C’est alors que Catherine, toujours à l’affût, remarqua une proie potentielle.

— Tiens, je ne la connais pas, celle-là, s’étonna-t-elle, et elle l’enveloppa d’un regard de connaisseuse.

Hélène se retourna. Bien sûr, ce n’était absolument pas discret, mais elle avait déjà trop bu pour s’en soucier. La fille était accoudée au bar. Hélène n’aurait su dire à quoi tenait son charme. Les cheveux coupés court, d’un brun foncé presque noir, les yeux en amande, le menton en pointe. Elle dégageait quelque chose de félin, avec son regard vif, son visage fin, la grâce de ses gestes. Oui, c’était cela, une femme aux allures de chat, une incarnation de félinité.

— Heureusement que j’ai mis ma petite culotte éponge, déclara Catherine à voix haute, et Hélène s’étrangla de rire dans son mojito.

En relevant les yeux, elle croisa le regard de la femme-chat qui s’était tournée vers elle. Peut-être avait-elle entendu la remarque de Catherine. Hélène fut vaguement mortifiée de l’aspect qu’elle devait présenter. Elle sentait le rouge de ses joues et des quintes de toux la secouaient encore. De toute façon, ça n’avait aucune importance.

— Dis donc, chuchota Catherine, elle te regarde drôlement. À mon avis, tu as toutes tes chances. Tu n’en as pas assez, de la monogamie ?

Hélène baissa les yeux, bien décidée à ne plus croiser le regard de la brune féline, et elle se lança dans une apologie de la fidélité d’autant plus virulente qu’elle s’était sentie elle-même vaciller, quelques secondes auparavant. Son amie l’écoutait, un petit sourire amusé aux lèvres.

— Bref, rétorqua-t-elle, tu me la laisses. Tu as bien compris que tu n’étais pas de taille à lutter contre moi, ajouta-t-elle, et, relevant le menton, elle repoussa sa crinière rousse en arrière.

Hélène ne put s’empêcher de rire de nouveau, mais elle craignit un instant que sa prédatrice d’amie ne mette sa menace à exécution et n’aille engager la conversation avec la jeune femme assise au bar. Cela aurait ruiné leur petite soirée entre copines ; Hélène n’était pas venue pour assister à une séance de drague. Heureusement, Catherine n’en fit rien, et le reste de la soirée s’écoula agréablement, dans une brume d’alcool et de voix féminines.

Il était plus de minuit quand Hélène se décida à partir ; elle devait se lever tôt, le lendemain. Les deux amies s’étreignirent chaleureusement, se promirent de se voir plus souvent. En sortant du bar, elle croisa de nouveau le regard de la brune, qui buvait à la paille un cocktail. Ses ongles étaient laqués de noir ; ses yeux couleur cognac, un brun chaud, liquide. Hélène, gênée, esquissa un demi-sourire ; l’autre continuait à la fixer, comme pour percer ses pensées. Hélène s’empressa de sortir.

Quand elle s’endormit, cette nuit-là, seule dans le lit double, sa dernière pensée ne fut pas pour Nina, mais pour la brune féline rencontrée dans le bar.

Les jours suivants s’écoulèrent rapidement. Hélène avait beaucoup de travail. Nina lui manquait de plus en plus. Elle était impatiente de la revoir. De temps en temps, quand elle fermait les yeux, elle revoyait le regard insistant de la brune du bar, mais c’était un fantasme sans importance.

Parfois, le rêve et la réalité se mêlent, au point que l’on ne sait plus démêler l’un de l’autre.

Hélène ne sut jamais quel démon la posséda, ce vendredi soir, quand elle décida de retourner au bar à filles. Elle avait de bonnes chances de croiser Catherine, qui hantait les lieux avec beaucoup de constance, mais elle ne prit pas la peine de l’appeler pour signaler sa présence. Quand elle arriva, son amie n’était pas là. La brune, si.

Ce qu’elles se dirent, Hélène n’en eut par la suite aucun souvenir. Elle n’aurait su estimer combien de temps la conversation dura, combien de temps il fallut à la brune pour la prendre dans ses crochets. Peut-être y était-elle déjà, d’ailleurs. Sinon, pourquoi serait-elle revenue dans le bar ? Tout cela se perd dans le brouillard de l’oubli et de la culpabilité.

La suite, par contre, devait rester gravée dans sa mémoire. Tout ce qui se passa dans l’appartement de sa maîtresse d’un soir, dans sa chambre, dans ses draps ; tout ce qui se passa comme dans un rêve.

La façon sauvage dont elle fut embrassée, plaquée contre un mur, déshabillée. Elle se laissa faire, impuissante, à la merci de cette fille dont elle ne connaissait même pas le nom – elle avait oublié de lui demander, à moins qu’elle ne l’ait fait exprès.

La femme-chat l’embrassait, lui mordillait l’oreille, glissait sa langue dans sa bouche, et les vêtements semblaient s’ouvrir d’eux-mêmes, la chemise d’Hélène glissant par terre, son soutien-gorge écarté d’un geste brusque, le téton gobé par une bouche avide. Hélène fermait les yeux et elle s’abandonnait, la peau comme enflammée, le sexe liquide, ne souhaitant qu’une chose, être pénétrée par cette femme qui n’était pas la sienne, être prise, malmenée, comme une chose, le sexe pour le sexe.

Quand la fille lui banda les yeux, et que le noir se fit, elle plongea dans l’obscurité ; quand elle lui agrippa les mains pour les lier ensemble, elle frissonna de tout son corps, à la merci de l’inconnu. Les ongles noirs griffèrent sa peau et s’imprimèrent dans sa chair ; elle cria, mais ses jambes s’ouvrirent encore davantage, pour réclamer ses doigts et sa bouche, là, sur elle, en elle. Mais la brune joua longtemps avec elle avant de lui accorder son souhait. Elle erra sur ses cuisses, sur ses fesses, à la lisière de la culotte de dentelle, posant sa bouche sur le tissu, glissant un doigt dessous pour aussitôt s’en écarter, et puis revenir, un peu plus près des lèvres frémissantes, les effleurer un instant, les faire espérer, les déserter.

Si elle avait pu, Hélène aurait arraché sa culotte pour mieux s’offrir, parfaitement nue et indécente, mais elle ne voyait rien, ses mains étaient liées, et elle ne pouvait rien, sinon écarter davantage les cuisses, gémir et supplier.

Lorsque finalement les ongles déchirèrent la dentelle, elle fut partout. Sa main sur son sein, ses dents sur sa chair, sa langue sur son clitoris. Ses doigts en elle, dans sa chatte, entre ses fesses, tout au fond de son cul, allant et venant pour la torturer de plaisir. Hélène, dépossédée d’elle-même, s’ouvrait à l’obscurité. Les ailes lui vinrent, l’extase monta, et il lui sembla que ce n’était plus une, mais deux femmes qui la malmenaient ainsi, et que Nina avait rejoint l’autre pour la punir, pour la faire mourir. Elles étaient là toutes les deux, unies au-dessus d’elle, à la supplicier, la transpercer, la maudire et la faire jouir.

Hélène, Hélène offerte et nue, écartelée au milieu d’elles, prisonnière aveugle, labourée, laminée, l’infini perlant sur son sexe, Hélène se sentit sourdre et renaître.

L’absolution vint comme une détonation.

Quand Hélène s’endormit, elle avait toujours le bandeau sur les yeux.

Au matin, elle se réveilla la première. Elle fut un instant surprise, désemparée, avant que la mémoire lui revienne et qu’elle enlève elle-même l’écharpe de soie qui lui couvrait les yeux. La fille lui avait retiré les liens la veille, mais ses poignets étaient encore endoloris, légèrement gonflés. La féline dormait, à côté d’elle, le visage à moitié caché par sa chevelure en désordre. Dans son sommeil, elle avait perdu ses airs de prédateur.

En silence, Hélène se rhabilla, abandonnant sa culotte déchirée. Elle enfila son jean sur ses fesses nues, espérant que l’odeur musquée de son sexe serait contenue par le tissu. Elle retrouva son soutien-gorge un peu plus loin, sa chemise dans l’entrée, et ferma la porte derrière elle le plus doucement qu’elle put.

Dehors, l’air était encore frais, le soleil à peine levé. Elle se sentait vivante, plus vivante que jamais, et elle respira la brise avec délectation. L’étoffe de son jean frottait contre son sexe nu, contre son clitoris que les caresses avaient laissé sensible.

De retour chez elle, Hélène prit une douche, mit ses vêtements au sale, alla se recoucher. On était samedi. Nina devait revenir le lendemain.

Lorsque Nina arriva devant l’immeuble, le dimanche soir, elle ressentit une bouffée de joie à l’idée de revoir sa femme. Elle lui avait manqué, comme toujours lorsqu’elles étaient séparées. Mais ce n’est pas sans une certaine appréhension qu’elle glissa la clé dans la serrure. Elle avait bien remarqué qu’Hélène était distante, ces derniers temps. Elle se montrait d’humeur changeante, faisant des remarques à propos de tout et de rien. Même au lit, Hélène était beaucoup moins empressée qu’auparavant.

Parfois, Nina avait l’impression de ne plus être désirée, d’être de trop dans ce lit et dans cet appartement. Pour se réconforter, elle caressait la petite Céphise, qui, elle, semblait toujours apprécier les câlins. Mais même la présence de la petite chatte semblait contrarier Hélène.

Nina soupira. Tant pis. Elle n’allait pas changer ; elle faisait déjà suffisamment d’efforts. Si Hélène ne pouvait plus supporter la vie de couple, elle partirait. Dans l’entrée, elle ôta ses chaussures, suspendit son manteau à la patère, jeta un œil au miroir pour vérifier que ses cheveux étaient en bon ordre. Elle replaça une mèche brune derrière son oreille, puis après réflexion, sortit son rouge à lèvres de son sac. Tous les moyens étaient bons.

Le salon était vide ; un disque de Léonard Cohen emplissait la pièce d’une musique à la fois douce et mélancolique. Des effluves de nourriture s’échappant de la cuisine éveillèrent l’appétit de Nina. Hélène aux fourneaux, c’était toujours bon signe.

Elle était là, près de la cuisinière, très affairée ; elle n’avait pas entendu Nina. Celle-ci s’approcha en silence, et doucement, très doucement, enlaça la femme qu’elle aimait.

Hélène ne sursauta pas ; peut-être, après tout, qu’elle avait senti sa présence. Simplement, elle posa la cuillère en bois qu’elle tenait à la main, éteignit le feu, et se tourna pour embrasser Nina.

— Bonsoir, ma chérie, murmura-t-elle entre deux baisers, et Nina sentit son cœur fondre.

Les mots d’amour d’Hélène étaient rares et précieux. Alors, rassérénée, elle se serra contre sa femme, seins contre seins, savourant l’odeur de sa peau, le contact de son corps, le désir qui coulait comme un fleuve entre elles.

Et sur le canapé du salon, tandis que Cohen leur murmurait ses chansons, ce fut un ballet de mains et de chair, la joie de se retrouver, l’extase née de la connaissance.

Nina, à cheval sur Hélène, les yeux dans les siens. Chacune jouissant de pénétrer l’autre, de savoir le point précis qui fera crier.

Le rythme qui s’emballe, les corps qui se cabrent.

Le sursaut d’excitation de Nina lorsque, plus aventureuse que d’habitude, Hélène glissa un doigt entre ses fesses, la pénétrant des deux côtés, la possédant tout entière.

La vengeance de Nina, sa bouche assoiffée, le plaisir qui fleurit dans un sanglot.

Corps arqués l’un contre l’autre.

Écume de l’amour.

Blottie contre Hélène, sur le canapé trop petit, Nina ne pouvait se rassasier de la regarder.

— Tiens, remarqua-t-elle, qu’est-ce que c’est que ça ?

Il y avait, sur la peau d’Hélène, une longue griffe rouge.

— C’est la chatte, répondit son amante, sans cesser de sourire. Elle m’a griffée, la canaille.

Elle avait dit cela d’un ton plein de tendresse. Nina sentit la quiétude l’envahir. Elle avait retrouvé ce qu’elle croyait disparu. Hélène n’en voulait pas à Céphise. Elle n’en voulait pas à Nina. Elle l’aimait. Somme toute, rien ne valait une petite absence pour faire revenir le désir.

Nina posa la tête contre l’épaule de sa femme, et, se laissant aller à la joie, ferma les yeux.

CONTRE-TRANSFERT

Dora B.

— Oui ?

La petite gourde sanglotait depuis plusieurs minutes sur le divan. Un fatras de boulettes humides s’amoncelait sur mon kilim beige et bleu.

Pendant quelques minutes, mon regard s’était perdu dans les détails de cette adorable Halte à la fontaine, école orientaliste du XIXe, que j’avais enlevée aux enchères à Drouot pour à peine 3 000 euros. Il était loin le temps où je décorais mon cabinet avec des copies d’Edward Hopper faites en série en Thaïlande et achetées 15 euros sur eBay.

Il fallait remobiliser mon attention et formuler une question qui lui donnerait matière à gamberger jusqu’à la séance suivante, si tant est que ces mignonnes bestioles gambergent.

— Quand vous dites que vous méprisiez ce garçon qui vous donnait du plaisir, c’est vous-même que vous méprisiez, non ?

Pause, puis recrudescence de reniflements. J’avais vu juste : piètre estime de soi, honte du plaisir, sexualité aliénée par des siècles de croyance dans les stéréotypes d’antan, pompeusement appelés « nos repères » et passés à la moulinette du féminisme. Pas besoin d’avoir un diplôme de psychopathologie pour le comprendre.

J’en avais vu beaucoup, de ces jeunes femmes souhaitant sortir de la spirale des échecs amoureux. Ces ravissantes scélérates étaient prêtes à tout. Aucune pratique ne leur était étrangère : sodomie, fellation, look « chienne de l’extrême », plan à trois voire quatre, un peu de soumission ; elles croyaient même qu’il était possible de s’épanouir dans une relation libre imposée. Quand elles réalisaient qu’à donner du plaisir, on ne reçoit pas forcément de l’amour en retour, elles débarquaient chez le psy.

Nous évoquions leur histoire familiale. Je tentais de les éclairer sur les ressorts de leur attachement névrotique à la souffrance, sur l’ambivalence de leurs modèles féminins, et malgré tout, je les voyais se précipiter tête baissée dans tous les pièges : celui du garçon qui joue les artistes maudits et qu’il faut consoler, celui qui n’a jamais rencontré quelqu’un comme elle et qui fait faux bond au troisième rendez-vous, celui qui veut prendre du temps parce que « cela va trop vite », celui qui avoue avoir femme et enfants une fois la proie bien accrochée (mais il va la quitter, c’est juste qu’il ne veut pas faire de mal, il n’est pas menteur, ou alors juste par omission), celui qui prône le libertinage pour habiller ses pulsions de queutard. Elles attiraient l’un après l’autre les spécimens les plus veules de la gent masculine et jamais ne reconnaissaient, sous ces déguisements divers, le véritable ennemi : elles-mêmes. Elles étaient enchaînées à leur mal-être et à leur obstination à ne pas grandir.

— Quelque chose de la réalité que vous n’avez pas voulu voir, non ?

Elles sont trop connes, à la fin. Leur intelligence ne leur sert à rien. Elles ont beau citer Beauvoir et Despentes, dès qu’il est question de leur vie sentimentale, il n’y a plus que l’horoscope qui fasse loi.

Laura, elle, me touchait autrement. Elle avait 19 ans et elle était très jolie. Un physique atypique qui provenait de sa mère péruvienne, un sourire que l’orthodontie, Dieu merci, avait épargné, laissant une petite canine déborder sur l’incisive, des mains d’une finesse incroyable, aux ongles parfaits, une silhouette élégante d’anorexique, que contredisaient des seins lourds, et une gestuelle de gamine tout en retenue que venaient bouleverser des fous rires déplacés (quand elle parlait de l’affection de son père pour son chihuahua, par exemple). Je lui avais été recommandée par son médecin généraliste, avec qui j’entretenais d’épisodiques relations confraternelles, à l’insu de sa femme.

C’est sa mère qui avait pris contact : elle me soûla au téléphone avec ses inquiétudes de bourgeoise et son désarroi de catholique quand elle avait trouvé sur internet des photos érotico-porno de sa fille aînée. L’avortement imposé un an plus tôt était présenté comme anecdotique. Cette Folcoche logorrhéique au discours nourri par psychologie.com, doctissimo et autres sites puants de développement personnel, me rendit Laura extrêmement sympathique.

Depuis quelques années déjà, je m’étais installée comme psychanalyste. Ce métier soignait ma culpabilité et me permettait de faire jouer à bas bruit mon agressivité, car les tenants et les aboutissants théoriques permettaient de justifier tout et son contraire. Il y avait dans la position de dépendance de l’analysant quelque chose qui titillait mes pulsions sadiques, et ce en toute impunité. Du coup, mon cabinet, ce lieu douillet et raffiné, devenait la scène où se déployait mon talent pour la manipulation, le théâtre intime de mes passages à l’acte.

J’aimais, par exemple, déstabiliser mes patients. Ils arrivaient pile pour leur séance et là, je les regardais d’un air agacé, en leur disant : « Mais ce n’est pas votre heure ! » et je leur refermais la porte au nez. Puis j’allais à la fenêtre et je m’amusais à les voir hésiter dans la rue, consulter leur montre, vérifier l’heure auprès des passants, pathétiques. Après ce grand moment de confusion, il fallait bien qu’ils sonnent à nouveau. D’un ton nonchalant, j’expliquais alors que ma montre s’était arrêtée. Quelque chose n’allait pas ?

Avec Laura, cela avait dépassé mes espérances. Debout dans la salle d’attente, magnifique et vile, elle pleurait déjà en silence, les poings serrés. Mielleuse, je lui avais fait signe d’entrer et de s’allonger, genre « allons, fillette, fini le cinéma ». Sa docilité me parut de bon augure.

Mes débuts n’avaient pas été simples. Pour se faire une clientèle, il faut quelques bons névrosés, adultes, obsessionnels et psycho-rigides (cela va ensemble). Deux séances par semaine, une jolie petite rente. D’autant qu’ils deviennent accro à l’analyse et, comme il n’y a pas de guérison possible, le soi-disant remède devient une addiction de plus, un rituel vide de sens mais indispensable.

Cela m’avait permis de financer le jacuzzi de ma maison dans le Luberon et de m’installer dans un immeuble cossu du IXe qui inspirait confiance aux bobos et aux intermittents du spectacle.

Le premier patient lucratif, ce fut celui que je surnommais Mechanical Max : la cinquantaine, abstinent depuis plusieurs années, il venait allonger sa veste en velours côtelé ocre (un symptôme en soi) sur mes coussins et y poser ses énormes Weston. Et il racontait à maman ses cochonneries de vilain petit garçon.

Il vivait dans le regret d’une histoire torride avec une Coréenne, créature hybride qui servait d’alibi à ses tendances homosexuelles refoulées. Elle n’avait pas voulu quitter son Chinois de mari et l’avait laissé dévasté. Mais, finalement, il y trouvait son compte car, depuis, il pouvait vivre seul, et se laisser phagocyter par une mère dépressive et érotomane. Il se consacrait à la branlette et à la conception de fucking machines. Il m’en infligeait les descriptions au cours des séances : assemblages ingénieux de métal et de caoutchouc, moteur de perceuse, piston avec variateur d’intensité. Il était bien évidemment aussi hypocondriaque. Pets, remontées gastriques, considérations sur le volume et la couleur de ses selles, je connaissais tout de sa tuyauterie interne. Il n’avait aucun amour-propre et jouissait de se faire, symboliquement, talquer les fesses.

— Et la poupée gonflable, vous y avez pensé ? Avec vos machines, cela ferait un concept intéressant.

Il eut un hoquet, bondit sur ses pieds géants et quitta la pièce avec un rictus de dément. Je me dis que, dans quelque temps, je verrais son nom apparaître dans le cercle très fermé de l’art contemporain.

Donc Laura pleurait. Elle pleurait sur son petit copain, qui l’avait incitée à avorter si elle voulait qu’ils restent ensemble (bien entendu, il l’avait lâchée à peine la chose faite). Sur cette crevette rosâtre qu’elle avait recueillie sur une feuille de papier hygiénique au milieu d’un flot de sang brun et que, dans ses ruminations, elle appelait « mon petit enfant ». Sur ses rêves récurrents de poussette vide.

Je la laissais parler, je détaillais son visage. Les coulées de mascara qui lui faisaient un regard craquant de bébé panda, son nez rougi, cela m’excitait. Je devinais la forme prometteuse de ses seins sous le pull ajusté, les os de ses hanches qui tendaient l’étoffe du pantalon, le bombé du pubis et les jolis pieds fins pieds chaussés de bottines à haut talon.

— Peut-être que tout ce temps, vous avez fait fausse route… Peut-être que vous ne trouvez pas parce que vous ne savez pas quoi chercher.

Ma formule sibylline tomba à plat. Abîmée dans son deuil, aux prises avec un chagrin sans nom, elle semblait ne rien entendre. J’en avais assez de ces jérémiades. Je décidai de faire de cette séance un entre-deux hors du temps. Et d’y prendre ma part de plaisir.

Je vins m’asseoir près d’elle et posait une main sur son front. Elle avait une fois évoqué cette illustration d’un livre de contes, qui était pour elle l’image même de la consolation, une main féminine sur le front d’une fillette aux yeux clos.

— Chttt, tout va bien.

Je caressais son visage lisse, ses cheveux doux, la courbe racée de ses sourcils, ses paupières frémissantes. Sa tête glissa sur mes genoux. Je leur imprimais un mouvement de balancier, un bercement léger, puis plus soutenu.

— Pleurez, cela vous fait du bien.

Subrepticement, elle se lovait dans mon giron, d’instinct. Je me retrouvais avec cette bizarre petite chose blottie contre moi, encore secouée par les sanglots, dans son odeur, mélange de parfum trop sophistiqué et de sueur saline. J’ouvris mon chemisier et sortis un sein dont j’effleurais ses lèvres. Comme un chaton nouveau-né, à l’aveugle, elle y posa sa bouche, puis ses lèvres happèrent le mamelon et elle se mit à téter.

Une décharge électrique me parcourut, du sein au sexe, je sentis un fluide brûlant emporter tout sur son passage, théories, thérapie, déontologie, je n’étais plus qu’une coulée de désir. Je l’enserrai plus étroitement, ma main se trouva tout naturellement sous ses fesses, mes doigts empaumant le sexe ferme. Je la tenais enlacée comme on tient un nourrisson. J’imaginais sa touffette, douce et lustrée comme une petite loutre, et si chaude… Je voulais y coller ma bouche, lèvres contre lèvres, et ainsi abouchées, faire aller et venir ma langue du périnée à la perle souple du clitoris. Puis l’enfoncer dans cet orifice qui avait saigné un enfant jamais né et boire cette tristesse, la faire renaître sous mes baisers, rieuse et tendre, comme avant que tout cela ait commencé, comme avant la fin de l’enfance.

Elle était pendue à mon cou, son souffle était devenu court, elle ne pleurait plus. Elle me tenait la taille et s’enfouissait contre mon épaule, abandonnée. Pour une fois, l’abandon n’était plus synonyme de solitude pour elle.

Mes mains avaient dégagé ses seins de leur fragile soutien-gorge brodé, faisaient durcir leur pointe minuscule. Puis je la plaquai contre moi, de tout son long, et je la tins ainsi, immobile. Nous étions comme des siamoises et nos chattes brûlaient ensemble à travers les étoffes. La symétrie de nos corps en diluait les contours, comme si les peaux étaient abolies. Une déflagration muette nous souda dans un vertige.

Même dans mes rêves érotiques les plus déjantés, je ne m’étais sentie fondre à ce point. Dans ces songes, je flottais dans un espace quasi amniotique. Des femmes sans visage, au corps phosphorescent, s’enroulaient autour de moi, frottaient leurs seins contre les miens, passaient entre mes jambes, comme des anguilles blanches, poussaient leur chatte renflée contre mes fesses dans un simulacre de pénétration qui allait au plus profond de moi et me procurait une volupté insoutenable. Ma fille était toujours l’une de ces sirènes lascives et je m’en éveillais troublée, avec le sentiment d’être trahie par mon inconscient.

Mais Laura n’avait que faire de mes fantasmes incestueux. Avec une audace d’ingénue, elle s’empara de ma main, l’enfonça dans son slip d’un geste sûr et précis. La petite garce se mit à se branler âprement, cherchant un soulagement qu’à son goût, je tardais à lui donner. Une fureur me prit, je la dénudai et j’ouvris ses jambes sans douceur.

C’était là, rose et noir, offert à mes yeux. Paysage d’une familière étrangeté, fleur à la corolle charnue, coquillage dentelé. L’eau me venait à la bouche. Je soufflai dessus doucement et je vis le bouton pulsatile se rétracter. J’écartai à deux mains les grandes lèvres pour le dévoiler. Je le happai comme un bonbon vivant, j’en goûtai le nacré, je le fis rouler entre mes lèvres, l’aspirai à petites succions bruyantes. Je divaguais dans les méandres suaves de son anatomie, entre les muqueuses satinées et la toison étonnamment drue. Je lapais cette zone où finit la chatte, où commence le rebond des fesses. Je pourléchais l’ellipse gracieuse de sa vulve ourlée de brun, allant au-dedans d’elle qui me voulait plus loin.

Elle avait pris un coussin qu’elle tenait serré contre sa poitrine et elle gémissait de façon monotone, butée. Puis cela monta dans les aigus et je dus tenir plus fort ses cuisses qui étaient agitées de tremblements, qui voulaient se refermer sur le mystère de la déferlante à l’œuvre. Elle agrippa mes cheveux, enfonçant mon visage en elle, se cabra dans une tentative insensée d’accouchement inversé. Sa jouissance imminente me mena au bord de l’extase, j’étais liquéfiée. Les mêmes soubresauts nous convulsèrent violemment. Elle grognait, je retenais des mots sales.

J’allais cueillir de l’index sa saveur mauve et je la lui mis dans la bouche. Sa langue menue jouait avec la mienne autour de mon doigt, salives et foutres mêlés. J’embrassais son cou, ses clavicules cristallines, son ventre mat, le creux candide de sa taille. Sortie de sa transe, elle pouffait comme une gosse chatouillée et planta dans le mien un regard d’adoration confiante.

Je me rajustai. Laura me tendit les trois billets de vingt euros que je glissai dans mon tiroir.

— À la semaine prochaine, même heure ? Ne soyez pas en retard, cette fois !

LA PETITE BOUTIQUE DES DÉLICES

Louise Jurga

Livia allait bientôt passer le cap de la trentaine. Le bilan qu’elle tirait de ses années de jeune fille, puis de jeune femme, la laissait amère. Élève brillante au lycée, étudiante appliquée à l’université, elle avait consacré tout son temps à ses chères études, ce qui lui avait permis d’accéder, dès l’âge de vingt-cinq ans, à un poste à responsabilités au ministère de l’Agriculture.

Son attitude austère, ses refus polis de toute invitation aux fêtes organisées par ses condisciples avaient découragé ses camarades, et bientôt, plus aucune avance n’était venue troubler la monotonie de sa vie. Les garçons, puis les jeunes hommes, qui avaient sollicité sa compagnie s’étaient lassés eux aussi de son évidente incompréhension de ce qu’ils recherchaient auprès d’elle.

Elle avait, à une seule occasion, connu un jeune homme, aussi austère qu’elle-même, mais leur histoire s’était révélée décevante, aussi bien dans le quotidien qu’au lit, le jeune homme en question concluant l’affaire en une dizaine de minutes, sans romantisme et sans le moindre préliminaire. Leur séparation s’était faite naturellement, sans heurt ni chagrin, et elle avait été satisfaite de retrouver sa solitude.

Les années avaient passé…

Le travail, l’achat d’un appartement, les repas dominicaux chez ses parents avaient occupé tout l’espace sans lui causer la moindre sensation de vide ou d’absence.

Elle n’était pas très coquette, portant toujours un jean ou une jupe au genou, avec un pull ou un chemisier boutonné, selon la saison, ses longs cheveux bruns bien tirés et toujours nattés en une tresse unique dans le dos. À quelques occasions, le sentiment que sa vie n’était pas tout à fait comme elle aurait dû être l’effleurait, mais elle balayait cette sensation en pensant à sa carrière et aux projets qu’elle allait mener à bien.

Pourtant, cette année, la mécanique bien huilée ne fonctionnait plus comme avant. L’approche de ses trente ans, l’hiver qui n’en finissait plus, peut-être cela suffisait-il à installer cette sensation d’amertume et d’insatisfaction.

Aux premiers jours de février, les magazines, les radios, les devantures de boutiques commencèrent à célébrer la Saint-Valentin prochaine, et pour la première fois, elle en conçut un profond dé-sappointement.

Elle s’avoua enfin qu’elle manquait d’amour.

D’amour romantique, certes, mais aussi du corps-à-corps, de la chaleur impatiente qui inondait son ventre et ne la lâchait qu’une fois que ses doigts s’étaient glissés dans sa fente humide pour déclencher les spasmes qui la laissaient gémissante, languide, mais inassouvie. N’ayant pas d’amis proches, elle n’évoquait jamais le sujet, et lorsque des connaissances la taquinaient sur sa solitude, elle prenait un air énigmatique, restant allusive au sujet d’un mystérieux fiancé dont la situation en vue l’obligeait à la plus grande discrétion.

Un soir, en sortant de son travail, elle tomba en arrêt devant une boutique de lingerie qu’elle n’avait pas remarquée.

Habituellement, elle passait rapidement devant ce genre de vitrine, trouvant vulgaires les parures, le plus souvent rouges ou noires, qui y étaient exposées.

Cette fois, la tonalité était différente : tous les articles exposés déclinaient des tons allant du blanc le plus pur à l’ivoire satiné, agrémentés de dentelles et de broderies ravissantes. Elle eut honte en pensant à ses dessous très ordinaires et plus vraiment de la première fraîcheur, achetés à la va-vite dans les supermarchés. Elle recula à l’idée d’entrer dans le magasin… En marchant, elle tremblait en imaginant ce que l’on aurait pu penser d’elle et de ses jambes pas rasées, de ses aisselles pas épilées, de sa culotte dépareillée du soutien-gorge, relâchée par les trop nombreux lavages en machine.

Ce même soir, elle dénicha dans ses tiroirs un ensemble qui n’était pas encore trop mal. Allongée dans sa baignoire, elle rasa consciencieusement tous les poils disgracieux auxquels elle ne faisait auparavant plus attention.

Le lendemain soir, elle entrait dans la boutique.

La vendeuse était une femme mûre, bien en chair, aux cheveux courts, couleur platine, coiffés derrière les oreilles. Les yeux très noirs étaient largement étirés par un trait d’eye-liner, la bouche rouge vif s’accordait à un pull de la même couleur qui moulait un buste insolent, largement exposé dans un décolleté en V plongeant.

Les hanches de la femme mûre, sanglées dans une jupe droite, noire et toute simple, se balancèrent lorsque celle-ci fit quelques pas pour l’accueillir.

Livia déclina l’offre de la vendeuse, qui lui demandait ce qu’elle recherchait. À plusieurs reprises, elle croisa son regard. La femme circulait elle aussi entre les présentoirs, fouillant de ses doigts aux ongles très rouges les tissus soyeux disposés sur des tablettes, repliant en gestes précis les pièces qui avaient été dérangées.

La jeune fille était très impressionnée par le chic de la femme mûre, dont les jambes fines et bien galbées étaient mises en valeur par des bas noirs, soulignés à l’arrière d’une couture impeccablement rectiligne, et à qui ses escarpins à talon très haut donnaient une incomparable prestance.

Livia se sentait misérable face à tant de féminité.

À quoi ressemblait-elle, avec son duffle-coat strictement utilitaire, son pantalon-uniforme, ses mocassins plats. Bien sûr, elle savait qu’elle n’était pas laide : une jolie peau laiteuse, un petit nez droit, une bouche ronde et charnue lui donnaient une allure juvénile, et ses cheveux bruns, longs et bouclés, lui descendaient jusqu’aux reins, une fois dénoués.

Sa silhouette n’était pas mal non plus, excepté sa poitrine qu’elle jugeait trop grosse et qu’elle cachait en avançant les épaules et en portant des vêtements amples.

Mais à côté de cette créature, elle ressentait tout l’abîme qui les séparait, et elle l’enviait, ne pouvant s’empêcher de l’observer à la dérobée pour admirer tout ce qui la fascinait.

Voyant sa cliente hésiter entre différents articles, la commerçante lui proposa d’essayer quelques modèles afin de se faire une idée. Elle la conduisit à la cabine d’habillage et après lui avoir demandé sa taille, commença à lui passer par le rideau entrouvert les pièces de lingerie sélectionnées.

Il faisait très chaud, et Livia fut soulagée de se déshabiller. Elle devinait la présence toute proche de la femme derrière le rideau et percevait le parfum puissant et sucré dont celle-ci était nimbée.

La commerçante proposa d’abord des articles très classiques, opaques, qui ressemblaient à des sous-vêtements pour le sport. La cliente en fut déçue, ayant l’impression de retrouver ses tenues habituelles.

Mais progressivement, les satins, les transparences, les dentelles, les échancrures, les laçages vinrent remplacer les jerseys et les lycras.

Livia se sentait étourdie, étonnée de se trouver face au miroir et à cette image d’elle dont les formes se glissaient sans effort dans des soutiens-gorge pigeonnants, pressant ses deux seins l’un contre l’autre dans des guêpières serrées, sa chair rose s’illuminant au contact des soieries crème.

Le volume de sa poitrine lui paraissait maintenant un bienfait, chaque globe remplissant parfaitement l’espace qui lui était consacré, débordant voluptueusement « à la Pompadour ».

Le miroir en triptyque lui renvoyait son image, de profil, de dos, et les fins strings volantés ou agrémentés de lacets glissaient sur la cambrure de ses reins, soulignant la courbe de ses fesses arrondies comme des joues veloutées.

D’étranges pensées traversaient son esprit. Elle souhaitait que des mains bouleversent ses dentelles, s’insinuent au plus profond de son intimité.

Timidement, elle posa sa main en conque sur son pubis frémissant, effleurant à peine le bouton qu’elle sentait poindre sous le tissu translucide.

La vendeuse, qui était entrée à plusieurs reprises dans la cabine pour l’aider à un laçage ou pour donner son avis, l’observait dans le miroir, lèvres entrouvertes, suivant chaque petit mouvement de la main qui semblait posée là innocemment.

Elle finit par détourner le regard, et elle proposa un dernier modèle.

C’était un bustier court, en satin ivoire, lacé sur le devant, découvrant les seins et le haut des mamelons qui se nichaient dans un ruché de dentelles presque diaphanes.

Lorsque Livia l’eut revêtu, la vendeuse dénoua la sévère natte, éparpilla les cheveux qui s’écoulèrent en mèches liquides dans le décolleté, sur les épaules, dans le dos qu’ils cachaient presque totalement.

La jeune fille fut saisie à cette vision : elle ne se reconnaissait plus. Elle réclama la culotte qui allait avec. La commerçante prit un air consterné :

« Je n’ai pas votre taille, mais je devrais la recevoir demain dans la journée. Je vous mets de côté le haut, et vous passerez prendre le tout demain soir. »

Le charme était rompu.

Livia se rhabilla de ses tristes sous-vêtements, de son jean, de son pull, puis passa en revue tout ce qu’elle avait sélectionné.

Après avoir payé, elle se retrouva sur le trottoir avec l’impression d’émerger d’un drôle de rêve, cherchant à retenir les sensations qu’elle venait de vivre et une envie de pleurer qu’elle ne comprenait pas.

Elle s’empressa de rentrer chez elle pour essayer de nouveau toutes ces merveilles et retrouver l’excitation de cette soirée. Mais si elle s’émerveilla de son corps ainsi paré, elle réalisa que la présence attentive et troublante de la femme du magasin manquait à sa satisfaction. Elle dormit mal, se tournant et se retournant dans son lit, impatiente du lendemain.

Sa journée de travail lui sembla interminable. Au moment de partir, elle fut sollicitée par son chef de service, un homme froid et strict, au regard inquisiteur, pour qui le travail ne s’arrêtait pas à heure fixe. Il fallut régler un problème de dernière minute, et ce fut en courant qu’elle se dirigea vers le magasin, priant qu’il ne fut déjà fermé, maudissant son chef.

Toutes les lumières du magasin n’étaient pas encore éteintes, et ce fut avec un soupir de soulagement qu’elle poussa la porte. La vendeuse était là, souriante, et comme l’attendant, vêtue d’une robe de lainage noir boutonnée sur le devant, échancrée sur un dessous de dentelle rose poudré.

Elle lui proposa d’essayer la culotte en même temps que le bustier et, consultant sa montre, fit remarquer qu’elle devrait normalement fermer. Livia s’affola à la perspective de devoir repartir, mais la femme proposa de baisser le rideau afin qu’elles ne soient pas dérangées.

La jeune cliente passa dans la cabine d’essayage, le manteau sur le bras, suivie de la vendeuse qui emporta les dessous à essayer et les posa sur le petit tabouret capitonné. Au lieu de s’esquiver, elle se plaça derrière Livia, soulevant même le pull pour l’aider à se déshabiller. Elle plaça ses mains à plat sur la taille de sa cliente, et les remontant le long du corps, l’aida à retirer le pull. Puis elle se plaqua dans son dos, passa les mains autour de la ceinture et dégrafa le jean, qu’elle jeta hors de la cabine.

Livia était en sous-vêtements et, très troublée de l’attitude de la femme, ne faisait pas un geste. Les mains de celle-ci se placèrent en coupe autour des seins, les malaxèrent doucement, avant de les libérer de leurs entraves. Ronds, pleins, fermes, les seins se retrouvèrent à nouveau emprisonnés, mais cette fois dans des mains baguées, si douces que Livia ferma les yeux.

Les mains menues de la commerçante ne parvenaient pas à entourer les globes, dont les mamelons durcissaient. Les doigts effleuraient les courbes, les soupesaient, tandis que les ongles crépitaient sur les pointes dressées.

Les caresses dessinaient des cercles concentriques qui faisaient alternativement se rapprocher et s’éloigner les aréoles, réunies par moments, séparées l’instant d’après.

Les mains descendirent à la taille qu’elles enserrèrent ; se faufilèrent plus bas encore pour se glisser à plat sur les fesses, écartant le slip qu’elles firent rouler au creux des genoux.

Livia avait renversé la tête en arrière et fermé les yeux.

Sa bouche, entrouverte, laissait passer sa langue qui humectait ses lèvres desséchées. Le souffle de la femme s’accélérait tandis qu’elle saisissait à pleines paumes les deux fesses. Une des mains vint se glisser de biais entre les cuisses. Le tranchant de la main remonta haut dans la fente et se mit à aller et venir en un lent mouvement plein de moelleux.

Le mouvement s’amplifiait, remontant chaque fois plus haut devant, jusqu’au bourgeon qui s’épanouissait au milieu des pétales de plus en plus ouverts – et plus haut derrière aussi, jusqu’au pertuis serré, qui s’imprégnait du jus que ramenait la main à chaque passage. La femme interrompit les soupirs et ronronnements de Livia en la dirigeant hors de la cabine, vers une méridienne placée dans un coin de la boutique.

À travers la grille baissée, Livia pouvait voir le boulevard avec ses lumières et le passage des voitures en un ballet incessant.

À chaque passage, la boutique s’éclairait, puis retournait à sa pénombre, comme si un stroboscope alternait lumière et obscurité. Seul l’éclairage orangé de la cabine posait des touches chaudes sur la méridienne où elle avait été poussée, mains en avant, genoux sur le velours rêche.

Penser que toute personne passant devant le magasin pouvait la surprendre fit passer en elle un courant d’excitation qui finit de la libérer de toute inhibition. Cambrant les reins, elle écarta largement les jambes, puis enfouit son visage dans le tissu du canapé afin d’exposer à cette maîtresse l’intérieur de sa chair. La femme, sentant ce désir, plaqua ses mains sur chacune des fesses, les écarta doucement, imprimant ses ongles longs et rouges dans la chair tendre, y plongea sa bouche comme dans une grenade mûre et éclatée. Sa langue parcourut d’abord toute la longueur de la fente, bien à plat, épousant les contours, s’y attardant, puis elle se fit frétillante et vint titiller l’entrée du sexe qui palpita comme une sombre anémone de mer.

La langue était hardie, entreprenante et déliée, tantôt souple comme une feuille, tantôt raidie comme un doigt mouillé, s’insinuant, allant et venant à petits coups rapides. Enfiévrée, Livia creusait encore plus les reins, se collant à la bouche comme pour l’absorber.

La femme la retourna sur le sofa. Sur le dos, Livia ouvrit grand les cuisses pour les refermer de chaque côté de la tête nichée au plus profond. Les lèvres de la femme saisirent le bourgeon brûlant, le tétèrent avec un petit bruit de succion qui ravit Livia, avant qu’elle se laisse emporter par une vague de jouissance qui la fit crier et s’arc-bouter, hanches et pubis projetés en avant par saccades. Elle laissa retomber sa tête sur le côté, éperdue, mais déçue. Ainsi, c’était déjà fini…

Mais la femme s’était levée, avait pris sous le comptoir un objet enroulé dans un tissu. Elle déboutonna prestement sa robe, qui tomba en corolle au sol. Elle tira les cordons d’un minuscule string qui glissa sans bruit, puis s’approcha de Livia en dégrafant son bustier. Celle-ci l’observait entre ses paupières mi-closes, soulevant doucement et rythmiquement son bassin comme pour faire comprendre à la partenaire qu’elle n’était pas encore rassasiée.

La bouche si rouge fondit sur celle de l’alanguie et l’embrassa longuement, mordant ses lèvres tandis que les mains diligentes reprenaient leur ballet sur les seins. Avec gourmandise, la femme se laissa glisser plus bas, et les happant, fit rouler sous sa langue les mamelons rigides qui semblaient grossir et saillir. Les dents les mordillèrent, puis la bouche vint les sucer comme des bonbons luisants de salive, du bout des lèvres, les aspirant, puis les rejetant en un staccato.

Les mains de Livia avaient saisi les épaules de la femme, tentant de l’attirer sur elle, mais celle-ci résista à cette invite, et s’arrachant à l’étreinte, se releva pour saisir l’objet qu’elle avait pris plus tôt. Lui tournant le dos, elle dévoila une somptueuse croupe en forme de cœur renversé, s’attacha des sangles autour de la taille, et lorsqu’elle se retourna, l’impatiente découvrit avec ravissement la présence d’un pénis dressé, qui se balançait de haut en bas à chacun des pas.

La femme s’approcha de Livia et, fléchissant les genoux, lui caressa le visage et le cou du pénis de latex, noir, brillant, tendu et recourbé, victorieux avec sa coque charnue, lisse et gonflée. Livia ouvrit la bouche pour se saisir de l’objet, le caressa de ses lèvres et de sa langue.

À chaque poussée du bassin, elle le prenait plus profondément en bouche, s’étonnant qu’elle puisse avaler si loin. Lorsqu’il fut brillant de salive, la femme la fit agenouiller, et, derrière elle, lui glissa l’objet entre les jambes. En s’accroupissant et se relevant en rythme, le beau gland bombé venait régulièrement frapper le ventre de Livia, tandis que sa tige lui frottait le clitoris.

À nouveau, elle sentit quelque chose de prêt à la submerger, et elle se tortilla afin de se frotter contre la queue imposante. Soudain, la tête charnue caressa son sexe, le touchant, le frôlant, s’éloignant pour mieux revenir.

Livia feulait d’excitation. En un seul jet, le pénis noir s’enfonça tout entier dans son ventre, y demeura quelques instants, pendant lesquels elle fut secouée de frissons. Puis il se mit en mouvement, d’avant en arrière, lentement d’abord, s’enfonçant comme un dard noir transperçant la chair pâle, ressortit en glissant, piston s’arrachant des lèvres en ventouse qui le retenaient.

La femme accéléra le mouvement jusqu’à obtenir une bruyante jouissance, puis se détacha d’elle.

Livia se redressa, saisit la bouche rouge et humide qu’elle avala goulûment plutôt qu’elle ne l’embrassa. À leur tour, ses doigts exploraient et titillaient les méandres de la chair offerte. Elle se frottait contre le corps doux et élastique, saisissant à pleines mains les seins lourds qu’elle portait à sa bouche, alternant de l’un à l’autre, puis les réunissant pour lécher les deux bouts ensemble.

Entre leurs corps, le sexe de latex se pressait, s’écrasant contre leurs seins, se frottant sur leur ventre. Elle se laissa tomber à genoux et se faufila pour embrasser longuement la toison finement bouclée et humide comme au sortir d’un bain, étira sa langue le plus loin possible afin d’en goûter le suc puissamment iodé.

La femme se cambra, saisissant la tête à deux mains et l’enfonça plus loin encore, s’y frottant avec de brusques mouvements du bassin. Frénétique, Livia ne savait plus où donner de la langue et aurait voulu gober tout entier le doux coquillage dont elle découvrait le goût.

Elles se laissèrent tomber au sol et mêlèrent leurs bouches, leurs mains et leurs jambes, chacune avançant un genou entre les jambes de l’autre et frottant ainsi leurs sexes de leurs cuisses.

La femme jouit la première et continua le va-et-vient jusqu’aux derniers cris de Livia. Elles restèrent un moment enlacées, pantelantes, les cuisses engluées de leur plaisir, les cheveux emmêlés, les muscles douloureux.

Les voitures continuaient à passer sur le boulevard et, reprenant ses esprits, Livia se demanda quelle heure il pouvait être.

Se redressant pour consulter la pendule du magasin, elle discerna une ombre collée à la vitrine. Elle s’assit et distingua un homme qui regardait.

Sa haute silhouette, son loden et son chapeau lui semblaient familiers. Au fur et à mesure que ses yeux s’adaptaient à la pénombre, elle discernait les traits du visage avec, au-dessous, le petit nœud papillon de son chef de service. Celui-ci, croisant son regard, applaudit en silence. Puis il souleva son chapeau pour la saluer avant de tourner les talons.

Livia se releva prestement, saisit ses vêtements, s’habilla aussi vite qu’elle put et, avant de s’enfuir par la porte de derrière, vint chuchoter quelques mots à l’oreille de la femme encore allongée.

C’est sûr, elle reviendrait bientôt…

Pour le moment, elle n’avait qu’une envie, rentrer vite chez elle pour choisir les dessous qu’elle porterait le lendemain. À la première heure, elle présenterait ses derniers dossiers dans le bureau de son chef…

UN JOUR, TU LAISSERAS TA BROSSE À DENTS CHEZ MOI

MARIE MINELLI

Les gens qui n’aiment pas la Saint-Valentin sont des rabat-joie ou des hypocrites. Combien d’hommes ne clament-ils pas « On n’a pas besoin d’une journée pour se prouver qu’on s’aime… » ? Dire qu’on n’attend pas la Saint-Valentin pour être romantique, ce serait un argument plausible si on était vraiment romantique les 364 autres jours. Mais bien souvent, cet argumentaire sert les aigris mal casés, ou les radins qui font passer leur pingrerie pour un choix philosophique. Moi, vous l’avez compris, j’adore la Saint-Valentin. Son esprit positif, l’atmosphère amoureuse qui plane dans les rues, les vitrines surchargées de cœurs, les ballons roses et rouges, les menus des restaurants surmontés de petits cupidons, les chocolatiers qui rivalisent d’imagination pour proposer des compositions appétissantes, et le nombre exponentiel d’hommes qui pénètrent chez les fleuristes, chaque petit « ding » des sonneries d’entrée résonant comme une promesse d’amour…

Des promesses : voilà tout ce que je pouvais espérer de Baptiste. Je savais par avance que nous ne passerions pas la Saint-Valentin ensemble. Pas plus que nous ne passions Noël ensemble, ou le jour de l’an, ou son anniversaire, ou le dimanche de Pâques… Et pour cause. Baptiste avait déjà quelqu’un avec qui fêter ces événements. Une officielle. Une épouse. Je n’étais que l’autre femme, celle que l’on emmène dans de petits hôtels de petite ville pour passer un petit moment en étant certain qu’on ne croisera personne de sa connaissance, personne qui pourrait affranchir Madame. La semaine précédente, j’avais lancé, à moitié pour rire :

— Qu’est-ce qu’on fait pour le jour de la Saint-Valentin ?

La veine du front de Baptiste s’était mise à grossir, comme chaque fois qu’il était mal à l’aise. Il avait arrêté de lasser ses chaussures, avait levé la tête et m’avait fixée, bouche béante, ne sachant que dire.

— Je plaisante… l’avais-je rassuré.

Il avait rebondi :

— Tu comprends, je ne peux pas la quitter… pas maintenant… Léa va se faire opérer des amygdales en avril, Hugo entre au CP l’an prochain… Non, vraiment, ce n’est pas le moment. Je voudrais, mais je ne peux pas.

Bien sûr, il y avait toujours quelque chose qui l’en empêchait.

— J’voudrais bien, mais j’peux point… c’était son leitmotiv.

En attendant, il me couvrait de cadeaux, de textos, et m’écrivait des lettres enflammées. Nous vivions des nuits torrides et passionnées, et nous rêvions ensemble à voix haute de notre avenir commun. Comment il me présenterait à ses enfants dont il n’envisageait pas de ne pas avoir la garde, où nous emménagerions – il se sentait cloîtré dans sa maison des Ulis et voulait qu’on cherche ensemble un petit appartement dans Paris – et comment nous traînerions au lit, le dimanche matin, pour de longues grasses matinées coquines. Je prenais mon mal en patience. J’espionnais le profil Facebook de sa femme, surveillant la moindre interaction entre eux, les liens énamourés qu’elle postait sur son profil à lui, les commentaires un peu neutres qu’il faisait sur son profil à elle, et je vivais comme en apnée, dans l’attente de ce jour où il oserait enfin la quitter, installant définitivement sa brosse à dents qu’il n’osait jamais poser sur le lavabo de peur de l’oublier. Et tant pis pour les amygdales de sa fille, la scolarité de son fils, la compétition de judo, le spectacle de danse, la visite de la belle-mère, ou le licenciement de la belle-sœur.

Du coup, nous fêtions tout en avance. Noël le 21 décembre sous prétexte d’un séminaire annuel, le jour de l’an le 29 décembre sous prétexte d’un déplacement professionnel, son anniversaire le 3 mai sous prétexte d’un week-end entre amis… Il arrivait chez moi à 22 heures, repartait à 7 heures. Nous nous retrouvions pendant ses pauses-déjeuners. Nous partions 36 heures pour une escapade provinciale. Cette fois-ci, nous avions rendez-vous le 11 février dans un petit hôtel au Havre. Peu de chance d’y croiser qui que ce soit. La veille, j’avais reçu au bureau, par un coursier, un bouquet de roses, un coffret de chocolats en forme de cœur avec des billets de train et l’adresse de l’hôtel.

Mes collègues, informées de la situation, avaient fait part de leur scepticisme mêlé d’une pointe de jalousie. Après deux ans de liaison clandestine, elles m’avaient convaincue de le mettre face à ses responsabilités, d’exiger qu’il la quitte, elle, ou qu’il me quitte, moi. C’était prévu pour ce 11 février où nous fêterions les amoureux en avance. Mes copines m’avaient bien prévenue : tu lui poses un ultimatum ou tu arrêtes de nous en parler. Elles en avaient marre de m’entendre rêver à voix haute sur mon avenir avec Baptiste, alors qu’elles me le garantissaient :

— Il ne quittera jamais sa femme.

C’était donc décidé… j’allais le jeter au pied du mur.

Mais à peine arrivée dans le hall de l’hôtel où nous nous rejoignions (impossible de faire le trajet ensemble, trop risqué), en voyant cet homme grand, bien bâti, sexy, ses yeux bleus et son torse musclé, son regard coquin et sa silhouette nonchalante, en le voyant jeter sa valise et se précipiter pour me soulever dans ses bras et me faire tourner en riant, j’oubliai toutes mes bonnes résolutions. Nous nous embrassions, nous nous embrassions, à n’en plus finir. Nos bouches restaient collées l’une à l’autre, comme aimantées, soudées.

Nous nous sommes dirigés vers l’ascenseur, et il a appuyé sur le bouton sans que ses lèvres quittent les miennes. Arrivés au deuxième étage, il a inséré la carte dans la fente de la porte et nous nous sommes engouffrés dans la chambre d’hôtel.

Sans nous attarder sur la décoration, ou les commentaires d’usage sur la qualité de la literie, il m’a poussée sur le lit et s’est allongé sur moi. Je sentais peser tout son corps, du haut de ses épaules au bas de ses chevilles. Il tenait ma tête entre ses mains, très fort, à tel point qu’il me faisait un peu mal, en plongeant son regard au fond du mien. Je glissai mes mains dans son dos sous sa chemise, commençant à caresser sa peau, à me repaître de son odeur qui m’avait tant manqué.

Sans un mot, en quelques secondes à peine, nous nous retrouvions nus sur le lit encore fait. L’air surchauffé desséchait un peu ma gorge, mais l’abondance de salive en provenance de la bouche de Baptiste l’irriguait en continu. Nos étreintes étaient toujours délicieuses. Ce jour-là particulièrement, comme s’il avait deviné que ce serait notre dernière retrouvaille clandestine, Baptiste s’était surpassé. Il avait descendu sa tête entre mes cuisses, caressant la peau de mon ventre avec ses cheveux si doux avant de commencer à me lécher. Sa langue longue et large s’aplatissait sur mon pubis épilé pour l’occasion, j’avais l’impression d’être une glace à l’eau, fondante entre ses lèvres.

J’étais là, allongée, entièrement nue, offerte, et mon amant était pleinement occupé à me donner du plaisir. J’aurais adoré qu’en cet instant, sa femme pousse la porte, entre et découvre la tête de son homme plongée entre mes cuisses, les fesses en l’air !

Baptiste s’est redressé et a remplacé sa langue par ses doigts. Il a tourné autour de mon sexe avec la paume de sa main avant d’enfoncer doucement et profondément deux doigts. Avec ses deux doigts, Baptiste me faisait plus d’effet que n’importe quel autre homme avec tout son sexe. Il allait chercher au fond de moi, tournait doucement, faisait des mouvements de va-et-vient…

J’ai eu envie de lui rendre la pareille. Je l’ai fait basculer pour mieux monter sur lui et, à califourchon, je suis montée sur lui. J’ai jeté mes cheveux d’un côté, ils cachaient l’arrivée de la lumière et créaient un genre de rideau d’intimité entre Baptiste et moi. Toujours silencieux, nous ne pouvions pas nous empêcher de nous regarder dans les yeux en nous caressant mutuellement le visage. Il a levé mes genoux pour me faire m’accroupir au-dessus de lui. Les pieds posés en équilibre sur le lit, la langue plongée au fond de sa bouche, j’ai attrapé son sexe pour qu’il me pénètre. Le moment où il est entré en moi m’a donné des frissons. Chaque fois, je me sentais toute tremblante, transcendée par l’excitation. L’odeur de nos corps emplissait toute la pièce, nos peaux s’électrisaient et j’aurais voulu garder cet instant en mémoire, là, dans cette chambre d’hôtel un peu miteuse.

Il a agrippé mes hanches à pleines mains tout en continuant à m’embrasser avec fougue… en trois-quatre coups de bassin à peine, il a joui en se répandant en moi. Cette simple sensation m’a transcendée, je sentais son amour se répandre et c’est tout ce qui m’importait. Il retira ses mains de mes hanches et me prit les mains. Ses doigts entrelacés dans les miens, nos mains serrées, nos bouches collées, nos cheveux mêlés, et son corps au fond du mien, ces sensations me donnaient littéralement l’impression de me fondre en lui.

L’expression « faire l’amour » prenait tout son corps, hors de toute convention sociale ; c’est ainsi que nous exprimions l’intensité de nos sentiments l’un pour l’autre… j’ai joui très fort, très longtemps. Sa bouche agissant comme un bâillon, je n’ai pu que gémir, trembler, tressauter en me laissant emporter par l’orgasme le plus puissant de ma vie.

Comme à notre habitude, après avoir fait l’amour, nous parlions de notre avenir, allongés côte à côté, nous caressant mutuellement les bras en regardant le plafond.

— J’aimerais qu’on s’installe à Bastille… du côté de Bréguet-Sabin, il y a de beaux appartements. Ou alors dans le Marais, mais c’est plus cher. Les rues piétonnes seraient super pour les enfants, et puis nous, on aurait de quoi sortir quand ils seraient chez leur mère… Tu serais à dix minutes de ton travail… On s’installerait un bureau avec deux chaises face à face, pour nous voir même quand on travaillerait…

Ignorant le carton « Merci de ne pas fumer dans votre chambre », Baptiste alluma une longue cigarette. Je me relevai, montant le drap sur ma poitrine nue :

— Et pourquoi on ne le ferait pas ? Ça fait deux ans… allons-y ! Installons-nous ensemble !

Il se redressa brutalement.

— Tu sais pourtant que c’est impossible…

Je n’avais pas insisté ; une heure après, il s’était endormi. Pendant la nuit, je m’étais levée, j’avais rassemblé mes affaires et j’étais partie. Seule. Sans lui. Le lendemain, il m’avait laissé 14 messages que je n’avais pas écoutés.

Le 14 février arriva. Ce soir de Saint-Valentin, j’étais plus que déprimée. Toute seule devant une énième rediffusion de Coup de foudre à Notting Hill, vêtue d’un pyjama C&A désassorti, les cheveux gras et la peau terne, je mangeais des mini-saucissons à la chaîne en buvant du coca sans sucre, sans caféine et sans bulle directement à la bouteille. Je faisais de très gros efforts pour ne pas pleurer ; j’allais avoir 30 ans, et l’homme de ma vie était en train de fêter le jour des amoureux avec la mère de ses enfants…

L’interphone sonna : j’attendais ma copine Jess, fraîchement larguée comme toujours. J’ouvris machinalement, défis le loquet de la porte, l’entrouvris, allai me rasseoir sur le canapé.

J’entendis la porte grincer…

Une voix grave :

— T’es là ?

C’était Baptiste ! Que faisait-il ici ?

Cachant mon pot de saucissons sous la table basse, j’enfilai en quatrième vitesse une robe de chambre pour cacher mon pyjama.

— Mais… que fais-tu là ?

Un coup d’œil à sa droite me permit de constater qu’il traînait derrière lui deux énormes valises. Je n’osais pas y croire.

— Tu… tu… tu l’as fait ?

Il fit un petit sourire :

— Tu as une place sur ton lavabo pour ma brosse à dents ?

JOURNÉE D’UNE NYMPHOMANE

CHOCOLATCANNELLE

Je suis d’excellente humeur. C’est la Saint-Valentin aujourd’hui. Je suis célibataire, et bien loin du cliché de la fille qui se morfond un tel jour en voyant les amoureux se presser d’acheter qui un bouquet de fleurs qui une boîte de chocolats, je me réjouis. C’est tellement bon de regarder les autres, de deviner leurs caresses, d’imaginer leurs ébats. Combien de couples vont baiser avant ce soir, minuit ? Combien ne résisteront pas à quelques démonstrations publiques où je serai, c’est certain, aux premières loges ? Une journée qui s’annonce bien. Je m’étire dans mon lit. Le réveil n’a pas encore sonné, je l’ai précédé suffisamment pour m’offrir un avant-goût de plaisir sensuel : je laisse mes mains glisser sur mon corps nu.

10 heures. Au bureau. Je suis heureuse de les voir impatients de finir cette journée, de retrouver l’aimée, le soupirant, celui ou celle qui a dissimulé une carte sous l’oreiller, qui a écrit un poème rimé sous forme de SMS, qui les invite au restaurant, au cinéma bien sûr où, pour la grande fête, des films sont projetés dès le début de la soirée. Je me ferais bien une toile, moi aussi, d’ailleurs. Un film d’amour où les couples s’embrasseront, se serreront, se tripoteront. Où je pourrai me caresser impunément, dans le noir, au milieu d’eux tous. Je m’enfoncerai sur mon siège, placerai mes pieds sur les accoudoirs devant moi, mon cul sur le tissu râpeux, les jambes ouvertes, la jupe soulevée. En prévision de tout ce plaisir que je pourrai me donner, je me suis habillée ce matin de manière à favoriser l’accès à mon sexe. Jupe évasée, bas up. Pas de petite culotte, bien sûr. Imaginez la petite culotte descendue, tenue sur une jambe encore pour ne pas la perdre, ne pas devoir la chercher lorsque les lumières se rallumeront au générique de fin. Décidément peu pratique, donc à proscrire. Je veille à ma tenue lorsque des fantasmes d’exhibition me hantent, lorsque mes envies sexuelles prennent le dessus. Et surtout ces jours de Saint-Valentin si propices au sexe.

18 heures 15. J’ai fini tôt, je suis devant le cinéma, comme prévu. Peu importe le film. La queue devant le guichet est le lieu des déferlements de mon imagination. Les mains s’égarent. Au-dessus du manteau, ils enserrent chastement une taille. Dessous, ils pincent des fesses rebondies. La jolie brune devant moi chuchote des mots salaces à l’oreille de son compagnon. Elle lui susurre que ce soir, elle mènera le jeu. Elle sera grisée par ce soudain pouvoir qu’il lui laissera prendre, elle osera enfoncer doucement ce cadeau qu’elle compte lui offrir. Plug pour débutant. Elle a franchi le seuil du sex-shop hier, a tout touché, palpé pour connaître la texture, la souplesse. S’est intéressée aux tailles, longueur, diamètre. Elle a mouillé devant ces objets de luxure, imaginant un scénario. Il devra se tenir à quatre pattes, sur le lit, elle viendra derrière lui, il écartera les jambes pour qu’elle se place au plus près et après avoir enduit le jouet d’un gel, elle caressera son anneau, l’arrondira encore, poussera un peu, tournera le plug comme pour le visser, le fera entrer jusqu’à la garde. Elle lui dira qu’elle l’aime ainsi enculé, les fesses comme fendues par ce pieu qui aurait pu être le sexe d’un autre. Il aimera un jour, n’est-ce pas, se faire prendre de la sorte devant elle ? Elle l’accueillera à son tour alors que le braquemart fiché en lui continuera de le secouer de ses va-et-vient.

Peut-être n’a-t-elle rien dit de cela, peut-être me laissé-je emporter par ces histoires qui se racontent dans ma tête. Je suis devant le guichet et je prends mon billet d’entrée. Une comédie sentimentale, bien sûr. Celle que tous vont voir.

Je m’installe plein centre. Devant, derrière, sur les côtés, des couples, tous feront l’amour, dans le lit conjugal, sur le canapé du salon, dans une cage d’escalier. Des visions affluent. La Saint-Valentin est le jour propice.

« Il ne fait pas bon être seul. »

Il interrompt mes visions. C’est un homme qui vient de prononcer ces mots. Je souris pour ne pas avoir à répondre. Mais il ne parle pas de moi, ou plutôt m’englobe dans sa propre réalité. « Quelle idée de se rendre au cinéma, aussi, reprend-il, un tel jour, seul surtout… Puisque vous l’êtes aussi, mademoiselle, pourrais-je… ? » Il désigne le strapontin voisin. Mais bien sûr. Il voit en moi sa proie. Je vois en lui un amusement. Je ne me masturberai pas devant le film, c’est lui qui me touchera. J’imagine déjà sa surprise lorsque posant sa main sur ma cuisse, la remontant lentement, il comprendra tout d’abord que je porte des bas. Il aimera cette découverte. Il bandera plus fermement. La peau ensuite au-dessus du liseré de dentelle. Un peu froide, mais douce sous sa paume. À l’endroit où il pensera toucher l’élastique de ma lingerie, une première boucle de poils. Il avancera sa main comme pour s’assurer qu’il n’aura pas rêvé. Et comprenant mon dessein, devinant ce que j’attends de lui ou de tout autre qui m’aura approchée, puisque cette absence de tissu sur mon sexe ne laissera aucun doute sur mes intentions, il cherchera ma fente. Je faciliterai le mouvement de son doigt en écartant les cuisses, en m’asseyant si près du bord que mon sexe en bâillera d’aise. Les lèvres s’ouvriront d’elles-mêmes pour accueillir le visiteur empressé. Et il le sera, cet homme du strapontin voisin : empressé, avide de jouer de ses doigts, de découvrir le capuchon et de toucher cette pointe dardée, mon clitoris si gonflé que je craindrai d’éclater en un orgasme, déjà, si tôt. « Pas encore, lui murmurerai-je. Enfonce ! » Il enfoncera alors un doigt, deux, peut-être trois, cela fera quelques splish inaudibles pour les spectateurs dont le regard sera fixé sur l’écran. Mais certains verront probablement notre manège, trouveront plus intéressant de visualiser la progression de cette masturbation silencieuse entre l’homme et moi, car peut-être à mon tour, irai-je effleurer le tissu tendu de son jean, cette bosse qui ne cessera de gonfler, un abcès que je devrai soigner. Il faut ouvrir sa braguette, laisser sortir ce gonflement, ce trop-plein de chair qui appelle mes doigts. « Non, suce-moi », dira-t-il. C’est ma bouche qu’il voudra et je glisserai à terre, me placerai entre ses jambes, remonterai mon visage à hauteur de sa verge palpitante, en attente de ma salive, de ma langue qui en fera le tour comme pour lécher un cornet de glace qui fond sous la chaleur, et je le besognerai, je m’appliquerai à le satisfaire jusqu’à sentir son foutre dans ma gorge.

Le film commence et je le sens hésitant. J’ai trop pensé à ce qu’il fera, à ce que je ferai, pour rester impassible alors que je dégouline, que le siège en est taché, que ma jupe est mouillée. Mais qu’attend-il ? C’est moi qui avance ma main. Elle se pose sur la sienne, la saisit, la conduit où je veux qu’elle soit. Il fait semblant de suivre le film, mais il ne peut plus se concentrer sur les images : c’est mon sexe qu’il voit en gros plan sur cet écran. Mon con tellement ouvert, tellement humide ! Ce serait un péché de me laisser me répandre sans assouvir mes désirs. Il murmure « salope » et c’est un mot doux à mes oreilles. Combien le disent en ce moment même ? Combien rêvent de le dire ? La multiplicité des voix touche mes tympans. Je crois les entendre tous traiter leur compagne de salope, m’atteindre à travers elle. Ils me susurrent tous « salope » car c’est à moi qu’ils s’adressent à présent, et c’est ainsi que je jouis, alors qu’ils répètent en écho « salope », dans un murmure amplifié par le nombre.

Je devine ce qu’imagine l’homme du strapontin, ce qu’il espère. Ce qu’il pourra s’ensuivre après le cinéma. Un tête-à-tête dans son appartement sale, un tête-à-queue, queue en con, queue en cul, toutes les positions, tout un Kama-Sutra expérimental, une démonstration de ses talents, une envie de me ferrer avec son petit crochet, doigts pliés pour atteindre mon point G. Car il aura appris, on lui aura fait étudier l’anatomie féminine. Il se sera renseigné. C’est comme ça qu’il espère accrocher une femme, la femme. C’est ainsi qu’il espère un début de relation. De relation sérieuse, j’entends. La formation d’un couple, comme ces autres qu’il envie. Mais je ne le laisserai pas m’embrigader dans sa vie étriquée. Je suis libre. Je le resterai.

Je prétexte le besoin de me rendre aux toilettes et je quitte ma place. Je ne le reverrai pas. Je ne l’aurai jamais vu, puisque son visage n’aura été qu’une ombre. Je passe de l’eau sur mon visage, de l’eau sur mon sexe pour le rafraîchir car l’envie sourde n’est pas satisfaite, elle me brûle les entrailles. Il m’en faut encore, et vite.

Je sors. 19 heures 30.

Si le cinéma ouvre ses portes sur la rue Saint-Jean, il les ferme sur une rue plus sombre. Sur le trottoir, assis dos contre un mur, un homme fait la manche. Devant lui, un écriteau avec quelques mots dans un français incertain. Les cheveux courts, une peau mate, une origine géographique que je pense par là-bas, vers les Balkans. Des yeux sombres et vifs. Que puis-je lui proposer un soir de Saint-Valentin autre que mon corps en attente d’un corps comme le sien ? Je me penche pour placer de la menue monnaie dans la gamelle en inox. Diling. La pièce tourne, vacille, se rapproche du centre et se pose. Une tirelire. Ce n’est pas pour rien que l’on me traite si souvent de cochonne. Je suis un petit cochon-tirelire, la fente bien dessinée entre les jambes, une tirelire au ventre affamé ; je veux être remplie de foutre. Des pensées se bousculent dans ma tête, trop à la fois et j’en souffre. La pièce gît dans la gamelle. Je me redresse en fixant le mendiant au regard fier, caresse ostensiblement mes seins sur mon pull de laine, sous mon manteau ouvert, et je descends ma main droite jusqu’à la jupe que je soulève sous ses yeux. « Gratis », lui dis-je. « For you. » Peu importe les mots, ces trois-là suffisent. C’est pour lui, mais pour moi surtout. Lorsqu’il voit mon sexe dénudé, il me fait plus envie encore avec son regard ébloui d’enfant le matin de Noël. Il se lève, fourre ses piécettes dans une poche et m’accompagne. J’ai pointé du doigt un coin renfoncé où nous serons un peu à l’abri du froid, un peu à l’abri des regards. Mais personne ne passe dans cette rue. Les seuls qui le pourraient sont dans la salle du cinéma, devant la comédie romantique que j’ai failli regarder. Je me place dos contre une porte et tire de ma poche un préservatif pendant qu’il dézippe son pantalon. J’ai bien fait d’en prendre plusieurs avec moi ce matin, ne sachant pas quel programme j’adopterai pour cette journée.

Je ne comprends pas celles qui n’aiment pas encapuchonner le sexe d’un homme. J’aime la sensualité du geste lorsque je déroule le préservatif, lorsque j’étends sa surface jusqu’à la base de la verge en frôlant les testicules gorgés de semence. Sentir sous ses doigts, sous cette pellicule fine, les veines acheminer leur sang pour rigidifier la tige. Pincer le réservoir qui sera bientôt rempli de sperme frais. Je savoure ce moment où je lâche le bout du préservatif, lorsque celui-ci est bien placé, que tout est prêt, que j’attends la poussée de l’homme pour que son sexe entre en moi et qu’il me bourre, qu’il me frotte et me fatigue comme l’on dit d’une salade qu’on essore, car je suis pleine de mouille et j’ai besoin que l’on me secoue bien, que l’on me secoue fort, j’ai besoin de rendre mon jus, de le faire couler hors de moi, le long de mes jambes, de sentir le plaisir monter jusqu’à l’orgasme, quand la digue, si prête à se fendre, se rompt tout à fait.

J’ai pensé que l’homme serait vigoureux. Je ne me suis pas trompée. Il me soulève, il me porte, il s’agite et, à ses mouvements de bassin, j’imagine la musculature de ses fesses. J’aime tant les fesses des hommes. J’aimerais tant regarder les siennes en cet instant, dans un jeu de miroir. Je m’admire alors moi-même, agitée de soubresauts, parce qu’il a de la poigne, parce qu’il en veut, parce qu’il en a tant été privé qu’il se déchaîne. J’imagine le miroir, ses fesses nerveuses, et moi qui jouis en un long râle. Ces visions me font jouir réellement, bruyamment, dans cette rue. C’est bon, cela me fait du bien. L’homme se refagote vite, il a froid et n’a plus rien à faire avec moi. Moi non plus, plus rien avec lui. Le préservatif entre les doigts, je me demande à quel plaisir me livrer, où conduire mes pas. Je ne peux pas rentrer chez moi, ce n’est pas encore assez.

Heureusement, ils sortent du cinéma. Une réservation au restaurant les fait se presser. Sauf de rares couples qui déambulent, prolongent l’instant avant de regagner leur cocon. Le dernier couple s’affaire lentement. Elle remet son écharpe au pas de la porte, ajuste son bonnet. Il n’y a plus qu’eux, moi, et un réverbère pâle. Je souris au couple. L’homme et la femme me sourient. J’ai encore ce préservatif dans les mains peut-être, ou je l’ai laissé choir à mes pieds. Ma jupe n’est pas tout entière retombée sur mes jambes, un pan se soulève, quelque chose dans ma mise doit éveiller leur soupçon ou plutôt leur intérêt. Je souris davantage et, comme je l’ai fait plus tôt pour le clochard avec sa gamelle, je pince chaque côté de ma jupe. Dans un mouvement de princesse qui s’applique à réaliser sa révérence, je soulève le tissu qui couvre ma chatte.

L’homme prend la femme par l’épaule. Ils s’approchent de moi. J’ai envie de sourire encore plus. Mon cœur est rempli de joie. « Je suis votre cadeau de Saint-Valentin, me voulez-vous ? » Ils ne répondent mot, mais me pressent contre eux, je sens leurs mains me toucher frénétiquement, butiner mon entrefesse et mon con, la main fine de la jeune femme et l’autre plus large. Puis ils m’enveloppent de leurs bras et nous marchons ainsi, je suis serrée contre eux deux, au chaud. Ils m’emmènent chez eux.

Chez eux, ce sera un peu chez moi ce soir, car je partagerai leur chambre, leur lit et leur amour.

UN FRISSON PARCOURT MON ÉCHINE

YSEULT HÉBERT

Le garçon m’a rejointe sur la couchette.

Ivresse de nos deux corps l’un contre l’autre, à peine dérangés par les ballottements du train. Il ne reste plus rien d’autre au monde que nos ébats. En réalité, nous ne sommes pas tout à fait seuls dans la cabine. J’ai conscience du vieux monsieur qui s’est installé sur la couchette du bas, autant que j’ai conscience du jeune homme dont les mains douces m’empoignent les fesses, dont les lèvres suçotent mon téton, dont les caresses suggèrent un impatient appétit. Ma fièvre monte. Je garantis que les boules Quies de l’autre passager ne lui serviront à rien si mon compagnon continue à me toucher de la sorte.

Il est près de trois heures du matin. Deux Parisiens exilés à Nice le temps d’un week-end. Il était descendu se vider la tête chez quelques copains. J’étais partie chercher la solitude loin de chez moi. Faire un point sur ma vie, en tête à tête avec moi-même. Nous retraversons à présent la France ensemble, dans un train de nuit en direction de la capitale.

*
*     *

Dimanche matin, vieux port de Nice. Tôt levée après la nuit de sommeil la plus reposante depuis des mois, je suis venue petit-déjeuner sur la jetée. Un banc de pierre, un expresso bien serré, un pain au chocolat.

Me croyant à l’abri des regards, je m’offre mon indécence coutumière : une lampée de liqueur dans mon gobelet. L’alcool mêlé aux arômes de l’arabica donne une boisson extraordinaire. Ce fluide chaud qui coule le long de la gorge réveille les sens de la plus exquise façon. Mais que penser d’une femme qui s’enfile un digestif dès l’aube ? Aussi ai-je pactisé avec moi-même pour garder cette pratique aussi secrète que possible.

Une bruine légère humidifie mes cheveux, ma peau et ma viennoiserie. Tout occupée à mon plaisir tabou, je ne remarque pas le spectateur de mon rituel. Rouvrant enfin les yeux, je l’aperçois dans mon champ de vision. Croise son regard. Fâchée d’être surprise, je rougis. Nonchalamment accoudé à la rambarde, un blondinet m’observe, goguenard. Lui-même a une bouteille de bière à la main et l’air de quelqu’un qui a festoyé toute la nuit. Était-il venu chercher un peu de calme sur le port après une nuit d’orgie ? Il est beau comme un prince, malgré son teint fatigué. Il affiche le T-shirt d’un groupe de musique quelconque, porte un jean faussement usé, des chaussures en toile.

Quel âge peut-il avoir ? J’ai eu trente-deux ans, il y a quelques jours. Je parierais qu’il est de douze ans mon cadet. Un air amusé flotte sur son visage angélique. Je me détends. Un frisson parcourt mon échine. Je reconnais cette sensation. Prédatrice, je longe lentement la jetée dans sa direction, mes yeux rivés sur les siens. Vaguement surpris, il ne se départit pas de son demi-sourire. Hagard ou rêveur ? Je ne saurais le dire.

Parvenue à sa hauteur, je pose ma main contre son torse, plaque mes lèvres sur les siennes. Il colle sa langue dans ma bouche, répond à mon baiser comme si nous nous connaissions depuis des années. Je retrouve sur sa langue l’amerture douceâtre des bières bon marché. Notre baiser dure, et bientôt, les lèvres ne suffisent plus. Ses mains me caressent les épaules, se promènent sur mon dos, et j’explore son corps de la même manière. Ses mains sont un paradoxal mélange de fermeté et de légèreté. J’ai la sensation d’être embrassée, serrée, agrippée par un nuage. Quelle peau chaude et douce, quel contact délicieux !

Un vertige me prend. Je suis enivrée par cette peau neuve, ma boisson, les premiers rayons sur les vagues. Je me sens trempée, je veux qu’il me prenne sur le parapet, face aux bateaux.

Il me repousse doucement. Sur son visage, un air surpris, heureux, presque émerveillé.

— Hugo, me dit-il, enchanté.

Ces mots me parviennent comme dans un songe. Je ne comprends pas. Le garçon attend, souriant.

— Et toi ? insiste-t-il gentiment, alors que je laisse le silence se prolonger.

Hugo ?

Quelque chose se casse à l’intérieur de moi.

Je pars sans un mot. Je m’arrache à sa bouche. Je tourne le dos au port, m’enfonce dans la ville. Je fuis, je préfère lui laisser le doute sur la réalité du court instant que nous venons de partager. La bruine cesse, un petit bout de soleil pointe son nez derrière les nuages. En rejoignant mon hôtel, je repasse le film dans ma tête.

Hugo… Pourquoi m’a-t-il donné son prénom, celui-là ?

*
*     *

Le soir même, je sirote un café dans une brasserie proche de la gare parmi d’autres passagers. Le train de nuit est une perspective peu enthousiasmante, l’expérience moyennement agréable. Mais cet inconfort passager me donnerait une bonne raison de retrouver mon petit appartement parisien. De plus, cela m’offrirait une nuit supplémentaire pour réfléchir…

Le va-et-vient des passants me distrait. Les voyageurs se répartissent entre le guichet des billets et la pâtisserie. Un vieux monsieur passe devant ma table. Il me dévisage étrangement tout en frottant son crâne chauve. Je jette un coup d’œil à mon décolleté, craignant qu’il ne découvre mon soutien-gorge. Mais non, tout est en place, rien ne dépasse.

— Bonjour, mademoiselle.

Je sursaute. Un jeune homme blond s’assoit en face de moi. Mon angelot du matin. Cette fois, il est rasé de frais, porte une chemise à carreaux d’enfant sage. Sans doute profité de la journée pour dormir. Il s’installe, commande un steak-frites au garçon de café.

— Pas faim ? s’enquiert-il.

— Ça va.

Il laisse le silence s’installer, regarde autour de lui.

— Karine, lâché-je finalement. Enchantée.

Il me sourit.

— Karine, c’est un joli prénom.

La discussion s’amorce ainsi. Hugo est étudiant à Paris, et revient profiter de temps à autre de Nice, sa ville natale. Pour oublier le tumulte de la capitale, retrouver ses amis d’enfance. Il a vingt et un ans. Nous repartons cette nuit par le même train. Pendant qu’il parle, son haleine chaude et mentholée me parvient. Mon désir monte doucement, du bas-ventre aux tétons. Pas tout à fait le même que celui de ce matin.

L’annonce de l’entrée en gare du train nous arrache à notre conversation. Il règle d’autorité mon café, s’empare de ma petite valise, m’accompagne jusqu’au seuil de ma cabine. Il me dit qu’il aimerait me revoir à Paris. Puis il note son numéro sur un papier et m’embrasse, presque hésitant, cette fois. Éberluée, je ne parviens à formuler qu’une seule pensée :

— Si tu venais dans ma cabine ?

Il hésite. J’ouvre la porte dans un geste d’invitation. La cabine est vide à l’exception du grand-père croisé un peu plus tôt. La soixantaine heureuse et ventrue, le vieil homme prépare ses affaires pour la nuit. Il nous salue d’un franc « Bonsoir, jeunes gens ». Puis, il enfonce des boules Quies dans ses oreilles, pose son crâne chauve au creux d’un coussin, se plonge dans la lecture d’un SAS. Il ne semble pas nous prêter attention. Hugo me suit dans la cabine.

Nous voilà ainsi donc l’un contre l’autre. La couchette est ridiculement petite, mais le plaisir de nos corps moites et collés nous aide à oublier l’étroitesse du matelas. J’ai un plaisir fou à retrouver les sensations éprouvées le matin, ses mains et leur incroyable toucher. Nous nous sommes installés sur l’une des couchettes superposées. Cette prise de hauteur, fait écho, dans ma tête, à la légèreté quasi céleste du garçon. Je l’embrasse goulûment, avide de lui. Je le caresse partout par-dessus ses vêtements. J’ai envie de les lui arracher.

Le train se met en branle. Le jeune homme m’écrase contre le mur de la couchette pour éviter de passer par-dessus les barreaux.

— Pas très pratique… chuchote-t-il. Je devrais peut-être redescendre.

Pour toute réponse, je déboutonne son pantalon, y plonge la main, empoigne un sexe d’un volume tout à fait respectable. Je sens le reste de son corps se détendre sous les caresses de mon autre main, tandis que je le branle de la première. Je suçote son téton, son oreille, lèche les commissures de ses lèvres.

— Si un contrôleur vient…

— On l’invitera à nous rejoindre, je réponds sans réfléchir.

Ce danger m’excite, tout comme la présence d’un autre passager dans notre cabine. Quant à lui, il commence à m’agacer avec ses airs de princesse effarée – qui contrastent grossièrement avec la taille et la dureté de son engin. Je griffe sauvagement sa poitrine, lui arrachant un cri de surprise.

— Rien de tel que la douleur, pour te faire oublier l’inconfort, dis-je.

Il ouvre les yeux, me regarde, ahuri. Un instant, je me dis qu’il va fuir de la cabine comme moi ce matin du port de Nice. Il se redresse, change de visage. Il me pince les tétons, me mord le cou. Je ris : j’ai réussi à réveiller la bête ! Nos jeux recommencent de plus belle.

— Dis mon prénom ! chuchote-t-il.

C’est Hugo, son prénom… Depuis combien de temps n’ai-je pas su un prénom ? Et si ?

Et si, de retour à Paris, il me rappelait vraiment. Nous irions nous promener un samedi après-midi du côté de Montmartre. Nous ririons de notre rencontre étonnante, ou bien des touristes épuisés par les montées.

Un soir, nous irions dîner rue de Rome. Après quoi, il me prendrait la main tandis que nous remonterions jusqu’à la place de Clichy. Il ferait mine de me raccompagner à mon petit appartement. Nous ne serions dupes ni l’un ni l’autre lorsque je l’inviterais à prendre un café.« J’ai des meringues maison pour accompagner », insisterais-je inutilement. Il accepterait d’emblée. Je lui servirais un arabica avec une goutte de liqueur, l’embrasserais à pleine bouche dès qu’il aurait bu la première gorgée. J’aime par-dessus tout le goût du café dans la bouche d’un bel homme.

Nous ferions l’amour longuement, en missionnaire, dans mon lit d’un mètre soixante par un mètre soixante. La semaine suivante, nous irions nous promener au Louvre, dîner dans une brasserie du premier arrondissement, puis nous recommencerions notre manège.

En serais-je à nouveau capable ? Retrouverais-je les repères du couple ? Avant, j’avais un modèle. La rencontre, le flirt, puis le pas de deux qui mène à la sérénité d’un couple solide, au mariage. Un modèle qui a volé en éclats avec mon premier inconnu. Rencontré dans le wagon-bar – un train, à nouveau ! Après un flirt des regards, il était venu me cueillir, en toute simplicité. Une main sur ma taille, l’autre sur ma nuque. Baisers rudes et empressés. Ma réaction a été violente. Mon excitation est montée comme un raz-de-marée, me traversant le corps du sexe au cerveau, puis en sens inverse jusqu’au bout des orteils. Je l’ai pris par la main. Il m’a suivie dans les toilettes du train. Nous avons copulé debout, en hâte. Les coups de boutoir de mon amant ébranlaient les murs légers, redoublant mon excitation. Que d’autres passagers nous entendent ? Tant mieux. Je n’ai jamais su son prénom. Ni le prénom de ceux qui ont suivi.

Jusqu’à aujourd’hui, jusqu’à Hugo.

Je suis devenue accroc au frisson d’une peau nouvelle, de mains vierges de moi, d’une bouche et d’un sexe inconnus. Les aventures se sont succédé. J’ai embrassé et embarqué mes premiers inconnus, d’abord timidement le soir, écumant boîtes et bars. J’ai appris à reconnaître les proies potentielles, à les attirer d’un regard, à les acculer sans ménagement. Peu d’entre eux refusent de se laisser prendre. Rapidement, j’embrassais des inconnus partout, y compris en pleine journée. J’ai goûté ces hommes et ces sexes dans des recoins de cafés, dans des jardins et des parcs, dans des halls d’immeubles… Une seule règle : la première fois doit être la dernière. Les mêmes sensations sont chaque fois renouvelées avec l’éclat du neuf : le plaisir de la prédation, celle de l’excitation, l’orgasme final. Peu à peu, l’idée du couple s’est perdue. Mon rapport à l’homme s’est limité à un sexe sans nom, un frisson bref.

Hugo fait resurgir en moi de vieilles idées.

Amusante ironie qu’aujourd’hui, je me retrouve à nouveau dans un train. Hugo s’applique sur mon corps avec ardeur. Je reviens à la réalité du moment alors que le garçon diablement sexy redouble d’ardeur dans ses caresses. Il prend la main, me retourne comme une crêpe, descend entre mes jambes. Sa langue est chaude et douce, d’une dextérité surprenante. Mon excitation monte sans discontinuer. J’ai envie qu’il me prenne.

— Laisse-moi trouver un préservatif, chuchoté-je, tâtonnant dans le noir à la recherche de mon sac à main.

— Attends.

Il prend ma main chercheuse, la bloque, me serre fort contre lui.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— On n’a pas besoin de se précipiter… commence-t-il.

Le train freine brusquement, manquant nous faire tomber du lit. Mais le choc physique n’est pas aussi brutal que celui qui vient de se produire dans ma tête. Qu’a donc ce garçon ? Le voilà timide à nouveau. Il est plus de cinq heures du matin, il n’est plus temps de réfléchir. Je me laisse aller dans ses bras, mon envie retombe à plat, comme un coussin qui se dégonfle. Le reste de la nuit se passe en câlins-nuages ensommeillés.

Alors que je somnole dans les bras de mon curieux garçon, un son relativement familier parvient à mes oreilles. Un clapotement d’abord à peine perceptible, dont le rythme s’accélère. Bientôt accompagné d’un halètement de plus en plus fort. En dessous de notre couchette, le vieux au SAS termine son affaire dans un long soupir. En voilà un qui n’a pas perdu sa nuit.

*
*     *

Le train arrive gare Saint-Lazare au petit matin. Hugo dépose avec tendresse un baiser léger et prometteur sur mes lèvres, me dit « à bientôt », puis s’évapore parmi les autres passants. Un vertige s’empare de moi. Fatigue ? Face à cette foule anonyme qui vient d’absorber mon espoir de normalité, mon crâne bourdonne. Je jette un coup d’œil au numéro de téléphone d’Hugo, le froisse, le laisse tomber dans mon sac à main.

Je passe la porte du premier café venu. Un serveur guindé et affable m’accueille.

— Je suis seule. C’est pour manger un morceau. Je peux m’asseoir ici ?

— Bien entendu, madame.

Je m’installe à une petite table collée contre la vitre. Le serveur revient avec la carte. Sans la consulter, je commande un expresso et une tarte au citron. Quelques minutes plus tard, la crème sucrée et acidulée me remplit la bouche. Je savoure, je me délecte. Une fois la dernière bouchée engloutie, je me lèche les doigts un à un.

Je croise le regard du serveur. Il me reluque discrètement tout en débarrassant une table deux rangées plus loin. Bel homme, sans doute proche de la quarantaine. Beau visage carré, épaules larges. Un frisson parcourt mon échine.

Je reconnais cette sensation.

UN TRAIN DANS LA NUIT BLOQUÉ SOUS LA NEIGE

ALEXANDRA OTERO

En pénétrant dans le wagon du train, la chaleur saisissait par son contraste avec l’extérieur.

On était frappé par la douceur réconfortante tout d’un coup ressentie. Comme un bain chaud dans lequel on se serait plongé après avoir été surpris par une averse drue. Petit à petit, les sièges du wagon furent occupés, mais beaucoup de places étaient encore libres au moment où le signal, avertissant du prochain départ du train, retentissait.

La ville éclairée par les réverbères défilait au travers des vitres, sous les yeux des quelques voyageurs. Bientôt, ces lumières trouant la noirceur de la nuit d’hiver se firent plus rares laissant place à de vagues ombres de champs et de forêts, non loin de la ligne de chemin de fer.

Le paysage devenu difficile à être perçu, les voyageurs reportèrent leur attention sur d’autres loisirs. Qui de reprendre son roman au niveau de la page cornée, qui de placer ses écouteurs sur ses oreilles pour se laisser bercer ou balancer par de la musique, qui de fermer les yeux et se laisser aller à un petit somme. Le silence de la nuit semblait avoir traversé les parois du train pour s’installer dans le wagon. Seuls le son des roues sur les rails ou le chuchotement d’individus étaient perceptibles.

Quelque temps après le départ du train, peut-être bien une demi-heure, le train ralentit, puis s’arrêta complètement. Tout doucement. Le conducteur annonça alors qu’une avarie sur la voie était à déplorer du fait des mauvaises conditions climatiques. Il ne savait combien de temps serait nécessaire pour régler le problème, mais il tenait à préciser que les techniciens feraient de leur mieux et au plus vite. Une fois la communication terminée, dans un élan unanime, les voyageurs tournèrent la tête vers la fenêtre. Dehors, la neige flottait à gros flocons. La lente descente aérienne offrait une impression de douceur tranquille. Douceur accentuée par le calme dans le wagon malgré l’annonce du retard qui aurait pu être accueillie, comme bien souvent dans ce genre de situation, par des grognements ou des éclats de voix. Mais là, il n’était pas question d’agacement. Les passagers attendaient tranquillement. Peut-être que la neige et sa féerie y étaient pour quelque chose.

Un jeune couple somnolait. Elle s’était blottie contre lui dans un élan de tendresse, avec l’envie de sentir la chaleur de sa peau. De la main, elle caressait la cuisse de son homme. Une cuisse forte, tout en muscle. C’était un geste presque machinal, fait de la même manière que lorsqu’on remue du sucre dans une tasse à café tout en discutant.

Lui, les yeux fermés, la tête appuyée contre le dossier de son siège, se concentrait sur la sensation de la caresse. Il suivait les lignes tracées sur son pantalon, essayait de deviner où la main délicate irait s’aventurer en espérant qu’elle descendrait plus bas, vers l’intérieur de la cuisse, où la peau se fait plus sensible. Dans leur lit, il aimait la manière qu’elle avait de lui lécher cette zone du bout de la langue, en s’approchant millimètre par millimètre du sexe. Cette seule pensée – que ses lèvres étaient près d’effleurer ses testicules et qu’elle prendrait son pénis en bouche – le faisait toujours terriblement bander. Cette fois encore, bien que dans un train et habillé, cette projection d’une possible fellation lui provoqua une érection.

Il se pencha à l’oreille de sa femme pour lui demander de le branler. Sans poser de questions, à la manière banale dont elle lui aurait passé du sel, elle dirigea sa main sur son sexe, qu’elle frictionna par-dessus le pantalon. D’aise, il s’enfonça plus confortablement dans son siège pour profiter pleinement du moment, se gardant pour plus tard la possibilité de lui demander de le sucer.

Dans la rangée à côté de la leur, un homme les regardait. Ses yeux brillaient : il aurait aimé profiter des mêmes avantages. D’autant qu’il trouvait la jeune femme à son goût. Elle avait un je-ne –sais-quoi de terriblement sensuel. C’était peut-être ses longs cheveux ondulés ou alors ses grands yeux pénétrants ou bien encore son corps pulpeux, bien en chair ou tout à la fois.

Il les regardait donc faire, tous les deux : elle le branlant consciencieusement, avec un sourire de satisfaction du travail bien fait aux lèvres ; lui émettant des soupirs de plaisir. La femme, remarquant leur voisin de voyage les reluquer, lui proposa de se joindre à eux s’il le souhaitait.

« Je suis très excitée. Mon mari que vous voyez là est tellement concentré sur sa jouissance qu’il ne pourra pas s’occuper de moi. Et j’ai envie qu’on suce mes seins et qu’on me branle aussi. Vous voulez bien me donner ce plaisir ? »

L’homme répondit favorablement à la requête de la jeune femme. Il se leva donc de son siège pour rejoindre le couple.

Délicatement, avec une précision de joaillier, il déboutonna la chemise de la femme, puis retira son soutien-gorge qui libéra deux énormes seins appétissants. À leur vue, il ne put résister et se jeta dessus. Il y enfouit sa tête, les embrassa, les lécha… il reprit quelques secondes son souffle, puis repartit dans les méandres de la chair abondante qu’il parcourait avec sa langue. Satisfaite de cette entrée en matière, trouvant ses caresses agréables et bien menées, elle lui suggéra de s’attaquer à son sexe, qui, précisa-t-elle, « est déjà tout mouillé ».

Sans plus attendre, il plongea la main sous la jupe de la femme, qui avait les jambes écartées et qui attendait les doigts prometteurs de volupté. Sous l’agilité du doigté de l’homme, elle ne put contenir les petits gémissements de plaisir qui montaient de sa gorge. Son sexe fut bientôt ouvert et luisant. Son bassin bougeait doucement comme pour appeler les doigts à aller plus loin, plus vite. Son excitation montant, l’envie de pénétration, de nudité, de corps sens dessus dessous la dévorant, elle ouvrit la braguette du pantalon de son mari, puis demanda à l’homme qui la branlait d’en faire autant.

Bientôt, un sexe dans chaque main, les jambes grandes ouvertes et appuyées sur le siège devant elle, elle s’agitait pour leur procurer les mêmes délices que l’inconnu lui prodiguait.

Les ébats du trio se firent vite entendre. Une femme d’une cinquantaine d’années, attirée par les bruits sensuels, se leva de son siège pour regarder de plus près. Subjuguée par la scène qui se déroulait devant ses yeux, elle retira son petit gilet prétextant la chaleur du wagon.

Un ami qui l’accompagnait la rejoignit et lui demanda si elle avait besoin d’aide. Comme c’était un ami qui lui voulait du bien, il la déshabilla comme elle le souhaitait. D’abord, il lui passa son petit pull bleu tricoté par-dessus la tête. Il ne s’étonna pas que dessous, la peau de la femme soit nue, ses petits seins n’ayant pas besoin d’être soutenus. Bien qu’ayant terriblement envie de prendre en bouche les tétons, il se résolut à patienter pour se concentrer sur sa première mission. Il fit glisser la fermeture Éclair de la jupe, en prenant bien soin de ne pas y coincer la peau si délicate de son amie. Elle n’était plus toute jeune, mais sa peau avait conservé toute son élasticité et sa fermeté.

Ce faisant, il ne put résister à l’envie de faire glisser un doigt du creux des reins, aux courbes d’une fesse, puis de l’autre. Encore une fois, il aurait voulu aller plus loin dans la caresse et faire descendre son doigt le long de la raie jusqu’à rencontrer le sexe de son amie, mais il se retint. La jupe à terre, il entama la longue descente le long de ses collants opaques.

Accroupi à ses pieds, le nez sur le sexe de son amie, caché par une culotte en dentelle noire, il embrassa délicatement la petite bosse créée par l’abondante pilosité qu’il imaginait douce et parfumée. Le baiser chaste déposé, elle lui demanda de rester agenouillé et de la regarder faire. L’homme obtempéra, ne bougea pas ; elle glissa une main sous la dentelle, se caressa. Elle enfila un doigt, puis un second en elle. Son ami, les yeux pleins de larmes, devant la beauté de ce geste, sentait son pénis s’ériger de façon phénoménale. Il assagit ses pulsions pour attendre le moment où il lui serait possible de la toucher, c’est-à-dire quand elle le lui ordonnerait. Par un accord tacite, il était dit que c’était elle qui menait la danse.

En ouvrant les yeux, l’homme que sa femme branlait aperçut la scène de la masturbation qui se déroulait près d’eux. Ne sachant pas exactement dans quelle mesure ce qu’il voyait faisait partie du rêve ou de la réalité, il referma les yeux pour se replonger dans ses sensations – et laisser courir son imagination en cherchant à deviner le goût du sexe de la femme qui prenait tant de plaisir à se caresser.

Par un effet de transmission de pensée ou quelque chose dans ce genre, la femme baissa sa culotte en demandant à son ami de la faire jouir avec sa langue. Avec beaucoup de tact, il s’appliqua à passer sa langue sur la vulve trempée, puis sur le clitoris.

Ses jambes commençant à trembler, elle lui proposa de la laisser s’asseoir pour mieux profiter de son « savoir-faire ». C’est le mot exact qu’elle employa. Fier comme un coq, il s’attela encore plus passionnément à sa tâche. Son sexe, toujours plus gonflé, lui faisait presque mal. Alors pour soulager la pression et le manque de place dans son pantalon, il ouvrit sa braguette. Sa trique, dès lors, s’épanouit à l’air libre.

Dehors, la neige tombait toujours. Le silence régnait implacablement à l’intérieur, seulement entrecoupé par des gémissements de plaisir et de petits cris étouffés.

Après un labeur méticuleux sur les sexes des deux hommes qu’elle tenait à ses côtés, des spasmes réguliers, de plus en plus proches, annoncèrent les jouissances finales. Pour accroître leur plaisir, elle imprima des mouvements de va-et-vient encore plus fermes. Synchrones, les jets de sperme se répandirent sur ses mains. Ils râlaient de plaisir.

Bientôt, ils reprirent leurs esprits (de façon synchrone, une fois de plus), et d’un clin d’œil entendu, décidèrent de s’occuper à deux de la femme, et de lui offrir les délices qu’ils venaient de savourer. Son mari la lécha tant et si bien que, déjà tout trempé, son sexe transpirait à grosses gouttes. Il but de petites gorgées du liquide légèrement amer pour éponger le trop-plein, puis continua à mâchouiller les chairs intimes.

Pendant ce temps, le voisin de siège, celui qui avait pu profiter des faveurs de l’inconnue, reconnaissant de tant de générosité, voulut la rendre au centuple. Dans une espèce d’urgence, il embrassa fiévreusement chaque centimètre carré de sa peau. Ses seins magnifiques, son ventre rebondi, sa gorge lisse. Puis il eut envie de toucher ses fesses, les prendre à pleines mains, les pétrir, les cajoler. Ce qu’il fit. Il s’appliqua. Elle répondait favorablement à son entrain, il osa aller plus loin. Il écarta soigneusement les hémisphères ronds, dirigea tranquillement, sans précipitation, son index vers l’anus, déjà prêt à être exploré.

Le doigt pénétra très facilement, et bientôt, sentit des contractions de plaisir. Au comble de la satisfaction, ne pouvant absolument pas retenir son orgasme, elle imprimait à son bassin des mouvements qui accentuaient la pression de la langue de son mari sur son clitoris et le va-et-vient du doigt dans son anus. S’oubliant complètement, elle hurla d’un ton rauque. Ce fut un cri animal.

Son plaisir, communiqué si puissamment, donna un nouvel élan au couple d’amis qui redoubla d’ardeur. Prenant les devants, pour la première fois dans cette histoire, l’homme s’assit sur le siège, prit la femme par la taille pour l’inviter à s’installer sur lui. En bonne cavalière qu’elle devait être, au galop, elle enfonça son bassin sur la pine – profond. Puis remonta allègrement, pour s’enfoncer davantage. L’allure folle ne put tenir que quelques minutes. Ils jouirent, en même temps, après quelques minutes de cavalcade.

Le train, incongru dans sa position toujours arrêtée au milieu de la campagne, semblait être un énorme roc séculaire. Il était là, posé tranquillement, tandis que les flocons, qui n’avaient pas cessé, l’avaient presque entièrement recouvert, tel un drap pudique qui se serait tissé pour préserver l’intimité des voyageurs et leurs désirs déments.

Le calme était revenu dans le train.

Les cinq jouisseurs se reposaient. Le silence avait repris ses droits. Plus de cris, plus de bruits de succion, seules les odeurs de sexe qui flottaient dans le wagon rappelaient les ébats qui s’étaient déroulés.

Du fait de cette atmosphère ou bien de la durée d’arrêt du train plus longue qu’envisagée, d’autres passagers commençaient à leur tour à se dévêtir, s’embrasser, se toucher. Dans tous les sens, des vêtements voletaient à travers le wagon, des bouts de corps se dénudaient, des râles, des soupirs se faisaient entendre.

Les cinq précurseurs, repus, admiraient le tableau, fiers comme des artistes devant leur œuvre. Des peaux rosées et brunes, lisses ou plissées, composaient la toile de fond ; ça et là, une jambe levée avec le galbe magnifique d’un mollet ; dans un coin à gauche, un avant-bras viril avec une main puissante s’attardant sur un sein lourd ; à droite, un visage coloré par l’effort, des perles de sueur coulant sur les tempes d’un visage féminin ; au centre, des sexes sucés, des culs proéminents, des bouches voraces, des ventres affamés attendant l’étreinte salvatrice…

En un chœur unanime, le wagon fut secoué par un soubresaut provoqué par tous les corps ressentant l’ultime plaisir.

Pause

Le conducteur, comme s’il avait attendu la fin des festivités, prit son micro quelques instants après l’orgasme symphonique, pour annoncer la reprise imminente du voyage. Les roues du train retrouvèrent leur rythme. Bientôt, le train fila à travers la campagne. Les voyageurs se rhabillèrent, reprirent leurs occupations du début.

Arrivé en gare, le train avait perdu son manteau blanc, aucune trace de neige n’avait résisté à la température plus douce. Les passagers sortirent du wagon, prirent des couloirs, se fondirent dans le flux, embrassèrent les proches venus les chercher, puis retournèrent à leur vie quotidienne, sans plus se retourner ou se questionner sur le voyage – comme si tout ça n’avait été qu’un rêve.

TRAIN D’ENFER

Emmanuelle

Deux semaines déjà ! Deux semaines de vacances avalées, bouclées, envolées. Les copines lui avaient certifié qu’elle s’éclaterait, qu’elle rencontrerait plein de monde. Des rencontres pour se changer les idées depuis son récent déménagement en Italie, des rencontres pour s’amuser sans réfléchir, pour vivre et sourire.

« Allez, Juliette, viens avec nous ! On va rencontrer plein de monde. Tu vas passer des vacances d’enfer ! »

Du monde, ça oui, il y en avait… Ses amies et elle ont profité un max de leur location en Guadeloupe. Pendant que tout le monde restait sous la grisaille du mois de février en France, elles sont parties rejoindre le paradis ensoleillé des Antilles.

Le soleil et la mer la journée. Elles ont bronzé sur les plages de sable blanc, sous les cocotiers. Elles se sont enduites de crème, d’huile et de monoï. Et elles reviennent avec un corps doré à souhait, à croquer.

Le vent et les alizés dans les cheveux. Les sorties en mer en voilier pour découvrir les Saintes, Marie-Galante, la Désirade. Les skippeurs leur ont fait découvrir les coins secrets et les mouillages de rêve de leurs îles. Tous aussi beaux les uns que les autres. Blonds décolorés par la mer et le soleil, corps musclé, sourire charmeur… du bonheur pour les yeux et les mains !

La musique et les tam-tams le soir. Rythme enivrant du reggae, du zouk. Corps endiablés, enflammés, bougeant en rythme dans les bars, dans la rue, partout. Pour le seul plaisir de se sentir vivant, de partager et de communier la musique avec les autres. Sans les connaître, sans avoir besoin de les connaître.

Le rhum et les ti’punchs, la nuit. Saveur entêtante du cocktail des vacances. Pas besoin de réfléchir. Un peu de sucre pour la douceur, du citron pour réveiller les papilles, et l’alcool pouvait couler doucement dans les gorges. Les filles ont appris à apprécier la chaleur et l’ivresse du rhum. Pas de gêne ! Que du plaisir, et les tournées partagées avec les autres.

Les autres. Il y a eu des belles rencontres avec d’autres filles en vacances. Partage de bons plans, des fous rires, des lectures, des confidences. Des hommes aussi. Certains charmants, d’autres moins. Des tentations, des envies, des baisers…

Ses amies en ont toutes profité. Seule Juliette n’a pas trouvé. Elle a bien rencontré des hommes qui l’ont attirée, qui l’ont fait mouiller, qui l’ont chauffée. Mais pas une fois, elle n’a eu le déclic. Pas envie d’offrir son corps, ses seins et sa chatte à un inconnu sans ressentir une vibration, quelque chose qui fait tilt chez elle. La jeune femme en a besoin. Elle le sait. Frustrations. Désir toujours présent, entier.

Maintenant, les vacances sont finies. Juliette a dit au revoir aux copines en descendant de l’avion à Paris, et elle se retrouve seule dans le train de nuit qui la ramène chez elle, à Rome. Déboussolée, elle est partie boire un coup au wagon-restaurant. Avec le décalage horaire et la fatigue du voyage, elle ne sait plus trop l’heure qu’il est, ni ce qu’elle est censée avaler à cette heure-là. Elle jette un coup d’œil à ses voisins. Une famille, qui commande des sandwichs et de l’eau. Un homme en costume, qui semble totalement absorbé par son ordinateur et sa bière. Et un autre, qui lui tourne le dos et parle avec la serveuse. Elle se rapproche et écoute discrètement. Il commande un verre de vin. Bonne idée. Il se retourne, lui lance un petit sourire en la découvrant si près derrière lui et s’éloigne à la fenêtre.

Juliette s’approche et commande également du vin. Du blanc bien frais. Histoire de se remettre dans le bain. Elle s’écarte à son tour et jette un regard à l’homme du bar. Elle le détaille plus qu’il ne faudrait. Jean décontracté, baskets, pull blanc, cheveux bruns épais qui bouclent dans le cou. Elle s’aperçoit qu’il la regarde dans le reflet de la fenêtre. Elle rougit, baisse les yeux, gênée, et se détourne pour aller en face. Elle s’installe debout, dos à lui, face à la fenêtre. Elle regarde un temps défiler le paysage. Nuit tombante, lumières éparses allumées çà et là au gré des villages bordant la voie. Un moment absente, Juliette secoue la tête et rejette sa chevelure en arrière. Ses mèches blondes retombent sur ses épaules.

Elle observe d’un air critique son image reflétée par la vitre. Elle porte sa longue jupe rouge avec un grand pull moulant noir qui la protège du froid ; ses cheveux ne sont pas attachés, ses yeux à peine maquillés et son teint resplendissant. Un souffle chaud de vacances émane d’elle. Un sourire flotte sur ses lèvres. Elle se sert son premier verre de vin, le porte à ses lèvres et laisse couler avec un plaisir non dissimulé l’alcool dans sa gorge. Assez vite, elle boit une deuxième gorgée et laisse ses souvenirs défiler dans sa tête. Mais pourquoi diable n’a-t-elle pas su profiter à fond de tous les plaisirs des vacances ? Son envie de contact, de chaleur, de sexe remonte et envahit son corps. Elle voudrait pouvoir recommencer, là, tout de suite… elle a envie d’un homme.

Elle vide son verre d’un coup et se ressert immédiatement. Elle se sent flotter, légère. Un coup d’œil sur le reflet devant elle. Lui ! L’homme du bar ! Il s’est retourné et la regarde. Il détaille son corps sans aucune gêne. Instinctivement, Juliette se cambre et tend ses fesses. Elle entrouvre légèrement la bouche. Sa respiration s’accélère.

« Les vacances ne sont pas finies, le voyage est encore long jusqu’à Rome… Toi qui voulais un homme, en voilà un à qui tu plais. Profites-en ! Fonce ! » s’encourage-t-elle.

Bien décidée à ne pas gâcher cette dernière opportunité, Juliette se tourne vers lui.

« Un verre de vin avec moi ? » propose-t-elle.

L’homme sourit, s’approche d’elle tranquillement, s’arrête.

Un silence. Son parfum glisse jusqu’à elle. Elle reconnaît SpiceBomb, la rencontre explosive d’épices fraîches et brûlantes. Légèrement tremblante, elle attend.

« Merci, mais j’ai fini. Peut-être une autre fois. Bonne nuit, belle inconnue. »

Il tourne les talons et sort du wagon.

Un silence. Son parfum flotte encore un temps autour d’elle, puis disparaît lui aussi. Juliette n’a toujours pas bougé. Elle était prête, et pourtant il est parti sans lui accorder plus d’attention. Elle n’en revient pas. Son désir est exacerbé. Tout son corps lui renvoie la frustration du manque. Comment a-t-elle pu le laisser s’échapper ? Énervée, excitée, furieuse contre elle-même, elle pivote, attrape son verre et le vide d’un coup. Toujours dans un état second, elle inspire une grande bouffée d’air et se dirige vers son wagon. Elle traverse plusieurs rames au radar, croise des gens sans les voir pour finalement se retrouver devant son compartiment. Elle pose la main sur la poignée, hésite. Si elle rentre pour s’allonger sur sa couchette, c’est fini… elle aura perdu. Pas d’homme. Pas de sexe. Pas de mains sur son corps. Pas de plaisir. Pas de gémissements.

Fragrance subtile du vétiver et de la cannelle, parfum de poivre rose, de piment… Elle réagit à cette odeur qui l’enveloppe à nouveau. Lui. Il est là, forcément. Tout près d’elle. Juliette ouvre doucement la porte et écarquille les yeux pour percer les ténèbres. Elle aperçoit une ombre, assise sur la couchette du bas, juste sous la sienne. Elle fait un pas et referme derrière elle. Elle s’approche et lui fait face. Elle ne bouge plus.

L’inconnu tend une main et, sans un mot, la glisse sous sa jupe. Ses doigts entrent en contact avec la peau de ses jambes et s’immobilisent. Puis lentement remontent à l’intérieur de ses cuisses. Juliette écarte légèrement les jambes. Elle le sent accentuer la pression. Contact. Son sexe. Du bout des doigts, il écarte sa culotte et vient effleurer ses lèvres humides. Il joue avec, les écarte légèrement, puis repasse sur leurs bords, replonge un instant entre elles. Son pouce frôle son clitoris, le contourne, l’entoure, l’effleure. Juliette sent son cœur battre, sa respiration s’accélérer. Elle tend les bras au-dessus d’elle et attrape le bord de sa couchette. Fermement, pour ne pas se perdre. Pas tout de suite.

La caresse devient plus précise, plus forte. L’homme appuie avec sa main sur sa chatte et l’écarte plus encore. Il passe son autre main sous la jupe et vient saisir ses fesses. Il la plaque plus fort entre ses deux mains.

Juliette gémit et ouvre ses jambes pour mieux offrir son sexe à l’inconnu. Il enfonce ses doigts profondément et écrase son clitoris de sa paume. Excitée et troublée, Juliette se cambre pour en sentir encore plus et s’empaler sur les doigts qui la fouillent.

Brusquement, l’homme s’arrête. Regards échangés et lèvres entrouvertes. Il lui retire sa jupe, sa culotte. Remonte son pull pour dévoiler ses seins. Juliette est prête à tout. Elle le sait.

L’homme se penche en avant et commence à la lécher. Mouvement de langue rapide, nerveux, précis, excitant son clitoris, mouillant plus encore ses lèvres gonflées. Il l’appuie davantage en prenant ses fesses à pleines mains. Son visage s’enfonce entre ses cuisses largement ouvertes, sa bouche se plaque sur sa chatte. Il l’aspire, la mange. Juliette gémit en sentant son plaisir monter par vagues, au rythme de la bouche qui la suce. Elle baisse un bras pour caresser la nuque brune. Contact électrique.

« Tourne-toi et penche-toi devant moi ! » lui intime-t-il d’une voix rauque.

Obéissante, la jeune femme pivote et offre sans hésitation sa croupe. Jambes tendues, dos cambré, cul offert. Il se lève et l’attrape violemment. Il prend sa queue dans sa main et l’amène juste à l’entrée de la vulve dégoulinante. Son gland entre dans son sexe. Stop. Juliette se tend pour s’empaler plus. Elle le veut en elle. Elle veut se faire mettre, là maintenant, fort, brutalement.

« Baise-moi », murmure-t-elle.

Il donne un grand coup de reins et la pénètre d’un coup, jusqu’à buter contre le fond de son vagin. Elle pousse un cri de plaisir.

« Encore ! »

Il se retire presque entièrement et la pilonne à nouveau. Sa queue lui laboure la chatte à chaque mouvement. Il lui attrape un sein et le malaxe, le pétrit à pleine main, fort, à lui faire mal. Totalement dominée par ce sexe, elle crie chaque fois qu’il l’empale. Après un dernier coup de reins, il se retire et vient placer sa queue devant sa bouche. Elle le prend, l’enfonce dans sa gorge. Elle le suce avec avidité, le lèche comme une vraie salope. Lui tend la main vers sa chatte dilatée et y entre son poing pour la fister bien fort. Elle le bouffe encore plus, lui lèche les couilles, le gland et le reprend en bouche. Elle gémit et sent son plaisir monter d’un cran encore. Le poing qui la fiste bien profond lui démonte la chatte. Elle sent d’autres mains se promener sur son cul. Impossible de tourner la tête. Son inconnu la maintient fermement sur sa queue pour qu’elle continue à le sucer. Les mains la caressent et viennent jouer avec son trou. Elle sent de la salive l’humidifier. Anus offert, mouillé. Une queue remplace les mains et s’enfonce sans s’arrêter dans son cul. Juliette se laisse enculer avec délectation. Chaque mouvement lui fait entrer la queue qu’elle suce toujours dans le fond de sa gorge. Le deuxième homme accélère son mouvement rapidement. Il veut seulement la baiser, l’enculer et se vider en elle. Elle sait qu’elle va jouir sur cette défonce.

« Toi, t’es une vraie cochonne. Je t’ai entendue crier. Tu vas voir comme ça va te faire du bien que je te ramone. »

Il saisit ses fesses et les écarte pour encore mieux lui enfoncer sa queue. Son trou se dilate sous les coups de boutoir. Sur un dernier mouvement, il se lâche et lui remplit le cul de sperme et s’en va comme il est venu.

Jouissant du spectacle, l’homme du bar se sent bander comme un fou. Il se lève et vient derrière elle. Il profite de son petit cul bien lubrifié pour s’y frayer un passage à son tour et l’enculer lui aussi.

Juliette reste bien cambrée et regarde son inconnu la limer. Ça l’excite de voir. Elle respire de plus en plus fort et se sait sur le point de jouir elle aussi. Son inconnu la sent prête et vient frotter son clito. La jouissance monte d’un coup et vient exploser dans sa chatte et dans sa tête. Il la baise encore, lui claque les fesses, puis se laisse aller à son tour et libère tout son foutre dans sa croupe.

Allongés sur la couchette, apaisés et détendus, ils profitent de l’instant sans un mot.

Puis l’homme se tourne vers elle et lui demande :

« Alors, ce verre, de vin, tu me l’offres ? »

Juliette sourit. Elle aime bien les vacances en train finalement.

CAMPING SAUVAGE

Aude Dite Orium

Ce qu’il fait chaud ! Et dire qu’il y a quelques heures, elles grelottaient. Quelle idée aussi d’aller faire du camping dans l’Ouest ! Quatre jours de pluie non-stop, quatre jours coincées sous la tente. Elles ont bien fait de venir dans le Sud. Elles ont voyagé en stop et n’ont jamais attendu plus de cinq minutes. Faut dire qu’elles sont jolies !

Alice la blonde, avec ses grands yeux bleus, son teint de lait, ses joues roses, son nez en trompette parsemé de petites taches de rousseur. Elle est toute en douces rondeurs. Pauline est son contraire. Brune, le teint mat, des yeux noisette, provocateurs, un petit nez, des petits seins pointus, des fesses de marbre. Un corps de danseuse. Quand on les voit, toutes les deux, la blonde et la brune, on se met à croire à la magie de Noël, même en plein juillet.

Pauline ouvre doucement les yeux. À quelques centimètres, une goutte de sueur glisse doucement sur le sein généreux d’Alice. Pauline sourit. Doucement, elle se redresse pour ne pas réveiller son amie de toujours, la complice de tous ses méfaits, tend sa langue et ramasse délicatement la goutte d’eau salée. À quatre pattes, elle ouvre en silence la fermeture Éclair de la tente, et sort prudemment. Le paysage est éblouissant. La mer au loin scintille comme une robe de gala. Le bleu du ciel, intense, pèse sur sa poitrine menue. Elle remonte sa chevelure qu’elle attache négligemment avec le chouchou qu’elle porte toujours au poignet. Quelques mèches restent collées sur sa nuque fine. Dans cinq minutes, elle sera bronzée, ce qui fera hurler de jalousie Alice, qui rougit mais ne bronze jamais.

Pauline est tirée de sa contemplation par un bruit de cloches dans son dos. Elle se tourne et découvre, ébahie, une multitude de moutons qui descendent dans sa direction. C’est une vague, un raz de marée qui semble capable de tout emporter. Ils se rapprochent rapidement. Prise de panique, elle se penche dans la tente, attrape le joli pied d’Alice et le secoue vigoureusement.

— Alice ! Vite, sors, sors ! Putain, réveille-toi, vite !

Alice, alanguie sourit à Pauline :

— Bonjour !

— Oui, bonjour, vite, sors de là, déconne pas !

La douce amie obéit lentement, les yeux fermés. Elle s’étire, offrant son corps à la morsure du soleil. Puis ouvre les yeux, et découvre le troupeau à une centaine de mètres. Ravie, elle s’exclame. Jamais elle n’en avait vu autant. En fait, jamais elle n’en avait vu en vrai ! Pauline, tendue, serre la main d’Alice quand les bêtes se rapprochent dangereusement. Mais dociles, les moutons s’écartent et les contournent. Serrées l’une contre l’autre, elles forment un joli tableau. L’une souriante, l’autre prête à en découdre, elles ont toutes les deux oublié qu’elles ne sont vêtues que de leur culotte de coton. Vert pâle pour Alice, rouge à pois orange pour Pauline. Une jolie image que Thomas apprécie à sa juste valeur.

Quand il a vu la tente au loin, il s’est dit qu’il allait encore devoir virer ces satanés touristes qui se croient tout permis. Si seulement ses moutons pouvaient leur passer dessus ! Mais là…

— C’est pas prudent de planter la tente ici ! lance-t-il de sa voix rauque. Vous auriez pu vous faire emporter par le troupeau !

Alice et Pauline relèvent le nez en même temps. Elles n’ont pas besoin de se concerter pour savoir ce qu’elles pensent : « Miam ! »

Thomas a une trentaine d’années, peau cuivrée, épaules larges, musculature puissante et sèche, bassin étroit, longues cuisses dans un jean usé et sale. Une crinière brune, hirsute au-dessus de deux yeux azur. Pour ces filles de la ville, il est la bête fauve, le mâle rustique des romans de cul de leur adolescence.

— Ah bon ? Mais où on peut se mettre alors ? demande Alice.

Elle porte ses mains à ses hanches, comme si de rien n’était, comme si ses seins arrogants n’éblouissaient pas, tant par leur beauté que par la blancheur de leur peau.

Le berger bredouille que, plus bas, il y a un terrain boisé. Elles y seront mieux, à l’abri du soleil. Et puis il y a une douche naturelle.

— Une douche naturelle ? Super ! s’exclame Pauline, en enlaçant la taille de son amie. On y va ?

— On ne dérangera personne, vous êtes sûre ? minaude Alice.

Le terrain appartient à Thomas, personne ne les embêtera. Elles acceptent avec chaleur. Il leur indique le chemin, siffle quelques ordres à ses chiens, puis disparaît.

— Ouah ! Putain, le mec ! Tu as vu ça ?

— Si j’ai vu ? Putain, il me le faut !

— Pari tenu, ma belle ! Avant ce soir, il est à nous.

Quelques heures plus tard, elles se sont installées. Un petit lopin de pelouse lové au creux d’un bosquet d’arbres. C’est parfait.

— Bon ! T’as un plan, une tactique d’approche ?

Armée de son couteau suisse, Pauline se penche sur le mécanisme de la douche.

— Oups ! C’est cassé ! annonce-t-elle en souriant.

— Ben, ça alors ! C’est quand même pas de chance, ajoute Alice. Comment on va faire ?

— Monsieur le gentil berger, on peut prendre une douche chez vous ?

Alors qu’elles s’amusent ainsi, la voix de Thomas résonne dans leur dos. Rapidement, elles se retournent. Pauline cache prestement le couteau dans sa poche.

— Tout va bien ?

Propre comme un sou neuf, et toujours torse nu, il avance de son pas tranquille.

— On n’arrive pas à faire marcher la douche !

— J’ai essayé de la réparer, mais rien n’y fait.

— Aïe ! Bon, qu’est-ce qu’il lui arrive ?

Pendant qu’il bricole, Pauline et Alice chuchotent dans son dos.

— Il a un beau cul, non ?

— Humm ! T’as raison. Et regarde-moi ce dos !

— J’ai trop envie de le baiser !

— Désolé, ce ne sera pas pour aujourd’hui. La douche est bel et bien cassée.

— Oh mince ! Comment on va faire ? demande Alice en battant des cils.

— On a tellement transpiré, je suis toute trempée ! ajoute Pauline.

— Ben… Euh… si vous voulez, vous pouvez vous doucher chez moi. J’habite juste là, bafouille-t-il en désignant du menton une grande maison de style ancien, à une cinquantaine de mètres.

— Super ! C’est gentil, merci !

— Euh oui… de rien.

— On prend nos affaires et on vous suit dans la douche.

Thomas rougit comme un collégien. Il en a vu, des touristes, mais ces deux-là… quelles filles !

À l’intérieur de la maison, règne une fraîcheur agréable. La décoration est moins rustique qu’attendu. Un aménagement simple et contemporain. Thomas les mène directement dans la salle de bains. Moderne et équipée d’une immense douche à l’italienne.

— Je vais vous chercher des serviettes ! dit-il en se sauvant.

Avant qu’il ait le temps de revenir, les filles sont nues dans la douche.

La fraîcheur de l’eau est bienvenue. Pauline savonne Alice. Elle est toujours émue par la courbe souple et généreuse de ses seins. Elle les prend dans ses mains, les soupèse, lourds et fermes en même temps. Alice lui sourit et glisse une main légère entre ses poils. Elles prennent la pose juste au moment où Thomas revient avec les serviettes.

Putain, ce qu’elles sont belles ! Il bande comme un taureau. Il a envie de les rejoindre, de les baiser sans préliminaires ni ménagement. Au lieu de ça, il balbutie :

— Je… pose les serviettes… sur le tabouret.

Elles se tournent en sursautant. Se cachent maladroitement les seins. Thomas fait tout ce qu’il peut pour ne pas regarder les belles chattes velues. Il reste planté là, comme un con, bouche ouverte. Après un coup d’œil complice à Alice, Pauline demande avec un sourire caressant :

— Vous nous rejoignez ?

— Euh, je… j’ai… j’ai déjà pris ma douche.

Et il sort sans demander son reste.

— Ben merde, alors ! s’exclame Alice. Quel timide !

— Viens, dépêche-toi, on va le rattraper.

Elles arrivent dans la chambre, qui semble vide.

— Il s’est barré, tu crois ? demande Alice.

— Je suis là.

En pivotant sur la gauche, elles découvrent Thomas planté comme un piquet, nu comme un ver, un sourire bêta aux lèvres et la verge haute.

Elles sont bien d’accord là-dessus : il est à croquer. Elles le caressent d’un regard de prédatrices, s’approchent doucement de lui, le prennent par la main, et le mènent devant le grand lit. Alice colle ses seins arrogants contre son torse glabre, pendant que Pauline le contourne et pose deux mains avides sur ses fesses dessinées au couteau.

Thomas enfonce ses doigts dans la chevelure mousseuse d’Alice, qui lui tend ses lèvres pulpeuses. Doucement, il dépose quelques baisers timides, et alors qu’elle lui caresse délicatement le torse, pour le rassurer, Pauline attrape d’une main ferme sa queue dure comme du bois. Il sursaute et se rattrape aux seins d’Alice. Pauline le branle en longs mouvements réguliers. Il croit qu’il va jouir ainsi, mais en quelques secondes, elle s’arrête et reprend son jeu de va-et-vient, au gré de sa fantaisie. Elle le tient sur le fil ; car elles ont bien l’intention d’en profiter longtemps.

De ses grandes mains de berger, il palpe le corps rond et ferme d’Alice, qui ondule sous lui. Il voudrait la prendre maintenant. Mais elle s’accroupit, et Pauline qui le maintient toujours fermement, enfonce sa queue dans la bouche grande ouverte de sa complice. Il s’agrippe au vide pour ne pas tomber. Jamais, au grand jamais, on ne lui a sucé la bite comme ça ! De nouveau, il est à deux doigts d’exploser, mais elles le maîtrisent. Alice tire la langue, ouvre sa gorge, lèche la peau des couilles à chaque passage. Sa bite plonge profondément, et chaque fois qu’elle ressort, elle emporte avec elle un flux de bave épaisse que Pauline lèche de bon cœur. Elles se partagent généreusement leur gourmandise, se passant tour à tour la verge tendue à l’extrême.

Thomas n’en peut plus de se retenir, il a beau essayer de penser à autre chose, il sent qu’il va…

— Oui ! Hummm ! Quelle belle giclée ! s’exclame Pauline.

Elle continue à le branler et recueille chaque goutte de sperme pour la bouche avide d’Alice.

Thomas convulse au bout de sa queue, il vacille et manque de s’effondrer. Haletant, il s’excuse de ne pas avoir tenu plus longtemps, il est si désolé !

— Ce n’est rien ! le rassure Pauline. L’après-midi n’est pas terminée ! N’est-ce pas, Alice ?

— Non ! Elle ne fait que commencer.

Ce disant, elle reprend ses caresses, elle le happe doucement. Pauline, se couche sur le lit, jambes écartées, se branle en les regardant. Alice quitte Thomas pour s’allonger sur son amie, en soixante-neuf. Elle lui donne de grands coups de langue pour finir d’ouvrir sa vulve dégoulinante. Thomas bande de nouveau. Il n’ose pas se branler, de peur de jouir aussi vite que la première fois. Alice l’invite à se rapprocher. Elle attrape sa queue et l’enfonce jusqu’à la garde, dans la chatte de Pauline. Il est parcouru de frissons. Alice le reprend, léchant avec gourmandise la mouille de Pauline. Si elle ne lui tenait pas fermement la queue, Thomas tomberait à la renverse.

Alice se redresse, le regarde dans les yeux et lui commande d’une voix douce, mais ferme :

— Baise-nous fort, maintenant !

Puis elle se place à quatre pattes à côté de Pauline.

Thomas obéit prestement.

— Vas-y ! Plus fort ! s’écrie-t-elle durement. Baise-moi, merde !!!

Thomas s’exécute. Il pilonne la chatte d’Alice qui continue de crier.

— Baise-moi comme une chienne !

Pauline, à côté, jambes largement écartées réclame son dû.

— Remplis ma chatte, je veux ta bonne grosse queue !

Thomas obéit. Il passe de l’une à l’autre sous l’impulsion de leurs ordres.

— Je viens ! annonce-t-il soudain.

— Je t’interdis de jouir ! ordonne violemment Pauline. Tu cracheras quand je te le dirai.

Thomas se retient de son mieux. Il les travaille tour à tour. Tantôt la chatte serrée presque dure de Pauline, tantôt celle souple et moelleuse d’Alice. Maintenant, il sent qu’il n’en peut plus, ça devient presque douloureux. Il vibre de tout son corps.

— Vas-y, crache ! Montre-nous ce que tu as ! ordonne Pauline.

Thomas se retire rapidement, fait un pas de recul, et gicle une seconde fois, à longs jets brûlants. Il râle et tremble comme un chien mouillé.

— Viens là, commande Alice de sa voix douce. À genoux !

Docile, Thomas s’agenouille au pied du lit.

— C’est bien. Tu as bien craché.

Elle lui donne quelques petits baisers sur la bouche comme pour le récompenser. Puis elle le repousse doucement.

— Maintenant, regarde !

Alice, entre les jambes de Pauline, lui lèche délicatement le clitoris, puis enfonce deux doigts dans sa chatte et la secoue vigoureusement. L’effet est immédiat. Pauline se cambre, râle, une gerbe d’un liquide chaud et translucide vient inonder la main d’Alice. Thomas n’a jamais rien vu de tel. Il est abasourdi.

— Viens, s’écrie Alice en direction de Thomas. Viens boire sa liqueur !

Mais Thomas ne bouge pas, il est fasciné. Alice se retourne et voyant son expression béate, éclate de rire.

— Tu n’avais jamais vu une femme fontaine ?

— Non… C’est merveilleux.

— N’est-ce pas ! Allez, viens !

Thomas plonge, bouche ouverte, langue tendue pour recevoir l’élixir merveilleux. Il lape goulûment tout le liquide qui lui gicle au visage et dégouline dans son cou.

Alice s’affale au côté d’une Pauline satisfaite. Thomas, à genoux au pied du lit, les regarde comme deux divinités descendues du ciel.

— J’ai soif, tu n’as pas quelque chose à boire ? demande Alice.

— Heu… si, bien sûr. Tu veux quoi ?

— Du soda, tu as ?

— Oui.

— Alors, j’en veux bien.

— Moi aussi, ajoute Pauline.

Thomas se redresse, et au moment où il s’apprête à passer la porte, Alice le rappelle.

— Au fait, comment tu t’appelles ?

— Thomas, répond-il, de nouveau gêné. Et vous ?

— Alice

— Pauline.

— Vous êtes sœurs ?

— On est des salopes perverses, mais pas à ce point-là, réplique Pauline en riant.

— Oui, pardon, excusez-moi.

— Mais quand tu auras apporté de quoi boire, on te montrera qu’on peut être méchantes. N’est-ce pas, Alice ?

— Oui, il me semble que nous n’avons pas terminé.

— Je rapporte aussi deux trois bricoles à manger, alors. Puis il sort de la chambre.

Alice se tournant vers Pauline :

— Je crois qu’on a monté la tente pour rien.

Elles éclatent de rire.

Alice se lève et va ouvrir les persiennes. Le soleil éclabousse la chambre. La chaleur est encore pesante, mais il faut absolument renouveler l’air de la pièce, ça sent par trop le sexe. Le paysage magnifique rutile.

Les bras chargés de victuailles, Thomas entre dans la chambre, toujours nu comme un ver, il affiche une mine joviale.

— Ne sachant pas trop ce que vous aimez, je vous ai pris un peu de tout… Des spécialités de la région. J’espère que vous n’êtes pas trop salade ou tofu.

Pauline qui s’est redressée admire avec gourmandise les denrées succulentes exposées sur le plateau.

— Humm ! Ne t’inquiète pas pour ça !

— Super. Alors là, c’est du saucisson d’âne. Ça, ce sont des rillons, là, du fromage de chèvre de mon frère…

— De ton frère ? interroge Alice, intéressée.

— Oui, mon frère jumeau. Moi, je fais la viande de mouton, lui, le fromage de chèvre.

Elles le regardent, amusées, en attendant que ça fasse tilt dans sa tête. Mais comme il ne réagit pas, Pauline enchaîne.

— Je crois que tu as besoin de renfort.

Après quelques secondes de silence, il comprend enfin.

— Ah, heu… vous voulez que je l’appelle ?

— C’est ça. Plus on est de fous, plus on rit, non ?

Elles le fixent. Dans leurs yeux, la promesse qu’il y en aura assez pour tout le monde.

Il va chercher son téléphone portable dans la poche de son jean et compose le numéro sans les quitter des yeux.

— Mathieu ? C’est moi. Arrête ce que t’es en train de faire, et rapplique à la maison… Et douche-toi avant ! T’occupe ! Fais ce que je te dis. Tu me fais confiance ou pas ? Voilà ! À tout à l’heure.

Il raccroche, satisfait.

— Il sera là dans une demi-heure.

— Bien ! s’écrie Pauline. Ça nous laisse le temps de manger tranquillement.

Il s’installent tous les trois autour du plateau et dégustent ce que Thomas a rapporté.

Mathieu est ponctuel. Une demi-heure plus tard, ils entendent sa voix retentir dans l’entrée.

— Alors ! Qu’est-ce qui est si urgent ?

— Dans la chambre ! lui crie Thomas.

Mathieu arrive en trombe. C’est le même, exactement. Même allure, mêmes cheveux hirsutes, mêmes yeux bleus. Il stoppe net devant le spectacle de son frère, assis par terre, entouré de deux magnifiques créatures, tous les trois totalement à poil. Bouche bée, il les regarde, stupéfait.

— Je te présente Pauline et Alice.

— Il nous fait goûter les spécialités du pays, et il a besoin de ton aide, ajoute Alice.

Les deux filles ne peuvent s’empêcher de pouffer. Mathieu est toujours bloqué sur le pas de la porte. Alors, Pauline se lève, le prend par la main et le conduit au pied du lit.

— Il faut qu’on le prenne par la main, ce grand garçon.

Alice la rejoint, et ensemble, elles le déshabillent lentement. Mathieu, ravi, se laisse faire. Puis Alice s’agenouille devant lui, le suce avidement.

— Thomas, tu veux bien te mettre à côté de Mathieu, qu’on voie si vous êtes vraiment jumeaux ?

— Tout ce que tu veux.

Il se place à côté de son frère, et Pauline, imitant Alice, le suce avec le même appétit.

— Tu vois Alice, même les vrais jumeaux ont des différences !

— C’est pourtant vrai. Fais goûter pour voir… Ah oui, c’est complètement différent.

Dans un même élan, les deux amies se redressent et se jettent à plat dos sur le lit. Et comme pour confirmer leur gémellité, Thomas et Mathieu posent leur gland gonflé et brûlant sur le bord de leur chatte, s’y enfoncent dans un ensemble parfait. Les mains rivées aux cuisses de leur partenaire, ils donnent les mêmes coups de reins.

Elles les regardent tour à tour, avec l’impression de voir double. Cela les fait rire, puis elles oublient. Mathieu et Thomas cessent de jouer les jumeaux modèles.

Pauline remonte ses jambes au-dessus des épaules de Thomas.

— Encule-moi, ordonne-t-elle.

Elle prend sa queue, la frotte fermement contre sa chatte et son anus. Maintenant !

Il réagit immédiatement et plonge. Pauline empoigne les cuisses de Thomas et se presse contre lui pour qu’il l’encule plus fort. Tout son corps vibre. De sa chatte dégouline un liquide blanchâtre. Thomas, à plusieurs reprises, s’en imprègne la pine pour mieux lui lubrifier son cul de salope. Il va et vient lentement et profondément. Pauline, les yeux fermés, tangue au rythme de ses coups de boutoir. Ses tétons dardent furieusement, sa peau ondule en frémissements réguliers.

À côté d’eux, Alice dévore la queue de Mathieu. Elle lui tient les couilles serrées entre ses doigts. L’autre main, refermée à la base du vit forme une bague étroite. Sa bite gonflée d’un rouge presque violet, est prête à exploser. Alice se l’enfonce profondément dans la gorge, elle l’engloutit en entier. Lui, complètement à sa merci, s’agrippe pour ne pas tomber. Ses jambes tremblent, il vacille de plus en plus. D’un mouvement rapide, elle le fait basculer à plat dos sur le lit. Elle l’enjambe et s’empale sur son membre dressé. Ils poussent tous les deux un cri rauque. S’arrimant à ses pectoraux, elle s’agite sur lui, se baise à sa convenance, l’utilise comme un jouet.

Pauline, elle, se branle, pendant que Thomas continue à la pilonner. Dégoulinante et ardente, elle jouit puissamment. Thomas la suit de près. Il jouit au fond de son cul avant de s’effondrer à son côté. Juste à temps pour voir Alice donner les derniers coups de reins qui la mènent à l’orgasme. Alice se retire et attrape la pine de Mathieu d’une main ferme. En deux va-et-vient, il éclate sur elle en longs jets épais qui l’éclaboussent copieusement. Elle s’allonge elle aussi sur le grand lit. Ils sont bien, là, tous les quatre.

Après quelques minutes, Pauline se lève, va à la fenêtre admirer le paysage. Puis elle se penche et attrape quelque chose à l’extérieur.

— C’est quoi, ça ?

Thomas redresse la tête.

— De la cordelette que je viens d’acheter pour les brebis. Mais elle est trop fine, peux rien en faire.

— Je peux l’utiliser ?

— Si tu veux.

Elle file dans la salle de bains et revient rapidement. Elle se plante au pied du lit, la cordelette dans une main, le couteau suisse dans l’autre.

— Tu viens m’aider, Alice, on a deux grands nigauds à éduquer.

Thomas et Mathieu se redressent, le regard inquiet, la queue au garde-à-vous.

NOURRIR LA BÊTE

Sidonie Mangin

— Paire d’as, dit Martin.

— Putain, la chance de cocu… râle Manu.

— Double paire d’as sous la robe de Julia, dit un autre.

Les hommes jouent au poker sur la terrasse, la fumée repoussant les insectes. Les femmes bavardent à l’abri des lumières, levant les yeux vers le ciel clair et très étoilé du plein été.

Un peu plus loin, le chien aboie trop fort avec une régularité désespérante.

— C’est qui, le connard qui parle de mes « paires d’as », au juste ? dit Julia, les mains plantées sur les hanches devant la tablée des joueurs amateurs.

— C’est moi, dit Christophe avec un demi-sourire idiot, et à ce propos, je suis certain que si tu avais l’amabilité de me laisser tripoter ta paire de gros bonnets, j’aurais enfin de la chance à ce jeu de merde.

— Ha ha ha, font-ils tous en chœur.

Sorti de la maison tel un papillon de nuit égaré, un fils dit : « Maman, y a Nathan qui pleure, et Lili et moi, on n’arrive pas à dormir. » « J’arrive, poussin », dit une mère qui n’est pas Julia.

— C’est le dernier rappel du dodo ! glousse Martin, qui prend le cul de Julia dans ses mains et dépose un baiser sonore sur son épaule. Je vais me coucher et endormir nos moussaillons, reste si tu veux, je suis cuit. Salut, tout le monde ! dit-il plus fort à l’adresse des autres ou de personne.

— C’est ça… va dormir, et évite de te branler dans mon peignoir cette fois, tu seras bien mignon ! Ha ha ! lance Christophe.

Sur la terrasse, on range les cartes, on renverse les verres de pastis tiède de l’après-midi, on s’assoupit, d’autres remballent le reste du bordel, deux vont faire un brin de vaisselle. Le chien aboie.

— Mais quel con, ce clébard ! braille Sabine.

— Je m’en occupe, c’est bon, je vais préparer sa gamelle, soupire Julia.

— J’ai déjà commencé, Julia ! Je mets les restes de poulet. Il digère les os ? demande Manu.

— Oui, je crois. Si c’est pas le cas, on le retrouva crevé demain, et tout sera de ta faute ! répond-elle.

Dispersion générale. Il est tard. On rendort les enfants, on pisse avant d’aller dormir, certains se lavent les dents. D’autres ne prennent pas cette peine et virent juste leurs fringues avant de s’effondrer sur un des lits grinçants du gîte.

— Beuuark ! grimace Julia devant la gamelle du chien.

— Non, t’exagères… je crois même que je pourrais en bouffer, là, maintenant, répond Manu demi-sérieux.

— Normal, t’es un gros dégueulasse ! pouffe Julia.

Ils rient, excités comme des ados. Par l’alcool, les blagues de cul, les corps d’été, la chaleur, la fatigue ; dans ce temps dilaté des vacances, la petite aventure que c’est à chaque voyage.

En contrebas, dans la vallée, l’écho lointain d’autres gens, d’autres fêtes, du même été diffracté en milliers de définitions singulières et subjectives, chacune parfaitement exacte.

Le gîte passe des chuchotements au silence. Julia éteint du bout des doigts une bougie à la citronnelle qui menace d’enflammer le parasol. Manu termine de charger la gamelle odorante, mélange de salade de riz, de terrine de lapin et autres restes indéfinis.

— Merci, Manu, t’es un grand cuisinier, dit Julia avec une grimace. Passe-moi ce truc, qu’il la ferme enfin.

— Te perds pas en chemin, fillette, c’est au moins à vingt mètres. Tu veux le GPS ? Hé hé ! blague-t-il en tendant l’auge.

— Super drôle, t’es aussi un grand comique, je vois, déclare-t-elle faussement vexée, surjouant une moue affectée. Je vais aussi essayer de ne pas confondre le clebs avec mon mari !

— Ha ha, c’est sûr que c’est pas à la taille de la queue que tu feras la différence !

Hilare, sans doute un peu ivre, Julia laisse filtrer quelques gouttes de pisse dans sa culotte, rit trop fort, se reprend pour ne réveiller personne, et mime à l’attention de Manu un « chut », l’index tendu dans le prolongement de son nez piqué de rousseurs, les joues rosies par les rires.

— Bon, allez, je t’accompagne, t’as gagné. Je vais pas te laisser toute seule au milieu de la nuit dans ce trou du cul du monde. Je m’en voudrais si tu fais la une de Corse-Matindemain.

À l’instant même ou leurs premiers pas violent la nuit, assourdissante d’un silence fait de mille petits bruits, chacun sent monter une gêne. Rien de très lourd ni de très étonnant. Pour Julia, c’est une simple envie de baiser qui se fiche dans le ventre ; pour Manu, c’est une gaule inattendue étant donné son taux d’alcool, l’heure tardive et le fait que Julia soit la femme de son meilleur pote.

Plus Julia essaie de virer cette idée de sa tête, plus l’excitation grimpe, même le souffle du vent la titille. Ça frise le ridicule.

Elle rompt le silence pour ne pas laisser monter les choses et exploser de cyprine sur l’herbe. Elle dit une connerie comme « C’est splendide, cette campagne, la nuit » ; il répond un navrant « Oui, c’est magique ». Un rire échappe à Julia. Manu le prolonge. La gêne est passée. Mais Julia n’arrive pas à se retenir.

— Bordel, j’ai envie de baiser ! lâche-t-elle.

— Bah, ça tombe bien, on va rentrer se coucher, et tu pourras te la jouer coquine avec ce bon Martin !

— Mouais.

— Ha ha.

Julia rit, mais elle le prend mal. Cette réponse l’arrange, mais elle se sent joueuse, et elle a férocement envie de baiser. Elle sait surtout que ce n’est pas Martin qui risque de faire un effort cette nuit. « Passe-moi la gamelle, bodyguard… » souffle-t-elle. Elle prend l’immense bol dans ses mains, se compose un sourire pute, se retourne, se met à genoux dans l’herbe et le pose devant le chien qui y plonge immédiatement la gueule et commence à dévorer les restes.

En quelques secondes, elle a le temps de dérouler mille possibilités, comme avant de mourir, paraît-il, on voit sa vie défiler en une seconde. Elle se voit redressée, retour au bercail nonchalant et rieur, elle se mate en train de baiser éparpillée dans le foin, elle s’imagine se branler dans la douche pour calmer la nuit, elle se regarde marcher de dos pas si mal pour son âge, elle se surprend à sucer une bite dans un recoin avec les genoux endoloris par le gravier, elle… est tout ça, elle est toutes ces femmes. Est-ce qu’il suffit d’y penser pour que ça existe ? Est-ce qu’elle peut se permettre plus ? Qui arrive à la faire hésiter, la rendre coupable ? L’amour ? La peur ? Elle ne sait pas trop. Si elle y pense plus longtemps, le moment sera déjà terminé et rejoindra le cimetière de toutes les petites envies fulgurantes qui ne font que passer. Elle fait un choix.

Elle reste à genoux, écarte les cuisses, imprime une cambrure à ses reins à la limite de la douleur, relève sa robe pour dévoiler un cul immense et glisse un doigt très au fond de sa chatte. « Putain, mais qu’est-ce que tu fous… » sont les derniers mots prononcés par Manu avant de serrer le cul offert dans ses mains.

Il la regarde se branler, y colle presque le nez, puis dégage les seins de Julia de sa robe. Elle est douce, lourde, appétissante et gourmande. Le chien bouffe sans se préoccuper d’eux. Manu touche Julia, il la malaxe, écarte son cul, la scrute en train de plonger trois doigts dans un sexe béant avant d’en fourrer un autre dans son cul en gémissant. Il est à la limite de jaillir dans son futal.

Julia se retourne, plante des yeux sauvages et brillants dans les siens, sert un demi-sourire, se marre. « Debout », dit-elle. Elle lui descend son pantalon. Sa bite et son ventre sentent le chlore, le soleil, la sueur et le vétiver. Toujours à genoux, se branlant d’une main, elle sort la queue de Manu, en lèche la naissance, la promène le long de sa bouche gonflée, les seins offerts, gorgés de plaisir.

Lui plonge sa queue très au fond de cette bouche, sent sa gorge, appuie doucement derrière sa tête, plongeant la main dans ses larges boucles rousses délavées par l’été. Il va venir, elle recule. « Prends mon cul, le chien à bientôt fini de bouffer. » La bite encore ruisselante de salive, il la retourne, lui écarte à nouveau largement les cuisses, lèche sa chatte et avale une gorgée de son jus qu’il recrache dans son fondement étroit, avant de s’y enfoncer d’un coup sûr, lent et profond.

Elle pousse un râle. C’est rauque et plaisant. Il commence à claquer le cul magnifique, le fait rosir et la fait gémir. Les claques se font plus fortes à chaque pénétration. Julia continue, avec toutefois plus de spasmes et de désordre, à plonger ses doigts dans sa chatte pendant qu’il l’encule. Il ajoute un doigt à l’épaisseur de sa queue déjà gonflée et s’enfonce ainsi. Elle est ouverte. Il lui semble que son cul pourrait le contenir tout entier.

Il se couche sur elle, pèse de tout son poids, fait plier ses genoux qui glissent dans l’herbe humide, tient un énorme sein dans une main, collant le visage sur son dos, perdu dans ses cheveux aux reflets brûlants. Elle est à plat ventre. Il a encore la queue bien fichée dans son cul. Il lâche le sein, plaque sa main sur son épaule pour la retenir, plonge l’autre main dans sa bouche. Il aimerait avoir trois bites pour remplir ce corps-là. Il l’encule comme un furieux, fourrage des doigts sa bouche, lui agrippant toujours l’épaule pour empêcher son corps d’avancer. Julia se cramponne au sol, dévastée de plaisir. Elle est venue plusieurs fois déjà. Elle se demande si ça peut continuer encore.

Mais Manu se répand sur son cul dans un râle long et sonore, puis retombe en roulant dans l’herbe.

Ils restent ainsi allongés dans l’herbe haute. Pile et face, les corps repus et heureux. Ils sourient, chacun pour soi.

— Julia ?

— Oui ?

— Ton mari a vraiment une chance de cocu…

— Hahaha ! Et tu es plutôt bon perdant, on dirait.

PARIS D’AILLEURS

Ornella Caldi

Le soleil tape si fort que j’ai dû baisser à moitié les stores pour pouvoir travailler. Et dire qu’à cette heure-là, je dois être la seule à me terrer dans l’ombre alors que tous les autres sont dehors, à profiter des jours les plus chauds de l’été… Les bureaux sont déserts, il n’y a que Matthieu du service commercial – infatigable celui-là ! – et moi, la petite nouvelle, qui doit faire ses preuves avant de pouvoir prendre des congés. Ça, pour sûr, ils vont être contents en revenant de voir que j’ai déjà pris deux mois d’avance. En même temps, qu’est-ce que je peux faire d’autre ? Personne pour bavarder deux minutes. Je fais même plus de pause clope depuis que je me suis retrouvée en tête à tête avec Matthieu, la semaine dernière. J’ai jamais vu un mec aussi chiant, et c’est sûr que j’arriverai pas à faire semblant de m’intéresser à son chien et à ses mioches pendant un mois. Putain, qu’est-ce que je m’emmerde !

Allez, ça suffit pour aujourd’hui. J’enregistre, j’éteins, je me sauve. « À lundi, Matthieu ! »Je l’entends qui répond alors que j’ai déjà commencé à dévaler les escaliers, trop pressée de partir. Mais une fois dehors, livrée à la chaleur d’août sans climatiseur, l’excitation a fondu. Qu’est-ce que je vais bien pouvoir faire ce soir ? J’ai même rien de prévu pour le week-end. Je sors mon portable : zéro message, un snap de Marion les doigts en éventail sur une plage d’Espagne. Putain, je la déteste. Mais, pour être honnête, si j’avais pu partir loin de Paris, j’aurais eu aucun remords à abandonner tous mes potes coincés dans cette ville pourrie. C’est vrai, quoi ! Même l’été, c’est déprimant, ici ! Y a pas un coin de verdure qui soit pas accaparé par des ados qui jouent de la guitare, les terrasses sont bondées de touristes, et je parle même pas de cette blague de Paris-Plages dégueulasses, le truc le plus affligeant que j’aie jamais vu !

En remontant la rue vers Montparnasse, je m’arrête au tabac. « Un paquet de Camel s’il vous plaît. Merci. » Maintenant, j’achète les paquets un par un, ça m’oblige à sortir plus souvent de chez moi.

En arrivant sur la dalle, devant la gare, je lève la tête vers la tour. C’est vraiment moche, y a pas à dire. Et pourtant, on trouve toujours quelques abrutis devant en train de la photographier. Les touristes s’émerveillent vraiment de n’importe quoi. La dernière fois, j’en ai carrément vu un en train de prendre en photo une bouche de métro. Quels cons !

« Pardon, madame, vous voulez prendre une photo avec moi ? »

Et merde !

Je me tourne vers la petite voix chantante, sûrement italienne, pour découvrir une jeune femme, tout sourire, habillée d’une petite robe d’été à fleurs et d’une cascade de larges boucles brunes.

« Bien sûr. »

Elle me remercie d’un grand sourire qui fait légèrement remonter ses pommettes rondes et me tend son appareil photo. J’ai accepté immédiatement, sans une seconde de réflexion, et maintenant je me sens un peu conne avec ce truc entre mes mains. Sérieusement, qui se trimballe encore avec un vrai appareil photo ?

Devant la tour Montparnasse, la jeune touriste se met de profil, puis de face, elle incline la tête, joue avec ses mains, plie légèrement l’une de ses longues jambes dorées et fixe l’objectif de ses grands yeux sombres. On dirait une enfant à essayer plusieurs poses comme ça, alors j’appuie encore une fois sur le déclencheur, et puis encore une autre. Elle est vraiment jolie. Quand elle arrête son petit jeu pour revenir vers moi, je me rends compte que sur la dernière photo, on ne voit même pas la tour.

— Merci beaucoup ! me dit-elle en reprenant son appareil. Je suis seule ici en vacances, ce n’est pas facile pour les photos.

— Mais de rien, c’est normal.

— On m’a dit que les Parisiens sont très gentils et c’est vrai ! Je viens d’arriver et je vous rencontre. Vous avez l’apparence très gentille.

Sa dernière phrase me fait sourire, moins par la faute de français que par l’erreur de discernement. On ne m’a encore jamais dit que j’avais l’air gentil.

Comme la jeune femme n’a pas l’air de vouloir s’en aller, je lui demande :

— Vous avez prévu d’aller où, après ?

— Oh, je ne sais pas déjà. Mais ce soir, je vais aller à la tour Eiffel. J’ai vraiment envie de la voir en lumière.

Évidemment.

— Vous connaissez un restaurant bon, mais pas trop cher ? Je ne veux pas donner tout mon argent le premier jour, même si je suis très gourmande ! Et en France, tout est si bon !

Elle a dit ça en rigolant. Je me demande si cette fille est physiquement capable de ne pas sourire. Les gens trop enthousiastes m’exaspèrent d’habitude, mais elle, bizarrement, elle m’intrigue.

— Si vous voulez, je peux vous accompagner jusqu’à un petit restaurant, pas loin d’ici. Ce sera beaucoup moins cher que si vous alliez directement près de la tour Eiffel. Et puis, j’ai un peu faim moi aussi.

— Fantastico ! Vous allez pouvoir me raconter la vie à Paris ! Je m’appelle Chiara, et vous ?

— Amélie.

— Oh ! Comme Amélie Poulain !

Chiara est la joie de vivre incarnée. Plus j’apprends à la connaître, plus elle me fascine. Et ce qui la fascine, elle, c’est Paris. À Naples, elle est étudiante en langues, mais c’est surtout le français qui la passionne. Elle lit tout ce qu’elle peut sur le sujet, regarde un tas de films qui se déroulent en France. C’est la première fois qu’elle a l’occasion de venir à Paris, et dimanche soir, elle doit prendre le train pour Londres où elle va rejoindre des amis. Elle n’a donc qu’un week-end pour voir le plus de choses possibles.

Nous entrons dans la brasserie à 19 heures – ce qui ne manque pas de la fasciner – et commandons des croque-monsieur et une bouteille de vin rouge. « Oh oui, comme une vraie Parisienne ! » En mangeant, je la regarde parler. Plus que ses mots, c’est son visage qui raconte, ses yeux virevoltent au rythme des phrases, ses sourcils mettent les accents et sa bouche ponctue les phrases de délicieuses mimiques. Ses mains ne sont pas en reste, elles s’agitent à la moindre émotion, s’envolant dans l’enthousiasme ou se tordant dans la réflexion. Chiara est un spectacle.

Il s’avère qu’elle a une bonne descente et moi aussi. Bientôt, la bouteille est vide. Elle a encore envie de parler, alors nous commandons des pintes. Je l’écoute, je la regarde surtout. Je n’ai jamais pris autant de plaisir à regarder une femme. Elle n’est pas seulement belle, Chiara, elle est éblouissante. Elle ouvre la bouche, et tout le monde se tait. C’est le genre de filles que j’aurais rêvé d’être, mais, aujourd’hui, je suis bien contente d’être une autre pour pouvoir la contempler. Je me surprends même à avoir envie de faire plus. Est-ce que sa bouche est aussi douce qu’elle en a l’air ? Et sa poitrine, qui a l’air de danser quand elle parle, je suis sûre qu’elle est magnifiquement lourde… Merde, je ne tiens peut-être pas aussi bien l’alcool que je le pensais !

Dehors, le temps file sans se soucier de mon trouble. Avec surprise, nous nous rendons compte que la nuit commence à tomber et décidons de partir immédiatement voir la tour Eiffel. Oui, nous. C’est devenu implicite au fil de la conversation : ce week-end, je l’accompagnerai où elle veut. Chiara, fais-moi visiter ton Paris.

Pour la première fois, et grâce aux regards fascinés de l’Italienne, je découvre ce que les voyages en métro peuvent avoir de pittoresque. Une fois dehors, Chiara lève immédiatement les yeux pour trouver la pointe métallique tant rêvée. Dès qu’elle la voit, habillée de lumière dorée, elle ne peut s’empêcher de sauter de joie. Elle attrape ma main et m’entraîne vers le phare de Paris.

En chemin, je nous achète deux glaces « à l’italienne » – ce qui provoque, bien sûr, un extraordinaire fou rire chez ma nouvelle amie. Nous allons ensuite nous installer sur l’herbe au pied de la Tour, un peu à l’écart des couples d’amoureux, et prenons quelques photos. Il fait nuit, désormais, mais le temps est toujours doux. Je surveille l’heure sur mon portable. À 21 h 55, je m’allonge sur le dos et dis à Chiara de m’imiter. À côté de moi, la jeune femme fixe le monument, tout excitée. Je ne peux m’empêcher de remarquer que sa respiration, rendue fébrile par l’impatience, soulève sa poitrine généreuse, dont une partie m’apparaît grâce au décolleté de sa robe. Quelques mèches de cheveux bruns reposent sur ses épaules dorées par le soleil. Les bretelles de sa robe, qui se sont relâchées, laissent voir des traits blancs sur le bronzage. Mon cœur manque un battement quand je me rends compte que Chiara ne porte pas de soutien-gorge sous sa robe. J’imagine ses seins nus, ses tétons que je devine sous le tissu…

« Ça y est ! », s’écrie Chiara en attrapant ma main.

À contre-cœur, je lève les yeux vers le ciel. La Tour scintille de milliers de lumières. Malgré la somptuosité du spectacle, je reviens vite à celui qui m’intéresse le plus. Pour la première fois, je découvre le plaisir qu’on peut trouver à admirer une femme. Je comprends d’un coup l’inspiration qu’y ont puisée des générations de poètes. Les yeux noirs de Chiara, illuminés des étoiles artificielles de Paris, se tournent vers les miens. Elle me regarde longuement, puis se redresse en s’appuyant sur son coude et se penche au-dessus de moi.

« Tout est vraiment magique ici. Et c’est vrai ce qu’on dit : les Parisiennes sont les femmes les plus belles du monde. »

Ses lèvres épaisses se posent sur les miennes, les caressent, pendant que sa main se pose sur ma cuisse. À ce contact, mon cœur s’emballe. J’ai beau avoir fantasmé sur ce moment depuis que je l’ai rencontrée, je ne pensais pas qu’il se réaliserait. Qu’est-ce que je dois faire ? Peut-être a-t-elle deviné mon agitation car c’est avec une grande douceur qu’elle écarte mes jambes et glisse sa main sous ma jupe. Les boucles brunes caressent mon visage et dissimulent tout ce qui nous entoure. La tour Eiffel, les couples d’amoureux autour de nous, Paris, plus rien n’existe. Il n’y a plus que le regard chaud et la bouche chantante de mon Italienne, ma Chiara, bien décidée à me faire voyager vers des plaisirs inexplorés.

Ses doigts se promènent sur ma culotte, visitent les plis de mes lèvres qui se gonflent de désir, puis ils s’enhardissent et se glissent sous le tissu à la conquête de mon intimité. C’est la première fois qu’une femme m’embrasse, me fait l’amour, c’est aussi la première fois que je me sens aussi fragile, perdue dans ce nouveau pays dont je ne connais pas la langue. Mais Chiara est là et me guide. Elle a l’air de parfaitement connaître mon corps, elle frotte mon clitoris, le pince, le masse, et, bientôt, je sens une vague de plaisir mouillé envahir mon sexe. J’ai passé mes bras autour d’elle et mes baisers se font plus insistants. Je veux la sentir à l’intérieur de moi. Comme si elle avait compris mon appel, elle glisse un doigt à l’entrée de ma vulve trempée et me pénètre, m’arrachant un gémissement. Elle me fouille doucement, mais résolument, laissant le plaisir monter crescendo en moi, puis insère un deuxième doigt et accélère le mouvement. Alors, je sens l’orgasme exploser dans mon ventre et envahir tout mon corps tremblant. Chiara écrase sa bouche contre la mienne pour étouffer mes cris de jouissance, sans arrêter son va-et-vient délicieux.

Dans la nuit parisienne, les joues rouges et l’esprit étourdi par cette découverte, je regarde la belle Italienne. Je suis prête pour la prochaine étape du voyage.

Les Champs-Élysées, l’Arc de triomphe, Notre-Dame, le Louvre, le Sacré-Cœur, le Moulin-Rouge… Chiara est aux anges, émerveillée par les beautés de la capitale qu’elle contemple depuis si longtemps sur papier glacé. Elle voudrait en voir toujours plus, elle m’entraîne à travers la ville étincelante qui parvient même à éclipser les étoiles. À travers ses yeux, je redécouvre ce décor dans lequel j’habite depuis bien longtemps, mais que j’ai si rarement regardé. Comme si j’étais partie loin de chez moi.

Et au terme de cette escapade nocturne, dans la lumière tamisée de sa chambre d’hôtel, j’ai l’impression de voyager plus loin encore. Chiara a laissé tomber sa petite robe à fleurs, m’offrant la vision de sa parfaite nudité. Son corps est un paysage de collines dorées, rien n’y est plat. Pendant de longues minutes, je laisse mes mains glisser sur ses courbes infinies. Elle me laisse la découvrir, amusée, savourant l’effet de son corps sur moi. Bientôt, mes doigts prennent confiance, s’enfoncent dans sa chair généreuse. J’attrape ses seins ronds et lourds, les pétris doucement, mes doigts effleurent ses tétons bruns. Avec timidité d’abord, je pose mes lèvres sur les petits bouts sensibles qui durcissent rapidement sous les caresses de ma langue.

« Sì… »

L’encouragement murmuré me stimule, je n’hésite plus. Ma langue se fait plus vive, puis j’aspire un téton pendant que mes doigts pincent l’autre. L’Italienne commence à se tortiller sur le matelas, à gémir comme un petit chat réclamant toujours plus de caresses. Alors je laisse ma bouche glisser vers le sud, goûter la peau élastique de son ventre au passage, jusqu’au petit buisson brun qui déjà se soulève d’impatience. C’est la première fois que je me retrouve aussi près d’un sexe de femme et cette vision me trouble quelques instants. Rien à voir avec la puissance tout en fierté d’une verge. Non, ce sexe est un lieu clos où je me sens bizarrement – et agréablement – étrangère. Chiara écarte davantage ses cuisses, et les lèvres sombres et plissées s’ouvrent, dévoilant un mince liseré de chair rose et luisante. On dirait un coquillage. Je pose ma bouche ouverte dessus et laisse ma langue se promener à l’instinct dans ce labyrinthe délicieux dont je découvre avec ravissement l’odeur et le goût salé.

Sous ma bouche, la chatte de Chiara s’éveille. Elle s’ouvre d’abord doucement, invitant ma langue à se glisser dans le trou rose. La mouille inonde bientôt ma bouche qui aspire de plus belle les lèvres trempées de salive et de cyprine. Je sens le clitoris grossir de plus en plus sous ma langue, et les « Sì ! » de ma belle se font presque implorants. Je sens qu’elle va exploser. Alors, je redouble d’efforts, je mange son sexe avec ardeur… putain, qu’est-ce que c’est bon ! Enfin, Chiara se tord, m’étouffe entre ses cuisses, crie des mots que je ne comprends pas… jouit.

La tempête s’est calmée. Blottie contre son corps doré, je me réchauffe au soleil méditerranéen en contemplant la houle tranquille de sa poitrine.

Sur le quai de la gare du Nord, je serre une dernière fois l’Italienne contre moi. Sur un dernier baiser mouillé de larmes, elle se retourne et monte dans le train. Je souris intérieurement. Décidément, elle a dû en voir beaucoup des films parisiens.

Je reprends le métro, direction mon appartement. Je n’y suis pas venue du week-end. Par la fenêtre du sixième étage, je regarde les bâtiments qui s’entassent à l’infini. Chiara aurait adoré ce paysage. J’essaye de me mettre à sa place, de voir à travers ses yeux. Mais non, tout est redevenu désespérément gris.

Pour échapper à la lassitude qui s’installe déjà, je me décide à prendre une douche. Pendant quelques instants, je reste immobile à savourer la caresse de l’eau chaude sur mon corps blanc, laissant mon esprit s’évader loin d’ici. Moi qui pensais m’ennuyer ce week-end, je n’aurais jamais voyagé aussi loin. Je revois le corps doré de Chiara, les vagues de sa poitrine et son sexe aux arômes marins. Je glisse une main entre mes cuisses, pressée de repartir…

LE CONCERT

Liliane Fournier

Quand il est monté à l’arrière du camion, je l’ai tout de suite détesté, mais je dois bien avouer que je commençais à m’ennuyer ferme. Il a juste levé le menton pour me saluer et s’est assis au mauvais endroit. Je sais de quoi je parle. C’est là que je me suis placée quand je suis montée, hier. Mais je sais que s’il reste là, il finira le voyage sans un cheveu sur la tête. À contrecœur, je me regroupe dans un coin de la benne, lui libérant suffisamment d’espace pour qu’il s’installe. Mais comme tous les mecs que je connais, il s’obstine. Tu parles, il sait mieux que tout le monde quel est le meilleur endroit pour s’asseoir dans la benne d’un camion. Les camions, ce sont des trucs de garçon. Je lève les yeux au ciel et je tente une dernière fois de lire le bouquin que j’ai emporté. Mais la route où nous roulons est pourrie, et ça saute de partout. Il faudrait que mes yeux soient équipés d’un stabilisateur d’image comme mon appareil photo.

Il se lève au bout d’une bonne heure. Ça y est, il a compris qu’il ne pourra pas rester dans son coin. Il a le bon goût d’avoir l’air penaud quand il se pose à côté de moi. Il me fait penser à un type qui se la joue vagabond, mais qui a les moyens de se payer un quatre étoiles. J’ai un sixième sens pour les repérer.

Il n’est pas vilain. Je concède qu’il a de beaux yeux clairs, je ne vois pas encore s’ils sont bleus ou verts, et j’aime beaucoup ses cheveux blonds frisés, avec des mèches plus claires qui lui tombent dans les yeux. Par contre, je ne sais pas depuis combien de temps il n’a pas vu une savonnette, il a la peau marbrée de crasse. Beurk ! Bon, je sais, moi non plus, je ne sens pas la rose. Cela fait deux jours que je suis dans cette benne, et avant moi, elle a transporté des volatiles à l’abattoir. En fait, on est assortis, on pue tous les deux, on ne parle ni l’un ni l’autre, on doit avoir approximativement le même âge, on a la même mine renfrognée.

Le camion ralentit et tourne. Je me lève pour voir où nous sommes. Le chauffeur me fait signe. Il va manger au restaurant routier. Je regarde mon covoituré.

— T’as faim ?

— Pas trop.

— Si t’as pas de blé, je peux te payer quelque chose !

— J’en suis pas là, t’es gentille. Tu t’appelles comment ?

— Zoé, et toi ?

— Jazz !

— Et moi, c’est Bossa-Nova… non, mais je rêve ! Tu te la pèterais pas un peu, Jazz !

Je me lève en secouant la tête, j’en étais sûre, c’est un con. Je saute du camion, je vais m’acheter un sandwich et une bouteille d’eau. Je l’entends sauter derrière moi.

— Et, attends, je veux bien un sandwich, je te rembourserai plus tard !

— Tu comptes braquer une station-service ?

— C’est bon, tu n’es pas obligée de te montrer odieuse ! Je suis sûr que tu es sympa !

— Non, c’est même pour ça que je suis seule !

— Tu vas jusqu’où ?

— Je vais au concert de Bolton Abbey, et toi ?

— Aussi, je vais donc pouvoir te rembourser en arrivant là-bas. Tu vois, je ne suis pas un menteur !

Je m’arrête pour le regarder, juste pour voir s’il est sincère. Il l’est.

— Jambon ou saucisson ?

Je lui tends son jambon-beurre. Il se penche pour me faire la bise. Mais je me recule au dernier moment.

— Tu pues ! Même pas en rêve, je te fais la bise. Mais qu’est-ce que tu sens ?

— Le cochon. Avant celui-là, j’étais dans un camion de transport de porcs ! Tu pues, toi aussi !

— Bienvenue dans la fiente de poulet !

C’est la tradition, pour se rendre au concert de Bolton, on fait du stop et on voyage à l’arrière des camions, quelles ques soient les marchandises transportées. Les routiers le savent et chargent les jeunes plus facilement.

Le chauffeur revient, nous repartons.

Deux heures après, le jour tombe rapidement et le froid se resserre autour de nous. J’espère que le conducteur ne va pas tarder à s’arrêter pour calmer le vent frais qui nous balaye la nuque. Mais il ne veut pas perdre de temps, alors il roule à travers la nuit, et je commence à avoir sérieusement froid. Je grelotte quand Jazz (mais quel nom de trou du cul !) se rapproche de moi.

— Si on se colle l’un contre l’autre, on se les gèlera moins ! propose-t-il.

— Fiente de poulet à la crotte de cochon, tu n’as peur de rien !

Je plaisante, mais là, je suis prête à l’embrasser pour un peu de chaleur. Je me love sous le bras qu’il passe sur mes épaules. Les cahots de la route finissent par m’endormir aussi sûrement qu’une berceuse.

C’est le silence qui me réveille. Nous sommes stationnés sur une aire de repos. Pour me lever, je pousse légèrement Jazz qui semble dormir. Une enseigne lumineuse ressemble à un mirage dans le désert : une douche ! Je rêve d’eau chaude sur ma peau. Je fouille à tâtons dans mon sac à dos et je trouve facilement ma trousse de toilette et ma serviette. Au moment de sauter, une voix me stoppe :

— Où tu vas ?

— Me laver, il y a des douches.

— Attends, je viens avec toi, on ne sait jamais, il y a des dealers dans ce genre d’endroit.

— Chouette, je voyage avec un super héros, tu veux casser la gueule aux trafiquants de drogue ? Ramène-toi !

Nous arrivons dans le local des sanitaires. Jazz a l’air déçu de n’avoir personne avec qui se battre. La salle est vide et très propre. Il y a trois cabines, je squatte la première et j’entends Jazz entrer dans celle d’à côté. Je me déshabille et j’ouvre le robinet. Rien ne coule. Je hurle.

— MERDE ! C’était trop beau, tu as de l’eau ?

Ma voix résonne comme dans une cathédrale aux murs blafards.

— Non, putain, je suis à poil, il caille.

— Attends, je vais voir dans l’autre, ne sors pas avant que je ne te le dise, je suis nue moi aussi.

J’ouvre la targette, j’entrouvre la porte pour vérifier que personne n’est venu et je me glisse en silence jusqu’à la troisième cabine. Je tourne le robinet et je crie victoire, l’eau coule, froide, mais elle coule. J’attends qu’elle se réchauffe, en vain. Je ne sais pas quoi faire, douche froide ou crasse tiède.

— Alors ? Ça coule ?

— Oui, mais froid ! J’ai peur d’attraper la mort. Mais j’en ai marre d’être sale ! Je tourne le robinet et l’eau froide me dégringole sur le dos et je hurle. L’eau est gelée. J’ai envie de partir en courant, mais au bout d’un moment, je suis anesthésiée. Je prends mon gel douche et je frotte le plus vite possible. Je me rince en mode express et j’arrête enfin la cascade glacée. Ma peau est écarlate et je claque des dents. Je m’enroule dans la serviette et j’attends que la chaleur revienne, sans succès. J’ouvre la cabine et je me retrouve devant les lavabos.

— Tu peux y aller.

J’entends la targette tourner, et Jazz sort, nu. La vache, il est vraiment beau. Ça faisait longtemps que je n’avais pas eu d’émotion de la sorte, j’ai soudainement l’impression d’avoir faim. Il ralentit et disparaît derrière la porte du petit cabinet. Je l’entends crier à son tour, le tout agrémenté d’une suite de jurons assez originaux qui me font exploser de rire. Pendant ce temps, je me coiffe et je finis de me sécher. Quand l’eau arrête de couler, je suis sur le point de me rhabiller. Il sort, enveloppé de sa serviette. Ses épaules sont humides. Il vient vers moi, sans raison, je crois qu’il ne sait pas quoi faire pour retrouver un peu de chaleur. Ses cheveux sont rejetés en arrière, ce qui change son visage. Pas en mal. Mais d’où sort-il, celui-là ? Qui a mis un dieu de l’Olympe sur mon chemin ?

Ses mâchoires sont serrées pour maîtriser ses claquements de dents. Il s’immobilise devant moi. Je ne sais pas ce qui me prend, je dénoue ma serviette et j’essuie ses épaules avec. Le froid glisse sur moi, mais paradoxalement, j’ai chaud, très chaud à l’intérieur. Le désir peut-il être comptabilisé comme une source d’énergie ? À cet instant, je dirais oui ! Il me regarde, un léger sourire remonte un coin de sa bouche et éclaire ses yeux. Il écarte les pans de sa serviette et m’accueille dans ses bras. Le balayage hyper rapide de mon regard constate avec déception que le froid a capturé tous mes espoirs d’orgasme dans les prochaines minutes. Je me serre contre sa peau fraîche. Il referme ses bras et sa serviette sur moi. C’est bon. Nos peaux rayonnent et commencent à se réchauffer.

J’ai toujours ma serviette en main, je sèche ses cheveux, son cou, sans quitter ses prunelles vertes des yeux, ce que j’y vois se transforme lentement, sa pupille se dilate, sa paupière s’alourdit. Il a exactement le visage d’homme que je dessine quand je rêve un crayon à la main. Je laisse errer un doigt sur l’angle de sa mâchoire et finir sur sa bouche. Un moment de tension extrême nous impose une pause, comme un arrêt sur les starting-blocks avant le départ d’une course. Soudain, sa bouche plonge sur la mienne, l’englobe, je la mords. Nos langues s’abreuvent l’une à l’autre. Mes mains glissent sur son cou et ses épaules. Mon Dieu, un surfeur ! J’avais dit que j’arrêtais, comme on le fait quand on arrête de fumer la première fois : on y croit jusqu’à ce que la tentation soit trop forte. Après Jimmy, je m’étais promis de ne plus jamais replonger. Je reconnaîtrais ces muscles entre mille, ceux qui permettent de nager, le ventre sur la planche, la tête dressée, les fesses contractées, mais le dieu de la baise est contre moi, je raccrocherai une autre fois.

Je rentre mes bras sous la serviette et me délecte de son dos, ses fesses. Sa bouche glisse dans mon cou, mordille mon lobe d’oreille, souffle et me fait frissonner. Il a un petit tatouage près de son aréole, une sorte de logo que je connais sans parvenir à l’identifier. Mes mamelons griffent la peau de son buste, à me faire mal, de froid ou d’excitation, je n’en sais rien. Contre mon ventre, le froid a perdu la partie, Jazz commence à bander, son sexe se déplie contre ma peau, il est brûlant, je le frotte avec délice. Des gouttes d’eau dégoulinent de mes cheveux sur mes épaules, il les boit avec application. Il stoppe sa campagne d’invasion sensuelle et me regarde, pour jauger mon désir, tous mes indicateurs sont au vert : regard affamé, seins dardés, bassin déjà ondulant, entrejambe humide, langueur généralisée.

Il laisse tomber la serviette, je m’en fous, je brûle. Il descend les mains sur ma taille et me soulève, facilement, je suis petite, presque maigre. Il me dépose sur le plan des lavabos et m’observe. J’ai l’impression qu’il établit son plan d’attaque.

— Je suis pas un pro des espaces publics, mais putain, j’ai envie de toi !

Dans ma tête, je crois entendre la Nasa ordonner : « Ignition », mise à feu. J’attrape ses boucles blondes avec fermeté et je colle sa bouche sur ma poitrine. Il aspire mes tétons avec avidité, il les lèche, les mord, regarde l’effet de ses assauts sur leur géométrie. Mais ce n’est qu’une mise en bouche, ma réactivité l’encourage. Pendant qu’il me tète, sa main s’égare entre mes jambes, son doigt m’inspecte, sans ménagement, je mouille abondamment, il n’en revient pas, il lève un sourcil d’étonnement, et sans crier gare, il me soulève et me fait descendre directement sur sa queue. Je râle de surprise, de satisfaction aussi, il est dur, long et arrive directement au fond de mon antre. Je noue mes jambes autour de sa taille pour modérer ses ardeurs, pour domestiquer les sensations sauvages de cet accouplement brutal. Il reste immobile un court instant, il cherche un point d’appui. Il nous transporte jusqu’au mur de carreau blanc derrière moi, y repose mon dos, je me cramponne à lui et il se met en branle, doucement d’abord, comme un athlète qui s’échauffe, puis accélère. Sous mes mains, son putain de dos de surfeur se contracte et roule sous mes doigts, je ne sais pas y résister, je m’agrippe à ses cheveux, capture sa bouche, y noie ma langue. Sa longue queue me ronge les chairs en cadence. Chaque fois qu’il me heurte au fond, je tressaille sous l’onde du choc, c’est douloureux jusqu’à ce que ça se transforme en onde de plaisir. Je resserre mon étreinte sur sa verge. Il gémit :

— Oh oui, Baby, serre-moi, je ne vais pas tenir éternellement, mais serre-moi, tu es bonne.

Et lorsqu’il finit sa phrase, il expire bruyamment, je le sens se déverser en plusieurs soubresauts et sa chevauchée se ralentit et s’arrête.

— Et moi ? demandé-je.

Il se retire et me repose au sol, honteux de son manque de contrôle. Il ramasse sa serviette sans me regarder. Il ne connaît pas encore « Zoé insatisfaite », sinon, il aurait quitté les lieux en courant. D’un autre côté, j’aurai dû me douter de quelque chose, j’ai déjà donné avec un surfeur, un égoïste qui a ruiné mon amour à coup de vagues et de déferlantes. Tous les mêmes, nous ne sommes que des exutoires à leur frustration d’animaux terrestres.

Je ramasse mes affaires, je me rhabille en vitesse et je sors sans un mot, mais en claquant la porte.

Dehors, il ne fait pas plus chaud et mes cheveux mouillés me glacent la tête. D’autres camions se sont agglutinés sur le parking. L’odeur de volaille me donne envie de renoncer à ce voyage, mais je veux voir Les Warriors, le plus fabuleux groupe de rock du moment. Je monte dans la benne et je recroqueville ma colère dans un coin. Jazz ne vient pas, je ne l’attends pas, enfin, pas trop. J’ai envie de lui hurler dessus que ça ne se fait plus d’abandonner une fille au bord de l’orgasme !

Une bonne demi-heure après, j’entends mon nom :

— Zoé, viens, j’ai trouvé un autre camion, moins pourri !

— Eh bien, vas-y, toi, je ne t’ai rien demandé, et il faut bien reconnaître que tu ne m’as rien donné non plus !

— Et je ne donnerai rien de plus dans la fiente de poulet, par contre, dans la paille…

Non, je ne dois pas l’écouter, il ne vaut rien, pas plus que les autres en tout cas.

— Je suis désolé, tu m’as surprise, tu étais tellement… serrée, profonde, sensuelle, mouillée…

— Bon, ça va, je sais que tu connais quelques adjectifs, ce n’est pas la peine d’en faire étalage !

Il pose ses coudes sur le plateau de la benne. Je le vois à peine dans la nuit éclairée par un pauvre lampadaire.

— Si tu me suis, je pourrais finir ce que j’ai commencé. J’ai une grande langue et je sais m’en servir !

— Pour raconter des conneries, je sais !

Je crâne, mais je n’en mène pas large, ma vulve s’est contractée à l’idée de ce qu’il pourrait me faire et dont j’ai très envie.

— Ensuite, je te prendrai, lentement, puis…

— C’est bon, j’arrive !

Il attrape les sacs à dos et me fait glisser contre son corps pour descendre de la benne. Je constate avec joie qu’il est à nouveau opérationnel. Il prend ma main et me guide vers un camion à plateau bâché qui sent bon le foin. Il jette nos sacs à dos à l’intérieur et m’embrasse avec ferveur. Sa main joue avec mon sein arrogant qui lui demande déjà des comptes. Mon ventre est à nouveau impatient.

Il installe rapidement une couverture pour nous protéger des brins de paille et me pousse dessus. Il ôte mon jean et ma culotte et écarte mes cuisses. Je sens l’air frais glisser sur mes replis, juste avant que sa langue occupe la place. Il est habile, il met de l’ordre dans mes lèvres gonflées, danse autour de mon clitoris, s’insinue à l’intérieur de mon vagin avec une douceur qui me rend nerveuse. Il m’aspire, me titille, il est partout et il m’embrase, je suis sur le fil quand il me retourne doucement, je me contracte, surprise.

— N’aie pas peur, laisse-toi faire, je suis sûr qu’on ne t’a jamais prise comme ça !

— Je ne suis pas fan de sodomie, surtout à sec !

— Laisse-moi faire !

Il a encore perdu le contrôle, sa voix est bizarre.

— Merde, je veux juste un orgasme, pas une démonstration de toutes mes options, pense à moi, pour une fois, ahhh !

Je n’ai pas le temps de finir ma phrase, sa langue a repris possession de mes lèvres et elle remonte vers l’autre orifice. Je ne comprends plus trop ce qu’il fait tant les sensations sont partout, un doigt caresse mon clitoris avec précision, sa langue inspecte en profondeur toutes mes issues, je sens le plaisir venir, et c’est le moment qu’il choisit pour me pénétrer de sa queue, je perds un court instant le fil de ma jouissance, mais pas pour longtemps. Il va et vient profondément, réveille la moindre parcelle de mes profondeurs, je me sens palpiter en dépit du bon sens comme si j’étais victime d’une crise d’épilepsie, il accélère jusqu’à la cadence parfaite et ça monte, ça explose au moment où son doigt caresse et s’immisce dans mon anus frémissant, le plaisir est partout dans mon corps, entre ses mains, autour de sa queue, et il remonte le long de ma colonne vertébrale. Je crie, fort, je vais ameuter tous les routiers du coin, mais là, à cet instant précis, je n’en ai rien à foutre. Quand je me calme, ce sont ses grognements qui prennent le relais. Juste avant qu’il s’effondre sur moi, hors d’haleine. Quand nos respirations sont apaisées, il demande :

— Alors ?

— Encore.

Je glisse ma main contre son ventre. Sa verge est brûlante, un peu molle, mais la situation n’est pas désespérée. Je le pousse sur le dos. Mes mains attentives le caressent, l’encouragent. Ça ne suffira pas. Je m’assois sur la couverture et je le lèche doucement, des couilles jusqu’au gland, cherchant sous sa peau, l’origine de sa verge que je presse de ma langue durcie. Ses mains glissent dans mes cheveux.

— Oh oui, Baby, tu sais me réveiller, continue.

Je m’applique, je l’avale, jusqu’au fond de ma gorge, et le Phénix renaît de ses cendres. Quand je juge qu’il est opérationnel, je l’abandonne et je commande :

— Je ne serais pas contre un petit missionnaire, bien normal, bien pépère, mais bien profond !

Il ne se fait pas prier, il me grimpe dessus et s’enfonce encore une fois en moi. Je sais que ce sera rapide, ça l’est toujours, pour moi, la deuxième fois. Il ne se perd pas en fioritures, cette fois. Il me besogne avec obstination en accélérant le rythme progressivement. Remonte mes jambes de chaque côté de mon corps pour m’ouvrir un peu plus. La nature m’a pourvue de ce pouvoir d’éjaculer qu’ont certaines femmes, et je sens ce fluide s’écouler avec le départ d’un nouvel orgasme surpuissant. Il est très surpris par cette substance chaude qui me lubrifie différemment. Le plaisir dure longtemps, jusqu’à ce qu’une nouvelle vague me submerge et l’emporte, lui aussi.

Les cahots de la route nous réveillent quelques heures plus tard. Nous sommes encore reliés l’un à l’autre. Je me demande comment j’ai pu m’endormir, un homme sur et dans mon ventre. Il se pose la même question.

— Ne me dis pas « encore », je n’en peux plus.

— De toute façon, nous arrivons.

Quelques minutes après, le camion ralentit et stoppe sur le bord d’un chemin. Nous descendons tous les deux et nous saluons le chauffeur. Au loin, une sono rythme le silence de la campagne. Il y a du monde partout, des voitures garées dans tous les sens.

— Quel concert viens-tu voir ? demande-t-il.

— Les Warriors.

— Bon choix. Tu les as déjà vus ?

— Même pas en vidéo, je connais juste leur musique, c’est le principal.

— Tu risques d’être surprise. Je te laisse, je dois rejoindre des potes. Retrouve-moi ce soir, après le concert, je dois te rembourser le sandwich.

Je ris.

— Je te l’offre, il n’y a pas de problème.

— Alors, viens juste me voir !

J’aime ce que je lis dans le vert de ses yeux.

— Où ?

— À droite de la scène, je t’attendrai, si on t’empêche de passer, dis que tu viens pour le sandwich !

Je ne comprends pas trop ce qu’il veut dire, mais il s’éloigne déjà dans la foule, et je viens d’apercevoir mes amis.

Plus tard dans la soirée, les premières mesures de leur dernier titre résonnent dans la nuit, puis les lumières inondent la scène : Les Warriors apparaissent sous les hurlements du public. Je ferme les yeux pour ressentir cette énergie me pénétrer. Quand je les rouvre, Jazz apparaît en gros plan sur les écrans géants qui bordent la scène, juste à côté du logo du groupe, qui me rappelle un tatouage. Le sang fuit mon visage. Je hurle dans les oreilles de ma copine :

— Qui c’est, celui-là ?

— Jasper McBride, tu ne connais pas Les Warriors ? Il se fait appeler Jazz, le leader du groupe ! Qu’y a-t-il ? Ça ne va pas, tu es toute pâle !

Je ne réponds rien.

— Il est trop beau, je ferai n’importe quoi pour un mec comme lui. En plus, il fait comme nous : tous les ans, il vient en stop, c’est cool, non !

LA VIERGE NOIRE

Blanche de Saint-Cyr

Quand Pauline m’invita à la rejoindre en Haïti, je n’hésitai pas une seconde. C’était l’été, je venais de me faire larguer, et mon moral en berne grattait au fond de la cave. En temps normal, j’aurais fait la fine bouche : Haïti n’était pas une destination touristique. Mais l’idée de croiser ces péquenots en République dominicaine – le pays voisin – ou partout ailleurs, ces amoureux en voyage de noces, avec leur saloperie de bonheur écœurant, me donnait envie de vomir. Un séjour chez ma copine qui bossait dans l’humanitaire semblait plus approprié à mon humeur acide.

Dès la sortie de l’aéroport, je sus que j’avais fait le bon choix. La chaleur brûlante, le joyeux désordre de Port-au-Prince et les petites marchandes d’avocats mûrs, de bananes et d’ananas sur les trottoirs me feraient oublier mes heures sombres à Paris.

Pauline avait parlé d’une fête vaudoue à Ville-Bonheur, au pied d’une cascade où les fidèles se baignaient en chantant, et j’avais hâte d’y assister. Je souffrais du climat, avec mes kilos, la moiteur me pesait, mais le vent dans les manguiers le matin, le parfum d’ylang-ylang, le soir, et la musique qui fusait des taxis bariolés berçaient mon cœur meurtri. Ne manquait plus que le vaudou pour parfaire le tableau.

Après deux heures de lacets en montagne, notre route longea le fleuve Artibonite pour traverser des paysages enchanteurs : rizières irriguées, bananiers et cocotiers alanguis. La circulation se fit plus dense, la foule se pressait, en pick-up, à dos d’âne, en moto. Nous arrivâmes alors au pèlerinage de Saut-d’Eau, du nom de la cascade qui l’accueillait tous les 16 juillet.

La Vierge y était apparue, le 16 juillet 1848, au-dessus d’un palmier royal. Depuis, les Haïtiens formulaient leurs vœux à Notre-Dame-du-Mont-Carmel ou à Erzulie Dantor, la Vierge Noire, divinité vaudoue qui habitait la cascade. Cette déesse de l’amour était représentée comme une dame balafrée aux formes épanouies, protégeant un bébé d’une main et brandissant un couteau de l’autre. Elle se dressait en guerrière, féroce protectrice des femmes et des enfants. Elle était aussi sainte patronne des .

— Son symbole est un cœur transpercé d’un poignard, me précisa Pauline. D’après les livres d’histoire, les images d’Erzulie Dantor auraient pour origine les portraits de la de apportés par les soldats polonais lors de la révolution haïtienne de 1802.

Arrivées dans l’unique hôtel de la ville, Pauline croisa une de ses connaissances, une journaliste haïtienne. Elle se lança dans un laïus à propos du statut des femmes en Haïti et la discussion était partie pour s’éterniser, mais j’écoutais à peine, pressée de découvrir les festivités. Pauline recentra l’échange sur la raison de notre venue, et la reporter nous expliqua alors combien Saut-d’Eau était un pèlerinage important, mélangeant célébrations catholique, protestante et vaudoue. Elle nous montra un tableau d’Erzulie Dantor dans le hall de l’hôtel, la Vierge Noire était représentée par un poignard et un cœur.

— Vous allez voir : en cette terre créole, lieu de tous les syncrétismes, les divinités vaudoues se cachent derrière les saints, les prières chrétiennes s’imprègnent de l’allégresse des transes et de la peur du diable, le tout dans le décor imposant d’une cascade vertigineuse.

Nous avions hâte de voir cela. Nous quittâmes la journaliste bavarde et nous dépêchâmes de rejoindre les pèlerins qui remontaient à pied dans la poussière jusqu’au bassin sacré. Nous marchions en plein soleil, et la chaleur de l’après-midi nous écrasait. Je relevai mes cheveux au sommet de ma nuque, un filet de sueur coulait entre mes omoplates. J’étais heureuse d’avoir opté pour un simple caraco de coton blanc. En France, mes complexes à propos de mes bras et de ma poitrine opulente m’auraient empêchée de porter ce genre de légèreté peu couvrante, mais ici, et dans mon état d’esprit, la séduction devenait le cadet de mes soucis.

Des chants joyeux s’élevaient de la foule, la dévotion des pèlerins s’exprimait en musique, ils dansaient et serpentaient en files. Certains agitaient des cadeaux de remerciement pour leur bienfaitrice. Enserrées parmi eux, entraînées par leurs ondulations, nous avancions au rythme des tambours. Des dizaines de mains, de corps frôlaient mes fesses et mon ventre sans que je puisse savoir à qui ils appartenaient. Ce mouvement me massait, me palpait, me vidait la tête. De la multitude s’exhalait un parfum d’encens, de cannelle, de transpiration.

Après l’adoration d’une statue abritée sous les palmiers, les fidèles se dirigèrent, bras levés, cœur en liesse, en direction du Saut pour un bain de chance et de bénédiction, afin de trouver remède à leurs maux. Ils espéraient un prodige. Erzulie Dantor aurait-elle un miracle en stock pour mon amour brisé ? Des baffles crachaient des flots de musique entraînante, et je pensais au carnaval et aux fêtes patronales de nos villages. Des marchands de sodas, de fritailles, de chapeaux et de drapeaux haïtiens ponctuaient le trajet.

Les décibels des sonos couvrirent les psalmodies un moment, puis apparurent des marches à descendre, long escalier qui menait à la chute. On y vendait des bougies, des savons, des bidons pour l’eau miraculeuse.

La musique des fanfares, vaccines et tambours montait de la rive. La majesté de la cascade m’impressionna, mais le spectacle résidait ailleurs. Hommes, femmes, paysans, mulâtres, jeunes et vieux mêlés dans une danse unique, le bain collectif. Pauline rencontra des amis et s’attarda auprès d’eux, je m’avançai donc seule au bord des marmites naturelles qui composaient le bassin.

Des femmes en sous-vêtements jetaient leurs habits qui partaient dans le courant, défroques dont elles se débarrassaient, comme d’une ancienne vie. Leurs soutiens-gorge blancs devenaient transparents dans l’eau et leurs seins pointaient au travers. Des téméraires se tenaient exactement sous la chute. Les flots qui bouillonnaient devaient peser des tonnes. Des transes aquatiques se déclenchèrent. Visiblement habités, certains fidèles se contorsionnaient dans l’onde. Leurs mouvements convulsifs, leurs rythmes saccadés, la chaleur, l’encens, les prières teintées de chants païens… la tête me tournait. Des bougies avaient été allumées au pied des arbres sacrés. L’atmosphère de magie et de présence divine au pied de la cascade me saisissait aux tripes.

Des femmes se baignaient, leurs corps rebondis glissant dans la vase. Leurs fesses, leurs hanches, tout ce qui chez moi me paraissait obscène prenait sur elles des formes voluptueuses et gourmandes. Je sentais sur ma peau le regard des hommes alentour. L’envie de plonger dans cette eau purifiante me gagna. Je retirai mon jean et me coulai dans les remous. Mon caraco blanc devint beige, se colla à mes seins dont les aréoles parurent. Mes consœurs, les cheveux emballés d’un foulard, chantaient en battant des mains. L’une d’elles tomba à la renverse, les yeux révulsés, des convulsions animaient son corps qui clapotait dans la vase. Une amie la prit dans ses bras, l’entraîna dans sa danse. Je m’approchais d’elles quand une ombre sur leur sternum attira mon attention. Ces femmes arboraient une toison bouclée qui descendait entre leurs seins. De même, une bande foncée remontait de leur pubis jusqu’à leur nombril. L’une d’elles, un foulard bleu sur la tête, surprit mon regard, me sourit.

— Les Blanches n’aiment pas les poils.

Gênée, je tâtai mon aisselle mal entretenue. Je m’étais négligée depuis la rupture, et le buisson qui devait déborder de ma culotte me revint à l’esprit. J’eus soudain conscience d’être à peine vêtue, mes bourrelets et mes poils à la vue de la foule, et je regrettai mon rasoir resté à Port-au-Prince. Le désir impérieux d’une peau nue, lisse et pure s’empara de mes sens. Je devais me débarrasser de cette toison comme ces pèlerines avaient jeté leurs habits. La femme au foulard bleu me toucha la main, et la superficialité de mes réflexions me fit honte. Ses yeux noirs étincelaient, une cicatrice ornait sa joue. Une lourde torpeur m’envahit, comme si les eaux lavaient en moi la souffrance de ces dernières semaines. La femme fouilla le linge qui lui ceignait les hanches, et elle en sortit un coupe-chou. Elle m’invita à la suivre hors du bassin. Son visage affichait un sourire bienveillant, et mon corps me criait de l’accompagner, aussi étrange que cela parût. Je n’hésitai pas longtemps. Sur la berge, je m’aperçus qu’elle était plus grande que moi. Ses muscles saillaient sous ses formes pleines, et il émanait d’elle une autorité que je n’avais jamais rencontrée.

Le soir tombait. Les centaines de bougies dans les arbres scintillaient comme autant de lucioles. Un peu à l’écart de la fête, la femme poussa une porte de toile accrochée entre les branches et je pénétrai à sa suite dans un appentis tendu de tissus bleus. L’odeur d’encens et de cannelle m’envahit par bouffées. Sur un tabouret de bois brillaient un miroir, une brosse à cheveux et divers accessoires en argent. J’ôtai mes vêtements mouillés et m’allongeai sur une natte à même le sol. L’inquiétude que j’aurais dû éprouver semblait engourdie par le parfum et l’aura de cette femme. Elle me montra un tube en métal, où je reconnus une marque de crème à raser. Je fermai les yeux, et me laissai emporter par cette expérience insolite.

Ses doigts raides s’attardèrent sur mon épiderme humide. Mes aisselles ne l’intéressaient pas, ses gestes se dirigèrent vers mon ventre. Le gel me parut froid entre les cuisses, mais elle l’étala en douceur. Au bout de quelques minutes, j’ouvris les jambes avec abandon. Le fil de la lame, dur contre ma peau tendre, et sa proximité avec les chairs sensibles de ma vulve me firent frissonner. Je retins ma respiration, et mon cœur s’emballa. Elle rinça son instrument dans une coupelle en argent, dont le tintement sonnait comme une révélation. Je refusais de penser au désir qui montait en moi. Ses doigts écartèrent doucement mes grandes lèvres. Je frémis. Elle explora mon sexe de mille caresses et sa bouche se colla à mon clitoris. Son souffle chaud aviva ma fièvre. Sa langue me fouillait avec délice. J’allais perdre pied quand elle me pénétra avec un objet dur et froid. L’excitation de la surprise et ses baisers incessants me firent bientôt basculer. Je jouis en longues saccades, agrippée à la paillasse.

Un filet d’air sur mon ventre me poussa à reprendre mes esprits. Au-dessus de moi, des branches se balançaient sereinement dans la nuit chaude. Je m’assis et me découvris nue, mes vêtements à mes pieds, les fesses dans l’herbe drue. Je m’habillai lentement, en regardant autour de moi. Rien ne subsistait de la tente improvisée. Plus loin, les chants et la musique semblaient avoir continué. Je m’avançai en titubant vers le bassin, quand une main s’abattit sur mon épaule.

— Où étais-tu ? demanda Pauline. Je me suis fait un sang d’encre !

Hébétée, je ne savais que répondre. Elle me proposa de rentrer à l’hôtel.

— Les gens commencent à être saouls, je préfère ne pas m’éterniser.

J’acceptai d’un signe de tête, mais retournai tout de même près de la berge, où je retrouvai mon pantalon intact. Mes vapeurs se dissipaient et ma conscience refaisait surface. Le chemin inverse me parut très court. Je me sentais plus forte que jamais, légère, les idées claires, prête à avaler des montagnes.

Dans la salle de bains de l’hôtel, je découvris mon pubis taillé en forme de cœur, ce symbole que nous avions admiré en arrivant, sur le portrait d’Erzulie Dantor avec sa joue balafrée.

LES VOYAGES FORMENT LA JEUNESSE

Stephie

Les voyages forment la jeunesse, dit-on. Avec Vlad, on applique ce principe à la lettre. Un jour férié, un week-end prolongé, quelques jours de vacances, et à nous l’aventure. Cette folle équipée, on ne la conçoit qu’en train. Pas de voiture, pas d’avion, pas de car grand tourisme. Les rails, uniquement les rails. On nous a souvent demandé pourquoi on se cantonnait à cela. Une quelconque phobie ? Que nenni. Une soif de l’interdit. Mais ça, on ne peut pas le dire.

Si, si, de l’interdit et du défi, même. Vlad, ce qu’il aime par-dessus tout, c’est me partager, m’offrir. Mais c’est un mec humble, il n’aime pas qu’on le remercie. Alors, on prend le train.

Vous ne voyez pas où je veux en venir. Patience. L’histoire est courte et j’espère qu’elle ne vous décevra pas.

Quand la SNCF a décidé de lancer un abonnement mensuel pour des trajets illimités, Vlad et moi, on a foncé. À nous les trajets sans compter, et le plaisir effréné. Nos téléphones bien chargés, juste un sac à dos, et à nous l’aventure.

Vlad et moi, donc, on a un rituel. Un jeu rien qu’à nous. Le sexe en voyage. Mais pas ensemble, ce serait bien trop simple. Notre challenge à nous, c’est d’embarquer des inconnus. Ajoutez à cela la promiscuité, l’exiguïté, les passages des contrôleurs, et vous aurez conscience du piment et de la difficulté de notre affaire.

On a très vite décidé que ce serait moi qui m’offrirais. Déjà, Vlad aime ça. Et puis il est plus facile de convaincre des hommes inconnus que des femmes. Alors, un beau jour, on s’est lancés. Et on n’est plus arrêtés.

« Le train à destination de Nice-Ville est sur le point de partir. Attention à la fermeture automatique des portes. »

Nice. On adore cette destination : le soleil, la gare en plein centre-ville et la plage à quelques minutes de tramway. Ajoutez à cela le marché aux fleurs, le rosé en terrasse. Et vous comprendrez notre intérêt. Et puis cette fois, on va rendre visite à une ancienne copine de fac, qui doit nous présenter son nouveau mec. Le bon, cette fois, paraît-il.

Pour être honnête, c’est aussi à cinq bonnes heures de Paris, et notre plaisir, c’est pendant le trajet qu’on va se le procurer.

Je pose mon sac sur le porte-bagages et je commence à scruter les alentours. Le plus compliqué, c’est de trouver les places libres ou de parvenir à échanger. Vlad a déjà disparu de mon champ de vision, mais je sais qu’il n’est pas loin. Pas besoin de le chercher. Je m’engage dans la rame et je ne me gêne pas pour reluquer. Première chose : éviter les zones familles pleines d’enfants qui remuent en tous sens. Deuxième chose : repérer les hommes qui voyagent seuls. Troisième chose : affûter son sourire et s’armer d’une bonne dose de culot.

— Bonjour, la place est libre ?

— Euh oui, balbutie ma proie, incapable de lâcher le décolleté que je viens de tendre vers lui.

— Merci. Les voyages en train, ça me rend nerveuse, et je trouve ça si triste de faire le trajet seule à une place. Vous allez jusqu’à Nice ?

— Non seulement jusqu’à Avignon.

Je me félicite de ce premier choix. Après Avignon, il me restera encore trois bonnes heures pour un deuxième défi. J’envoie un texto à Vlad : « Premier appât localisé. Tentative d’approche lancée. » Sans attendre sa réponse, j’engage la conversation avec mon voisin, un beau brun d’une trentaine d’années.

— J’aime bien Avignon, j’y suis allée une fois, en juillet.

— Ah oui, répond-il. Pour le festival ?

— Disons que le festival était le prétexte, je rajoute en le fixant droit dans les yeux, un sourire mutin aux lèvres.

— Un prétexte ? Je peux te demander à quoi ?

— Oui, mais seulement parce que maintenant, on se tutoie, à ce que je vois.

— Désolé, c’est venu tout…

— Chut, rapproche-toi, je vais te raconter.

Et là, bingo, je le sens, il est ferré. Je lui chuchote que ce que j’aime dans les voyages en train, c’est d’avoir l’opportunité de baiser avec un inconnu. Un moment partagé, fugace, intense. Et ne plus jamais se recroiser. Il me regarde, interloqué. Je le fixe, déterminée.

— Tu veux qu’on baise, c’est ça ?

— Je ne te plais pas ?

— Oh si, je bande déjà.

Pendant que je lui parle, je vois que Vlad a trouvé un siège pas loin de nous ; il me regarde, gourmand. Il est trop bien placé pour que je le prive du spectacle.

— En fait, ça va te sembler égoïste, mais j’aimerais juste que tu me doigtes. Tu veux bien ?

Je sens qu’il est un poil déçu, mais je lui chuchote à l’oreille que vu le peu de monde dans le train – l’avantage de pouvoir voyager en période creuse –, je pourrai sans doute lui rendre la politesse.

— Mais là, au beau milieu de tout le monde… comment va-t-on faire ? demande-t-il, perplexe ?

— Ne bouge pas, je reviens.

J’attrape un plaid dans mon sac à dos, bénissant la climatisation poussée un peu trop fort à mon goût et je reviens m’asseoir.

— Rapproche-toi de moi, nous allons jouer aux amoureux fatigués.

Nous nous lovons l’un contre l’autre sous notre abri de fortune. Je lui chuchote que je n’ai pas de culotte et lui ordonne de plonger ses doigts sans plus tarder.

— Oh là là, que ta chatte est chaude ! C’est moi qui t’excite ainsi ?

Je lui répondrais bien que non, que c’est juste de savoir que Vlad nous regarde. Et de me demander si lui aussi se touchera sous le plaid qu’il ne manque jamais d’emporter dans son propre sac. Cette simple idée me fait mouiller.

Mon trentenaire, excité par ma chatte offerte, entreprend de me doigter minutieusement. Un doigt, puis deux, puis trois… Je sens bien qu’il hésite. Il les ressort et enduit mon clitoris de cyprine. Il le frotte, le titille, puis le pince carrément. Je sursaute, électrisée. « Tu aimes ça, espèce de garce ? » Je dois reconnaître que je ne sais pas trop. Mais me faire traiter de garce, ainsi, dans ce train, me donne envie de lui en demander encore. Un coup d’œil furtif m’offre la vue d’un Vlad qui n’en perd pas une miette, alors je décide de me laisser aller davantage aux caresses de ce malhabile. « Oui, pince-le encore. » Le beau brun ne se fait pas prier et pince, m’offrant une sensation intense, mais légèrement irritante. Je m’aperçois que j’oscille entre l’envie de le gifler et celle qu’il pince encore davantage. Je mouille tant qu’il prend cela pour une invitation et introduit d’office trois doigts d’un coup. La violence de son attitude m’offre une jouissance que je n’aurais pas imaginée. J’en suffoquerais presque. Il imprime à ma fente une telle cadence et une telle force que j’hésite à lui demander de ralentir. Je ressens quelque chose à mi-chemin entre la douleur et le plaisir. Une envie qu’il enfonce sa main encore plus profond. Et plus fort ! Il va si vite et si loin que je sens bien que je suis en train de me transformer en fontaine. Un orgasme violent me parcourt, et je bénis le ciel que le wagon soit quasiment vide.

Je n’ai pas le temps de dire un mot qu’il se lève et s’en va, me laissant ainsi, sans un mot. Moi qui pensais mener le jeu, j’ai trouvé mon maître. Mon téléphone vibre. Un texto de Vlad.

— Tu es belle quand tu viens de jouir.

Il va me falloir quelques minutes pour me remettre de cet assaut. Mais je sens bien que ma faim n’est pas assouvie. Il nous reste quelques heures à mettre à profit. Vlad s’est levé. Cette fois, c’est lui qui va choisir l’homme qu’il veut me voir séduire.

Une bonne demi-heure plus tard, je reçois un nouveau texto. Il a trouvé un homme qui devrait me plaire, dans un wagon bondé, cette fois. Je me rends à l’endroit indiqué et je constate que l’homme n’est pas franchement beau, mais qu’il dégage quelque chose de très sexuel. Vlad les repère au premier coup d’œil.

Je m’assieds à côté de lui et ne prends pas le temps de la conversation :

— J’ai envie de vous, là, maintenant.

— Mais ici, dans le train ? Je ne vois pas où…

— Voiture 24, à l’étage. Dans cinq minutes. Il y a un écriteau « Hors-Service » sur les W.-C. Entrez discrètement et serrez-vous que je puisse entrer.

Il se lève sans se faire prier – il a le nez, mon Vlad – et lorsqu’il passe tout près de moi, je touche franchement sa queue qui a enflé dans son pantalon.

Moins de cinq minutes plus tard, je m’engouffre à mon tour dans ces W.-C. que Vlad, selon le plan, n’a pas manqué d’étiqueter dès le début du voyage. Important que l’endroit soit propre et que l’on ne soit pas dérangés.

Mon inconnu est là, serré, limite contorsionné. S’il n’était pas si désirable, je crois que je rirais. Mais l’excitation est là, et je sens que je suis déjà trempée. Je le regarde de la tête aux pieds. Je suis certaine qu’il n’a jamais baisé une inconnue et être celle qui lui offre une première fois me rend encore plus affamée.

L’endroit est exigu. Mais rien n’est impossible. Il suffit juste d’optimiser les espaces. Je pose mes fesses sur ce qui fait office de lavabo, retrousse ma jupe et lui laisse constater mon absence de culotte.

Je lui demande de déboutonner son jean et il s’exécute. « C’est moi qui donne les consignes. » Son sexe tendu se dresse hors de son boxer et n’eût été l’étroitesse du lieu, j’aurais aimé le sucer jusqu’à la garde.

« Branle-toi ! » Je suce mon majeur que j’enfonce aussitôt dans ma chatte. J’entends un léger râle dans sa gorge et vois sa main s’activer un peu plus vite autour de sa jolie bite. Je commence à frotter mon clitoris de mon doigt mouillé. J’aime aussi le faire passer sur ce petit sillon de poils qui reste sur un pubis que je n’aime pas tout à fait glabre. J’enfonce de nouveau mon doigt, précipitamment, le ressors et le suce. « Hmmmm, viens goûter. »

Mon bel inconnu s’agenouille tant bien que mal. Le désir pourrait bien le rendre contorsionniste. Dès son premier coup de langue, je sais que je n’aurai pas grand-chose à lui indiquer. Nous allons prendre un plaisir fulgurant, je le sais et l’en remercie silencieusement d’avance. J’ai toujours une petite tendresse pour ceux à qui il faudrait une carte pour trouver un clitoris. Mais cet homme n’a pas besoin de GPS, c’est une certitude. Il enfonce sa langue directement. Je le sens avide de se repaître de ce qui coule de mes cuisses. Sa précipitation m’arrache un petit cri. Se retenir de crier, de jouir à pleins poumons. Il lèche méthodiquement mon clitoris, l’écrase du plat de sa langue. Cet homme est un virtuose du léchage en règle, je me réjouis de cet heureux hasard.

Histoire d’accélérer un peu les choses, il enfonce deux doigts et les fait aller et venir. Doucement d’abord pour accélérer ensuite, allant sonder au plus loin de ce que son doigt lui permet sans cesser de me lécher avec gourmandise. Quand il sent que je suis au bord de l’explosion, il enfonce un doigt dans mon anus. Et je jouis intensément.

Il se redresse et m’annonce qu’il ne va pas pouvoir se retenir longtemps. Je sors un préservatif de mon soutien-gorge et lui réponds que cela tombe bien puisqu’il a bientôt dépassé le temps que j’accorde à un inconnu. Il me prend la bouche avec une fougue qui relance mon excitation. J’aime goûter ma mouille aux lèvres des hommes. Ses doigts me fouillent de nouveau, il en veut, le bougre. J’ouvre la pochette de la capote afin de pouvoir la lui enfiler. Quel beau sexe ! Je regrette vraiment de ne pas avoir l’espace ni le temps nécessaire pour le sucer.

Il m’empoigne les fesses et me pénètre avec la même fougue qu’il a mise à me doigter. Je sens ses couilles taper entre mes fesses et je l’entends jurer de sa voix rauque. « Putain, ta chatte… » Limité dans ses mouvements, il entreprend néanmoins de poser mes jambes sur ses épaules et me pénètre plus loin et plus fort. Il me pilonne comme jamais on ne l’a fait dans un si petit espace. Chaque coup de boutoir m’emporte plus loin, et je sens bien que je vais jouir moi aussi. Ses assauts répétés tout au fond de mon vagin me font exploser. Lorsqu’il me sent ruisseler, mon amant éphémère cesse de se retenir et éjacule dans un sursaut de spasmes. On devrait pouvoir garder une image de chaque homme en train de jouir.

Un dernier baiser, un clin d’œil complice. « Merci, mademoiselle, d’avoir rendu ce voyage si agréable. On sous-estime les bienfaits des voyages en train. » Il sort le premier. Je sais que Vlad attend derrière la porte ; et qu’il va aimer voir dans les yeux de cet homme la satisfaction que l’on ressent après le sexe.

J’attends quelques minutes et je sors à mon tour. Mon amoureux m’attend dans le couloir, le sourire aux lèvres. « Tu es si belle quand tu viens de jouir. » Et il m’embrasse à pleine bouche, ravi de mêler sa salive à nos fluides.

Épuisée d’avoir tant joui, je l’emmène vers nos places respectives, et nous finissons le trajet collés l’un à l’autre.

C’est encore excités et ravis de la douceur de Nice que nous frappons à la porte de notre amie. Elle nous ouvre, souriante, nous fait entrer. Si nous sommes heureux de la retrouver, il nous tarde déjà de reprendre le prochain train.

BUCKINGHAM

Nora James

Louise l’appelait « Buckingham ». Louise, ma collègue. Petite, brune, piquante, yeux charbonneux, bagues énormes aux doigts. Tous les matins, c’était le même rituel : on se retrouvait sur le quai du métro, à Concorde, puis petit débrief du matin : qui couche avec qui, à quoi ressemble la nouvelle stagiaire, et est-ce que le type de la cafétéria est mieux sans son bouc. Arrivée à la Défense. On traversait l’esplanade pour rejoindre le grand building en verre. Ouverture automatique des portes. Mes talons produisaient toujours le même son métallique sur le sol en marbre. Et on passait devant lui, tous les matins, avec un sourire malicieux. Et tous les matins, Louise et moi trouvions une phrase pour tenter de le faire réagir.

Lui, le vigile de l’entrée. « Buckingham ». Un grand brun baraqué qui n’avait pas décroché un mot en deux ans. On prenait un malin plaisir à lui dire bonjour avec un grand sourire aguicheur. Lui ne bronchait pas. Il se contentait de répondre par un invariable hochement de tête. Jamais un sourire. Contrôle absolu. Aussi raide que les gardes de Sa Majesté. Alors, c’était devenu notre petit jeu du matin : essayer de le faire craquer, ne serait-ce qu’une fois. Qu’il fléchisse, fasse un petit écart, se trahisse par un sourire au coin des lèvres, une envie au fond de l’iris. On poussait la provocation, on se plaisait à jouer les adolescentes effrontées, à tester ses limites. Moins il réagissait, plus ça nous excitait.

Au bout de quelques mois, Louise me mit au défi de lui montrer la dentelle de mon soutien-gorge. Ce jour-là, je déboutonnai les deux premiers boutons de mon chemisier, m’avançai vers lui, fis mine de venir lui poser une question, avant de laisser tomber mon stylo. Avant qu’il ait le temps de réagir, j’étais déjà à ses pieds, prenant soin d’exhiber sous son nez mon décolleté frondeur et son auréole de dentelle. Il y jeta un rapide coup d’œil, mais détourna tout de suite le regard. Je me relevai très lentement, en frôlant de mon visage son pantalon… sa braguette… son ventre… son torse… Je le regardai droit dans les yeux. Il me lança un regard entre mépris et défiance. J’esquissai un sourire effronté, lançai « bonne journée », avant de faire volte-face et de le planter là. De retour auprès de Louise, je lui commentai ma victoire avec fierté, tout en tentant de dissimuler ma nervosité.

Le soir même, je fis un rêve : j’étais debout, nue, devant l’entrée de la société, à quelques mètres de la porte vitrée automatique. Au moment où je réalisai que j’étais nue, je levai la tête : derrière la vitre, il m’observait tranquillement. Il me regardait d’un œil perçant, vicelard, presque sadique. Puis il prononça une phrase inaudible, éclata de rire, me fit signe de venir vers lui. Je m’approchai de la grande porte vitrée, tentant de cacher mes seins et mon sexe, honteuse de ma nudité. Il répéta ses paroles incompréhensibles. Alors, je me rapprochai encore, contrainte de me coller à la vitre comme une sangsue. Je sentais le froid du verre contre mes seins, mon ventre, mon sexe, en attendant, fébrile, qu’il répète sa phrase. Mais au lieu de parler, il s’avança vers moi, souffla sur la vitre à l’endroit de mon sexe, le cachant momentanément avec la buée de sa respiration. Puis d’un geste de la paume, il effaça le nuage de vapeur d’eau, découvrant à nouveau mon sexe. Il refit cela plusieurs fois, me « déshabillant » au gré de son envie. Je le regardais faire sans bouger, ne songeant pas une fois à m’éloigner de la vitre. Soudain, il colla sa langue au verre avec une impudeur à la limite de la vulgarité. Et, tout comme je m’étais relevée vers lui le jour même pour lui montrer mon soutien-gorge, il remonta jusqu’à mes lèvres, léchant goulûment la vitre comme s’il s’agissait de mon corps, tout en me regardant fixement. Lorsqu’il arriva au niveau de ma bouche, il y fourra sa grosse langue, me prenant par surprise : la vitre s’était soudainement évaporée. Sa langue était chaude et ferme, son baiser passionné. Au même moment, il mit brusquement sa main au niveau de mon sexe, y enfonça deux doigts sans ménagement. Deux gros doigts pulpeux, qui pénétrèrent dans mon intimité. Je poussai un cri étouffé, avant d’avoir le souffle coupé par le plaisir.

C’est à ce moment précis que je me réveillai, en nage, excitée comme jamais. Incapable de me rendormir, je pris ce matin-là le parti de me lever plus tôt et filai sous la douche. Une douche qui dura de très longues minutes : encore sous le choc de mon rêve, je ne pus m’empêcher de prolonger la scène en me caressant. J’avais encore la sensation de ses doigts en moi. Frustrée de ne pas être arrivée au bout du rêve, je tentai de retrouver la sensation par moi-même. Je finis par jouir, debout, la joue contre le carrelage de la douche, mes cheveux collés au visage.

J’arrivai en retard à mon rendez-vous quotidien avec Louise. Je prétextai une mauvaise nuit, sans donner plus de détails. En franchissant la porte vitrée, pour la première fois, je baissai le regard : il était là, à son poste, debout, torse bombé, mains derrière le dos. Il nous regardait arriver. À l’épreuve de son regard, je sentais mes joues rougir, comme s’il pouvait lire en moi le souvenir de mon rêve torride.

À partir de ce jour, mon désir ne cessa d’augmenter. Les images de mon rêve me revenaient en tête comme une chanson lancinante. Je ne parvenais plus à me concentrer sur mon travail, ni à penser à qui que ce soit d’autre. Louise continuait à le provoquer ; moi, je me faisais discrète. Un jour, j’eus l’impression qu’il me regardait différemment, comme s’il remarquait mon changement d’habitude, et tentait d’en décoder la cause.

La semaine suivante, Louise attrapa une angine et prit un arrêt maladie. Je tremblais à l’idée de franchir la porte d’entrée sans elle, d’affronter seule le regard de Buckingham. Peut-être allait-il en profiter pour se moquer de moi, me faire remarquer à quel point, désormais seule, j’avais perdu toute audace.

Je franchis la porte, le cœur battant, mais bien décidée à garder une contenance. À la place de Buckingham, j’aperçus un immense Black souriant, qui m’adressa un grand bonjour. Je bredouillai un vague salut, avant de m’engouffrer dans l’ascenseur.

Le lendemain, je passai la porte, espérant que Buckingham serait de retour. En vain : le grand Black m’adressa une nouvelle fois son bonjour mielleux. Louise revint le jour suivant, et ne put que faire le même constat : Buckingham avait disparu. Au déjeuner, nous fîmes le point : avait-il démissionné ? Était-il malade ? Nous finîmes même par nous demander si nous y étions pour quelque chose. Nous nous retrouvions comme deux gamines frustrées, privées de leur plus beau jouet, et ne sachant plus comment s’occuper.

L’après-midi, je repris mon travail non sans difficulté. J’étais penchée sur un dossier ardu lorsque Louise déboula dans mon bureau, un étrange sourire aux lèvres. Elle ferma la porte sans me demander mon avis, posa ses fesses sur mon dossier :

— Il a changé de poste.

— Qui ?

— Buckingham ! Il a pas démissionné, il a juste changé de poste. Je suis allée voir Nathalie aux RH, tu sais la petite blonde ! Elle m’a dit que le type de la surveillance vidéo avait pris sa retraite, et que c’était Buckingham qui le remplaçait.

Je restai silencieuse, sous le choc.

— Tu imagines ! À l’heure qu’il est, si ça se trouve, ce petit vicieux nous mate derrière ses écrans de contrôle ! Viens !

Surexcitée, elle me tira par le bras comme une gamine, et m’emmena dans le petit espace devant la machine à café. Elle se retourna vers une petite caméra de surveillance accrochée dans un coin de la pièce.

— Regarde, il est là, il nous épie.

Elle s’adressa à la caméra d’un air langoureux.

— T’aimes ça, hein, nous mater en cachette ? Ça t’excite de pouvoir nous observer sans qu’on te voie ?

Louise faisait l’idiote devant la caméra, relevant sa jupe jusqu’en haut.

— Arrête ! lui dis-je, affolée. Et si c’était pas lui ?

— Je sais que c’est lui. J’ai demandé à Nath, il est tout seul à surveiller toutes les vidéos du bâtiment.

Elle recommença à faire l’imbécile, prenant des postures provocantes, une voix de gorge :

— Hmm, Buckingham… Regarde comme je suis vilaine…

Elle monta sur une chaise, la jupe relevée, pour s’approcher de la caméra, lécha ses doigts avec vulgarité, le regard fixé sur l’objectif.

— Allez, viens… viens me donner une fessée pour me punir d’être aussi vilaine…

Je ne pus m’empêcher de rire, avant de la traîner de force hors de la pièce.

À partir de ce jour, je ne pus traverser un couloir, pénétrer dans une pièce sans chercher des yeux la caméra. De la gêne du début, j’étais passée à un désir exhibitionniste permanent : sentant son regard derrière la caméra, je me plaisais à jouer le jeu, à m’exhiber, à me mettre en scène pour lui, d’abord discrètement, puis de façon de plus en plus obscène. Au début, je ne faisais que lancer des regards coquins à l’objectif, lui adresser des sourires mutins. Je repoussais mes cheveux, dégageant ma nuque dans un geste qui se voulait le plus sensuel possible. Je déboutonnais le haut de mon corsage avant d’aller chercher mon café de l’après-midi, pour qu’il ait une vue la plus plongeante possible sur mon décolleté. Je faisais délibérément tomber une multitude de stylos pour avoir à me pencher et les ramasser, voire me mettre à quatre pattes pour les récupérer sous un meuble.

Puis, le temps passant, petit à petit, je commençai à m’adresser directement à la caméra. Je l’aguichais, comme s’il s’agissait de lui, déboutonnant mon corsage devant l’objectif, allant même une fois jusqu’à exhiber mes seins.

Les semaines passaient, Noël arrivait. Une grande fête fut organisée pour les cadres au dernier étage de l’immeuble. Le champagne coulait à flots. À mon arrivée, Louise avait déjà dépassé depuis longtemps le degré d’alcoolémie admis en société. Je ne voulais pas boire, de peur de commettre un impair devant mes supérieurs. Mais Louise m’entraîna au bar, me mit de force une coupe de champagne entre les mains. Elle me persuada que personne ne m’en voudrait de boire à un pot à Noël, que j’étais beaucoup trop sérieuse pour une trentenaire célibataire, et que la vie était trop courte pour ne pas s’amuser. Après quoi, elle alla allumer un des stagiaires. J’entrepris de discuter avec mes collègues des autres services, et, tentant de me donner une contenance, enfilai les coupes de champagne sans même m’en rendre compte. Deux heures plus tard, lorsque Louise vint me rejoindre, très enjouée, elle me trouva, moi, déchaînée. J’étais en train de discourir avec une sincère conviction à propos des bienfaits de l’épilation définitive au laser, face à deux collègues masculins médusés. Louise s’excusa auprès de mes interlocuteurs d’interrompre la passionnante conversation, tandis qu’eux – étrangement – semblaient soulagés.

Ma copine m’emmena dans le petit local reprographie, désigna du menton la caméra de surveillance.

— Et si on lui faisait un petit plaisir ? Un show privé, rien que pour lui… Pour Noël !

Sur ces mots, elle m’agrippa les cheveux, fourra sa langue dans ma bouche avant que j’aie pu dire quoi que ce soit.

— Laisse-toi faire… On va le rendre fou de désir… On le chauffe à mort, et au dernier moment…

Elle finit sa phrase en chuchotant à mon oreille.

— Arrête, t’es totalement soûle, dis-je, entre rire et gêne.

Mais elle recommença à m’embrasser, soulevant ma jupe avec la même ardeur qu’un détenu sortant de prison après dix ans d’abstinence. L’alcool aidant, je trouvai, malgré moi, qu’elle embrassait bien. Elle me mit dos à la caméra, glissa ostensiblement ses mains dans ma culotte, montrant à l’objectif ma paire de fesses. De plus en plus excitée par ses baisers, j’étais à deux doigts de céder à ses ardeurs, lorsqu’elle m’enleva ma culotte. Arrêtant soudain de m’embrasser, elle monta sur un meuble et la plaça sur l’objectif de la caméra.

— Ça va le rendre totalement dingue, tu vas voir ! Viens, on retourne au bar avant qu’il n’y ait plus de champagne.

Elle quitta le local, me plantant là, comme une prostituée délaissée par un client en plein ébat. Dépitée, je restai un long moment immobile, regardant autour de moi, hagarde. J’entrepris finalement de récupérer ma culotte accrochée à la caméra. Pendant que j’étais perchée à quatre pattes sur une table, j’entendis la poignée de la porte s’abaisser.

— Louise ? C’est toi ? fis-je d’une voix timide.

La porte s’ouvrit ; une silhouette se faufila dans la pièce, avant de refermer la porte. Je sursautai : Buckingham me regardait dans la pénombre, semblant retenir un sourire malicieux. J’avais l’impression de ne pas l’avoir vu depuis une éternité, il était encore plus grand que dans mon souvenir. Il tourna le verrou de la porte derrière lui, se décida enfin à me faire entendre le son de sa voix :

— Besoin d’aide ?

Elle était chaude et ronde, sa voix. Il tendit le bras sans effort vers la caméra, décrocha ma culotte. Je tendis la main pour la récupérer, mais il leva son bras, pour maintenir hors de ma portée le bout de tissu qui m’aurait rendu ma pudeur. Je le regardai, surprise : il me fixait, prenant sa revanche sur toutes les fois où Louise et moi l’avions effrontément nargué.

— Alors, vous vous amusez bien, toutes les deux, hein, ta copine et toi ?

Embarras extrême.

Je déglutis difficilement. Il se rapproche de moi ; je sens son souffle.

— Ça vous amuse de me provoquer… me titiller…

Rougissement intense. J’ai envie de tuer Louise.

— Mais non… je… pas du tout…

Il range ma petite culotte dans sa poche, se rapproche encore, se colle à mon oreille, chuchote :

— On ne t’a jamais appris que quand on cherche le loup, on finit par le trouver ?

Et sans plus de manières, il passe ses mains sous ma jupe, empoigne mes fesses, me colle avec force contre lui. Je fais ma mijaurée, me débats.

— Qu’est-ce que vous faites ? Laissez-moi ou je hurle !

— Tais-toi… Maintenant, c’est à moi d’en profiter…

Et pour me réduire au silence, il me plaque contre le mur, fourre sa langue dans ma bouche, sa main entre mes cuisses. Je commence par me débattre, tout en constatant que mon sexe a pris de l’avance sur mon cerveau : il suinte de désir. Bientôt, je m’abandonne. J’ai envie qu’il me prenne sauvagement, sans ménagement. Je sens son sexe dur contre moi. Excitée, déjà bien mise en condition par les caresses de Louise, je me surprends à vouloir lui ouvrir la braguette. Mais il prend mes mains, les plaque avec force contre le mur.

Voilà. Buckingham est le maître à bord désormais, et je suis sa chose. Ça m’excite encore plus. D’une seule main, il garde les miennes contre le mur, pendant qu’il déboutonne son pantalon. Il se plaque contre moi à nouveau, m’embrasse dans le cou. Je sens son sexe tendu contre mon ventre, je ferme les yeux. Soudain, il arrête de bouger. Je rouvre les yeux ; il me fixe intensément. De sa main libre, il soulève mon bassin, et d’un coup de reins incroyablement puissant, me pénètre avec un plaisir mêlé de rancune. Tandis qu’il m’assène ses coups de reins, il ne me lâche pas du regard, pas même une seconde. Il me fixe dans le blanc des yeux, se délectant tour à tour de ma gêne, de mon plaisir, de ma torpeur. Ne parvenant pas à soutenir son regard, je finis par refermer les yeux, et me laisser emporter par le plaisir. Je m’entends, malgré moi, pousser des gémissements. Il est bestial, sauvage, violent. Je sens toute sa force dans son sexe qui me pénètre. Me sentant prête à jouir, il sort ma culotte de sa poche, me la plaque sur la bouche, étouffant mon gémissement de jouissance – pour mieux profiter de la sienne.

Il me délivre un dernier coup de reins, et jouit dans un grognement sourd. Puis, calmement, il se retire, se rhabille avec la satisfaction du propriétaire d’écurie qui vient de dresser une pouliche. Me regardant dans les yeux avec arrogance, très lentement, il retire ma culotte de ma bouche pour la glisser dans mon décolleté.

Avec un rictus de satisfaction, il se contente de quitter la pièce sans un mot.

J’ai souvent repensé à cette soirée par la suite, mais je n’ai jamais rien raconté à Louise. J’ai craint un temps que Buckingham n’aille se vanter de ses exploits auprès des collègues. Quelques mois plus tard, j’ai appris par Louise qu’il avait été renvoyé : on avait retrouvé dans le local de vidéosurveillance toute une collection de cassettes montrant ses ébats avec une multitude d’employées de la société…

Encore maintenant, il m’arrive de fixer l’œil des caméras de surveillance en espérant qu’il se trouve derrière – à m’observer !

LA LIBERTÉ DES SENS

Hanaïs

Au printemps 2003, j’étais une femme à la vie ordonnée. Mars annonçait déjà les prémices de la canicule qui consumerait ma sérénité. Je parcourais, sans grande attention, les dernières pages de mon rapport d’audit, soulagée que tous ces mois de stress aboutissent enfin. Le mercredi 23 avril était déjà chaud. Autour de moi, mes collègues échangeaient les dernières nouvelles du monde, et je laissais mon esprit divaguer au fil de leurs commérages. Bercée de mots légers, je m’évadais dans l’insouciance.

— Bonjour Estelle, lança un homme derrière moi.

La voix masculine résonna dans mon être, éveillant mes sens. Mon cœur bondit dans ma poitrine, me prenant par surprise. Mes mains devenaient moites. Mon visage s’embrasait. Je sentais, surprise, une sphère enflammée lécher l’intérieur de mon utérus. Mon corps était la proie de réactions inattendues. Mon esprit embrumé me souffla un nom : Justin.

— Je viens de finir de remplir la procédure de traitement des zones à risques, ajouta-t-il.

L’image d’un sourire aux lèvres délicatement sculptées éclairait mes souvenirs. Je revoyais les yeux noirs, qui composaient un regard espiègle, souvent énigmatique.

Son bras frôla mon épaule quand il se pencha pour déposer une pochette corail sur mon bureau. Un parfum, mélange de senteurs boisées sur fond de lavande, envahit mon espace. Le baume prenait possession de moi avec autant de force que les quelques mots qu’il avait prononcés. Je flottais aux confins de mes sens. À cet instant, je ne me connaissais plus. Avide de reprendre la maîtrise de mon corps, j’essayai d’avaler, mais la salive avait déserté ma bouche.

— Merci d’avoir fait si vite, lançai-je, la gorge sèche.

Je toussai pour expliquer l’étrangeté des sons qui franchissaient mes lèvres.

— C’est la dernière procédure qui manque au dossier, repris-je d’une voix toujours enrouée. Tu nous as bien aidés à combler notre retard !

Il s’était tranquillement appuyé contre le mur. Je tentai un sourire timide, qui me parut plus embarrassé que chaleureux. Mes yeux évitaient les siens de peur de perdre un peu plus le contrôle. Je m’attardai plutôt sur ses lèvres, lisant sans comprendre sa réponse. Quelle erreur ! Satinées, voluptueuses, elles s’incurvaient en un sourire désarmant…

Je cherchai désespérément à reprendre les commandes. La sonnerie du téléphone, âme charitable, vint à mon secours. Je décrochai, tout en affichant une moue d’excuse, glissant sur son regard amusé. Au passage, je remarquai l’expression curieuse des visages de mes voisins. Je pressentais que mon trouble ne devait être passé inaperçu de personne.

Justin, avant de disparaître, me fit un petit geste de la main, que je lui rendis avec le peu de nonchalance dont j’étais encore capable. Quand je raccrochai, mon corps avait retrouvé son calme. C’était loin d’être le cas de mon esprit !

Concentrée sur le rapport ouvert sur mon bureau, évitant la curiosité inquisitrice qui pointait son nez autour de moi, je me laissai enfin le temps de comprendre ce qui venait de se passer. Aucune voix à ce jour – qu’elle fût charmeuse, criarde, amusante ou caressante – n’avait su provoquer une telle réaction en moi. Celle de Justin avait irradié mon corps au-delà de toute explication rationnelle, éveillant des émotions d’une intensité redoutable.

Mon inconscient me signifiait clairement qu’il souhaitait prétendre à ce jeune homme. Mais je savais que les treize ans qui nous séparaient ne laissaient aucune chance à mon désir. Une quadragénaire divorcée, mère d’un garçon de quinze ans, ne pouvait se permettre un tel écart. Je n’aurais pas la force de supporter les regards réprobateurs qu’éveillerait une relation entre nous. Sans compter que je refusais la désertion de mon être au simple profit de la sensualité.

Je décidai que ma dignité ne valait pas d’être perdue pour un instant de plaisir. De plus, son inexpérience ne serait peut-être pas même apte à me l’offrir.

À partir de cet instant, garder la maîtrise de la situation deviendrait mon unique préoccupation en sa présence. Je me rassurai définitivement sur la facilité de mon engagement en affirmant que Justin ne pouvait, raisonnablement, avoir le moindre intérêt pour moi.

Attablée au self depuis une vingtaine de minutes, je pensais à mon fils Théo qui passait un contrôle important en biologie. Je décidai de rejoindre mon bureau pour l’appeler chez son père avant son départ.

J’empruntai le chemin arboré qui menait au parking, profitant de ce détour pour emmagasiner la chaleur des rayons solaires à travers le feuillage. Je m’arrêtai au détour d’un bosquet. Devant moi, ignorant ma présence, Justin me tournait le dos, la tête plongée dans le coffre de sa voiture. Je ne l’avais pas revu depuis la révélation de mon attirance. Je vis là une chance de confirmer que tout ça n’était qu’un égarement passager de ma libido.

J’allais reprendre mon avancée, quand il se tourna vers moi. Sa chemise ouverte m’offrait la vue d’un torse hâlé aux courbes harmonieuses. Je fus surtout attirée par le velours brun soyeux que mon imagination suivit sans difficulté au-delà des limites de son jean noir. J’imaginai, l’espace d’une seconde, la sensation de cette peau ferme sous mes mains, la douceur de ce duvet contre ma joue. L’intumescence de mes lèvres et la lourdeur de mes seins ne me laissaient aucun doute sur la nature des pulsions que le tableau éveillait. Je m’obligeai à respirer plus profondément pour dénouer mon estomac.

Tout d’abord, je me délectai de cette attraction animale. La merveilleuse sensation, dérangeante et salvatrice à la fois, me donnait la satisfaction de sentir s’éveiller la vie. Une pulsion archaïque possédait toute ma personne, affaiblissant mes capacités à réagir. Engourdie de désir, je n’avais plus conscience de mes oppositions, ni de leur justification. Qu’étaient devenues mes résolutions face à la puissance de ce qui animait mon corps ?

Remarquant ses mains qui remontaient le long des pans de sa chemise pour en refermer les boutons, je réalisai que mon regard avait suivi, sans pudeur, la route sensuelle de mes pensées. J’eus honte de mes réactions.

Les jambes affaiblies, le cœur engagé dans une course folle, j’osai mon premier pas. Je rassemblai les grains de confiance balayés par la force de mon désir et je sondai son visage. Je découvris ses yeux brillants rivés sur moi. Il me sembla reconnaître un éclair de satisfaction. Il affichait l’attitude victorieuse de celui qui obtient enfin ce qu’il convoite. Toutes les fibres de mon corps vibraient sous l’effort de la confrontation.

Il finit de fermer sa chemise. Je n’espérais plus que me soustraire à sa vue et méditer cet échec désastreux. Je continuai mon chemin, l’abandonnant à ses interrogations. Je tournais l’angle du bâtiment lorsque j’entendis claquer le lourd hayon de son coffre. À travers la baie vitrée de l’entrée, je le vis jeter de frustration un vêtement à l’arrière de sa voiture, le visage fermé. La démonstration de sa déception était la preuve flagrante que je ne pouvais plus compter sur son indifférence pour tenir mes engagements. Je ne savais si j’en étais plus révoltée que flattée.

Une nuit, où un sommeil agité se mêlait sans cesse à des instants de demi-conscience. La réalité n’existait que par le souvenir d’un regard triste qui attisait ma culpabilité. Apparaissait aussi un torse soyeux porteur de sentiments plus euphorisants.

Ensuite, il ne restait plus que deux corps soudés dans une attirance commune. Ils se parlaient au-delà de leurs différences. Se découvraient. Se comprenaient. Se confondaient. Se réalisaient sans retenue.

Je me levai de bonne humeur, et en un sens, rassasiée. Douce liberté du rêve avec qui tout était permis ! Je doutais, malgré tout, qu’il fût réellement possible de partager autant de plaisir avec un homme, aussi forte que soit la tentation du désir. Je me rappelai que les songes contenaient, dans ce qu’ils avaient d’irréalisable, une pincée de désespérance.

Le bâtiment était désert. Je me dirigeais vers le local technique, un tas de documents à photocopier sous le bras. Plus que quelques pièces à joindre au dossier, et je serais libre pour la soirée. Je n’aspirais qu’à me détendre, allongée sur le canapé à déguster distraitement une heure de télévision, avant d’aller rejoindre le pays des rêves. Cela, au moins, je me l’autorisais.

Je me devais aussi d’être en forme pour la sortie au planétarium que nous avions prévue avec Théo. J’encourageais la passion pour l’astronomie qui animait mon fils. En outre, nous avions si peu l’occasion de nous voir que je savourais chacun de nos rendez-vous.

Les machines ronronnaient doucement. J’insérai ma première feuille dans le chargeur, et la photocopieuse remplit le silence de l’espace restreint. Classement, regroupement, agrafage, je laissais la routine guider mes gestes. Lorsque le vacarme s’arrêta enfin, je soupirai de satisfaction en rangeant mes derniers assemblages.

— Bonsoir Estelle, lança la voix toujours aussi irrésistible. Encore sur ton dossier d’audit ?

Surprise, je me retournai vers lui. Je trouvai Justin adossé au montant de la porte que j’avais laissée ouverte. Depuis combien de temps m’observait-il ?

— Bonsoir. Je croyais que tout le monde était parti !

J’arborais un ton jovial, soulagée de retrouver en lui son allant habituel. Mon sang, lancé à une vitesse fulgurante, suivait déjà le cours de mes pensées nocturnes. Ses lèvres captivantes, mes mains sur son torse brûlant, nos caresses. Avais-je vraiment ce pouvoir ?

— Besoin d’un coup de main, me proposa-t-il gentiment.

Je rassemblai mon dossier dans le faux espoir de recentrer mes idées.

— Merci, mais je viens juste de terminer.

Je l’observai. Ses yeux sombres avaient encore gagné en profondeur. Il se dégageait de sa personne une sensualité contenue. Une cicatrice sur son sourcil droit soulignait l’obstination de ses traits. Immobile, il attendait.

Une douce torpeur s’infusait dans mon ventre, emprisonnant mes reins. Ma poitrine se gonflait. Un fourmillement fleurissait par tous les pores de ma peau, alanguissant chacun de mes membres. À cette seconde, peu importait le regard des autres, les trente ans de Justin, l’expérience ou même la dignité. Seules restaient la conscience de ce qui naissait dans mon ventre et la curiosité irrépressible d’en connaître l’aboutissement.

J’avançai vers la porte, oubliant la raison de ma présence. Ma main tremblait lorsque j’éteignis la lampe. Seules les veilleuses nous offraient un soupçon de lumière.

Je levai ma main avec hésitation et la posai légèrement sur son bras. Je sentis le frémissement nerveux de ses muscles sous ma paume. Toujours immobiles, ses iris noirs scrutaient mes yeux, essayant peut-être de définir la nature de mes intentions. Même si je n’en avais pas l’habitude, je ressentais le besoin de prendre les devants.

Ma main partit à la rencontre du creux délicat de son poignet. Encore timides, nos doigts hésitants se frôlèrent, alors que nos paumes se mélangeaient à peine. De l’autre main, je me frayai un passage sous son sweat-shirt, avide de découvrir l’objet de mon fantasme. Je fus accueillie par toute la douceur, la chaleur et la fermeté que j’avais espérées. Je glissai mes doigts dans ce velours qui m’avait fait perdre la tête. Me promenant au fil de ses courbes, j’effleurai son téton satiné. Je perçus avec délectation son cœur cognant lourdement dans sa poitrine. Embrasée par ce contact, je descendis ma main sur son sexe. Je sentis, à travers la toile, le gonflement attractif de son pénis.

Soudain, il emprisonna nos mains unies derrière mon dos, me rapprochant de lui, interrompant mon exploration. Sa respiration s’accélérait. Je sentais son souffle chaud sur ma joue, diffusant une odeur de pomme verte. Je me laissai enivrer par la douceur de ses lèvres. Elles caressèrent mes paupières, puis l’arête de mon nez, suivant mon menton pour finalement s’attarder sur ma bouche. Elles restèrent sages quelques instants. Mais, excitées par mes indiscrétions, elles réclamèrent vite leur dû. Je découvris bientôt sa langue impatiente qui cherchait un passage entre mes lèvres entrouvertes. J’accueillis avidement sa saveur, sucrée, puis acidulée.

Je réalisai que je voulais le sentir avec chaque parcelle de mon être. Ses mains, sa bouche, ses yeux, son sexe. J’attendais ce corps contre ma peau, impérieusement enchâssé au mien. Ce soir, quitte à le regretter demain, je voulais tout !

Accentuant sa pression sur mon bras, il me serra plus près de lui. Je perçus sa cuisse caressante qui se logeait sous mon pubis. Son pénis se pressa durement contre mon ventre. Le frémissement d’impatience qui le parcourut me laissa présumer qu’il m’appartenait.

Ma robe remonta plus haut sur mes hanches, obéissant docilement au passage de ses doigts curieux. Il apprécia la rondeur de mes fesses. Le satin de mon slip, qui descendait inexorablement sous ses flatteries, alanguit mes muscles.

Libérant mon bras, il me souleva et appuya mon dos contre la porte. Je m’attachai à ses épaules, à ses reins qui révélaient une puissance insoupçonnée.

Son majeur s’immisça entre mes petites lèvres qui trahissaient l’impatience de mon sexe. Je gémis, surprise. Il sourit contre mes lèvres et recula sa tête pour voir mon visage. Je fermai les yeux, tourmentée par un dernier soupçon de pudeur. Une rougeur diffusa sur mes joues lorsqu’il atteignit subrepticement mon clitoris. La senteur épicée de mon sexe rejoignit mes narines, aussi gênante que troublante. Mes poumons semblaient avoir perdu de leur capacité, rendant ma respiration difficile.

Je sentis mon dos se détacher de son support, mais je perdis la notion du temps lorsque ses doigts pénétrèrent la porte de mon vagin. Le mélaminé froid de la table sur laquelle il me posa me renvoya à la réalité.

Profitant de cette liberté nouvelle, je m’attelai à dévoiler cette part de lui qui me restait inconnue et que j’attendais avidement. Mes mains descendirent sur la ceinture de son jean et essayèrent d’en défaire les boutons.

— Plus tard… défendit-il en interceptant mon geste.

Il calma la déception de mon regard interrogateur en effleurant son nez contre le mien. Alors que sa bouche se concentrait le long de mon cou, je me résolus à me contenter de déboutonner sa chemise. En rapprochant mon visage du fin tissu, je retrouvai avec délice les mélanges de Provence et de sous-bois légèrement sucrés. Je ne résistai pas à l’envie de goûter le bouton caramel qui était à ma portée. Le sel piqua agréablement ma langue, taquinant mon appétit.

Il emprisonna mon menton, impatient, et reprit impérieusement ma bouche. Sa main au creux de mes reins, il m’obligea gentiment, mais fermement, à m’allonger. Quand il se détacha de moi, il en profita pour retirer le carré de tissu, qui ne dissimula plus rien de mon intimité. Glissant une main sur mon ventre, il s’accroupit devant mon sexe offert et entreprit de le savourer sans retenue.

Je me sentais frustrée par sa domination. Cependant, mon agacement fut rapidement soumis par sa langue qui s’insinua entre mes lèvres, passant des unes aux autres, se délectant à satiété. Je sentais mon sexe gonfler sous son insistance. Il mordilla, lécha, caressa doucement l’intérieur de mes cuisses que je n’aurais jamais cru si sensibles. Puis il retourna explorer l’entrée de mon vagin, laissant le bout tendu de sa langue glisser lentement jusqu’au capuchon. C’était un mélange indescriptible de rudesses et de finesses expérimentées. Je compris qu’en fin de compte, Justin m’apprendrait, ce soir, à mieux me connaître. Il redécouvrit mon clitoris, sensible aux attentions répétées de sa langue, de ses lèvres et de ses mains. Attrapant gentiment ma cheville, il remonta mon pied, maintenant nu, sur son épaule. Je me sentais entièrement offerte, vulnérable. Pourtant, nul sentiment de gêne ou de peur ne vint ternir ce moment.

Libérant ainsi mon sexe, il inséra son pouce dans ma vulve. À peine l’enfonça-t-il dans mon vagin, pour ensuite le poser sur mon anus et commencer lentement à le masser. Jusqu’à ce jour, personne n’avait touché si intimement cette partie de mon anatomie. Je découvris avec étonnement que mon bassin bougeait lentement au rythme de cette caresse pour la faciliter. Alors que sa langue se concentrait sur mon clitoris, son pouce continuait son voyage de ma vulve à mon anus. Le plaisir qui montait lentement anéantissait l’embarras que mon côté raisonnable aurait dû ressentir. En réalité, je voulais plus. Mes sphincters se détendaient lentement. Son pouce trouvait de plus en plus facilement son chemin en moi. Je ne contrôlais plus rien. Ce qui m’arrivait était si surprenant.

Je perdis pied de façon imprévisible. Je sentis monter une onde de plaisir que je n’avais jamais expérimentée avec autant de confiance. Mon corps était bandé comme un arc, tandis que mon cerveau ébloui se liquéfiait. Étrangement, je me sentis femme, complète et puissante.

Alors que le calme reprenait peu à peu possession de mon corps, Justin déposa un baiser sur mon sexe. Il se releva ensuite et m’attira contre lui. Je sentais mon odeur sur son visage. Mais, alors que j’imaginais en être dégoûtée, je me surpris à la trouver enivrante.

— Merveilleux, mais incomplet, annonçai-je avec aplomb en posant la main sur son pénis en érection. Je pense que c’est à mon tour de m’amuser un peu !

Il posa ses lèvres dans mes cheveux en riant et murmura en me lançant un regard ardent :

— Je serais d’accord pour un peu plus d’intimité et de confort. Tu m’invites ?

RÉFLEXION FAITE

Lizzie Ravel

Lucie ouvrit la porte d’un coup d’épaule. Une bouteille de champagne coincée sous le bras, une flûte en plastique dans chaque main, elle repoussa avec maladresse la porte avec ses fesses.

— Ouh, vas-y, agite ta croupe, ma belle ! fit Alex, toutes dents dehors.

Elle leva les yeux au ciel. Si cet imbécile pouvait se taire, ce serait parfait. Avec la couleur uniformément grise des bureaux où ils se trouvaient, ils étaient déjà tellement des clichés vivants qu’il n’y avait pas besoin d’en rajouter avec des répliques de porno. Tout ce dont elle avait besoin, c’était de sentir les mains d’un homme la déshabiller, une haleine masculine sur sa joue, des crampes chaudes dans son bas-ventre. Il était tard, les bureaux étaient vides, et Alex était si sûr d’être irrésistible qu’il était le casting parfait.

— Ça m’a surpris de voir ton mail, tu sais ?

« Tiens, il est peut-être pas si con, finalement », se dit Lucie, une rasade de champagne dans la bouche.

— Je ne savais pas que tu craquais sur moi, reprit-il.

« Ah non, en fait, il est vraiment à côté de ses pompes. »

Lucie avait envoyé un mail à Alex quelques heures auparavant pour lui donner rendez-vous dans son propre bureau à la fin de la journée. Elle n’avait jamais « craqué » pour lui, elle voulait juste du sexe, et finalement, elle se fichait de savoir si Alex était en phase ou non. Elle avait l’impression que sa vie lui échappait, ces dernières semaines ; elle avait envoyé ce mail sur un coup de tête, histoire de faire un truc qu’elle aurait décidé – un truc agréable. Ce pauvre Alex bavait tellement sur elle depuis le jour où elle était arrivée au service marketing de la boîte qu’elle était sûre de pouvoir en tirer ce qu’elle voudrait.

Sur le papier, il n’était pas si mal, ce cher Alex : pas mal foutu, le genre surfeur… Pourtant, elle n’avait jamais vraiment accroché. Trop vantard, trop bavard, trop sportif… Mais pour un coup rapide, il serait parfait. Elle n’avait jamais baisé au bureau, jamais sur un coup de tête, ni avec un homme qu’elle n’aimait pas.

« C’est la soirée des grandes premières », se disait Lucie qui finissait sa troisième coupe de champagne en renversant la tête en arrière, pendant qu’Alex continuait à parler tout seul.

Parti du nouveau projet d’emballage des tubes de crème pour les pieds que fabriquait leur entreprise, il en était arrivé aux statistiques sur les couples qui se forment sur leur lieu de travail. Se demandant ce qu’elle avait manqué, Lucie remplit leurs coupes une nouvelle fois. Malgré tout ce qu’il avait bu, Alex ne montrait aucun signe de faiblesse, ce qui inquiétait Lucie. Elle se demanda à quel point ce rendez-vous était important pour lui.

Elle posa sa coupe, puis le guida vers le bureau, où elle le fit asseoir. Elle passa les mains dans son col, chercha jusqu’où elle pouvait descendre. Elle se demanda furtivement si elle oserait arracher les boutons de sa chemise. Il la regardait, souriant, sans l’embrasser. Elle se pencha, lui montrant son décolleté, et le laissa caresser ses cuisses.

Elle portait des bas noirs sous sa petite robe gris foncé, qui accentuait sa minceur et ses jolies courbes. C’était une grande fille aux longs cheveux ondulés, noirs et parfumés, à la peau sombre. Elle était pleine d’une d’assurance empreinte d’ironie qui avait le don de perturber les hommes. Ce soir-là, avant d’aller chercher le champagne, elle avait envoyé promener d’un geste sexy ses hauts talons noirs trop sévères. Et Alex apercevait maintenant, sous le fin nylon noir, ses ongles de pied délicatement peints en rose clair…

Alex se demandait si Lucie savait qu’il l’avait désirée dès son premier jour au bureau. Ce jour-là, comme tous les suivants, elle était habillée d’une petite robe moulante, classe, hauts talons, coiffure relevée. Elle avait eu une moue involontaire de désintérêt quand il s’était présenté. Il était habitué à ce que les femmes essayent à tout prix de lui plaire. Elle non, et cela le rendait fou.

Il était persuadé qu’il y avait quelque chose entre son patron, Marc, et elle. Mais comment en être sûr ? Le patron était marié, avait deux enfants ; il était du genre à bosser les trois quarts du temps, puis à passer le reste à faire du jardinage avec sa femme et des sorties culturelles avec ses enfants. Pas le type qu’on imagine craquer pour une fille tout en jambes, robe moulante et moue sexy. Alex avait un jour surpris une expression d’admiration dans les yeux de Lucie, alors que le big boss faisait un exposé pendant une réunion. La pensée que celle qu’il convoitait n’était pas intéressée par ses pectoraux et ses dents blanches parce qu’elle était attirée par quelqu’un de mieux placé rassurait le pauvre Alex.

Il était toujours assis sur le bord du bureau, les jambes pendantes, penché en arrière, un sourire entendu aux lèvres, l’air ravi d’être avec elle. Lucie se dit qu’il avait l’air d’un petit garçon. Elle se pencha davantage, lui effleura les lèvres de sa bouche. L’haleine d’Alex sentait le champagne. Elle regarda de tout près ses yeux agrandis, ses narines palpitantes, ses lèvres qui demandaient un baiser… Elle remarqua une marque près de sa bouche, ainsi que des rides au coin des yeux creusées par ses sourires. Elle avança très doucement la tête, posa ses lèvres sur les siennes. Une douce caresse au goût de champagne lui fit couler une onde de chaleur sur le visage. Alex bougea les lèvres, enveloppa celles de Lucie, les fit s’entrouvrir, les embrassa, joua avec… Elle ouvrit la bouche, la langue s’introduisit en elle. Elle prit la tête d’Alex à deux mains, et sa langue se joignit à la sienne. Elle entendait son partenaire souffler fort par le nez ; elle réalisait à quel point il était excité.

Lucie trouvait excitant, effrayant aussi, de ne pas savoir ce qu’il aimait, quelles seraient ses réactions, comment il faisait l’amour, à quoi ressemblait son corps… Elle avait eu un certain nombre d’amants, et elle était du genre à obtenir ce qu’elle voulait quand elle voulait. Mais ces derniers temps, tout lui échappait. L’homme qu’elle voulait plus que tout au monde lui avait donné de faux espoirs ; il l’ignorait désormais avec application. Avec Alex, elle se prouvait qu’elle pouvait encore claquer des doigts et avoir un homme à sa botte.

Elle l’embrassa goulûment, enivrée par ses mains qui caressaient ses cuisses. Elle avait très envie qu’il tente autre chose, la surprenne. Elle attrapa ses mains, les fit doucement glisser sous sa robe. Il passa les mains sur les bas, toucha la peau à la naissance des fesses, puis ses doigts atteignirent une dentelle rêche, très fine, qui crissa sous les caresses. La vague de désir qui ne la lâchait pas ondulait dans son corps. Elle voulait tellement qu’il lui retire sa robe, sentir ses doigts la posséder.

Lucie, le souffle accéléré, les cheveux dans les yeux, un fin voile de sueur sur le front, fit se relever Alex. Il descendit du bureau, son pantalon tomba sur ses pieds, révélant un boxer noir moulant et des cuisses fuselées. Il saisit les poignets de Lucie, les serra avec force. Il la fit reculer ; elle heurta le mur du fond. Elle sentait sa force autour de ses poignets maintenus au mur. Il la regardait d’une façon intense qu’elle n’avait encore jamais connue.

Il se colla à elle, et elle ne put plus bouger, crucifiée au mur de béton froid. Il fourra sa langue dans sa bouche, frotta son bas-ventre. Elle sentait la bosse de son érection à travers les vêtements. Elle gémissait doucement, laissant aller ses pensées une par une, envahie par le désir. Les mains d’Alex lâchèrent ses poignets, mais elle resta appuyée au mur, les bras levés. Il lui ôta sa robe avec des gestes assurés, passa les mains dans ses cheveux, l’embrassa profondément, la respiration affolée. Il lui enleva ses sous-vêtements en dentelle, puis s’arrêta pour la contempler. S’approchant, il malaxa doucement ses seins, puis descendit sur son ventre, son sexe. Deux doigts glissaient vers son clitoris, le massaient de façon experte. Lucie saisit la main d’Alex pour enfoncer les doigts dans son sexe. Elle donna à la main de son partenaire un mouvement de va-et-vient délicieux. Elle se sentait mouiller sur la main…

Alex s’agenouilla devant elle, introduisit encore des doigts. Lucie se sentait fouillée, possédée. Elle fit s’allonger le garçon sur le sol, attrapa la capote qu’elle lui enfila doucement. Puis elle se mit à califourchon en lui embrassant le torse. Tout en l’embrassant, d’une main sûre, elle alla chercher son sexe qu’elle fit se dresser, puis qu’elle poussa à l’intérieur d’elle-même. Elle se soulevait et s’abaissait en rythme, gémissante, ses longs cheveux ondulés caressant ses épaules minces. Alex pressait ses hanches entre ses mains. Il se délectait du plaisir que Lucie lui procurait.

Elle arrêta progressivement son manège. Elle se releva, et, s’allongeant à demi sur le bureau, lui fit comprendre qu’elle voulait qu’il la pénètre ainsi. Il se mit debout contre elle, lui écarta les jambes avec douceur, mit son sexe en position. Il la pénétra en lui saisissant les cuisses et en l’attirant contre lui brusquement. Sans lui lâcher les jambes, il s’enfonçait en elle, puis se retirait à moitié…

Un bourdonnement se fit entendre.

Lucie tourna la tête ; son portable, posé sur le bureau, affichait un nouveau message. « Marc », lut Alex. Lucie eut l’air troublé pendant quelques secondes, puis elle se reprit ; Alex la sentit de nouveau complètement avec lui. Elle se cambrait magnifiquement contre lui ; ses gémissements le rendaient fou, et son corps gracieux lui donnait envie de la pénétrer toujours plus profond. Il donna de violents coups de reins qui la secouèrent tout entière, projetant des dossiers et la lampe de bureau sur le sol. Il éjacula, comblé de l’entendre hurler qu’elle était en train de jouir.

Souriant, il l’embrassa délicatement sur le ventre, se retira, se rhabilla en silence. Elle se taisait aussi, étourdie par ce qui venait de se passer. Elle essayait de rassembler ses pensées. La première chose qui lui vint en tête, c’est ce plaisir… la sensation intense de délicieuse brûlure qui lui avait mangé le ventre pendant un long moment, et qu’elle avait déjà envie de retrouver. Ça lui semblait tellement irréel de s’être sentie aussi proche d’un inconnu pendant toutes ces minutes… d’avoir été aussi bien, alors qu’elle ne savait presque rien de lui. Il avait tant fait attention à elle pendant leurs ébats !

À ce moment, elle se rappela que Marc lui avait envoyé un message. Elle enfila sa robe en vitesse. Elle lut sur son portable : « Suis désolé, n’aurais pas dû réagir comme ça. Je t’aime. On se voit ce soir ? »

« Il ne quitte toujours pas sa femme, mais au moins, il revient vers moi », se dit Lucie avec espoir. Tout allait donc recommencer. Ses bras, leurs parties de sexe dans des hôtels de luxe, leurs dîners à parler d’art, les mensonges, la culpabilité, la peur de tomber sur sa femme, la terreur de croiser ses enfants, les promesses… Lucie se demanda si elle avait vraiment envie de replonger. Elle devait réfléchir. Elle en parlerait avec lui demain.

Elle fourra son portable dans son sac, se dirigea vers la porte du bureau. Alex se tenait debout, les bras ballants, l’air gêné.

— Tu sais… ça m’a bien plu ! fit-il, maladroit.

— Moi aussi.

Elle lui souriait.

— On va manger un morceau ? Le sexe, ça creuse.

Elle sourit encore. Alex et ses réflexions bateau ! Elle ne le changerait pas, n’en ferait pas un homme raffiné d’un coup de baguette magique, mais après le bonheur inattendu de ce soir, pourquoi ne pas essayer ?

Elle décida de prendre, peut-être pas sa vie, mais au moins sa soirée en main.

— Je connais un bon chinois à deux pas d’ici, fit-elle en lui prenant la main.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2018.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-36490-843-7

Cet ouvrage a été numérisé
en mai 2018 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com